




Sois Courageux Crois!



“Les fanatiques religieux incitent la 
jeunesse à s’éloigner de Dieu. Ces jeunes ne 
sont pas contre Dieu. Ils sont contre la fausse 
image que ces même fanatiques religieux ont 
créé de Dieu! 

On essaye de nous adresser aux esprits 
jeunes de tous les ages. On voudrait les aider 
à voir que Dieu n’est pas un tyran cruel et que 
toutes les choses qui sont amusantes ou qui 
donnent du plaisir ne sont pas nécessairement 
des péchés.” (p.405)
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Ce livre est dédié aux volontaires de 
Sponsors of Hope qui, au long des années, 

ont contribué par leur temps et leurs 
talents en offrant leurs aimables 

services à autrui.

Grande est votre récompense au Ciel.

“Toutes les fois que vous avez fait ces 
choses à l’un de ces plus petits de mes frères, 

c’est à moi que vous les avez faites.”
(Mathieu 25:40)
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INTRODUCTION

En Inde, un éléphant fut amené à cinq 
aveugles. Le premier toucha le flanc de l’éléphant 
et dit: «Un éléphant est comme un mur.» Le 
deuxième aveugle toucha sa patte et dit: «Non, un 
éléphant est comme un arbre.» Le troisième saisit 
l’oreille et déclara quel’ éléphant était comme 
une feuille de palmier. Le quatrième aveugle prit 
sa trompe et pour lui, l’éléphant était comme un 
serpent. Quand le cinquième aveugle prit la queue, 
il trouva que l’éléphant était comme une corde.

Chacun des cinq hommes avait raison mais 
seulement l’homme qui a les yeux ouverts peut 
mettre tous les morceaux ensemble et peut voir 
l’éléphant comme il est vraiment!

Avec Dieu, ça marche de la même manière.
Dieu est si grand, beaucoup plus grand que 

notre compréhension humaine, que personne n’arrive 
à Le comprendre complètement, ni apprécier Sa 
grandeur, ni dans cette vie ni dans la prochaine.

Un nombre illimité de gens a étudié la 
connaissance de Dieu et de Son Royaume depuis 
le début des temps et elle peut être comparée à 
un bijou, un bijou fin et précieux, d’une valeur 
inestimable, un trésor de nombreuses faces.

Nous vous offrons quelques unes de ces 
faces.



x



Janvier
 ♥



Servir Dieu n’a rien à voir avec le fait de 
vivre en se sentant un saint, pur et meilleur 
que tout le monde.

Servir le Seigneur, c’est avoir un ami, cher et 
proche, qui marche à nos côtés, qui nous aide 
et nous accompagne sur le chemin de cette 
vie.
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1 er Janvier

UN NOUVEL AN 

C’est une nouvelle année. Nous avons 
besoin de nouveau calendriers. 

À part ça, je ne vois pas ce qui est si spécial 
aujourd’hui, en dehors du fait qu’on mange plus, 
on regarde le foot et qu’il y a plus de gens qui 
forcent plus leur gueule de bois que n’importe 
quel jour de l’année.

C’est le jour du nouvel an. 
J’espère qu’on ait appris quelques bonnes 

choses lors de cette année passé; des choses qui 
nous ai entrain du plus sages, meilleurs. J’espère 
que nous ayons eu une relation plus proche avec le 
Seigneur et nos familles.

J’ai l’espoir d’être encore plus proche de Lui 
et de nos familles cette année. 

Affirmation: 
Je vais faire un gros effort, cette année, de connaître mieux le 
Seigneur et Sa Parole. 

-  -  -

“J’oublie ce qui est en arrière et me porte vers ce qui est en 
avant.” (Philippiens 3:13) 
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2 Janvier 

SI SEULEMENT J’AVAIS...

Il y a beaucoup de gens qui pensent que s’ils 
avaient un(e) conjoint(e), ils seraient plus heureux. 

Ou s’ils avaient un meilleur boulot ou s’ils 
habitaient autre part, ou s’ils avaient un enfant ou 
plus d’argent, une maison plus grande ou encore 
une meilleur éducation, ils seraient plus heureux. 

Ou s’ils n’avaient pas autant de problèmes, 
ils se sentiraient plus heureux.

Ces gens trouvent plein de raisons pour ne 
pas être heureux.

Mais le bonheur ne dépend pas des choses 
qu’on a, ou même des circonstances.

Être heureux, c’est un choix qu’on fait, c’est 
tout.

Si tu veux être heureux, SOIS-LE!

Affirmation:
Je suis heureux parce que l’amour de Dieu est dans mon cœur 
et j’ai Sa présence dans ma vie.

-  -  -

«Bienheureux est le peuple duquel Dieu est le Seigneur.» 
(Psaume 144:15)
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3 Janvier

LA LANGUE QUE TOUT LE MONDE PARLE

On a tous besoin d’amour. Tout le monde 
comprend l’intérêt altruiste.

On peut ne pas parler de langues étrangères 
mais il y a une langue universelle qu’on parle tous 
et qu’on comprend tous. L’amour surpasse les 
frontières, les cultures et l’age.

On a pas besoin de se mettre d’accord sur 
la politique, ni avoir la même opinion à propos 
de religion, les différences et les problèmes 
sociaux ou le sport mais, dans le fond, on sait 
tous comment aimer; on est bien capables d’être 
aimables envers les autres.

On peut être tendres, respectueux, tolérants.
On peut être patients, complaisants, attentifs. 
On peut être bienveillants et gentils. 
On peut AIMER.

Affirmation:
Aujourd’hui, je vais être aimable et plus attentionné envers les 
autres.

-  -  -

«Bien-aimés, aimons nous les uns les autres; car l’amour est 
de Dieu, et quiconque aime est né de Dieu et connaît Dieu.» 
(1 Jean 4:7)
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4 Janvier

BIEN LÀ, SOUS TES YEUX

Il y a plein de gens qui passent leur vie en 
cherchant mais sans rien trouver.

Beaucoup d’entre eux cherchent l’amour, ils 
cherchent quelque chose de mieux, de meilleur; 
mais il arrive très souvent que ce qu’on cherche est 
plus près qu’on ne le pense.

Dieu est bon et Il a promis de pourvoir à 
TOUS nos besoins. 

Alors, si tu penses qu’il te manque quelque 
chose, demande au Seigneur de t’aider à voir les 
choses comme Il les voit.

Il se peut bien que ce que tu cherches est bien 
là, sous tes yeux!

Affirmation:
Je sais que tu as ce qu’il y a de meilleur pour moi, Seigneur. 
Je te demande de m’aider à voir les choses comme Tu les 
vois.

-  -  -

«Ouvre mes yeux, pour que je contemple.» (Psaume 119:18)
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5 Janvier

ÇA MARCHE COMME ÇA

Ce qui est commun, c’est de voir quelqu’un 
qui, un jour, est de gros calibre et le lendemain, il 
dégringole et devient un moins que rien.

Les gens pensent que ça ne leur arrivera 
jamais. Ils deviennent riches, fameux, fiers et 
arrogants jusqu’à ce qu’ils disent ou font une 
bêtise et tombe d’un jour à l’autre!

Des politiciens, des chefs d’état, des dictateurs 
et des présidents sont soudainement assassinés. Des 
«gros poissons» du système financier ou commercial 
terminent en prison pour commetre des fraudes.

On dirait qu’il y a très peu de gens qui savent 
faire face à la popularité, la fortune et les louanges 
des hommes sans pour ça se glorifier et s’exalter 
et Dieu n’apprécie pas nous voir orgueilleux, 
vantards et arrogants!

La Bible dit que: «Dieu résiste aux 
orgueilleux.»

C’est comme ça que ça marche!

Affirmation:
Tout ce que j’ai, tout ce que je suis, ça vient de Toi, Seigneur. 
Et sans Toi, je ne suis rien.

-  -  -

«Ainsi donc, que celui qui croit être debout prenne garde de 
tomber!» (1 Corinthiens 10:12)
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6 Janvier

LE GRAND LENDEMAIN DU SEIGNEUR

Le temps n’existera plus.
Il n’y aura plus de tristesse, ni de douleurs; 

de rêves brisés et pas de connexion lente d’internet 
non plus. L’ordinateur n’existera même plus et 
personne ne s’en souciera. La nourriture sera bien 
plus nutritive, on se baignera dans les rivières et 
on pourra dormir sous les étoiles. On sera tous 
en bonne santé et on sera tous super-beaux. Il n’y 
aura pas de place pour les orgueilleux et rien ne 
sera pris tant au sérieux. On s’amusera, on rira 
beaucoup et chaque jour sera comme des vacances.

Ça sera un endroit idéal où les moustiques ne 
piquent pas, où les gens ne critiquent pas les autres 
et où règnent la paix et la joie. 

On apprendra des nouvelles choses tous les 
jours et on travaillera avec joie, en tout fraternité 
et harmonie.

On aura enfin appris à aimer, lors du grand 
lendemain du Seigneur, où le temps n’existera plus.

Affirmation:
Je sais que ce jour viendra et ce sera merveilleux!

-  -  -

«Il nous enseignera ses voies, Et nous marcherons dans ses 
sentiers. Une nation ne tirera plus l’épée contre une autre, Et 
l’on n’apprendra plus la guerre. (Ésaïe 2:3-4)
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7 Janvier

LA RÉPONSE

La Parole de Dieu dit que pour construire et 
planter, il faut premièrement démolir et abattre, 
déraciner et tirer. (Voir Jérémie 1:10)

C’est ce qu’on est en train d’essayer de faire: 
détruire les faux enseignements religieux qui 
ont été imposés sur l’humanité pour des siècles. 
Détruire les fausses idées que les gens ont de 
Dieu et les aider à se libérer du contrôle que les 
religions ont sur l’humanité.

La véritable religion, ce n’est pas à propos de 
suivre un Dieu cruel, rigide et sans pitié, un Dieu 
qui force les gens à se plier à une série de règles 
inflexibles.

La véritable religion n’a rien à voir avec des 
règles; la vraie religion est amour; un amour et un 
abandon volontaire à Dieu et à notre prochain. 

Dieu est amour. Et son amour gouvernera et 
régnera, définitivement.

Affirmation:
J’ai trouvé, dans la simplicité de Dieu et de Son amour, la 
liberté qui m’a sauvé des règles religieuses.

-  -  -

«...Connaître l’amour de Christ, qui surpasse toute 
connaissance, en sorte que vous soyez remplis jusqu’à toute la 
plénitude de Dieu.» (Éphésiens 3:19)
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8 Janvier

RÉALISE TES RÊVES

Les bonnes idées ne sont pas rares!
On a tous des bonnes idées mais ce n’est pas 

ça qui nous rend spéciaux.
Alors, si tu t’attends à ce que quelqu’un 

donne son support à ton idée, à part ta mère, il se 
peut bien que rien ne se passe!

Tu vas devoir te mettre à bosser.
C’est seulement en travaillant dur, jour après 

jour, et avec l’aide du Bon Dieu...
Que tu peux faire ton rêve devenir une 

réalité!

Affirmation:
Je ne reste pas assis sans rien faire. Je travaille dur pour 
réaliser mon rêve.

-  -  -

«Quoi que tu fasses, fais-le de tout ton cœur.» (Ecclésiaste 
9:10)



11

9 Janvier

LES GUIDES

Où sont les guides de ce monde? Ceux qui, 
aujourd’hui, sont dignes d’être défiés.

La plupart des gens cherchent leur propre 
gloire, beaucoup d’entre eux chantent leurs 
propres louanges.

Le public exalte de nombreuses célébrités 
superficielles, des gens qui n’ont aucune 
substance, de qui les enfants veulent se sentir 
identiques. Mais où sont les porteurs de lumière? 
Où sont les gens dignes de référence?

Mère Thérèse était une référence, un exemple 
d’amour. Elle était une lueur de compassion. Elle 
ne cherchait pas à recevoir; elle s’est dédiée à 
aider les plus pauvres des pauvres mais la plus 
grande partie de ses sacrifices n’étaient même pas 
reconnue, ou seulement pas Dieu.

Mère Thérèse était et sera toujours une 
véritable référence pour le monde.

Affirmation:
Je vais être un exemple notable de l’amour de Dieu envers 
ceux qui m’entourent.

-  -  -

«Toutes les fois que vous avez fait ces choses à l’un de 
ces plus petits de mes frères, c’est à moi que vous les avez 
faites.» (Mathieu 25:40)
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10 Janvier

LE SECRET: MODÉRATION

Tout excès est mauvais, pour quoi que ce 
soit. Trop manger n’est pas bon. Trop boire, pareil. 
Trop de soleil, ça fait mal. 

Il n’y a pratiquement rien de bon qui soit fait 
en excès. Même pas les exercices.

Faire les choses en excès semble être 
l’origine de nombreux de nos problèmes 
d’aujourd’hui:

Trop de travail,
Trop de temps libre,
Trop de soucis,
Trop de gâchis.

La Bible nous dit qu’on devrait éviter de faire 
les choses en exagération.

C’est le secret du Bon-Dieu pour garder ta 
bonne santé, ton bien-être et ton bonheur.

Affirmation:
Je vais éviter les excès dans ma vie et me contenter avec un 
moyen terme dans beaucoup de choses.

-  -  -

«Le fruit de l’Esprit est... la modération.» (Galates 5:22-23)
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11 Janvier

«JE ME SUIS BIEN AMUSÉ»

Un très célèbre acteur est mort récemment 
et quand il a décrit sa vie, ses dernières paroles 
étaient plus ou moins: «Je me suis éclaté.»

On entend beaucoup ça, ces jours-ci.
Pour beaucoup de gens, la vie n’est plus 

qu’une envie de s’amuser, manger, boire, voyager, 
dépenser des sous... avoir du bon temps.

Les «riches et célèbre»  nous ont montré un 
terrible exemple de tout ça en gâchant des sommes 
d’argent astronomiques pour leurs fêtes, leurs 
voyages, leurs maisons, leurs bagnoles et toute 
leur vanité. Ils appellent ça «avoir la belle vie».

Quand on va arriver au bout du chemin, le 
Seigneur va nous demander: «Qu’est-ce que tu as 
fait de ta vie?»

Et qu’est-ce que tu vas dire?

Affirmation:
Je vais vivre ma vie de façon productive et me dévouer à faire 
des choses qui valent vraiment la peine.

-  -  -

«Travaillez, non pour la nourriture qui périt, mais pour celle 
qui subsiste pour la vie éternelle.» (Jean 6:27)
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12 Janvier

EMPRISONNÉS DANS CE MONDE

Le monde entier est en train de devenir une 
prison. Beaucoup de gens sont esclaves de leurs 
boulots et ils n’ont que peu d’espoir que ça change.

Nombreux sont ceux qui vivent dans la 
pauvreté; ils vivent un emprisonnement perpétuel de 
nécessités. Les riches, dans leurs tours de luxe, vivent 
dans la peur constante de perdre leurs richesses.

Il y en a beaucoup qui sont prisonniers d’une 
mauvaise santé et d’autres de la peur de la mort. 
Presque toute la race humaine vit dans la crainte 
d’une chose ou d’un autre. Des nations entières 
vivent dans la peur: la peur des voisins, la peur 
qu’un jour, il y ait une menace nucléaire.

Ce qui est triste, c’est que l’homme ne peut 
attribuer la faute qu’à lui-même. Ces prisons sont 
créées par son propre esprit et les chaines qui 
l’attachent n’existe que dans sa tête.

C’est l’homme qui construit les murs qui le 
séparent de ses semblables... 

Et il n’y a que L’AMOUR qui puisse les abattre.

Affirmation:
Dieu, par Son Amour, m’a délivré des chaines de ce monde.

-  -  -

«Si le Fils te libère, tu seras véritablement libéré.» (Jean 8:36)
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13 Janvier

ON S’EN FOUT

Il y a des gens qui s’inquiètent de ce que 
pensent les autres, ils s’inquiètent de ce que les 
gens disent.

Mais quand on prend de l’age, on se rend 
compte que la plupart des gens sont tellement 
submergés par leur propre vie qu’il ne nous 
remarquent même pas, ni ce qu’on fait.

On perd pas mal de temps, dans notre vie, à 
s’inquiéter pour ce que les gens pensent. Ça nous 
freine, ça nous limite et ça nous empêche de faire 
ce qu’on a à faire. On va arrêter ça. 

Si on fait le bien et si on est aimable, cela 
m’est bien égal ce que pensent les gens.

Dieu sait tout, Il voit tout et c’est tout ce qui 
importe!

Affirmation:
Je fais ce qui est correct aux yeux de Dieu et je me fous de ce 
que les gens pensent.

-  -  -

«On doit obéir Dieu et pas les hommes.» (Actes 4:19)
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14 Janvier

SI

Si tu es dévoué à lire la Parole 
et que tu parles du Seigneur aux autres, 
et si tu suis le chemin de l’amour 
et que tu pries...

Tu grandiras dans le Seigneur; 
Tu découvriras une force que tu ne savais 

même pas que tu avais...

Et Dieu ne cessera jamais de te protéger, 
de pourvoir à tes besoins 
et prendre soin de toi.

C’est tout!

Affirmation:
Je vais prier davantage, lire davantage et je vais chercher les 
moyens d’être un bienfait pour les autres.

-  -  -

«Pratique la justice, aime la miséricorde et marche 
humblement avec ton Dieu.» (Michée 6:8)
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15 Janvier

C’EST MAINTENANT OU JAMAIS

Il y a des gens qui travaillent dur pour 
augmenter les affaires. D’autres investissent dans 
la Bourse. Ils veulent tous gagner plein d’argent.

Nombreux sont ceux qui investissent dans 
cette vie comme si elle allait durer pour toujours. 
Ils se donnent à fond à tout ce qui est matériel. 
Ils travaillent et se sacrifient pour des choses qui 
seront bientôt oubliées.

On ne vie cette vie qu’une seule fois et c’est 
maintenant l’occasion qu’on a d’investir dans 
l’éternité. C’est la seule occasion qu’on a de 
s’investir en faveur des âmes immortelles, des 
âmes qui seront nos amis pour l’éternité, dans le 
monde à venir. 

C’est maintenant ou jamais.
La seule et unique occasion qu’on a, c’est 

MAINTENANT!

Affirmation:
J’investis dans l’éternité et dans les choses qui durent.

-  -  -

«Ne vous amassez pas des trésors sur la terre... mais amassez-
vous des trésors dans le ciel.» (Matthieu 6:19,20)
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16 Janvier

LE CHEMIN DE LA PAIX

On voit pas mal de division dans ce monde: 
des idées politiques opposées, des religions qui 
diffèrent les unes des autres, des brèches entre les 
générations et des séparations entre des peuples et 
des nations entières.

Les tensions et les désaccords séparent des 
familles, des voisinages et des nations. Cette 
agitation et cet esprit de bagarre, ça ne résout rien 
du tout. Ça ne fait que nous rendre plus tristes!

On veut tous pratiquement la même chose, 
dans cette vie, et on a beaucoup plus de choses en 
commun que celles qui nous séparent.

La solution, c’est de se concentrer sur ce qu’on 
a en commun et être reconnaissants pour l’abondance 
des bienfaits qu’on a. C’est seulement alors qu’on 
aura le pouvoir de résoudre nos problèmes et 
effectuer les changements qu’on désire.

Dieu bénit les gens quand ils vivent et 
travaillent ensemble, en harmonie et en paix les 
uns avec les autres!

Affirmation:
Je me concentrer sur tout ce qu’on a en commun.

-  -  -

«Dieu n’est pas l’auteur de la confusion mais de la paix.» 
(1 Corinthiens 14:33)
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17 Janvier 

L’AMITIÉ

L’amitié est quelque chose de curieux.
Il y a des gens que tu aimes bien dés que tu 

les rencontres et il y en a d’autres qui t’apprécient 
pareillement.

Il y a aussi des gens qui ne te laisseront pas 
être leur ami, peu importe les efforts que tu fais 
pour l’être. Je me demande pourquoi.

Peut-être ne sommes-nous pas sensés être 
amis avec tous le monde! C’est peut-être ça qui 
fait d’un ami quelqu’un de si spécial.

Un véritable ami t’aime sans préjugé. Jésus est 
ce type d’ami. Il nous aime, mais pas pour ce qu’on 
a fait. Il nous aime parce qu’Il est Lui-même l’Esprit 
d’amour, l’Esprit aimant du créateur de l’Univers.

L’amour de Dieu est l’esprit qui unit les amis 
et soutient une véritable amitié.

Soyons patients, aimables et gentils avec 
ceux qui nous aiment... Ce sont de VRAIS amis!

Affirmation:
Je vais être un vrai ami pour les miens. Un ami sur lequel ils 
puissent compter.

-  -  -

«Un ami est plus proche qu’un frère.» (Proverbe 18:24)
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18 Janvier

DIEU SAIT CE QU’IL FAIT

Une des leçons les plus plus importantes 
qu’il faut qu’on apprenne, c’est attendre que le 
Seigneur agisse. 

Dieu est le seul à voir l’avenir et si on essaye 
de Le pousser et de forcer notre chemin, il se peut 
bien qu’on ne soit pas trop content des résultats.

On est presque tous impatient. On croit 
parfois qu’on en sait plus que Dieu. On veut tout 
avoir tout de suite.

Dieu ne veut qu’une chose, c’est «qu’on Le 
mette en premier lieu dans notre vie et après ça, Il 
nous donnera ce que notre cœur désire.»

Dieu sait ce qui est mieux. Fais-Lui 
confiance!

Affirmation:
Je vais faire confiance au Seigneur et attendre qu’Il agisse en 
Son temps.

-  -  -

«Il ne retiendra rien à celui qui marche dans la justice.» 
(Psaume 84:11)
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19 Janvier

SOYONS RECONNAISSANTS

Soyons toujours reconnaissants pour nos 
bienfaits.

Remercions Dieu pour chaque bouchée de 
nourriture. Soyons reconnaissants pour avoir un 
endroit pour dormir.

Remercions le Ciel pour nos amis et tous 
ceux qu’on aime parce que, à peine en un instant, 
on peut tous les perdre.

La vie est pleine de surprises et parfois, dans 
ce monde imprévisible dans lequel on vit, on ne 
sait pas à quoi s’attendre.

Que Dieu nous aide à nous rappeler de ça...
Et de toujours être reconnaissants pour nos 

nombreuses bénédictions!

Affirmation:
Je te remercie, Seigneur, pour tout et tous ceux qui font partie 
de ma vie.

-  -  -

«Entrez dans Son temple avec des actions de grâce, dans Ses 
parvis avec des louanges. Louez-Le, bénissez Son nom.» 
(Psaume 100:4)



22

20 Janvier

NE RACCROCHE PAS!

Pour la plupart des gens, la prière, ça 
consiste à parler avec Dieu, Lui raconter tous 
leurs problèmes, Lui partager leur opinion et Lui 
demander ce qu’ils veulent.

Mais la vraie prière ne consiste pas tant que 
ça de parler avec Lui sinon de L’écouter et de 
suivre Ses instructions.

Ça devrait être une communication dans 
les deux sens, comme un appel téléphonique. Il 
n’y a rien de mal à raconter tes problèmes et tes 
soucis au Seigneur, mais le moment devrait venir 
où tu dois arrêter de parler et donner une chance 
au Seigneur de pouvoir répondre, au lieu de Lui 
raccrocher au nez.

On a tous deux oreilles et une seule bouche; 
on devrait les utiliser dans la même proportion 
quand on prie.

Dieu répond aux prières. Il répondra aux 
tiennes mais, tout d’abord, il faut faire taire ton 
propre esprit... Et ÉCOUTER!

Affirmation:
Je vais me taire devant le Seigneur et L’écouter.

-  -  -

«Le Seigneur parle d’une voix gentille et délicate.»
(1 Rois 19:12)
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21 Janvier

COMME UN ARBRE

Les arbres sont jolis.
Ils te cache du Soleil et te donnent de 

l’ombre, ils représentent un refuge pour certains 
animaux, ils donnent leurs fruits aux hommes.

Les oiseaux les adorent, les menuisiers en ont 
besoin et les enfants y jouent.

Un arbre lève ses bras en louanges 
continuelles à Dieu, tel qu’un témoignage 
silencieux de Sa bonté.

Qui n’aime pas les arbres?

Puisse-t-on être comme des arbres, bien 
enracinés dans le sol de l’amour de Dieu...

Afin d’être un important bienfait pour 
beaucoup d’autres gens!

Affirmation:
Je me rends à toi, Seigneur. Utilise-moi pour Ta gloire.

-  -  -

«Il sera comme un arbre... et tout ce qu’il fera prospérera.» 
(Psaume 1:3)
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22 Janvier

SUR LE POINT DE MOURIR

Un jour, j’ai failli mourir.
Quand je suis arrivé face-à-face avec la mort, 

je me suis aperçu que la plupart des choses qu’on 
estime importantes, en fait, ne le sont pas tant que ça.

Ici, sur Terre, on a un sens des priorités plutôt 
erroné et on voit les choses d’une façon différente 
de celle de Dieu.

En enfreintant la mort, j’ai vu que toutes 
les choses pour lesquelles on travaille et pour 
lesquelles on se sacrifie ne compte pas tant que ça 
dans le monde à venir.

Aussi dans ces mêmes moments, je me suis 
rendu compte qu’il y a tellement de choses pour 
lesquelles je dois remercier Dieu et je me suis 
aperçu qu’il est tellement facile de Lui plaire.

J’ai vu que tout ce que le Seigneur attend de 
moi, c’est que je sois heureux, que je reconnaisse 
mes bienfaits et que je puisse aider les autres à en  
faire de même. C’est si facile!

C’est ce que j’ai appris quand j’ai failli mourir.

Affirmation:
Merci, Seigneur, pour cette vie merveilleuse que Tu m’as 
donné. C’est si facile de Te plaire et je T’en remercie.

-  -  -

«Nous n’avons rien apporté dans ce monde. Ainsi, pourvu 
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que nous ayons la nourriture et un abris, nous devons nous en 
contenter.» (1 Timothée 6:7,8)

23 Janvier

FAIS ATTENTION!

Beaucoup de gens gardent de la rancœur. 
Certains le font pour des années. C’est ridicule!

L’amertume n’offre aucun avantage. Le passé 
est passé et vivre dans le passé ne fera que te 
retirer la joie que tu pourrais avoir aujourd’hui.

C’est toi que l’amertume va  détruire. Ça va 
t’empoisonner le corps et l’âme.

L’amertume ne t’emmène nulle part et 
la seule façon de ne pas t’y perdre, c’est en 
reconnaissant tes bienfaits et en montrant de la 
gratitude pour tout ce que tu as.

Alors, cesse de te plaindre! Arrête de sentir 
de la peine pour toi-même et de te comporter 
comme une victime!

Dieu déteste les plaintes continuelles!
Si tu continues comme ça, Il pourrait bien te 

donner une bonne raison de te plaindre. Fais gaffe!

Affirmation:
Je ne me plains pas, je ne garde pas rancœur et je ne 
permettrai pas que l’amertume s’empare de moi.

-  -  -

«Ne faites rien avec des plaintes.» (Philippiens 2:14)
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24 Janvier

LA GRANDEUR DE DIEU

L’immensité de l’espace est le témoignage 
éternel de la grandeur de Dieu.

Il est dit que telle étoile ou telle planète ou 
galaxie se trouve à des million d’années-lumière 
d’ici, ou même plus! Ce sont des distances 
tellement longues qu’il nous est trop difficile de 
concevoir son amplitude. 

Regarder l’Univers par un de ces énormes 
télescopes doit être un superbe spectacle.

Peut-être que Dieu a créé l’espace justement 
pour nous donner une idée de Sa puissance et de 
Sa majesté.

L’espace est d’une telle immensité 
incroyable que ça dépasse, et de bien loin, notre 
compréhension très limitée. On ne voit qu’une 
goutte d’eau dans l’océan.

Alors, quand je regarde les étoiles et la Lune, 
je loue le Seigneur pour Sa miséricorde infinie, 
Son amour, Sa sagesse et Sa grandeur.

Affirmation:
Je regarde les étoiles et je remercie le Seigneur de sa 
miséricorde et Son amour infini.

-  -  -

«Les cieux racontent la gloire de Dieu.» (Psaume 19:1)
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25 Janvier

IMAGINE

Chaque année, les hommes dépensent des 
milliards de dollars dans des guerres, dans la 
défense et la sécurité.

Imagine comment serait le monde si 
seulement la moitié de cet argent était utilisé pour 
construire des hôpitaux, des parques et des écoles.

Imagine un monde dans lequel personne ne 
souffrirait de faim, de froid et ou tous les besoins 
seraient comblés.

Avec cette quantité astronomique d’argent, on 
pourrait délivrer les hommes de la pauvreté qui les 
esclavage, les soulager de l’agonie de l’incertitude 
et les aider à dormir en paix et pouvoir sourire 
dans le bonheur. Imagine-toi!

Ils nous disent que ce n’est pas réaliste, que 
c’est impossible. Ils insistent sur le fait que ce 
n’est pas faisable.

Ils nous disent qu’on rêve.
Non, on ne rêve pas!

Affirmation
Ça peut être fait et on est en train de la faire!

-  -  -

«Si tu peux croire, tout est possible à celui qui croit.» 
(Marc 9:23)
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    26 Janvier

VOYANT L’INVISIBLE

On sait que le vent existe en voyant l’effet 
qu’il produit. Bien qu’on ne puisse pas le voir, on 
le voit souffler à travers les arbres.

Maintenant, si on veut le sentir, on a juste à 
ouvrir la fenêtre.

De la même manière, c’est en acceptant 
le Bon Dieu et Son amour qu’Il commence à 
influencer notre vie pour de vrai.

Dieu existe, ainsi que le monde spirituel et, 
bien qu’ils sont tous les deux invisibles, on peut 
les reconnaitre...

Si on ouvre à peine la fenêtre de notre cœur.

Affirmation:
Je garde mon cœur ouvert à Dieu et à Son amour.

-  -  -

«Si quelqu’un entend ma voix et ouvre la porte, j’entrerai 
chez lui.» (Apocalypse 3:20)
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27 Janvier

SOUS NOTRE CONTRÔLE

Les parents se sentent frustrés avec leurs 
enfants quand ils ne leur obéissent pas. Les 
épouses sont frustrées par leurs maris et vice-
versa. Les enfants sont frustrés par leurs parents.

On veut que notre ordinateur marche 
sans problème, que notre voiture fonctionne 
tranquillement, que notre carrière professionnelle 
aille comme sur des roulettes et que tout le monde 
soit d’accord avec notre point de vue et notre 
façon d’agir.

On veut toujours que ça aille comme on veut 
et on devient de mauvais humeur quand ce n’est 
pas le cas.

Dans cette  vie, la plupart des problèmes nous 
viennent dû à nos tentatives de contrôler les autres. 
On devient vraiment très contrôleurs.

Il faut absolument qu’on laisse tous Dieu 
reprendre les commandes de notre vie!

Affirmation:
Seigneur, je Te donne les rênes de ma vie. Utilise-moi selon 
Ton dessein.

-  -  -

«Il est nécessaire qu’Il grandisse et que je diminue.» 
(Jean 3:30)
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28 Janvier

EN QUI PEUX-ON AVOIR CONFIANCE?

On dirait que tout est de plus en plus jetable, 
dans le monde d’aujourd’hui, y compris les 
relations.

On le voit partout, les gens trahissent la 
confiance des autres. Les politiciens font ça tout le 
temps. Même les vieux amis s’offensent pour des 
mesquineries et arrêtent de se parler.

Il y a beaucoup de tromperie dans le monde 
des affaires. Les gens trichent dans les études, dans 
les sports et même en amour. Ils deviennent froids. 
En qui peut-on avoir confiance?  Sur qui on peut 
vraiment compter aujourd’hui?

Après tout, on ne peut vraiment compter que 
sur le Seigneur. Quand tout le monde te laisse 
tomber, tu auras toujours Jésus avec toi.

Est-ce que tu cherches quelque chose de réel?
Laisse-Le entrer dans ton cœur et Il t’aidera. 

Il donnera du sens à ta vie. Son amour est éternel.
Il n’y a que Dieu qui ne te décevra jamais!

Affirmation:
J’ai confiance en Toi, Seigneur. Je te donne tout ce que j’ai. 
Que Ta volonté soit faite dans ma vie.

-  -  -

«Ce n’est pas une sottise de donner une vie que tu ne pourras 
pas sauver pour un amour que tu ne perdras jamais.»
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29 Janvier

ON RECOMMENCE TOUT

En prenant de l’age, on doit ralentir le pas de 
notre vie. On s’aperçoit qu’on a plus l’énergie ou 
la force qu’on avait avant.

Parfois, c’est difficile de l’accepter mais, 
avec un peu de temps, on se rend compte qu’en 
fait, c’est une bonne chose.

On voit des choses qu’on ne voyait pas avant 
parce qu’on était trop pressés. On prend le temps 
pour certaines choses qu’on ignorait avant et on 
apprécie plus certaines autres choses. 

Allons, au commencement de chaque étape 
de la vie, donner la bienvenue aux nouvelles 
expériences et opportunités qui surgissent.

Allons faire un plus gros effort pour prendre 
la vie plus calmement, pour faire un pause et 
prendre le temps de voir les belles choses qui nous 
entourent.

Affirmation:
Je reçois ces changements dans ma vie, de bonne augure, et 
les reconnais comme des opportunités pour ma croissance 
spirituel.

-  -  -

«Acquiers la sagesse, acquiers l’intelligence, ne t’en détourne 
pas et elle te gardera.» (Proverbe 4:5)
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30 Janvier

BON OU MAUVAIS?

Les gens confondent la fierté avec l’orgueil. 
Lequel est bon?

Il n’y a rien de mal à être fiers de nos enfants 
quand ils font quelque chose de bien. On se sent 
tous un peu fiers de nos réalisations.

Maintenant, quand il s’agit d’être hautain 
avec une attitude arrogante, ce type d’orgueil n’est 
pas bon du tout. Un esprit orgueilleux, arrogant 
et contentieux ne vient pas de Dieu et un esprit 
sévère non plus.

Le péché de Satan était l’orgueil et la 
rébellion et quand on est orgueilleux, on reflète sa 
personne.

Notre Dieu est amour et les fruits provenant 
de notre vie dans Sa présence  sont l’amour, la 
douceur, la joie, la bonté et un esprit paisible 
envers les autres.

Il y a deux chemins, le choix est le nôtre.

Affirmation:
Je choisis le chemin de l’humilité e de la dépendance en Toi, 
Seigneur.

-  -  -

«O Dieu! tu ne dédaignes pas un cœur brisé et contrit.» 
(Psaume 51:17)
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31 Janvier

LANCE-TOI À L’EAU

Tout dépend d’une bonne communication, 
dans cette vie.

Tout le monde a un grand désir d’une bonne 
et sincère communication, de tout cœur.

Il y a beaucoup de gens pris en esclavage 
par la peur. Cette peur les paralyse. Les gens ne 
s’ouvrent pas aux autres à cause de la crainte mais 
où il y a de l’amour, il n’y a pas de crainte. Il est 
impossible que l’amour et la crainte occupent 
simultanément le même endroit.

Fais un effort pour avoir une bonne 
conversation avec ton conjoint, ton enfant ou 
même ton ami. Ose commencer un dialogue 
sincère, de tout ton cœur.

Essaye.
Et tu les inciteras à faire la même chose!

Affirmation:
Je vais m’ouvrir et partager davantage avec ceux que j’aime.

-  -  -

«Fais le bien et n’oublie pas l’aide mutuelle.» 
(Hébreux 13:16)
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Février
 ♥



On a tous tellement besoin d’être pardonnés.
Pourquoi on n’est pas plus tolérants envers 
les autres?
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1 er Février

TOUTES LES CHOSES NE SONT PAS 
COMME ELLES PARAISSENT

On croit souvent qu’on en sait plus qu’un 
autre. On pense qu’on pourrait faire son travail à 
sa place. On le critique et on le juge sévèrement. 
Pourquoi est-ce qu’on fait ça? J’imagine que c’est 
dû à la nature humaine.

On pense souvent qu’on voit le cadre entier 
d’une certaine situation quand, en réalité, on en voit 
qu’une partie. On pense qu’on voit complètement 
les choses mais on n’a pas idée de la multitude des 
détails, du travail et des sacrifices derrière tout ça.

On a tous fait pleins d’erreurs, dans cette 
vie. On a tous besoin de pardon pour beaucoup 
de choses. Alors il faut qu’on soit moins exigent 
envers les autres.

Seigneur, aide-nous à être plus compréhensifs, 
à avoir plus de compassion et être plus aimables 
envers les autres!

Affirmation:
Je sais que je ne vois pas tout et j’attendrai que le Seigneur 
me montre le cadre entier.

-  -  -

«Si quelqu’un croit savoir quelque chose, il n’a pas encore 
connu comme il faut connaître.» (1Corinthians 8:2)
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2 Février

TU VAS EN ENFER? 

Nous, on ne crois pas qu’on va «aller en 
enfer» seulement pour ne pas suivre un paquet de 
règles. Il y en a beaucoup qui croient ça. Ils disent: 
«Si tu ne fais pas ci ou ça, tu iras en enfer.» Mais 
tu savais que la Bible ne dit rien de tout ça?

Dieu pardonnera n’importe quoi et plus de la 
moitié des choses qu’ils appellent  des péchés, en fait, 
ne le sont pas! La Bible dit qu’il n’y a qu’une chose 
qui ne sera pas pardonnée, quelque chose que le Bon 
Dieu ne peut pas pardonner, c’est qu’on Le rejette.

L’enfer, c’est être loin de la présence de 
Dieu; ça, c’est ce qu’on croit. Après tout, si Dieu 
est amour, c’est sûr qu’être loin de Lui doit être 
un enfer et la seule façon d’y aller, c’est de rejeter 
Dieu et Son amour!

Plaire à Dieu n’est pas si difficile. Ne t’en fais 
pas si tu n’est pas assez bon pour Dieu. Aime-Le 
et tu n’auras pas à t’inquiéter.

C’est facile, ça, non?

Affirmation:
Père céleste, merci pour Ta miséricorde. Merci d’être si bon 
avec nous. Nous ne sommes pas dignes de Ton amour.

-  -  -

«Celui qui aime les autres a accompli la loi.» (Romains 13:8)
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3 Février

ÇA COMMENCE AVEC TOI

On devrait tous vouloir s’améliorer. Il y a, 
dans les librairies, des quantités de livres sur le 
développement personnel. Beaucoup de gens les 
lisent mais pas la plupart. 

C’est facile de pleurnicher et de se plaindre 
de choses qu’on n’aime pas dans notre vie. 
C’est facile de faire un rôle de victime mais ça 
ne va nous mener à rien. Seulement une attitude 
proactive effectuera le changement qu’on désire et 
ce changement doit venir de nous.

Tu as le pouvoir de changer TON monde; le 
monde de ta famille et de tes amis, le monde dans 
lequel tu vies mais il faudra que tu commences par 
toi-même.

Demande à Dieu de te Donner Son amour 
pour les autres. Demande-Lui de te montrer les 
niveaux dans lesquels tu dois changer.

Tu seras bien plus heureux!

Affirmation:
Je vais changer parce que je veux être tout ce que Dieu veut 
que je sois.

-  -  -

«Je peux tout faire, grâce à Christ qui me donne la force.» 
(Philippiens 4:13)



40

4 Février

BIEN AU FOND DE TOI

Est-ce que tu as remarqué que les gens 
clament à Dieu quand ils se trouvent face à face 
au danger? Certaines personnes qui ne prieraient 
jamais le font quand elles ont peur!

Ça montre que la certitude de l’existence de 
Dieu est incrustée dans nos cœurs.

L’aspiration de l’homme pour l’amour est en 
fait la soif de Dieu et le désir d’être réuni avec Lui; 
un désir que les choses matérielles de cette vie 
passagère ne pourront jamais satisfaire.

Dieu seul peut remplir ton cœur. Il n’y a que 
Lui et Son amour qui puissent combler ce désir 
ardent et le vide spirituel que tu sens dans ta vie.

Il t’attend mais Il ne te force pas. Si tu ouvres 
ton cœur au Seigneur, Il y entrera assurément et 
se manifestera à toi d’une façon très spéciale et 
personnelle.

ET TU SAURAS qu’Il est réel... 
Bien au fond de toi!

Affirmation:
Aide-moi à Te connaitre, Seigneur, de près et 
personnellement.

-  -  -

«Approche-toi de Dieu et Il s’approchera de toi. (Jacques 4:8)
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5 Février

ON EST TELLEMENT COMBLÉS!

On devrait être reconnaissants pour 
tellement de choses et, en dépit de cela, on se 
plaint. Que Dieu nous aide!

En regardant le monde d’aujourd’hui, avec 
ses guerres, la faim, les désastres naturels et les 
plaies, on peut se rendre compte de combien on 
peut remercier le Ciel.

Si tu as de la nourriture sur la table, des 
fringues pour t’habiller et un endroit pour te 
reposer, tu en as plus que la plupart des gens de ce 
monde. Et si tu as quelqu’un qui t’aime, tu es plus 
riche hum qu’un roi!

Alors, allons arrêter de nous plaindre autant!
Ça rend le Seigneur triste quand Il a été si 

bon envers nous.
Dieu nous a tellement béni.
Et on a un PAQUET DE CHOSES pour 

lesquelles on doit être reconnaissants!

Affirmation:
Je remercie le Seigneur pour les nombreux bienfaits qu’Il m’a 
donné.

-  -  -

«Béni soit le Seigneur, le Dieu de notre salut, qui nous remplit  
chaque jour de bienfaits.» (Psaume 68:19)
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6 Février

IL LE FERA!

Si Dieu existe, pourquoi ne fait-Il pas 
quelque chose? 

On entend souvent les gens dire ça.
Après des catastrophes naturelles, pendant la 

guerre, en période de troubles sociaux, face à la 
maladie ou à la mort, les gens culpabilisent Dieu. 
«Pourquoi Dieu ne fait-Il pas quelque chose?»

Eh bien, oui, pourquoi ne fait-Il pas quelque 
chose?

Parce que Dieu a donné à l’homme le 
libre arbitre pour faire ce qu’il veut. Tous les 
problèmes qu’on enfreinte aujourd’hui sont le 
fruit du manque d’amour des hommes pour leur 
semblables.

Sois patient. Dieu existe et Il agira bientôt.

Affirmation:
Je sais que Dieu est au contrôle et que tout se passera selon Sa 
volonté.

-  -  -

«Encore un peu, un peu de temps: celui qui doit venir viendra, 
et il ne tardera pas.» (Hébreux 10:37)
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7 Février

DIS «JE T’AIME»

On regardait une émission de télé dans laquelle 
il y avait deux frères qui s’aimaient beaucoup mais 
qui avaient peur de l’exprimer en paroles.

Ce qui n’était pas bon dans cette émission, c’est 
qu’elle voulait montrer que dire «je t’aime» est un 
faiblesse, comme quelque chose que les vrais hommes 
ne font pas! C’est horrible, le fait que ça soit dépeint 
comme ça, au contraire de comment ça devrait l’être. 

Dieu est notre ancre, Sa Parole est notre 
lumière et on a besoin des deux pour pouvoir 
naviguer dans ce monde où les gens sont confus 
et désorientés à propos de beaucoup de choses. La 
Bible parle de «ceux qui appellent la lumière de 
ténèbres et les ténèbres de lumière.»

Dieu est amour. Il nous montre qu’Il nous 
aime de si nombreuses façons. Il nous dit «Je 
t’aime» continuellement et on devrait aussi dire 
«je t’aime» à ceux qu’on aime.

OUI, les vrais hommes disent «je t’aime»!

Affirmation:
L’amour et l’affection sont de Dieu. Ce ne sont pas des faiblesses.

-  -  -

«Malheur à ceux qui appellent le mal bien, et le bien mal.» 
(Ésaïe 5:20)
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8 Février

UNE GLORIEUSE ALIMENTATION

Une bonne viande, comme une entrecôte, 
c’est un délice. 

Il est bon aussi de manger pas mal de fruits et 
des légumes, n’oublie pas les noix, les céréales, et 
du poisson quand tu en as l’occasion.

Les édulcorants artificiels sont mortels. Les 
suppléments diététiques sont douteux. 

On doit restreindre le sucre blanc, les 
aliments de raffinerie et tous ces produits 
chimiques.

Du moins, c’est ce qui marche pour nous.
Par dessus tout, il faut essayer de ne pas manger 

de trop. Ça, c’est le secret d’une bonne santé. 
Et n’oublie pas, avant de manger...
De demander à Dieu de bénir ta nourriture!

Affirmation:
Je sais que c’est impossible de manger 100% naturel mais je 
fais ce que je peux. Dieu fera le reste et bénira mes efforts.

-  -  -

«Que la modération soit connue de tous les hommes.» 
(Philippiens 4:5)
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9 Février

QU’EST-CE QUE TU CHOISIS DE FAIRE?

Tu sais que ce sont les fanatiques religieux 
qui ont le plus critiqué Jésus? Ils L’ont même 
appelé de pécheur! Et encore aujourd’hui, ils 
continuent de critiquer les gens.

Tu as dû avoir la désagréable expérience 
d’entendre des autres te dire que ce que tu faisais 
était un «péché», quelque chose que, selon eux,  
«le Bon Dieu n’aimait pas ça.» Ils te jugent et te 
condamnent au nom de Dieu!

Mais Jésus n’a condamné personne, ou 
seulement les «saints» dirigeants du système 
religieux de Son époque. C’est pour ça qu’ils L’ont 
classifié de pécheur et qu’ils l’ont tué, parce qu’Il 
les exposait pour être les hypocrites qu’ils étaient.

Le message entier de Jésus, c’était un 
message d’amour. C’est par SON EXEMPLE qu’Il 
nous a appris à aimer, pas à condamner.

C’est triste qu’il y aie des gens qui n’ont PAS 
ENCORE compris ça!

Affirmation:
Je suis le message de Jésus et donne Son amour. Je ne 
condamne personne.

-  -  -

«Devenez donc les imitateurs de Dieu, comme des enfants 
bien-aimés.» (Éphésiens 5:1)
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10 Février

PRENDS LE TEMPS

On trouve le temps de nous dévouer aux 
choses qui nous sont importantes mais on sauve 
très peu de temps pour Dieu et pour ce qui est 
spirituel. On fait Dieu passer en dernier lieu.

On permet que les choses temporaires, les 
frivolités, restent en première place dans notre vie: 
celles qu’on veut faire, celles qu’on trouve qu’on 
devrait faire, des choses superficielles.

On donne notre temps libre à Dieu, seulement 
si on en a un peu en surplus. Comment est-ce 
qu’on peut s’attendre à ce qu’Il nous bénisse 
quand on L’exclut?

Il ne faut pas se demander pourquoi notre vie 
devient une pagaille.

Dieu ne veut pas occuper la DERNIÈRE 
place dans notre vie mais Il doit être en PREMIER 
lieu.

Affirmation:
Père Céleste, je Te donne la première place dans ma vie, mon 
foyer et mon cœur.

-  -  -

«Tu aimeras le Seigneur, ton Dieu, de tout ton cœur, de toute 
ton âme, de toute ta pensée et de toutes tes forces.» 
(Marc 12:30)
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11 Février

NOTRE «REMISE DE DIPLÔME»

La mort n’est pas une mauvaise chose. C’est 
le jour de remise de notre diplôme!

La naissance est une occasion de bonheur et 
la mort peut l’être aussi, si tu as le Seigneur!

On a tous un peu d’inquiétude en relation à 
la mort; spécialement quand on pense à la douleur 
qu’elle peut nous causer mais elle est inévitable et 
on devrait dépasser les craintes qui lui sont liées.

Pas mal de gens ont eu des expériences de 
mort, puis ils sont revenus pour nous raconter 
comment c’était. Ils ont vu une lumière brillante 
et ont senti la présence de Dieu. Ils n’ont senti 
aucune peur; en fait, ils se sont senti si à l’aise 
qu’ils voulaient y rester!

Alors, n’aies pas peur de la mort. Ce n’est 
pas la fin, c’est juste le commencement. C’est la 
porte de tous les plaisirs et des bienfaits de Dieu.

Ce sera TON jour de gloire, si tu as fait la 
paix avec Dieu...

Et si tu vis déjà dans SON AMOUR!

Affirmation:
La mort est mon jour de remise de diplôme. Je n’en ai pas peur.

-  -  -

«La mort a été engloutie dans la victoire.» (1 Corinthiens 15:54)
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12 Février

LA VIE EST BELLE

Le monde est une pagaille, c’est indéniable. 
Mais il y a encore beaucoup de beauté autour de 
nous. Il y a encore beaucoup de bonnes choses 
dans ce monde.

La superbe création de Dieu nous entoure, 
comme témoignage perpétuel de Sa présence et de 
Son amour.

Beaucoup de gens vivent de manière 
altruiste, en pensant aux autres. Beaucoup d’autres 
travaillent pour construire un monde meilleur. De 
nombreux produits rendent notre vie plus facile. 
De nombreux projets nous donnent de l’espoir 
pour l’avenir.

Alors, si tu te sens parfois découragé, si tu 
es déprimé par tout ce que tu vois, rapelle-toi que 
ce que tu trouves dépend beaucoup de ce que tu 
cherches.

Cherche le BON CÔTÉ!

Affirmation:
Je regarde le côté positif de la vie et j’apprécie le bien qui 
m’entoure.

-  -  -

«Tout ce qui est pure, aimable, de bonne renommée, pense à 
ça.» (Philippiens 4:8)
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13 Février

FATIGUÉ D’ATTENDRE?

On est tous habitués de tout avoir rapidement, 
et même tout de suite.

On veut que Dieu nous réponde immédiatement 
mais ce n’est pas comme ça qu’Il agit. Ça Lui 
prend du temps de faire une fleur, un bébé ou un 
coucher de soleil. Il n’est presque jamais pressé.

Attendre, c’est quelque chose qu’on trouve de 
difficile mais ça démontre la foi et la confiance qu’on 
a que Dieu est au contrôle, qu’Il prendra soin de tout.

Beaucoup de gens se fatiguent d’attendre que 
Dieu agisse dans leur vie mais, en réalité, c’est 
Lui qui les attend! Dieu s’attend à ce qu’ils soient 
assez motivés pour FAIRE quelque chose.

Occupe-toi à aider et à prendre soin des 
autres. Fais quelque chose de productif pendant 
que tu attends Dieu.

ÇA, c’est le secret pour recevoir  Ses plus 
grands bienfaits.

Affirmation:
Je vais faire ce que je peux pendant que j’attends.

-  -  -

«Ne nous lassons pas de faire le bien; car nous moissonnerons 
au temps convenable, si nous ne nous relâchons pas. Ainsi 
donc, pendant que nous en avons l’occasion, pratiquons le 
bien envers tous.» (Galates 6:9-10)
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14 Février

L’AMOUR PAR DESSUS TOUT

Avant de commencer ta journée, avant de te 
rendre à ton travail, à tes soucis, à ta vie, n’oublie 
pas: 

Dieu veut qu’on montre de l’amour les uns 
pour les autres. C’est la seule raison pour laquelle 
on est ici, dans ce monde: pour apprendre à aimer.

L’amour, c’est le grand mystère et l’amour est 
la récompense, peu importe ce que font ou disent 
les autres. Seulement ce qui est fait avec amour 
durera pour toujours.

On ne regrettera jamais les occasions où on a 
choisi d’aimer. On ne regrettera jamais les choses 
qu’on aura fait par amour altruiste, un amour de 
sacrifice pour quelqu’un d’autre.

L’amour est bien plus fort que la haine. 
Le pardon est plus puissant que la vengeance 

et la vérité vaincra le Grand Mensonge.
Tu peux être certain que l’amour GAGNERA!

Affirmation:
Dieu veut m’utiliser pour proclamer Son amour au monde.

-  -  -

«C’est l’amour et seulement l’amour, que tout le monde 
désire. C’est le même amour qui me fais répondre à Ton 
Appel.»
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15 Février

LA SOLITUDE

De nombreuses personnes se sentent seules, 
aujourd’hui. Les gens vont sur l’Internet en quête 
de l’amour, à la recherche de compagnie. Ils 
meurent de solitude.

Il y a une solution très simple pour la 
solitude: oublie-toi et pense aux autres.

Quand on pense à quelqu’un d’autre, nos 
problèmes nous paraissent insignifiants.

C’est quand on s’occupe des problèmes des 
autres que les nôtres disparaissent.

C’est si facile.

On a tous besoin les uns des autres.
Et Dieu nous bénit quand on ouvre notre vie 

aux autres!

Affirmation:
Je mets les nécessités des autres au-dessus des miennes et je 
reçois de l’amour et de la compagnie en abondance.

-  -  -

«Un home récolte ce qu’il sème.» (Galates 6:7)
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16 Février

MONTRE TON APPRÉCIATION

On aime tous avoir quelqu’un pour nous 
aider à nous sentir appréciés et spéciaux.

C’est si bon quand quelqu’un apprécie nos 
efforts. C’est si bon quand quelqu’un donne de la 
valeur à ce qu’on fait et reconnait les sacrifices 
qu’on fait. Ça nous encourage et ça nous inspire à 
faire un bien meilleur travail!

Ça ne nous demande pas beaucoup d’efforts 
d’encourager quelqu’un. Il suffit à peine d’une 
parole ou d’un sourire. Allons montrer notre 
appréciation à ceux qu’on aime.

Pour les réjouir et les aider à se sentir 
spéciaux!

Affirmation:
Je suis reconnaissant pour les gens qui font partie de ma vie et 
je les encourage souvent.

-  -  -

«Faites aux autres ce que vous voudriez qu’ils vous fassent.» 
(Mathieu 7:12)
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17 Février 

L’HOMME MODERNE

L’homme n’a pas toujours été aussi 
incrédule qu’il l’est aujourd’hui, ni aussi rebelle 
contre Dieu.

Beaucoup de gens disent que Dieu est un 
mythe et que c’est par ignorance que les hommes 
croient en Lui. Ils concevaient Dieu comme 
quelque chose qui vient d’un conte de fée. 
Quelque chose en quoi une personne avec un peu 
d’intelligence ne peut pas voir comme réelle.

Ça, c’est le monde moderne dans lequel on 
vit. Il n’y a que les hommes modernes qui ont 
rejeté Dieu.

Mais il est encore bien vivant aujourd’hui. Il 
agit autant dans nos vies aujourd’hui qu’avant.

La seule façon de connaitre Dieu, c’est de Lui 
ouvrir ton cœur et de Le recevoir.

Si tu fais ça, toi aussi tu croiras.
Et toi aussi, tu SAURAS!

Affirmation:
Je sais, Seigneur, que Tu es avec moi et je Te remercie de tous 
Tes bienfaits.

-  -  -

«Dieu est notre refuge et notre force, notre aide bien présente 
dans la tribulation.» (Psaume 46:1)
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18 Février

LIS-LA

Sans la Parole de Dieu, tu n’auras pas de 
lumière, ni de joie ou de force.

Sans la Parole de Dieu, tu échoueras, tu 
tomberas, tu couleras.

Sans la Parole, tu n’auras aucun sens, tu te 
retrouveras tout seul.

Sans Elle, tu n’iras pas loin, tu manqueras de 
souffle et tu perdras l’espoir.

Si tu La négliges, tu le regrettera.
Le secret pour obtenir la faveur et les 

bienfaits de Dieu, c’est de vivre dans Sa Parole.
Les choses de cette vie passeront mais Dieu 

et Sa Parole subsisteront pour toujours.
On ne regrettera JAMAIS le temps qu’on 

passe en lisant et en étudiant la Parole de Dieu.

Affirmation:
Seigneur, Ta Parole est, dans ma vie, la chose la plus 
importante. Je prends le temps de la lire tous les jours.

-  -  -

«Éternellement, oh Seigneur, Ta Parole est établie dans les 
Cieux.» (Psaume 119:89)
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19 Février

PAR OÙ COMMENCER?

Il se peut que la Bible te paraisse compliquée, 
parfois. Il se peut même que, comme elle est si 
grande, tu ne saches pas par où commencer.

La Bible n’est pas comme les autres livres 
et peut-être bien que tu ne voudras pas tout lire 
depuis le commencement. Tu peux commencer par 
les évangiles qui se trouvent au début du Nouveau 
Testament. Et alors, tu peux en lire d’autres parties. 

Lis-la lentement. Fais une pause quand tu en 
as envie. Dans l’Ancien Testament, peut-être veux-tu 
lire un psaume ou deux, un chapitre des proverbes, 
Ecclésiastes ou même le commencement de la Genèse.

Prie pour que Dieu te guide et te parle avant 
chaque session de lecture. La plupart des gens 
ouvre sa Bible trop tôt et la ferme aussi trop tôt.

Avec un peu de temps, tu découvriras toutes 
sortes de trésors dans la Parole de Dieu et tu 
comprendras comment et pourquoi elle a survécu 
au long des siècles!

Affirmation:
J’adore passer le temps à lire Ta Parole, Seigneur. Par elle, Tu 
m’apprends beaucoup de choses vraiment incroyables.

-  -  -

«Au commencement, il y eu le Verbe, et le Verbe était avec 
Dieu, et le Verbe était Dieu.» (Jean 1:1)
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20 Février

AGIS, FAIS QUELQUE CHOSE!

Ce en quoi on croit est démontré par ce 
qu’on fait chaque jour. Tu ne peux pas dire que 
tu crois en alimentation saine si tu ne manges que 
des cochonneries. Tu ne crois pas que les exercices 
sont bons si tu ne les fais pas. Si tu n’aides pas 
ceux qui sont dans le besoin, tu n’y crois pas non 
plus. Tu ne peux pas dire que tu crois en l’amour si 
tu n’es pas aimable envers les autres.

Les bonnes intentions, peu importe à quel point 
elles sont nobles, n’ont aucun pouvoir de changer 
quoi que ce soit. Tout ce qui compte, ce sont les faits 
réels. Ce n’est qu’avec des faits, réels et tangibles, 
qu’on peut effectuer des changements. Alors ce ne 
sont pas les choses en lesquelles on croit mais celles 
qu’on fait qui définissent notre nature humaine.

Si tu veux plus d’amour dans ce monde, tu 
devras être aimable. Si tu veux que les gens soient 
plus compréhensifs, sois-le toi-même. Après tout, 
c’est la seule façon de changer le monde. 

Les changements doivent venir de nous-mêmes.

Affirmation:
Je fais des efforts tous les jours pour faire ce qui amènera les 
changements que je veux dans ma vie.

-  -  -

«Mettez en exécution la parole, et ne l’écoutez pas seulement, 
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en vous décevant vous-mêmes.» (Jacques 1:22)

21 Février

DE NOUVEAU COMME DES GOSSES

Qu’est-ce qui rend un bébé si spécial? 
Serait-ce le regard d’étonnement qu’on voit dans 
ses yeux? Ou l’innocence de son âme?

Un bébé ne voit pas le mal. Il ne juge 
personne. Il t’accepte avec un pur et véritable 
amour. Il n’a pas encore appris à être méfiant. Il 
n’a pas encore appris à avoir peur.

Jésus a dit qu’on devrait tous être comme des 
enfants. Il a dit que c’est d’eux qu’est le Royaume 
des Cieux.

Le Ciel sera comme Disney World mais 
mieux, bien, bien mieux!

Au Ciel, on sera tous de nouveau comme des 
enfants.

Il n’y aura que des rires et de la joie.
On aura tous appris à confier. On aura tous 

appris à AIMER.

Affirmation:
Aide-moi, Seigneur, à avoir la pureté, la confiance et la joie 
d’un enfant. 

-  -  -

«Seigneur, Tu as caché ces choses aux sages et aux 
intelligents, et tu les as révélées aux enfants.» (Mathieu 11:25)
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22 Février

UNE VIE D’AMOUR

Quand on est jeune, on pense que la vie ne 
va jamais cesser.

Mais les années filent et on se trouve sans 
force et sans les opportunités qu’on avait avant. 
Tout à coup, on s’aperçoit qu’on est vieux.

En revoyant notre vie, on se rend compte 
que de nombreuses choses qui nous paraissaient 
tellement importantes, pour lesquelles on s’est 
sacrifié, n’en valaient même pas la peine.

Tout ce qui nous reste maintenant, ce ne sont 
que des souvenirs.

On ne passe par ce monde qu’une seule fois.
Il ne nous est donné qu’une chance de faire 

quelque chose qui vaille la peine.
Choisis bien!

Affirmation:
Je vais placer Dieu et les autres en premier lieu dans ma vie.

-  -  -

«Jeune homme, réjouis-toi dans ta jeunesse, livre ton cœur à 
la joie pendant les jours de ta jeunesse, marche dans les voies 
de ton cœur et selon les regards de tes yeux; mais sache que 
pour tout cela Dieu t’appellera en jugement.» (Ecclésiastes 
11:9)
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23 Février

APPRENDRE EN ÉCOUTANT

Les gens parlent tellement, aujourd’hui.
Est-ce qu’il t’est arrivé d’être dans une pièce 

où on dirait que tout le monde est en train de parler 
en même temps? C’est marrant, non?

Mais tu sais, tu ne peux rien apprendre aussi 
longtemps que tu parles.

Dieu nous a donné deux yeux et une bouche. 
Que le Seigneur nous aide à nous en servir dans la 
même proportion.

Ça demande beaucoup d’efforts et il y a des 
fois où ce n’est pas si facile.

Dernièrement, on a essayé de  parler moins 
et de donner plus d’attention au autres et on a été 
étonnés par les choses qu’on peut apprendre, si on 
observe un peu et qu’on écoute.

Affirmation:
Je vais écouter plus, parler moins et apprendre plus.

-  -  -

«Ne te presse pas avec ta langue, que tes paroles soient peu.» 
(Ecclésiastes 5:2)
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24 Février

DIEU RÉSOUT NOS PROBLÈMES

La vie est une lutte, aujourd’hui, pour 
beaucoup de gens.

Certains ont des problèmes financiers, 
d’autres souffrent d’une santé fragile.

Beaucoup d’entre eux ne savent pas où se 
rendre.

Dieu pourvoit toujours aux besoins de ceux 
qui se rendent complètement à Lui.

Il fera Sa part et c’est à nous à faire la nôtre.

C’est à dire: LE placer en premier lieu!

Affirmation:
Tu Viens en premier dans ma vie, Seigneur, et mon plus grand 
plaisir est de te plaire.

-  -  -

«S’ils écoutent et se soumettent, Ils achèvent leurs jours dans 
le bonheur, leurs années dans la joie.» (Job 36:11)
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25 Février

AIMER, C’EST DONNER

Il est dit que les gens peuvent être divisés en 
deux catégories: ceux qui donnent et ceux qui ne 
cherchent qu’à recevoir.

Bon, il est vrai que l’égoïsme est monnaie 
courante dans le monde d’aujourd’hui. On ne se 
demande pas pourquoi les gens sont si tristes.

Le but de l’amour n’est pas de recevoir mais 
de donner. Quand deux personnes donnent, elles 
reçoivent.

Si on aime quelqu’un, on servira ses intérêts 
avant les nôtres.

Tu peux donner sans aimer..
Mais tu ne peux pas aimer sans DONNER!

Affirmation:
Je reçois mes bienfaits quand je fais passer. les besoins des 
autres avant les miens.

-  -  -

«Comme tu as reçu de grâce, donne aussi de grâce.» 
(Mathieu 10:8)
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26 Février

FAIS DE TON MIEUX POUR ÊTRE HEUREUX!

Le bonheur est quelque chose de curieux. 
Il est parfois facile à trouver, et d’autres fois, 
quoique tu fasses pour le rencontrer, tu ne le 
trouves pas.

Quand on ne s’inquiète pas, le bonheur nous 
arrive. Quand on se fait du tracas à propos de 
l’avenir, le bonheur s’en va.

Vivre dans le passé t’apporte la mélancolie. 
Penser aux autres t’apporte de la joie.

Le bonheur peut même attirer l’argent, une 
bonne santé et plus de bonheur... et une bonne 
façon d’attirer le sexe opposé c’est en étant 
heureux!

Nous, on n’a pas un Dieu triste. On a un Dieu 
qui est joyeux qui veut qu’on le soit aussi.

Et aussi que TU le sois!

Affirmation:
Je suis heureux et je partage mon bonheur avec tout le monde.

-  -  -

«La joie du Seigneur est notre force.» (Néhémie 8:10)
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27 Février

C’EST TOI QUI CHOISIS

Le négativisme tue.
Ça ne te mènera nulle part.
Il te faiblira et n’arrêtera pas jusqu’à ce que 

tu sois battu.
Le négativisme est contagieux et doit être 

évité à tout prix.

Maintenant, si tu te montres positif, ça 
t’affectera d’une façon complètement opposée. 
Une attitude positive t’amènera certainement au 
succès.

Être positif, c’est une option qui remplira ton 
monde de vie, d’amour et d’un esprit de vainqueur.

As-tu une attitude positive ou négative?
Tout dépend de TOI!

Affirmation:
J’adopte une attitude positive et je parle toujours 
positivement.

-  -  -

«Nos esprits sont contagieux. Nous sommes ou positifs ou 
négatifs. Il n’y a pas de moyen terme.»
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28 Février

LE POUVOIR DES PETITES CHOSES

Il y a des fois où on se sent bien petit. On se 
sent impuissant et incapable.

Ce monde est devenu si grand et si 
compliqué. On ne se demande pas pourquoi, 
parfois, on se sent insignifiant.

Mais pense seulement qu’une grande porte 
peut être ouverte par une petite clé.

Une petit graine peut devenir un grand et 
majestueux arbre et une bougie peut être vue à un 
kilomètre en plein noir.

Ne sous-estime pas le pouvoir que tu as. Rien 
ne t’est impossible si Dieu est avec toi!

Affirmation:
Seigneur, avec Toi, je suis fort et il n’y a rien que Toi et moi, 
ensemble, nous ne puissions pas faire.

-  -  -

«Quand je suis faible, c’est alors que je suis fort, car la 
puissance de Dieu s’accomplit dans ma faiblesse.» 
(2Corinthiens 12:9-10)
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29 Février

ON A BESOIN LES UNS DES AUTRES

Il est parfois difficile de bien s’entendre avec 
certaines personnes et parfois aussi avec ceux qui 
sont les plus proches.

Mais ce sont ces personnes, qui font partie de 
notre vie quotidienne, que Dieu veut utiliser pour 
nous aider à apprendre les leçons qu’Il veut qu’on 
apprenne.

La raison principale pour laquelle on est ici 
dans ce monde c’est apprendre à aimer.

Et c’est pour ça qu’on a... Besoin les uns des 
autres!

Affirmation:
Je sais que Dieu veut que j’apprenne Ses vertus, en utilisant 
les gens qu’Il a introduit dans ma vie.

-  -  -

«Aimons-nous les uns les autres, car l’amour est de Dieu.» 
(1Jean 4:7)
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Mars
 ♥



Tu te demandes si tu te trouves dans la 
volonté de Dieu?

Eh bien, tu est déjà dans la volonté de 
Dieu, en ce même instant, où tu te trouves 
maintenant. On y est tous.

Et maintenant, commence à travailler!
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1 er Mars

LE VRAI ENNEMI

Le monde d’aujourd’hui me fait peur. On 
peut voir qu’il y a tellement de méchanceté.

Mais tu sais, il n’y a qu’une façon d’éliminer 
les ténèbres, c’est en allumant la lumière!

Le vrai ennemi, dans ce monde, c’est 
l’ignorance.

Le défi, c’est d’illuminer les cœurs et les 
esprits des hommes. C’est ça, notre bataille.

Et cette bataille ne peut être gagnée qu’avec 
l’AMOUR.

Affirmation:
Je suis un porteur d’espérance et de lumière pour ce monde 
obscur et mourant.

-  -  -

«Voici, les ténèbres couvrent la terre, Et l’obscurité les 
peuples; Mais sur toi l’Éternel se lève, Sur toi sa gloire 
apparaît.» (Ésaïe 60:2)
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2 Mars

AIMER C’EST PARDONNER

On fait tous des erreurs, dans cette vie, et on 
a tous souvent besoin d’être pardonnés.

Parfois, quand quelqu’un nous traite 
injustement, ce n’est pas facile de pardonner.

Mais pour évoluer, il faut qu’on apprenne 
à pardonner. Il n’y a que Dieu qui puisse nous 
donner ce type d’amour.

Le pardon n’est pas une faiblesse mais il 
démontre une VÉRITABLE intégrité!

Affirmation:
Je pardonne ceux qui m’ont mal traité parce que je sais que 
j’ai aussi besoin du pardon de Dieu pour de nombreuses 
choses.

-  -  -

«Soyez bons les uns envers les autres, compatissants, vous 
pardonnant réciproquement, comme Dieu vous a pardonné en 
Christ.» (Éphésiens 4:32)
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3 Mars

ÇA AURA DU SENS

La plupart des gens donne plus d’importance 
à leurs voitures, leur carrière professionnelle, leurs 
amis et leurs diversions qu’au Bon Dieu.

Ils profitent de la vie et trouvent assez de 
temps pour regarder la télé, aller à la pêche, boire 
et faire toutes sortes de choses.

Ils ne lisent presque jamais leurs Bibles. La 
majorité, en fait, ne la lisent même pas! On ne se 
demande pas pourquoi leur vie s’emmêle et qu’ils 
se sentent perdus. On ne devrait pas se surprendre 
en voyant toute cette tristesse et ce désespoir.

L’homme ne peut avoir aucun sens de 
direction, dans la vie, s’il néglige la seule boussole 
qui puisse le mener sur son chemin.

Aujourd’hui, on a plus besoin que jamais de 
la Parole de Dieu.

Étudie-la, contemple-la et...
TA vie commencera à avoir plus de sens!

Affirmation:
Ta Parole, Seigneur, est la lumière qui me guide dans cette vie 
compliquée.

-  -  -

«Mais qui trouve son plaisir dans la loi de l’Éternel, Et qui la 
médite jour et nuit!» (Psaume 1:2)
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4 Mars

SEUL DIEU COMPREND

Les gens choisissent les riches et les fameux 
pour être leurs gouvernants. Ils votent pour des 
célébrités, les hommes de loi et même les gros 
riches.

Mais comment est-ce que les riches peuvent 
arriver à comprendre les besoins des pauvres ou 
aider les défavorisés?

C’est pour ça que rien ne change.

Seul Dieu comprend et veille sur nous. Il n’y 
a que Lui qui puisse nous guider dans notre vie. 
Seulement Dieu peut pourvoir à tous nos besoins, 
nous donner Son amour et amener un sens à notre 
vie.

Ne compte pas sur l’homme pour résoudre tes 
problèmes.

Cherche Dieu!

Affirmation:
J’ai besoin de Toi, Seigneur. Il n’y a que Toi qui puisse 
m’aider et me guider sur le bon chemin.

-  -  -

«Mieux vaut chercher un refuge en l’Éternel que de se confier 
à l’homme.» (Psaume 118:8)
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5 Mars

TU ES CE QUE TU MANGES

Si nous mangeons sainement, nous aurons 
un corps fort et en bonne santé mais si nous ne 
mangeons que des cochonneries, nous finirons par 
en payer le prix.

Nous DEVENONS ce que nous mangeons.
C’est le même principe, pour nous, 

spirituellement.
Nous devrions faire attention à la musique 

que nous écoutons, aux films que nous regardons 
et aux livres que nous lisons.

Si nous lisons, écoutons ou regardons des 
choses négatives et déprimantes, elles feront partie 
de nous-même et, peu à peu, nous refléterons leurs 
valeurs négatives.

Mais si nous remplissons nos yeux et nos 
oreilles avec des choses positives et édifiantes, 
avec le temps, elles nous donneront un bon effet.

Nous DEVENONS ce que nous mangeons!

Affirmation:
Je ne perds pas mon temps avec ce qui ne m’est pas productif.

-  -  -

«L’homme bon tire de bonnes choses du bon trésor de son 
cœur, et le méchant tire de mauvaises choses de son mauvais 
trésor; car c’est de l’abondance du cœur que la bouche parle.» 
(Luc 6:45)
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JÉSUS, C’EST QUE DE L’AMOUR!

Savais-tu que de nombreuses choses que les 
religions nous apprennent aujourd’hui ne viennent 
même pas de Jésus et de ses enseignements? En 
fait, l’intégralité du message de Jésus peut être 
résumé en un seul mot: l’AMOUR.

Il nous a appris à aimer Dieu, à maintenir 
Dieu en première place dans notre vie et aimer 
notre prochain, ceux qui nous entourent. Ça, c’est 
le simple message de Jésus et il est aussi valable 
pour nous aujourd’hui qu’il l’était pour les gens de 
Son époque.

Jésus n’est pas une religion. Jésus, c’est 
l’amour! Et la SEULE LOI de Dieu est l’amour.

Imagine ce que serait le monde si tout le 
monde vivait à peine la simple règle de Jésus!

Affirmation:
Je n’ai plus à m’inquiéter pour obéir à tout un tas de règles. 
J’ai juste à être aimable.

-  -  -

«Car toute la loi est accomplie dans une seule parole, dans 
celle-ci: Tu aimeras ton prochain comme toi même.» 
(Galates 5:14)
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UN JOUR… 

Tout ce que Dieu fait est fait avec amour.
Parfois, Il nous donne quelque chose, et 

parfois Il nous le retire, mais ce qu’Il fait, Il le fait 
par amour, même si parfois, sur le moment, nous 
ne comprenons pas ce qu’Il fait.

Sa façon de faire les choses n’est pas la nôtre. 
Seulement Dieu voit tout d’avance. Il n’y a 

que Lui qui connaisse le plan en entier. 
Seul Dieu est sage et nous serions sages de 

lui faire confiance et croire qu’il sait le mieux ce 
qu’il fait et que, certainement, tout est pour notre 
bien.

Un jour, nous verrons qu’Il avait raison. 
Un jour, nous verrons l’heureuse fin.
Un jour, nous verrons Son amour à 

travers les choses que nous ne comprenons pas 
MAINTENANT.

Affirmation:
J’ai toujours été content de Lui avoir fait confiance.

-  -  -

«Si vous savez donner de bonnes choses à vos enfants, à 
combien plus forte raison votre Père qui est dans les cieux 
donnera-t-il de bonnes choses à ceux qui les lui demandent.» 
(Matthieu 7:11)
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MANGE CET ÉLÉPHANT 

Comment est-ce que tu sais que tu ne peut pas 
faire une certaine chose si tu ne l’as jamais fait?

On a vu qu’ont peut faire pratiquement 
n’importe quoi si on le fais petit à petit.

Comme quelqu’un a dit, «Comment est-ce 
que tu mange un éléphant entier? Morceau par 
morceau!»

Quand tu sens qu’il y a quelque chose que tu 
ne peux pas faire, c’est parce que tu te crées des 
limites. Le fait que tu n’as jamais fait une certaine 
chose ne veut pas dire que tu ne peux pas la faire.

Alors la prochaine fois que tu enfreinte un 
impossible défi, rappelle-toi que si Dieu est à tes 
côtés, tu peux faire n’importe quoi.

Peut importe sa taille ou si elle parait 
impossible, il n’y a pas de tâches que tu ne puisse 
pas faire,

Si tu la fais... Petit à petit!

Affirmation:
Je peux faire n’importe quoi parce que Dieu est avec moi.

-  -  -

«Si tu peux croire, tout est possible.» (Marc 9:23)



77

9 Mars

AUSSI SÛR QUE LA LOI DE LA GRAVITÉ

Il y a des gens qui ne paraissent pas 
comprendre que pour récolter, il doivent d’abord 
semer.

Si on veut recevoir de l’abondance, tout 
d’abord, il nous faudra planter généreusement. 
Beaucoup de gens souffrent de pauvreté spirituelle, 
émotionnelle et matérielle parce qu’ils s’attendent 
à récolter sans avoir premièrement semé.

La loi de la gravité dit: «Ce qui monte doit 
descendre.» La loi de Dieu, en relation à donner, 
est simple et nos vies sont comme des miroirs.

Si tu veux recevoir...
Tout d’abord, il faudra que tu DONNES!

Affirmation:
Je donne généreusement de ce que j’ai.

-  -  -

«Donnez, et il vous sera donné... car on vous mesurera avec la 
mesure dont vous vous serez servis.» (Luc 6:38)
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COMME LUI

Pourquoi Dieu nous a mis ici? Pour 
apprendre à être comme Lui. Et à quoi Dieu 
ressemble? Dieu est AMOUR. Dieu est l’Esprit et 
l’essence même de l’amour.

On est ici sur la Terre pour apprendre à être 
comme Lui.

Dieu nous force jamais. Ils nous attend 
les bras ouverts et nous juge jamais, ni nous 
condamne.  Il veut qu’on Le reflète et qu’on 
montre ce genre d’amour aux autres.

Le jour où on sera enfin réunis avec 
Dieu dans notre demeure céleste, on verra 
que Son amour pour nous, ici sur Terre, était 
inconditionnel.

Jusque là…
Allons essayer d’être plus comme LUI!

Affirmation:
Je vais Te laisser briller davantage à travers moi, Seigneur, 
pour que je puisse être un plus grand bienfait pour  les autres.

-  -  -

«Que votre lumière luise ainsi devant les hommes, afin qu’ils 
voient vos bonnes œuvres, et qu’ils glorifient votre Père qui 
est dans les cieux.» (Matthieu 5:16)
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LIBRE DE L’AMERTUME!

Il y a des gens qui garde de la rancœur pour 
des choses si insignifiantes. Ils gardent ça pour 
des années. Ils pensent que, de cette manière, 
ils réaliseront quelque chose de positif, mais en 
réalité, ce n’est pas vrai!

Garder de la rancœur dénote de l’orgueil et de 
l’autosatisfaction; tu sens que tu as été mal traité et 
que tu n’as pas mérité ça. Tu te sens supérieur aux 
autres, tu te crois «meilleur».

Mais la rancœur et l’amertume, peut importe 
les belles couleurs que tu veux les peindre, elles ne 
t’apporteront jamais rien de bon.

Quelqu’un a dit: «L’amertume ne fait 
que détériorer le récipient dans lequel elle est 
maintenue.»

Dieu désire t’aider, Il peut te délivrer de 
l’amertume et des choses qui te retiennent.

Mais il faut que tu LUI DEMANDES!

Affirmation:
Je ne permet aucune graine d’amertume dans mon cœur.

-  -  -

«Que toute amertume, toute animosité, toute colère, toute 
clameur, toute calomnie, et toute espèce de méchanceté, 
disparaissent du milieu de vous.» (Éphésiens 4:31)
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LA DISTANCE

Quelqu’un a dit une fois: “La distance à 
laquelle Dieu parait être de toi est de la même 
mesure que tu as toi-même mis entre toi et Dieu.”

Dieu n’est pas si loin. Ce sont nous qui 
Le maintenons à un bras de distance. Certaines 
personnes sentent que Dieu est loin parce qu’elles 
s’attachent à quelque chose qu’Il veut qu’elles 
renoncent.

Ça peut être un trait de caractère ou une 
mauvaise habitude qu’elles ont besoin de larguer. 
Et alors, il y en a d’autres qui peuvent ne pas 
se sentir dignes de Dieu et de Son amour, dû à 
quelque chose qu’ils ont fait dans le passé.

Mais Dieu est toujours là, et Il ne fait 
qu’attendre que tu largues tout ce qui t’enfonce, 
si seulement tu t’approchais de Lui avec un cœur 
(croyant) disposé à croire.

Cherche Dieu dans la prière. Calme-toi en Sa 
présence. Et Il te RÉPONDRA!

Affirmation:
Seigneur, je sais que Tu m’écoutes et je te remercie d’être 
bien à côté de moi dans tout ce que je fais.

-  -  -

“Approche-toi de Dieu et Il s’approchera de toi.” 
(Jacques 4:8)
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ON VIVRA POUR TOUJOURS 

J’ai remarqué, dernièrement, qu’on discute 
pas mal sur la  prolongation d’espérance de vie.

Il y a des grosses têtes qui parlent des 
prochains jours où on vivra des centaines d’années. 
Ils parlent même du jour où ils supprimeront la mort.

C’est à dire qu’on sera immortels. On vivra 
pour toujours. Tu te rends compte!? Y en a qui 
pense congeler leur corps à leur mort, en anticipant 
ce jour-là. 

Cours toujours; je voudrais pas rester dans ce 
monde pour toujours!

Moi, je crois qu’on a choisi de venir vivre 
cette vie et qu’on est là en mission personnelle pour 
se développer spirituellement; pas pour s’enraciner 
dans ce monde mais pour faire le bien qu’on a à 
faire et rentrer au bercail avec le Bon Dieu. 

Et là, on vivra pour de vrai, POUR TOUJOURS!

Affirmation:
Je suis ici pour apprendre à aimer, à pardonner et obéir et 
quand j’aurai appris tout ça, mon Papa du Ciel me ramènera à 
la maison.

-  -  -

«Des choses que les yeux n’ont pas vues, ni les oreilles entendues 
et qui sont pas entrées dans le cœur des hommes, c’est des choses 
que Dieu a en réserve pour ceux qui L’aiment.» (1 Cor. 2:9)
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T’ES OCCUPÉ?

J’ai un article sur un milliardaire, propriétaire 
d’une compagnie qui valait 3 milliards de Dollars. 
Cet homme reçoit 200 e-mails par jour et y répond 
lui-même, à tous. Tu te rends compte??

Il se lève à quatre heures du matin pour faire 
ça.  Il dit que si quelqu’un fait l’effort de lui écrire, 
il mérite au moins une réponse. C’est incroyable, 
un homme comme ça!

Bon, il écrit peut-être que quelques mots 
mais, au moins, il leur répond! Au lieu de laisser 
tomber les gens, il s’intéresse à eux. Ne te 
demande pas pourquoi ce type a du succès.

On est tous super occupés, en ces temps-ci et 
qui aime être largué?

Jésus a dit: “Traite les autres comme tu 
voudrais être traité.” Ça montre pas à peine que 
t’es bien élevé mais...

Ça veut aussi dire “bonnes affaires”!

Affirmation:
Je respecte tout le monde, riches et pauvres, et Dieu me bénit!

-  -  -

«Ayez du zèle, et non de la paresse. Soyez fervents d’esprit. 
Servez le Seigneur.» (Romains 12:11)
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TOUT EST POUR NOTRE BIEN

Quelqu’un m’a écrit, l’autre jour, en me 
disant qu’il avait pas de chance avec “les choses 
du cœur.” Il m’a dit qu’il avait pas vraiment pris 
une bonne décision dans le choix de sa petite amie.

Bon, rien arrive par hasard pour un Chrétien. 
Je crois pas à la pure chance.

Je crois que tout ce qui nous arrive dans la 
vie, les expériences, nos relations avec les gens, 
qu’elles soient bonnes ou non, Dieu les utilise pour 
qu’on devienne ce qu’Il voudrait qu’on soit.

Pas mal de choses dans la vie ne tournent pas 
comme on le voudrait mais ça veut pas dire qu’on 
s’est trompé ou qu’on a mal choisi. 

Parfois, Dieu gagne ses plus grandes victoires de 
ce qu’on dirait des défaite et elles nous apprennent des 
choses sur la foi, l’humilité et à dépendre du Seigneur. 

Donc, peu importe comment le tableau peut 
nous paraître... 

Si t’es avec le Bon Dieu, tu peux être sûr que 
tout finit bien!

Affirmation:
Je sais que tout ce qui m’arrive est vraiment bon pour moi.

-  -  -

“Tout arrive pour le mieux de ceux qui aime Dieu.” 
(Romains 8:28)
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LE RETOUR DU ROI

La publicité mensongère est banale, ces 
jours-ci et c’est pas la corruption politique qui 
manque.

Les religions séparent les gens au lieu de les 
unir. L’égoïsme ne fait qu’augmenter au royaume 
de l’avidité.

Le monde est de pire en pire en dépit de la 
technologie moderne et de l’éducation supérieure.

Ce sont toutes des choses du temps où on vit. 
Jésus nous a dit que tout aller s’aggraver avant de 
s’améliorer.

Le retour du Christ nous dirigera vers le seul 
royaume qui puisse résoudre les problèmes du 
monde...

Et amener la justice, la paix et l’amour pour 
tous!

Affirmation: 
Je sais que tout ira comme Dieu le veut et finira bien.

-  -  -

«La Terre se remplira de la connaissance de la gloire de Dieu, 
comme l’eau couvre la mer.» (Habaquq 2:14)
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APPUIE-TOI SUR LUI

Il y a des gens qui disent qu’ils ont prié mais 
que Dieu n’a pas répondu à leur prière.

Ce n’est pas que Dieu n’a pas répondu, c’est 
que la réponse est en chemin et ils ne l’ont pas 
encore vue. C’est aussi simple que ça.

Dieu répond toujours aux prières.
Sa réponse peut ne pas être exactement ce à 

quoi on s’attendait mais le jour viendra où on verra 
qu’Il savait mieux que nous ce qu’Il faisait, qu’Il 
voulait nous donner ce qu’il y a de meilleur et que 
ce soit que nous recevons.

Dieu essaye de nous apprendre à compter sur 
Lui au lieu de notre propre compréhension.

Ne doute pas de Lui. Il veut qu’on s’appuie 
sur Lui.

Affirmation:
Je sais, cher Jésus, que Ton amour est éternel. J’ai confiance 
en Toi.

-  -  -

«Confie-toi en l’Éternel de tout ton cœur, Et ne t’appuie 
pas sur ta sagesse; reconnais-Le dans toutes tes voies, Et Il 
aplanira tes sentiers.» (Proverbe 3:5,6)
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SI JÉSUS ÉTAIT LÀ

Qu’est-ce que tu dirais de Jésus s’Il était là 
avec nous aujourd’hui?

Il avait pas de sous, Il avait pas d’éducation 
supérieure et Il vivait sur la rue.

Il traînait avec des poivrons et des prostituées 
et Il était rejeté par les dirigeants religieux de son 
époque. 

Si on devait évaluer Jésus par les critères 
actuels, c’était un raté.

C’est sûr qu’il avait vraiment pas grand chose 
mais regarde tout ce qu’Il a ACCOMPLI!

Affirmation :
Seigneur, Tu es l’indicateur par lequel j’évalue chaque chose 
de ma vie.

-  -  -

«Soyez donc les imitateurs de Dieu,  comme Ses chers 
enfants.» (Éphésiens 5:1)
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LA BEAUTÉ DU SILENCE

On vit dans un monde tellement bruyant, ces 
temps-ci.

On dirait qu’y a des gens qui trouve du plaisir 
à vivre dans le bruit. Ils écoutent la radio à fond, 
ils laissent la télé en marche toute la journée et 
même toute la nuit pendant qu’ils dorment.

Les gens vont à la compagne, à un parc ou à 
la plage et ils emmènent leur bruit avec eux!

On dirait qu’ils ont oublié que c’est tellement 
beau d’écouter la brise souffler entre les arbres, les 
vagues s’écrasant sur la plage ou le chant des oiseaux 
dans la forêt. Il faut pas se demander pourquoi ils ont 
du mal à entendre la voix du Bon Dieu. 

Dieu te parle d’une voix calme et tranquille. 
Il murmure à nos cœurs quand ont est calme et 
qu’on veut vraiment L’entendre. On peut pas 
entendre Sa voix si on vit dans le bruit continuel et 
la confusion.

Éteins tout ce bruit et le Bon Dieu te parlera.
Écoute-LE!

Affirmation:
J’espère, en silence, entendre la voix de Dieu dans mon cœur.

-  -  -

«Reste tranquille et sache que Je suis Dieu.» (Psaume 46:10)
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VIS LA VIE COMME UNE FÊTE

Si ni Dieu, ni le Ciel existe et si la Bible n’est 
qu’un conte de fée, alors on peut tranquillement 
profiter de la vie au maximum. On devrait manger, 
boire, voyager et s’amuser un paquet dans la vie et 
penser qu’à sois-même.

Mais, si ce monde n’est pas l’arrêt final et 
si il y a vraiment une autre vie dans le Royaume 
Éternel de lumière et d’amour de Dieu, on devrait 
faire gaffe au bon conseil de Jésus, de ne pas vivre 
pour les choses qui ne durent pas dans cette vie.

La plupart des gens veulent rigoler et faire la 
fête, avoir du succès, se faire plein de fric, se remplir 
de biens matériels et être populaire et «Cool, Raoul».

Maintenant, la réalité au jour le jour, pour la 
grande majorité, c’est celle de travail, de sacrifice 
et de survie. La «belle vie» qu’ils voient à la télé, 
c’est comme une belle pomme qui leur pend 
continuellement au nez et pour autant qu’ils essayent, 
ils arrivent jamais à l’atteindre pour l’apprécier. 

Ce monde est à peine l’imitation du Royaume 
de Dieu qui arrive et qui lui est pour du vrai.

Et toi, pour lequel tu vis?

Affirmation:
Je suis à peine en transit dans ce monde et j’ai les yeux fixés 
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sur le Ciel.
-  -  -

«Ne regardons pas ce qu’on peut voir mais si ce qu’on ne peut 
pas voir,  car ce qui est visible est temporaire mais ce qui n’est 
pas visible est éternel.» (2 Corinthiens 4:18)

21 Mars

ILS N’ÉCOUTENT PAS

Aujourd’hui, la plupart des gens n’écoutent 
pas. Quand on prend de l’age, on essaye de partager 
notre connaissance, nos expériences et notre sagesse 
avec nos enfants mais ils ne nous écoutent pas. 

Ils nous donnent l’impression qu’ils écoutent 
mais... Non! Ça peut être bien frustrant. C’est 
naturel de vouloir les aider mais ces leçons 
qu’on a appris au long des années, ils devront les 
apprendre d’eux-mêmes. 

Il faut qu’on accepte ça.
On doit donner notre appui à nos enfants par 

nos prières. Prier qu’ils apprennent leurs leçons de 
vie, sans trop souffrir. On doit les confier dans les 
mains du Seigneur, en se rappelant toujours qu’Il 
les aime aussi et encore plus qu’on ne les aime. On 
ne peut pas les empêcher de faire des erreurs.

Il est dit que: “Un homme sage apprend avec 
ses erreurs.” Prions que nos enfants apprennent 
des leurs!
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Affirmation:
J’ai confiance que Dieu accomplit Son dessein dans la vie de 
mes enfants. Je peux apporter beaucoup d’aide par mes prières.

-  -  -

«La prière fervente du juste est très efficace.» (Jacques 5:16)

22 Mars

LES TUNNELS DE LA VIE

La vie est dure. On a tous nos problèmes, 
de temps à autres. Parfois, tout nous parait obscur 
et on ne sait pas par où aller. On passe par de 
nombreux “tunnels”, des endroits difficiles de la 
vie; certains sont courts, d’autres sont plus longs.

En règle générale, dans la vie, rien de 
mauvais (ou rien de si bon) ne dure pour toujours 
et c’est marrant de voir que, éventuellement, les 
choses s’arrangent toutes seules. Ce n’est pas 
facile de rester calme quand tout tombe en ruine 
autour de nous. Dans ces moments-là, ce n’est rien 
de facile de rester positif.

Mais si tu as Jésus à tes côtés, la lumière 
brille toujours au bout du tunnel. TOUJOURS!

Affirmation:
Je sais que Toi, Jésus, tu me guideras à travers les tempêtes de 
la vie.

-  -  -

«Quand je marche au milieu de la détresse, tu me rends la 
vie.» (Psaume 138:7)



91

23 Mars

ÇA N’A AUCUN SENS!

La foi n’a rien de logique.
Avoir de la foi, c’est la chose la plus insensée 

au monde parce que la foi, c’est croire en un Dieu 
invisible et Le suivre, même sans savoir où Il 
t’emmène. 

La foi, c’est confier au Bon Dieu parce que tu 
sais qu’Il t’aime. Tu sais qu’Il voit l’avenir et qu’Il 
prendra soin de toi, peu importe ce qui arrive.

On croit pas en Dieu parce qu’on Le voit. On 
croit en Lui seulement... parce qu’on croit.

C’est ce qu’on appelle l’amour, ce qu’on 
appelle la confiance. C’est ça, la foi. Ça n’a aucune 
logique mais je peux te dire que ça marche! 

Alors, t’inquiète pas quand il y a quelque 
chose que tu comprends pas. T’as pas besoin de 
comprendre mais d’avoir confiance. Le Bon Dieu 
sait tout et Il s’occupera de tout. Il t’aime pour de 
vrai.

Reste bien près de Lui

Affirmation:
J’ai pas besoin de comprendre. J’ai juste besoin de croire en 
Toi, Seigneur, et Te faire confiance.

-  -  -

«On avance par la foi et non pas à vue d’œil.» 
(2 Corinthiens 5:7)
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LA FORCE DE LA FAIBLESSE

Aujourd’hui, on entend pas mal parler des 
trucs que les gens font pour se dynamiser.

Il y a des produits, des pilules, des diètes 
e des philosophies qui nous donnent l’espoir 
d’augmenter notre auto-estime et nous stimuler 
autant émotionnelle que physiquement.

 Bon, c’est vrai que faire de l’exercice, c’est 
bon pour tout le monde. Par contre, nous qui 
sommes chrétiens, on est pas ici pour s’exalter. On 
est ici pour glorifier le Bon Dieu.

C’est justement quand on se sent faible et 
insuffisant que Dieu peut agir dans notre vie.

Une des leçons les plus importantes de la 
vie chrétienne, c’est d’apprendre à dégager du 
chemin… 

Pour que le Seigneur puisse briller EN 
NOUS!

Affirmation:
Utilise-moi pour Ta gloire, Seigneur. Tu es tout, pour moi!

-  -  -

“Sa puissance se complet dans notre faiblesse.”
 (2 Corinthiens 12:9)
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LA CHOSE LA PLUS IMPORTANTE

Le secret pour obtenir un pouvoir divin, la 
foi, la lumière et l’onction est dans la Parole.

C’est la Parole de Dieu qui te donne la force 
pour la bataille.

C’est en lisant Sa Parole qu’on trouve l’aide 
et l’orientation qu’on cherche.

Si tu la lis chaque jour, si tu l’apprends par 
cœur et si tu pries Dieu pour avoir Sa présence 
dans ta vie, tu deviendras alors l’homme ou la 
femme qu’Il voudrait que tu sois.

Prends du temps avec Dieu.
Prends le temps de lire Sa parole.

Affirmation:
J’ai besoin de la Parole de Dieu pour alimenter mon âme tous 
les jours.

-  -  -

“Efforce-toi de te présenter devant Dieu comme un homme 
éprouvé, un ouvrier qui n’a point à rougir, qui dispense 
droitement la parole de la vérité.” (2 Timothée 2:15)
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LE POUVOIR DONT ON DISPOSE

On a tous de l’influence.
On affecte tous la vie des gens qui nous 

entourent et ils affectent la nôtre aussi.
J’étais en train de penser à ça, quelle 

influence on a les uns sur les autres et à quel point 
on influence les autres sans s’en rendre compte.

Personne n’est une île. Qu’on le veuille ou 
non, on affecte tous les autres.

On a le pouvoir de construire ou de détruire 
avec les mots qu’on dit et les choses qu’on fait et 
on s’en rend même pas compte!

Que Dieu nous aide à exercer cette capacité 
pour inspirer, encourager et incentiver ceux qui 
nous entourent...

Pour faire le BIEN!

Affirmation:
Je vais refléter Ton Amour, Seigneur! Et aussi Ta patience et 
Ta bonté.

-  -  - 

«Personne ne vit pour soi-même et personne ne meurt pour 
soi-même.» (Romains 14:7)
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COMMENT DIEU EST, EN RÉALITÉ?

Au cours des siècles, l’établissement 
religieux, pour aussi bien intentionné qu’il soit, a 
laissé au monde une image très déformée de Dieu. 
On ne devrait pas se demander pourquoi les gens 
ne croient pas en Lui. Qui désire suivre un Dieu 
sévère comme celui dont ils en font le portrait? 

Un Dieu qui veut qu’on se plie à un tas de 
règles sottes? Mais non, Dieu n’est PAS comme ça.

Il est notre tendre créateur qui veut qu’on soit 
heureux. Il nous a rempli de bienfaits et de plaisirs 
pour qu’on puisse en profiter. 

Dieu a de la compassion, Il comprend nos 
souffrances et Il est toujours proche de nous pour 
nous consoler. Dieu est notre meilleur ami. C’est 
un ami fidèle qui est toujours bien à nos côté.

Mais plus que tout, Dieu est l’Esprit d’ AMOUR 
et Il voudrait qu’on s’aime davantage les uns les 
autres, au lieu de suivre un paquet de règles rigides.

C’est comme ÇA que Dieu est, EN RÉALITÉ!

Affirmation:
Seigneur, tout ce que Tu demandes c’est qu’on te donne nôtre 
amour.

-  -  -

“Je suis venu afin qu’ils aient la vie et qu’ils l’aient en 
abondance.” (Jean 10:10)
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28 Mars

QUELQU’UN DE TRÈS SPÉCIAL  

T’as quelqu’un de très spécial dans ta vie? 
Quelqu’un qui t’accepte juste comme t’es? 

Un ami comme ça, c’est vraiment pas très 
commun. 

C’est si cool d’avoir quelqu’un avec qui 
tu te sentes à l’aise, avec qui tu te sens chez toi.  
Quelqu’un avec qui tu peux discuter, une personne 
qui te comprenne, qui sait TOUT sur toi mais qui 
t’aime quand même.

Un ami qui est toujours content de te voir, 
qui est triste quand tu t’en vas et qui t’attend avec 
patience jusqu’à ce que tu retournes.

C’est comme ça qu’Il est, Jésus!
Tu connais quelqu’un comme ça? Eh bien, 

t’en as de la chance!
Ah si on était tous ce genre d’ami!

Affirmation:
Je remercie le Bon Dieu pour mes amis et pour ceux qui sont 
attentionnés à mon égard.

-  -  -

«Un ami aime à tout moment, comme un frère à l’heure de 
l’angoisse.» (Proverbe 17:17)
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29 Mars 

RENTRÉE DES CLASSES

La mort, c’est pas la fin, c’est seulement le 
commencement.

Cette vie, c’est une école où on arrive avec 
chacun son devoir à faire: apprendre une leçon, 
unique et individuelle.

Chacun de nous vient volontairement, pour 
grandir spirituellement, en apprenant des leçons 
qui sont pour notre bien.

Le jour où on aura assimilé tout ce que le 
Bon Dieu veut qu’on apprenne, ça sera le jour de 
la remise du diplôme. Il nous remmènera «à la 
Maison» et alors on apprendra des choses encore 
meilleures, parce que le Ciel, c’est pas la fin, c’est 
juste le commencement!

On va jamais arrêter d’apprendre. On va 
continuer à faire ça pour toute l’éternité.

Ça, c’est super!

Affirmation:
Je voudrais être ce que le Bon Dieu veut que je sois et 
apprendre mes leçons par cœur dans cette vie. 

-  -  - 

«Obtiens de la sagesse et de l’intelligence; ne t’éloigne pas 
des paroles de Ma bouche.»  (Proverbe 4:5)
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30 Mars

T’AS UNE MINUTE?

Quand tu te réveilles, le matin, qu’est-ce que 
tu fais en premier?

La plupart des gens commence la journée 
sans prendre le temps de se connecter avec le Bon 
Dieu. Si tu prends quelques minutes pour Lui 
parler, tu te rendras compte que ta journée sera 
bien plus tranquille. 

Si tu t’arrêtes plusieurs fois pendant la journée, 
pour quelques moments pour Le rencontrer et Lui 
demander Son aide, tu verras que non seulement 
t’auras plus de paix, mais tu seras aussi plus productif.

Le Bon Dieu est plus disposé à donner qu’on 
l’est à recevoir  mais Il force personne. Pas de 
pression, pas de sentiment de culpabilité.

Il nous attend avec patience. Il est toujours 
prêt à répondre à nos besoins pour autant qu’on 
L’appelle. Alors, commence bien ta journée...

En commençant avant tout à invoquer le 
Seigneur!

Affirmation:
Quand je me réveille, je Te chercherai, Seigneur, avant même 
de commencer ma journée. 

-  -  - 

«Tu entendras ma voix; j’irai à Toi dés le matin et j’attendrai.» 
(Psaume 5:3)
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31 Mars

LE JEUX DU MYSTÈRE DE DIEU

Les gens croient que servir le Bon Dieu, 
c’est si difficile. Ils croient que ça parle que de 
travail dur et de privation.

Mais c’est pas vraiment comme ça. Le servir, 
c’est L’ aimer et Le laisser guider notre vie.

C’est un genre de mystère, on dirait un jeu 
d’ordinateur, dans lequel t’avance pour un bout de 
temps et, tout à coup, tu sais plus quoi faire et tu 
penses «j’ai besoin d’une piste» alors t’arrêtes tout 
pour en chercher une, puis tu reprends le jeux.

Servir le Bon Dieu, c’est une aventure dans 
lequel Il nous guide à chaque pas du jeu. Tu as des 
petits trésors sur le chemin, des récompenses et 
d’autres trucs pour gagner des points.

C’est comme un grand puzzle et nous, on 
est comme des détectives, avec notre loupe, en 
cherchant des indices. 

Dieu adore les mystères. Je crois qu’Il aime 
nous regarder jouer le jeux en cherchant Son aide 
pour résoudre les problèmes. 

Il nous accompagne sur le chemin de notre 
vie en attendant tout le temps de nous aider et de 
nous remplir de Ses bienfaits.

Avec Son aide, c’est sûr qu’on gagnera au jeu!
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Affirmation:
J’adore découvrir ce Tu as pour moi, Seigneur. Je sais que 
T’es avec moi à chaque pas de mon chemin.

-  -  -

«Il t’a été donné le don de connaître le mystère du Royaume 
de Dieu.» (Marc 4:11)



Avril
 ♥



La Parole de Dieu est une lumière pour 
notre chemin, un phare dans la tempête et 
un guide pour les amis, les voisins et les 
amants qui croisent notre chemin lors de 
notre aventure dans le labyrinthe de cette 
vie.
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1 er avril

TOUT EST RELATIF

Il se peut bien que tu vois des gens, autour de 
toi ou à la télé qui, on dirait ont beaucoup plus que 
toi et c’est dur de pas tomber dans le panneau de 
se comparer en pensant que t’as pas autant de pot 
qu’eux.

D’un autre côté, si tu regardes autour de toi, 
tu verras que ils y a des gens qui ont la vie bien 
plus dure que la tienne. Tout est relatif. 

On devrait pas se comparer aux autres. Y aura 
toujours des gens qui serons plus fortunés   que 
nous et d’autres qui le seront bien moins.

Allez, on va être plus reconnaissants pour ce 
qu’on a et remercier le Bon Dieu pour tous Ses 
bienfaits.

Il nous laisse jamais tomber, nous qui Lui 
sont proches, aussi longtemps qu’on Le garde en 
PREMIER PLAN dans notre vie!

Affirmation:
Je suis tellement gâté et j’ai tellement de choses pour 
lesquelles je peux remercier le Ciel!

-  -  -

«Contente-toi avec ce que t’as maintenant.»  (Hébreux 13:5)
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2 avril

T’AIMES LE BON DIEU?

Il y a beaucoup de gens qui disent aimer 
Dieu. Y en a plein qui disent qu’ils Lui donne la 
première place dans leur vie. Je dis chapeau! (Or: 
Super!) Maintenant, y en a pas mal qui cherchent 
qu’à recevoir.

Chacun de Ses enfants devrait se demander: 
Qu’est-ce que je fais, moi, pour répandre Sa 
Parole? Qu’est-ce que je fais pour partager Son 
message avec ceux qui m’entourent?

Si on partage pas Son message d’une manière 
active, on déçoit pas seulement le Bon Dieu mais 
on déçoit les autres aussi. C’est pour ça qu’on 
est là,  pour propager Son Évangile d’espoir et 
d’amour.

Le véritable message du Christ, c’était pas de 
recevoir mais de donner. 

Il a tout donné pour nous.
Tu crois pas qu’on devrait suivre Son 

exemple?

Affirmation:
Je partage Ton message d’amour avec ceux qui m’entourent. 

-  -  -

«Ayant reçu librement,  donne librement.» (Mathieu 10:8)
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3 avril

C’EST SI PROFOND!

Tu trouves pas que les gens sont 
intéressants? 

Y en a qui sont super actifs, toujours en train 
de bouger; d’autres qui sont bien calmes, on dirait 
qu’ils s’énervent jamais.

Certains n’arrêtent pas de parler et d’autres 
causent pas beaucoup. 

T’as des gens qui en veulent toujours plus et 
d’autres qui paraissent contents où ils sont.

On est tous tellement différents, je trouve ça 
superbe! Je crois qu’on peut apprendre quelques 
choses des gens qu’on rencontre. 

Après tout, quand on y pense, on a tous été 
créés à l’image du Bon Dieu. 

C’est tellement profond... 
TOUT ÇA!

Affirmation:
J’apprécie beaucoup les différences entre les gens, parce que 
le fait d’être différents les rend tellement spéciaux.

-  -  - 

«Dieu nous a donné à chacun des dons différents, mais ils 
viennent tous de Son propre Esprit.» (1Corinthiens 12:4)
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4 avril

DIEU N’EST PAS UN OGRE

Il n’y a pas à se demander pourquoi les gens 
ne veulent rien savoir de Dieu, aujourd’hui.  Tu 
sais pourquoi ils ne veulent pas de Lui?

Parce que de nombreuses églises le 
dépeignent comme un tyran sévère qui envoie les 
gens en Enfer s’ils ne suivent pas toute un série de 
règles rigides et stupides.

Mais Dieu n’est pas comme ça du tout.
Jésus n’a jamais enseigné que pour plaire 

à Dieu, il fallait se plier à un paquet de règles et 
d’interdictions. Il nous a appris à aimer Dieu et 
notre prochain.

Dieu veut que tu sois heureux. Il voudrait 
que tu profites de cette vie. Alors, ne t’en fais pas 
pour les gens qui veulent te condamner et te dire 
comment tu dois vivre ta vie. Ça, c’est entre toi et 
Dieu.

Après tout, un jour, c’est à Lui que tu auras 
des comptes à rendre et pas à eux!

Affirmation:
Je sais, Seigneur, que Tu veux que je sois heureux et aimable 
avec les autres, et non pas que je sois un «petit saint».

-  -  -

«Pratique la justice, aime la miséricorde, Et marche 
humblement avec ton Dieu.» (Michée 6:8)
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5 avril

JUSTE UN PETIT MOMENT

Séparer quelques moments de nos activités 
normales et de nos devoirs quotidiens pour passer 
un bout de temps avec le Bon Dieu, c’est jamais 
du temps perdu.

Dieu veut notre temps plus que n’importe 
quoi et si on le Lui donne, Il nous récompensera. 

On devrait tous avoir des moments de 
réflexion et de chercher la présence du Seigneur, 
des moments où on Lui demande dans quel 
domaine de notre vie on a besoin de progresser, 
quelles lacunes de notre caractère il faut corriger, 
des moments de laisser le Seigneur faire de nous 
des instruments plus utiles. 

On devrait avoir des moments de faire le 
point sur notre vie, nous excuser et demander 
pardon de ceux à qui ont a fait du tort.

Au cours des siècles, les hommes et les 
femmes de Dieu ont trouvé que, peu importe à 
quel point ils sont occupés, s’ils s’approchent de 
Dieu et Lui dédient leur temps, Il récompensera 
leurs efforts et les fera prospérer. 

On perdra jamais rien en mettant le Bon Dieu 
et Son Royaume en première place... Au dessus de 
toutes les activités qu’on a dans la vie!
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6 avril

VIEILLIR DIGNE

C’est marrant de voir les gens obsédés par 
leur âge, qui font tout pour pas vieillir. Ils ont la 
trouille des rides et ont peur de grossir.

Ils dépensent un fric fou pour des crèmes de 
soin, des traitements et des solutions pour essayer 
de retarder la vieillesse en disant qu’ils veulent 
paraître plus jeunes. Je trouve ça triste. 

Ça me fait pas peur de vieillir. Je trouve 
qu’on devrait accepter chaque étape de la vie avec 
joie et dignité.

On devrait pas avoir honte des rides. Prendre 
de l’âge dignement peut être superbe.

On peut avoir ce rayonnement, ces yeux 
pétillants de ceux qui ont la joie de vivre...

Si on vit dans la connaissance et la sagesse de 
Dieu. 

Affirmation:
Je suis content et reconnaissant pour cette étape de ma vie et 
je sais que la meilleure partie est encore à venir. 

-  -  -

«La vieillesse est une couronne d’honneur.» (Proverbe 16:31)
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7 avril

TOUS DANS LE MÊME BATEAU

On a pas besoin de plus de murs:
On a besoin de plus d’amour.
Il faut qu’on se rende compte qu’au fond,  on 

est tous pareils. On doit se rendre compte, comme 
êtres humains, qu’on a beaucoup plus de choses en 
commun qu’on se l’imagine.

On est en train de se détruire les uns les 
autres avec toutes ces disputes, l’appât du gain et 
ces divisions entre nous.

C’est seulement ensemble, tous unis dans un 
esprit de respect et d’amour, qu’on peut envisager 
un meilleur Monde.

On est tous ici, ensemble sur cette Terre.
On peut seulement abattre les murs qui nous 

séparer avec un esprit de respect...
Et d’amour!

Affirmation:
Je cherche les choses que j’ai en commun avec les gens, et je 
construit ma vie là-dessus.

-  -  - 

«Allons suivre ce qui aide à garder la paix.» (Romains 14:19)
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8 avril

CROIRE EN QUOI?

Il y a des fois où on sait plus en quoi croire. 
Certains nous disent une chose, d’autres nous 

en disent une autre, et y en a qui disent encore 
autre chose, bien différente!

Pour bien des gens aujourd’hui, la limite entre 
le bien et le mal devient de plus en plus floue.

La brèche grandit entre ce qu’on considérait 
bon et sain avant et ce qu’on estime à peine 
acceptable aujourd’hui. 

Les choses qu’on aurait pas toléré il y 
a quelques années nous paraissent normales 
maintenant. 

Ce Monde n’est pas un endroit où on se sent 
en sécurité. On ferait bien de rester tout près du 
Bon Dieu et en communication constante avec 
Lui. Sinon, on est sûr de se planter.

Dieu est notre Rocher, notre refuge. 
Il nous décevra jamais...
Aussi longtemps qu’on Lui demande Son aide. 

Affirmation:
Toi, Seigneur, tu es mon rocher fort. En Toi je me confierai.

-  -  - 

«Les yeux du Seigneur sont sur les justes et ses oreilles sont 
attentives à leurs clameurs.» (Psaume 34:15)
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9 avril

TU VEUX ÊTRE CÉLÈBRE?

Les célébrités sont super exaltées dans le 
monde d’aujourd’hui. Elles nous donne chaque 
détail de leur vie personnelle: où elles vont, 
ce qu’elles mangent, comment elle s’habillent 
et même quel dentifrice elles utilisent. C’est 
tellement ridicule!

Les médias affichent et propagent la vie 
extravagante des célébrités. Elles leur donnent 
toute la gloire, comme si elles était quelque chose 
qu’on devrait imiter.

Maintenant, une bonne partie d’entre 
elles n’ont vraiment pas beaucoup contribué 
à la Société, vu qu’elles n’ont pas de talents 
exceptionnels qui les détachent du reste du Monde, 
à part ce fait: être une célébrité! Le pire, c’est que 
des tas de gosses veulent être comme ces gens. 
C’est vraiment tragique!

Cette vie est provisoire. Si tu cherches la 
renommée, la gloire et la richesse, ici dans ce 
Monde, profites en pendant que tu peux parce tout 
ça va pas durer!

Si t’as vécu ta vie de façon altruistes, pour 
les autres ici sur Terre, alors on se rappellera de toi 
dans le Royaume éternel de Dieu.
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Là, tu seras une célébrité!

Affirmation:
Je ne désire pas être fameux dans ce Monde. Je préfère 
recevoir ma récompense au Ciel.

-  -  -

«Garde les yeux sur les choses d’en-Haut, pas celles de la 
Terre.» (Colossiens 3:2)

10 avril

IL EST VENU PAR AMOUR

Jésus a été crucifié. Un homme qui avait 
commit aucun crime s’est vu en face de la mort la 
plus terrifiante, seulement parce qu’il exposait le 
système religieux décadent de son époque.  

Jésus, à cause de Son exemple d’amour, Son 
amour pour Dieu et pour Son prochain, a souffert 
entre les mains de ceux qu’Il essayait de sauver.

Il avait pas de foyer, aucun bien matériel, à 
part Sa tunique et Ses sandales.

Jésus a fréquenté aucune institution 
d’éducation supérieure et à reçu aucun titre du 
système religieux de son époque. En contre-partie, 
Sa doctrine d’amour et Sa règle de «traiter les 
autres comme tu voudrais être traité» a transformé 
des vies, a créé de jaloux ennemis, a libéré les 
captifs, a secoué le Monde entier et continue sur la 
même voie jusqu’ aujourd’hui.
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Il y a seulement un nom qui est au-dessus 
de tous les autres et c’est Jésus. Il y a qu’un 
nom qui puisse libérer les hommes, un nom qui 
fait trembler Satan et c’est seulement par ce 
nom qu’on gagnera le Monde, qu’on sauvera 
l’humanité et accueillera le domaine où règne la 
justice, l’égalité, la paix et l’amour pour tous.

Jésus est venu par amour, a vécu avec 
amour et Il est mort par amour. Il a été l’ultime 
expression de l’amour du Bon Dieu pour nous!

11 avril

QU’EST-CE QUI SE PASSE?

Les gens passent leur vie esclaves de leur 
boulot et ils ont pas trop de temps pour autre 
chose. 

Les grandes surfaces sont comblés de trucs 
pleins de produits chimiques mais sans aucune 
valeur nutritive.

Les filmes, jeux de vidéo et la musique nous 
transportent à la violence et à la pagaille.

Il y a plein de gens pour qui la religion est 
devenue un commerce et n’a rien à offrir. On est 
entourés de monde mais on a bien peu de relations 
profondes.

Notre Monde est de plus en plus vain, 
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superficiel et insignifiant.
Qu’est-ce qui se passe?
On est en train de vivre l’époque de laquelle 

Jésus parlait dans le chapitre 24 de Matthieu.

Affirmation:
On vit dans une époque passionnante, Seigneur, et je suis bien 
content d’en faire partie.

-  -  - 

«Tel que les jours avant le déluge, ce sera aussi comme ça lors 
de la venue du Fils de Dieu.» (Matthieu 24:38,39)

12 avril

CES GRANDES GUEULES SONT UNE PLAIE

Un des plus grands problèmes qu’on a 
aujourd’hui, c’est ceux qui passent leur vie à se 
plaindre de tout ce qu’ils n’aiment pas. Pourquoi 
on leur donne tellement d’attention?

Ces «grandes gueules» ne seront jamais 
satisfaites tant que le monde ne sera pas à leur 
goût, tant qu’on ne pensera pas tous comme eux.

Ces gens-là critiquent les autres, mais ne font 
rien eux-mêmes à part critiquer!

Au lieu de faire partie de la solution, il font 
partie du problème. On doit les ignorer.

Il faut qu’on arrête de leur permettre de nous 
imposer leur façon de penser et de vivre!
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Affirmation:
Je ne fais pas attention à ceux qui veulent à peine critiquer. Je 
suis trop occupé à faire partie de la solution.

-  -  -

«Qu’il ne sorte de votre bouche aucune parole mauvaise, 
mais, s’il y a lieu, quelque bonne parole, qui serve 
à l’édification et communique une grâce à ceux qui 
l’entendent.»  (Éphésiens 4:29)

13 avril

T’AS BESOIN DE SOUS?

Pour des tas de gens, on dirait que l’argent est 
le seul critère dans leur vie. C’est tellement triste. 

Tu as des problèmes? Résous-les avec le 
fric. Tu veux être heureux? Gagnes en plus! C’est 
comme ça qu’ils pensent. L’argent, c’est pas un 
bon critère. Cependant, la plupart des choses, dans 
ce Monde, n’ont de la valeur qu’en rapport à ça.

Mais la monnaie de Dieu, c’est les choses 
qu’Il nous donne et que le fric peut pas nous 
donner. C’est pas curieux, ça?

L’argent, c’est un mal nécessaire. On en a 
tous besoin si on veut pas crever [mourir] de faim.

Il faut juste qu’on le garde à sa place et qu’on 
le laisse pas dicter notre vie.

T’as des problèmes d’argent? Demande au 
Bon Dieu qu’Il t’aide. Il le fera si tu maintiens tes 
sous dans la bonne perspective.
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Celui qui considère le Bon Dieu avant tout le 
reste, dans sa vie, ne manquera jamais de rien.

Affirmation:
C’est l’argent qui me sert et je permettrai pas que ça soit le 
contraire.

-  -  -

«L’amour de l’argent est la racine de tout le mal.»
(1Timothée 6:10)

14 avril

TU ES CE QUE TU PENSES

Tes pensées ont du pouvoir. 
Elles peuvent construire ou elles peuvent 

détruire. 
Les pensées négatives tuent. La négativité tue 

les initiatives et la créativité.

C’est pour ça que c’est si important de 
se concentrer sur ce qui est positif et de parler 
positivement.

On arrive à être le fruit de nos pensées!

Affirmation:
Je maintiens un comportement positif et je vois le bien et 
toutes les bonnes possibilités parce que le Bon Dieu est avec 
moi et tout est sous contrôle.

-  -  -

«Un homme devient comme les pensées de son cœur.» 
(Proverbe 23:7)
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15 avril

INVINCIBLE

Tu t’est déjà rendu compte que les choses 
qu’on redoute le plus n’arrivent jamais? Presque 
toutes nos craintes sont en relation au futur et des 
trucs qui sont même pas encore arrivées.

La peur nous paralyse et si on laisse nos 
craintes nous envahir, on va être vaincus et sans 
force.

La peur, c’est l’arme préférée de l’ennemi 
de notre âme et la seule façon qu’il puisse nous 
battre, c’est en nous donnant la trouille... mais la 

Parole de Dieu nous recommande de 
«déposer notre fardeau sur Lui et Le laisser nous 
maintenir.»

Il s’occupera de nos problèmes. Avec le 
Bon Dieu, on a rien à craindre.  On peut Lui faire 
confiance parce que Ses épaules sont assez larges 
pour porter tous nos fardeaux. 

N’aie pas peur. Laisse Dieu prendre soin de 
ta vie!

Affirmation:
Je permet pas que la peur entre dans ma vie parce que je sais 
que Toi,  Seigneur, tu es avec moi.

-  -  - 

«Car Dieu nous a pas donné un esprit de peur, mais de 
puissance, d’amour et de raison.» (2 Timothée 1:7)
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16 avril

CE JOUR VIENDRA!

Je sais que parfois, c’est dur de croire.
Je sais qu’y a des moments où ça parait 

impossible mais le jour viendra où l’amour 
triomphera de la cupidité, la lumière vaincra sur 
les ténèbres et la peur s’évadera.

Un jour où les soucis dés apparaîtront, la 
liberté régnera et la solitude n’existera plus.

Les orgueilleux seront humiliés et les doux 
hériteront enfin la Terre.

Affirmation:
Je sais que ce jour viendra. Oui, je suis certain qu’il viendra.

-  -  -

«Bienheureux sont les doux car ils hériteront la Terre. 
Bienheureux sont ceux qui ont faim et soif de justice, car ils 
seront rassasiés. Bienheureux sont ceux qui pardonnent car ils 
seront pardonnés. Bienheureux sont ceux qui ont le cœur pur 
car ils verront Dieu.» (Matthieu 5:5-8)
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17 avril
 

ON EN SAIT SI PEU!

Est-ce que tu as remarqué qu’aujourd’hui, on 
est entourés par beaucoup de «petits futés»?

Il y a plein de gens qui parlent comme s’ils 
avaient toutes les réponses. Pour quoi que ce 
soit, ils croient qu’ils ont la solution. Ils pensent 
toujours qu’ils savent ce qu’il faut faire.

Ils se montrent arrogants, comme s’ils 
n’avaient peur de rien. Mais s’ils se sentent si 
confiants de ce qu’ils font et si sûrs de soi-même...

Pourquoi ils ont si peur de la mort?

Au long des années, on s’aperçoit qu’on 
sait si peu de choses et on a tellement besoin de 
chercher l’aide du Seigneur.

Non, on a pas toutes les réponses.
Mais c’est si bon de savoir que DIEU les a 

toutes!

Affirmation:
Je Te remercie, Seigneur, que Tu ne m’as jamais DÉÇU.

-  -  -

«Ceux qui cherchent l’Éternel comprennent tout.» 
(Proverbe 28:5)
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18 avril

T’AS DU MAL À DORMIR?

«Si j’étais riche, je serais heureux.»
C’est du moins ce que pensent beaucoup 

de gens. Ils croient que ça mettrait fin à tous 
leurs problèmes. Ils pensent qu’ils seraient plus 
heureux.

Il me semble que les riches et illustres ont 
aussi un paquet de problèmes.(1) Tout le monde est 
derrière leur argent et ils sont critiqués pour tout ce 
qu’ils font. Ils vivent tout le temps menacés par la 
peur.

Quand t’es riche, les problèmes n’arrêtent pas.
Le roi Salomon a dit: «Le sommeil du 

travailleur est doux, qu’il mange peu ou beaucoup,  
mais l’abondance ne laisse pas le riche dormir.»(2)

Pour sûr, il devait savoir ce qu’il disait parce 
qu’il avait TOUT. C’est pour ça qu’il nous prévient 
«de chercher ni la pauvreté, ni la richesse.»(3)

Je suis bien content de ne pas être riche!
Et j’apprécie une bonne nuit de sommeil!

Affirmation: Seigneur,  Tu es fidèle de pourvoir à tous mes 
besoins.

-  -  -

(1) 1 Timothée 6:9
(2) Ecclésiaste 5:12
(3) Proverbes 30:8
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19 avril

COMMENT TROUVER LA SOLUTION

Ces temps-ci, on est tous super occupés.
Il y a des fois où on se sent débordé par les 

demandes de notre boulot, notre famille et nos 
amis.

Cependant, si on fait l’effort de chercher le 
Bon Dieu dans la prière, faire taire notre propre 
esprit et faire les choses de Sa manière et en Son 
temps, on sera bien plus productif.

Quand on cherche le Seigneur, on se met 
dans une position où Il peut nous montrer une 
autre perspective et une solution qu’on avait pas 
vue avant.

C’est même parfois en arrêtant tout ce qu’on 
fait pour chercher l’aide du Seigneur, que nos 
problèmes se règlent par eux-mêmes.

«Ses chemins ne sont pas les nôtres» et on 
doit laisser le Bon Dieu faire Sa propre volonté.

Il t’aidera à résoudre tes problèmes.
Mais TU dois tout arrêter et L’ écouter!

Affirmation: 
Je vais dégager du chemin et laisser le Seigneur entrer en 
action à travers moi.

-  -  -

«Cherche le Seigneur et Sa puissance. Cherche-Le sans arrêt 
[continuellement].» (1 Chroniques 16:11)
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20 avril

COMMENT ILS VONT FAIRE POUR SAVOIR?

Il y a plein de gens qui aime le Bon Dieu 
dans ce monde. Certains font partie d’une des 
nombreuses églises ou institutions qui existent et y 
en a d’autres qui font partie d’aucune d’elles.

On croit tous au même Dieu d’amour. On a 
tous reçu Jésus dans nos cœur et on est tous en 
train de faire Sa volonté en Le laissant nous guider 
et prendre nos vies dans Ses mains.

Certains d’entre nous confessent leur foi 
ouvertement. D’autres le font plus discrètement. 

Mais Jésus nous a dit que la seule façon 
de faire en sorte que le Monde sache qu’on est 
tous Ses enfants et qu’on a la vérité, c’est en leur 
laissant voir notre amour, l’amour qu’on a les uns 
pour les autres.

Sans aucune exception, on peut pas dire qu’on 
aime le Bon Dieu s’il y a pas d’amour entre nous.

«Mes chers, allons nous aimer les uns les 
autres.»

Affirmation:
Je suis un enfant (fils) de Dieu, ici sur Terre et je sers le Roi 
en toute reconnaissance.

-  -  -

«Tout le monde saura, de cette façon, que vous êtes Mes 
disciples, si vous vous aimez les uns les autres.» (Jean 13:35)
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21 avril

MES NOMBREUX BIENFAITS 

Quelle bonne chose c’est pour moi d’avoir le 
Bon Dieu dans ma vie. 

Je Lui suis reconnaissant de pouvoir aider 
ceux qui sont dans le besoin, prier pour les 
malades et encourager ceux qui n’ont pas le moral.

Je vois des gens qui sont beaucoup plus 
garnis que moi, matériellement mais, en fait, je 
suis riche parce que j’ai la compagnie de Jésus. Il 
me comble avec Ses dons de compréhension, de 
protection et d’amour. 

Qu’est-ce que je peux vouloir de plus dans 
cette vie?

Qu’est-ce que je peux espérer de plus dans le 
Monde à venir?

Je suis vraiment comblé de bienfaits!

Affirmation:
Cher Seigneur, Tu as surpassé tous mes rêves!

-  -  - 

«Béni soit le Seigneur, qui chaque jour nous comble des 
bonnes choses!» (Psaumes 68:19)
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22 avril

LE VRAI BONHEUR 

Il y a des gens qui ne sont jamais contents 
parce qu’ils cherchent le bonheur dans ce qui est 
matériel et ils en ont jamais assez.

Y en a d’autres qui pensent qu’ils seraient 
plus heureux s’ils étaient avec une certaine 
personne.

D’autres encore qui mettent le bonheur dans 
l’avenir, comme s’il y avait un genre d’événement, 
ou un destin, dans un avenir plus distant, qui 
s’avère être hors d’atteinte.

Mais le bonheur vient quand tu te libères de 
cet esprit d’occupation, en pensant que tu dois 
arriver quelque part, faire quelque chose ou même 
obtenir quelque chose pour être heureux. 

Ça commence quand tu comptes toutes les 
bonnes choses que t’as.

Si tu veux être heureux... SOIS-LE!

Affirmation:
Je ne permet pas que les gens, ou même les choses, changent 
mon état d’âme.

-  -  -

«J’ai appris à être content, peu importent les circonstances.»
(Philippiens 4:11)
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23 avril

UNE DÉCISION SOUDAINE

Ça prend du temps pour construire quelque 
chose et tout peut être perdu juste en un moment 
sans précaution.

Qu’il s’agisse de la construction d’un 
immeuble, de l’exécution d’un projet ou de la 
conservation d’une relation de grande valeur, les 
répercussions d’un acte, aussi petit qu’il soit, peut 
entrainer des énormes conséquences. 

C’est pour ça qu’on doit faire attention et 
résister à la tentation d’être pressé de faire ou dire 
quoique ce soit.

C’est facile de souffler une allumette...
Mais tellement difficile d’éteindre un feu de 

forêt qu’elle peut allumer!

Affirmation:
Je fais les choses prudemment et je suis attentif à tout ce que 
je fais et dis.

-  -  -

 «Ne te précipite pas à parler, et que ton cœur ne parle pas 
trop vite devant Dieu; car Dieu est au ciel, et toi sur la Terre; 
c’est pourquoi use de peu de paroles.» (Ecclésiaste 5:2)
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24 avril

T’ES PAS TOUT SEUL

Tu trouves pas que les nouvelles sont plutôt 
déprimantes?

Si on croyait à la moitié de ce qu’ils nous 
disent à la télé, on aurait tous envie de laisser 
tomber, vivre dans une grotte, comme des ermites 
ou nous jeter d’un bateau en mer haute!

Malgré toutes leurs infos exagérées, 
sensationnalistes et négatives, ce Monde est quand 
même très beau. On dirait seulement qu’ils veulent 
pas qu’on le sache.

Alors, si tu te sens quelques fois seul, si tu 
sens que tes efforts ne riment à rien...

Rappelles-toi qu’y a un sacré PAQUET de 
gens dans ce monde qui font des choses grandioses 
et superbes.

Réjouis-toi!
T’es pas tout seul!

Affirmation:
Je sais que mes efforts valent le coup et que, en définitive, ils 
se traduiront par de bonnes choses.

-  -  - 

«...En sorte que ce n’est pas celui qui plante qui produit 
quelque chose, ni celui qui arrose, mais c’est Dieu qui fait 
pousser.» (1 Corinthiens 3:7)
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25 avril

PRENDS LE TEMPS D’ÉCOUTER

Beaucoup des gens aujourd’hui aspirent 
à être écoutés, pour un moment, par quelqu’un, 
même si c’est qu’une fois de temps en temps. Ils 
sont tellement surpris de voir que ce quelqu’un est 
disposé à prendre le temps de les écouter, assez 
concerné pour leur donner un peu d’attention.

Tu veux avoir la clé de tous les cœurs? Tu 
veux connaître le secret de comment gagner les 
faveurs des autres?

Arrête de te promouvoir, toi et tes propres 
intérêts, pour quelques minutes. Arrête d’obliger 
les gens à t’écouter et montre aux autres un peu 
d’intérêt sincère.

Eux aussi veulent raconter leur histoire. 
Laisse-les faire. Si t’écoutes les clameurs de leurs 
cœurs sans faux intérêt et avec l’esprit ouvert, ils 
sauront que quelqu’un les a aimé ce jour-là...

Et il se peut bien que toi aussi t’apprennes 
quelque chose de nouveau!

Affirmation:
Je vais vraiment faire un effort pour écouter plus les autres.

-  -  - 

«Que chaque homme soit prêt à écouter et lent à parler.» 
(Jacques 1:19)
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26 avril

LE DIEU D’AMOUR

Nous, on ne croit pas à la religion; on croit 
en l’amour.

Les hommes ont fait des guerres à cause de 
la religion. Ils ont semé la terreur à cause de la 
religion. À cause de la religion, les hommes ont 
commis toutes sortes d’atrocités.

Ils ont transformé la religion en un dieu.
Notre Dieu n’est pas une religion. Notre 

Dieu est amour. Il est l’esprit même de l’amour. 
L’amour est notre Dieu.

L’amour a le pouvoir de guérir les cœurs, 
guérir les blessures, de secourir ceux qui sont dans 
le besoin et de délivrer les opprimés. L’amour peut 
alimenter les pauvres, arrêter les guerres et amener 
la véritable paix au monde. Mais ça dépend de 
NOUS pour tout mettre en œuvre.

Affirmation:
Je crois que l’amour de Dieu peut résoudre tous les problèmes 
des hommes, passés, présents et futurs.

-  -  -

«Voila la victoire qui a vaincu le monde, notre foi.» 
(1 Jean 5:4)
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27 avril

MOI D’ABORD?

Je me demande: on passe notre vie en 
pensant qu’à nous? Ou on pense aux autres?

La Bible dit qu’on devrait penser plus aux 
autres plus à nous-même. Ça demande un gros 
effort de cultiver l’habitude de pas toujours penser 
qu’à nous. C’est pas ce qui a de plus facile.

Aujourd’hui, au cours de la journée, faisons 
un effort de servir les autres. Allons trouver qui on 
peut encourager, ou qui a besoin de notre aide.

Soyons plus aimables, plus généreux.
Que Dieu nous aide à être un bienfait 

aujourd’hui pour ceux qui nous entourent, en 
faisant passer leurs besoins en premier...

En pensant plus à eux qu’à nous!

Affirmation:
Je montre de l’amour aux autres parce que Dieu les aime à 
travers moi.

-  -  -

«Mes chers, si Dieu nous a autant aimé, nous devons aussi 
nous aimer les uns les autres.» (1 Jean 4:11)
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28 avril

UN PLAN SI SIMPLE!  

Il y a pas mal de gens qui nous demandent:
«C’est quoi le vrai sens de la vie?» Ou 

«pourquoi on est ici dans ce monde?»

Moi, je crois qu’on est tous ici avec une 
mission. Je crois qu’on est ici pour apprendre à 
aimer.

Quand on aura appris cette leçon, on aura 
grandi sur le plan spirituel. On aura accompli 
notre mission et on sera appelés à retourner «à la 
Maison».

C’est un plan bien simple, ça, non?!

Affirmation:
Je ne fais que passer, dans ce monde.

-  -  -

«Vous êtes une génération choisie, un sacerdoce royal, une 
nation sainte, un peuple hors du commun, afin que vous 
montriez les louanges de Celui qui vous a appelé à sortir des 
ténèbres pour entrer dans Sa merveilleuse lumière.» 
(1 Pierre 2:9)
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29 avril

LES BIENFAITS DE DIEU

Les gens se plaignent beaucoup, de nos 
jours. Ça se voit en regardant la télé.

Ils se plaignent du gouvernement, du système 
et des autres gens.

Y en a même qui se plaignent des choses qui 
se sont passé il y a des centaines d’années, des 
choses qu’ont fait nos ancêtres et pour lesquelles 
ils nous responsabilisent encore. Il faut être bête!

Se plaindre, c’est contagieux. Il faut éviter les 
gens négatifs.

Il y a qu’une façon d’être heureux dans ce 
Monde, c’est d’être reconnaissant pour toutes les 
bonnes choses de ta vie.

Il faut REMERCIER le Bon Dieu pour toutes 
les bonnes choses que t’as.

Affirmation:
Je te remercie, Seigneur,  d’être si bon pour moi!

-  -  -

«Rends grâces pour toutes choses, car c’est la volonté de Dieu 
par Jésus-Christ.» (1Thessaloniciens 5:18)
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30 avril

POUR UN HEUREUX MARIAGE

Une bonne communication dans le mariage, 
c’est pas seulement parler et exprimer tes volontés 
et tes désirs. Une bonne communication, ça veut 
dire aussi écouter l’autre personne.

Écouter ça veut pas dire à peine tendre 
l’oreille mais aussi écouter avec ton cœur.

C’est à dire, te mettre à la place de ton 
conjoint pour voir les choses de son angle de vue.

Pour être un bon interlocuteur, il faut pas à 
peine poser des questions mais être disposé à voir 
les choses d’un nouveaux point de vue.

Que Dieu nous aide à mieux nous 
communiquer.

Qu’Il nous aide à voir les choses dans une 
perspective divine.

Qu’on puisse, en écoutant Dieu pour de vrai, 
montrer Son amour à notre conjoint.

Affirmation:
Je vais écouter davantage mon conjoint.

-  -  -

«Ne néglige pas de pratiquer la bienfaisance et l’entraide car 
ce sont les sacrifices auxquels Dieu prend plaisir.»
(Hébreux 13:16)



Mai
 ♥



Ta vie ne sera pas évaluée selon ce que tu as 
reçu sinon selon ce que tu as donné.
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1 er Mai

C’EST SI FACILE!

Prier, c’est pas difficile.
C’est simplement parler au Bon Dieu et, plus 

que tout, L’écouter.
Tu peux prier où que tu sois pendant ta 

journée. T’as pas besoin de te mettre sur les 
genoux ou être dans un endroit spécial pour que 
Dieu t’écoute.

Parle-Lui comme si c’était un copain, tout-
haut si tu veux. Transforme tes pensées en une 
prière.

De toutes les façons, Il t’entend, Il comprend, 
Il veille sur toi.

«Si tu mets tes prières en premier plan sur ta 
liste de priorités...

Dieu TE mettra en premier plan sur SA liste 
de priorités!»

Affirmation:
Je parle à Dieu comme un ami; Il m’aide et me guide pendant 
la journée.

-  -  -

«Cherche le Seigneur pendant qu’il peut être rencontré. 
Appelle-Le pendant qu’Il est tout près.» (Isaïe 55:6)
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2 Mai

SOIS AUDACIEUX

Sois audacieux!
Ose croire à l’amour.

Sois audacieux!
Ose croire aux miracles que l’amour est 

capable de faire,

Dans ta vie et dans celle des autres.
Aies le courage d’oser essayer

Aies de l’audace et
CROIS!

Affirmation:
Je crois qu’avec l’amour, il est possible de changer le monde.
Oui, je crois que ça peut être fait!

-  -  -

«Si tu peux croire, tu verras la gloire de Dieu.» (Jean 11:40)
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3 Mai

TOUT PRÈS DE LUI

Pourquoi Dieu permet les catastrophes 
naturelles? Bon, certaines sont, sans doute, les 
résultats du déséquilibre naturel de ce Monde, dû 
à la pollution de l’environnement, produite par 
l’homme. Les autres arrivent pour des raisons 
qu’on ne comprend pas avec notre esprit limité.

La vie peut quelques fois nous faire peur, avec 
tous les autres problèmes du Monde d’aujourd’hui.

Mais il y a une chose qui est sûre, c’est que 
le Bon Dieu sera avec toi à chaque pas de ton 
chemin. Il prendra soin de toi, peu importe ce 
qui t’arrive dans la vie. Il tient à ceux qui Lui 
appartiennent, ceux qui Le cherchent et qui se 
confient à Lui.

Avec tous les désastres naturels, les 
problèmes économiques et l’instabilité politique 
d’aujourd’hui, la vie est devenue un vrai défi.

Cependant, Dieu nous dit: «Reste bien près 
de Moi.»

Affirmation:
Je te cherche, Seigneur, Toi et ton appui, au long de ma 
journée.

-  -  - 

«Il te couvrira de Ses plumes; tu seras sans danger sous Ses 
ailes.» (Psaume 91:4)
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4 Mai

LA VIE EST PLUS QUE ÇA 

On aime tous s’amuser. On aime tous 
profitez des bons moments.

Maintenant, si tu regardes par derrière, 
combien de ces bons moments tu arrives encore à 
te rappeler aujourd’hui?

On ne se souvient que des plus remarquables. 
On ne se souvient que de très peu des nombreux 
qu’on a vécu.

La joie qu’on a senti quand notre équipe 
de sport préférée a gagné est vite oubliée. Notre 
grande impression en regardant le dernier grand 
film a vite disparu. Quand l’heure du dîner arrive, 
le délicieux repas qu’on a apprécié à midi est déjà  
presque oublié.

Et cette fameuse nuit, quand on a fait la fête 
et qu’on est retourné à la maison seulement au 
petit matin? On s’en rappelle à peine. La vie est 
bien plus que ça.

Ce qu’on fait de la vie ne dépend que de nous.

Affirmation:
Je veux bien plus que des expériences superficielles, dans 
cette vie.

-  -  -

«Le monde passe et ses désires aussi mais celui qui fait la 
volonté de Dieu demeure pour toujours.» (1 Jean 2:17)
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5 Mai

DIEU EST À LA BARRE

Parfois, on essaye de précipiter le Bon Dieu; 
on s’efforce de faire quelque chose qui est pas 
dans Ses plans.

Mais là où Dieu nous guide, Il pourvoit à nos 
besoins et s’Il le fait pas, il se peut bien qu’y a 
quelque chose dans ta vie, quelque chose dont tu 
crois que t’as besoin, qu’Il préfère pas que tu aies!

Ou peut-être que c’est ce qu’Il veut mais 
c’est pas encore le moment.

Quand on met le Bon Dieu en première place, 
quand on Le laisse guider notre vie...

Il nous donne TOUJOURS le meilleur!

Affirmation:
Je sais que Dieu a ce qui a de mieux pour moi et je Le laisse 
guider ma vie.

-  -  -

«C’est l’Éternel qui dirige les pas de l’homme, Mais l’homme 
peut-il comprendre sa voie?» (Proverbe 20:24)
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6 Mai

LEQUEL DES DEUX?

Tu parles plus ou t’écoutes plus? 
Qu’est-ce que tu fais le plus?

Quand tu parles:
- Tu peux rien écouter.
- T’entends pas la voix de Dieu.
- Tu progresses pas.

Quand t’écoutes:
- T’apprends des choses sympas et utiles.
- T’entends la voix de Dieu, tu sens Sa 

présence dans ta vie et reçois Ses bienfaits.
- Tu grandis en sagesse.

Affirmation:
Je vais parler moins et écouter plus.

-  -  -

«Que ta parole soit toujours accompagnée de grâce, 
assaisonnée de sel, afin que tu saches comment il faut 
répondre à chacun.» (Colossiens 4:6)
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7 Mai

DES ÉPREUVES QUI DEVIENNENT DES 
BIENFAITS!

C’est intéressant de voir comme les 
désastres et la souffrance font souvent ressortir le 
meilleur côté des gens.

Ça les aide à être reconnaissants pour tous 
leurs bienfaits. Ça les fait apprécier les choses 
davantage quand ils se retrouvent devant la 
possibilité de les perdre.

Ils se rendent compte que ceux qu’ils aiment 
valent bien mieux que les choses matérielles qu’ils 
ont. La famille et les amis, ça se remplace pas 
facilement.

La souffrance, bien qu’elle soit pas facile, 
peut se montrer pratique, parce qu’elle nous fait 
réévaluer notre vie, nous incite à chercher le Bon 
Dieu dans la prière et à prendre la décision de 
devenir de meilleures personnes.

Que Dieu nous aide à nous rappeler ce ces 
choses dans les bons moments aussi!

Affirmation:
Je suis reconnaissant, Seigneur. Merci pour Tes bienfaits qui 
sont nombreux.

-  -  -

«Rendez continuellement grâces pour toutes choses à Dieu le 
Père, au nom de notre Seigneur Jésus-Christ.» (Éphésiens 5:20)
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8 Mai

HAHAHA!

Tu souris souvent ou rarement?
Les gens sourient quand ils sont heureux ou 

quand ils sont reconnaissants.
Ça fait aussi du bien de rire.
Il y a un dicton qui dit: «Ris et tout le monde 

rira avec toi. Pleure et tu pleureras tout seul.» La 
Bible dit que le rire nous fait du bien, comme une 
bonne médecine.

Alors on va arrêter de se prendre autant au 
sérieux. On devrait sourire bien plus...

Et profiter de cette vie merveilleuse que le 
Bon Dieu nous a donné.

Affirmation:
Seigneur, remplis-moi de Ta joie et fais-la illuminer mon 
visage pour que je puisse encourager les autres.

-  -  - 

«Un cœur joyeux est un bon remède, Mais un esprit abattu 
dessèche les os.» (Proverbe 17:22)



143

9 Mai

TU CHERCHES LA JUSTICE?

On dirait qu’il y a de plus en plus de gens, 
dans ce Monde, qui veulent rendre justice.

Tu vois ça tous les jours aux infos. Les gens 
deviennent enragés, ils se chauffent la tête et 
recourent souvent à la violence. Ils s’organisent 
une croisade personnelle pour des injustices qui 
leur paraissent vraies, qu’elles soient à peine 
senties ou imaginaires.

Les gens deviennent amers et de plus en plus 
étroits d’esprit, moralisateurs, rigides, condamnant et 
sans amour. S’endurcir le cœur est un choix et laisser 
les circonstances et les injustices de la vie endurcir le 
tien, c’est pas la solution que Dieu peut t’offrir.

Tu peux pas réparer les dégâts des gens mais 
tu peux faire les bons choix dans ta vie. Demande 
au Bon Dieu de te donner un cœur tendre. 
Demande-Lui de t’aider à être un instrument de 
Son amour. De soigner et pas de faire mal.

Affirmation:
Seigneur, fais de moi un instrument de Ta paix.

-  -  -

«Que j’apporte l’amour où il y a de la haine;
Que j’apporte l’harmonie où se trouvent les querelles;
Que j’apporte l’espérance où est le désespoir.»
(Saint François d’Assis)
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10 Mai

JUSTE UNE PETITE LUMIÈRE

La flamme d’une petite bougie peut être 
aperçue à un kilomètre en pleine nuit.

Ne crois pas que ta petite flamme fera aucune 
différence à cause de l’obscurité. Une toute petite 
graine devient pas un arbre d’un jour à l’autre mais 
pour sûr, elle y arrivera.

Chaque petit morceau d’amour qu’on donne, 
chaque gentille parole, chaque bonne action 
donnera ses fruits un jour ou l’autre.

On récoltera ce qu’on plante. La lumière 
éclairera l’obscurité et l’amour vaincra les cœurs 
de tous les hommes.

Ce jour-là ARRIVERA!

Affirmation:
Je sais que l’amour que je donne me reviendra un jour. Je sais 
que mes efforts ne sont pas en vain.

-  -  -

«Ainsi en est-il de Ma parole, qui sort de Ma bouche: Elle 
ne retourne point à Moi sans effet, Sans avoir exécuté Ma 
volonté Et elle accompli Mes desseins.» (Ésaïe 55:11)
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11 Mai

UN VÉRITABLE COMPAGNON

Des recherches montrent qu’un nouveau-né 
doit être porté dans les bras pour être en bonne 
santé. Les bébés ont besoin de contact, de chaleur 
humaine et d’amour.

Nous adultes, on est pas différents. On a tous 
besoin de câlin et d’être embrassés mais beaucoup 
d’entre nous ont honte de l’admettre.

Les gens meurent d’envie d’un peu d’amour. 
Ils sont en manque de ce contact humain. Il y a 
tellement de gens qui se sentent seuls.

Le Bon Dieu peut pourvoir à tous tes besoins, 
y compris un compagnon, cependant, tu dois être 
disposé(e) à Le mettre en premier plan dans ta vie, 
puis attendre de rencontrer quelqu’un qui fait le 
même...

Pour TOI!

Affirmation:
Le Seigneur est tout pour moi et Il a la première place dans 
ma vie.

-  -  -

«Il ne refuse aucun bien à ceux qui marchent dans l’intégrité.» 
(Psaume 84:11)
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12 Mai

TOUT LE TEMPS OCCUPÉ

Il y a plein de gens qui sont continuellement 
occupés. Ils travaillent tout le temps, ils vont, ils 
se dépêchent, faisant plein de choses... ils prennent 
rarement une pause et ils croient que le Bon Dieu 
veut qu’ils vivent de cette façon. Toute cette 
confusion vient certainement pas de Dieu.

Au lieu de se rapprocher de Lui, ils 
s’éloignent de Lui en s’occupant frénétiquement 
comme ça.

Dieu habite dans les endroits calmes, Il vit 
dans le silence et la tranquillité. Pour se rapprocher 
de Lui, il faut arrêter de t’activer et faire du 
silence.

Le Bon Dieu force personne. Tu dois tout 
arrêter, te calmer et te présenter devant Lui avec 
des pensées ouvertes et un esprit docile. Si tu fais 
ça, tu trouveras l’acheminement et la direction que 
tu cherches dans ta vie.

Alors, qu’est-ce t’attends?

Affirmation:
Je trouve la paix et la direction de ma vie quand je m’arrête et 
que je prends plus de temps en silence avec Dieu.

-  -  -

«Mieux vaut une main pleine avec repos, que les deux mains 
pleines de travail et affliction d’esprit» (Ecclésiaste 4:6)
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13 Mai

COMME JÉSUS

L’orgueil et l’arrogance sont des sources 
considérables de stress et de tension, contribuant 
aussi à toutes sortes de maladies et de problèmes 
de santé.

Jésus était un homme d’une grande sagesse. 
Il avait les solutions à tous les problèmes de 
l’humanité. Il était pas orgueilleux et même en 
ayant raison, il faisait pas la grosse tête devant les 
autres.

Seigneur, aide-nous à être humbles et à nous 
rendre compte que, sans Toi, on est rien du tout.

Aide-nous à être bénéfiques à ceux qui nous 
entourent.

Aide-nous, Seigneur, à être plus comme Toi.

Affirmation:
Je veux te ressembler davantage, cher Jésus.

-  -  - 

«Venez à moi et apprenez de Moi car je suis doux et humble 
de cœur; et vous trouverez du repos pour vos âmes.»
(Mathieu 11:28,29)
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14 Mai

LA BELLE VIE!

Servir le Bon Dieu ne veut pas dire 
seulement sacrifices et difficultés. C’est une vie 
de joies, de bonnes choses et de miracles. De 
plusieurs manières, c’est une vie plus facile.

Au cours de l’histoire, l’idée que l’homme 
s’est fait de servir Dieu, ça a été de difficultés, 
d’abstinence, de sacrifice, de douleur et de dureté 
mais c’est pas vraiment comme ça.

Quand tu sers le Bon Dieu, Il te montre les 
meilleures options et Il t’aide à prendre des bonnes 
décisions, des décisions sages et ça c’est super!

C’est le genre de vie dans laquelle tu sens que 
Dieu est bien près de toi et prêt à te protéger, te 
guider et t’aider dans tous les domaines de ta vie.

Que ça soit aller au supermarché ou prendre des 
décisions importantes sur une relation amoureuse, 
ta carrière professionnelle ou acheter une maison; 
servir le Bon Dieu te garantit un grand voyage avec 
des miracles continuels à chaque étape du chemin.

C’est la chose la plus belle qu’y a dans cette 
vie et il y a rien qui soit plus sympa!

Affirmation:
Merci, Seigneur, pour la vie incroyable que Tu m’as donné!

-  -  -

«Il fait tout à merveille.» (Marc 7:37)
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15 Mai

ÇA DÉPEND DE TON POINT DE VUE

On veut toujours une relation amoureuse à 
long terme mais ça tourne pas toujours comme on 
l’aurait espéré.

Il y a pas mal de gens qui s’en prennent 
qu’à eux-mêmes et se disent qu’ils ont fait une 
grosse erreur quand une relation dure pas plus 
que quelques mois ou même quelques années. Ils 
pensent que ça devrait durer pour la vie et ils se 
font des reproches quand ils y arrivent pas.

Y en a beaucoup qui ont des espérances 
romantiques loin d’être réalistes et c’est pour ça 
qu’ils ont le cœur brisé quand leur désir s’est pas 
réalisé.

Je crois que personne entre dans notre vie 
par hasard. Que ça soit pour peu de temps ou 
longtemps, il y a toujours une raison pour qu’ils 
entre et toute relation qu’on puisse avoir peut nous 
servir de leçon si on le permet.

On peut remercier le Bon Dieu pour toutes 
les bonnes expériences qu’on a dans la vie et pas 
affliger notre cœur avec des regrets.

Aime d’un amour pur, donne d’une manière 
désintéressée, fais du bien aux autres et regarde 
toujours par devant!
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Affirmation:
Je sais que tout ce qui s’est passé dans ma vie a été pour mon 
bien et je m’efforce de ne pas regarder par derrière avec des 
remords.

-  -  - 

«Le sentier des justes est comme la lumière resplendissante, 
Dont l’éclat va croissant jusqu’au milieu du jour.»
(Proverbe 4:18)

16 Mai

IL VAUT MIEUX PRENDRE DES 
PRÉCAUTIONS

La meilleure façon de rester en forme, c’est 
d’avoir une vie bien équilibrée: manger, travailler 
et se reposer comme il faut et rester bien près du 
Bon Dieu. Fais ce que tu peux et Dieu fera ce que 
tu peux pas.

Tu peux pas espérer de rester fort et en 
bonne santé si t’abuses de ton corps. Il vaut mieux 
faire attention maintenant plutôt que de devoir te 
soigner après.

Notre créateur sait ce qui est mieux pour 
nous et aussi longtemps qu’on suit Ses simples 
règles pour garder la forme, on devrait pas avoir 
à s’inquiéter. Il veut qu’on se sente bien et qu’on 
soit heureux.

Que Dieu te bénisse et te maintienne en 
bonne santé!
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Affirmation:
Je fais un effort pour manger sainement et maintenir une vie 
bien équilibrée dans tous les sens.

-  -  -

«Bien-aimé, je souhaite que tu prospères à tous égards et sois 
en bonne santé.» (3 John 1:2)

17 Mai

PLUSIEURS DEGRÉS DE GRIS

Aujourd’hui, la variété des gens est de plus 
en plus vaste.

Dans la vie, tout n’est pas complètement bon 
ou mauvais, on a pas toujours raison ou tort. Se 
concentrer sur nos différences ne fait que créer 
chaque fois plus de divisions.

Je me rends compte que certaines choses, 
dans cette vie, sont pas blanches ou noires mais 
ont des dégradés de gris. Tout est relatif.

C’est seulement quand on regarde les choses de 
plusieurs angles qu’on peut voir le cadre en entier.

On a tous notre opinion. On a tous notre 
histoire. On a tous notre point de vue.

Que Dieu nous aide à être plus ouverts, plus 
aimables quand on traite avec les autres. Qu’Il 
nous aide à nous mettre dans les pompes d’un 
autre et à essayer de nos relationner avec Lui...

Et nous apercevoir qu’il y en a plus à voir 
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que les yeux le permettent.

Affirmation:
Je serai plus compréhensif, lent pour juger et lent pour parler.

-  -  - 

«Ne juge pas selon les apparences mais fais de justes 
jugements.» (Jean 7:24)

18 Mai

IL Y A QUE L’AMOUR

Certains pays font pression sur des autres 
pour leur faire faire ce qu’ils veulent.

Les grandes compagnies font pression sur 
nous pour acheter leurs produits.

Aujourd’hui, la peur, les menaces et 
l’intimidation sont des ruses bien communes 
entre le peuple. Il y a certaines personnes qui 
commencent des relations amoureuses et finissent 
par une grande déception parce que l’autre 
personne n’a pas répondu comme elles le voulait.

Ils cherchent tous leurs propres intérêts et se 
fâchent quand ils y arrivent pas. On se demande 
pas pourquoi les gens sont malheureux; l’avidité et 
l’égoïsme nous tuent.

Il est temps qu’on se réveille.
Il y a que l’amour qui puisse nous débarrasser 

de tout ça!
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Affirmation:
Je voudrais être plus aimable, je veux être plus comme Jésus!

-  -  -

«Si le Fils te délivre, tu seras véritablement libre.» (Jean 8:36)

19 Mai

POURQUOI SE PLAINDRE?

On a tous beaucoup de choses pour 
lesquelles on peut remercier le Ciel. Le Bon Dieu 
traite si bien tous ceux qui Le laissent, Lui et Son 
amour, gouverner leur vie. Comment est-ce que 
quelqu’un pourrait se plaindre?

Si on remercie pas Dieu pour les nombreuses 
bonnes choses qu’on a déjà reçu, je crains qu’Il va 
pas vouloir nous en donner plus. Et si on arrête pas 
de se plaindre, Il peut bien nous retirer ce qu’on a 
déjà eu. Et alors là, on aura une bonne raison de 
pleurer.

La Bible dit: «Remercie pour tout.»
La meilleure façon de faire en sorte que 

les bonnes choses continuent d’arriver, c’est de 
remercier Dieu continuellement et pour tout!

Remercie-Le pour ce que tu as et arrête de te 
plaindre pour ne pas avoir tout ce que tu veux!

Affirmation:
Je suis reconnaissant. Je ne me plains pas. Je suis très béni par 
Dieu!
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-  -  - 

«Magnifiez le Seigneur avec moi et exaltons ensemble son 
nom.» (Psaume 34:3)

20 Mai

COMME UNE PIERRE

La vie est pleine de surprises et ce Monde est 
un endroit rien de sûr. L’incertitude du travail, de 
l’économie, l’incertitude des relations humaines...

La vie peut quelques fois changer tout d’un 
coup et nous prendre par surprise, comme ça, sans 
qu’on s’y attende.

Ce Monde est comme des sables mouvants. 
Seulement le Bon Dieu et Son amour ne changent  
jamais.

Seulement Lui peut te guider pour traverser la 
tempête.

Affirmation:
Je sais que Tu es fidèle. Je sais que tu ne m’abandonneras 
jamais.

-  -  -

«Confie-toi en l’Éternel, et pratique le bien; Fais de l’Éternel 
tes délices, Et il te donnera ce que ton cœur désire.»
(Psaume 37:3,4)
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21 Mai

FAIS-LE AUJOURD’HUI!

Quand les gens se sentent en grand danger, 
ils pensent tout de suite à leur famille et tous ceux 
qu’ils aiment.

Ils veulent leur dire combien ils les aiment et 
veulent les avoir dans les bras. Ils regrettent tout 
ce qu’ils on pu leur dire ou leur faire.

Une tragédie a souvent le moyen de remettre 
les choses dans la bonne perspective.

N’attends pas de passer une crise dans ta vie 
pour être gentil avec tes proches. Montre-leur ton 
amour, que tu tiens à eux. Cherche leur pardon. 
Montre-leur qu’ils te sont spéciaux. Fais-le 
aujourd’hui.

Demain, il se peut qu’il soit trop tard!

Affirmation:
Je vais donner plus d’affection à mes proches, ceux que 
j’aime... et ceux qui m’aiment.

-  -  - 

«Heureux celui qui lit et ceux qui entendent les paroles de la 
prophétie, et qui gardent les choses qui y sont écrites! Car le 
temps est proche.» (Apocalypse 1:3)
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22 Mai

LA VÉRITABLE BEAUTÉ

Beaucoup de gens, aujourd’hui, souffre d’un 
manque d’auto-estime et ça va de mal en pire à 
cause des films et de la télé qui les poussent à 
vouloir être aussi physiquement attirants que les 
riches et fameuses célébrités d’Hollywood.

Mais on a pas besoin d’être esclaves de cette 
pression qui nous fait sentir qu’on doit être comme 
tout le monde.

La vraie beauté, ça veut pas juste dire 
l’apparence physique. Quelqu’un qui prend soin 
des autres et les aime sera toujours attrayant. 
Une personne de beauté intérieure sera toujours 
irrésistible au sexe opposé. Quelqu’un qui sait 
aimer ne sera jamais seul.

Demande donc au Bon Dieu de te donner 
beaucoup d’amour pour les autres et ils te verront 
plus beau, ou plus belle, que jamais!

Si tu donnes de l’amour, tu en recevras!

Affirmation: 
Seigneur, plus je suis proche de Toi, plus je deviens attrayant 
pour les autres.

-  -  - 

 «La pureté incorruptible d’un esprit doux et paisible est d’un 
grand prix devant Dieu.» (1 Pierre 3:4)
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23 Mai

DÉGAGE!

On dirait que tout le monde est sous un tat de 
pression, aujourd’hui... Sous pression pour bosser, 
sous pression pour étudier, sans compter à la maison.

Les gens cherchent un soulagement dans 
l’alimentation, la boisson,  les drogues ou la 
violence! Ça suffit pour devenir dingue.

La solution, c’est... se rendre! 
La plupart des pressions qu’on sent, c’est 

nous qui nous les faisons quand on essaie de tout 
contrôler, les choses, les gens, en faisant tout pour 
obtenir ce qu’on veut.

Mais on trouve du soulagement quand on se 
rend, quand on arrête d’essayer de contrôler les 
choses qui sont hors de notre portée.

Le Bon Dieu ne peut manifester Sa grandeur 
que quand on Lui permet:

Quand on dégage du chemin!

Affirmation:
Seigneur, je vais arrêter d’essayer de tout contrôler et Te 
laisser œuvrer dans ma vie.

-  -  -

«Décharges-toi sur lui de tous tes soucis, car lui-même prend 
soin de toi.» (1 Pierre 5:7)
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24 Mai

C’EST POUR AUJOURD’HUI!

C’est maintenant qu’il faut profiter de la vie.
Quelques fois, quand on regarde notre vie, 

on se rend compte qu’on l’a eu belle. Qu’est-ce 
qui nous empêche de jouir de la vie maintenant? 
Pourquoi on apprécie pas plus les choses qu’on a?

Ce négativisme et ce sentiment, qu’on doit 
toujours être en train de se remuer nous volent la 
joie du moment présent.

Aujourd’hui, c’est le jour qu’on attendait 
depuis hier.

Soyons reconnaissants pour ce qu’on a, et 
aussi parce que notre vie aurait pu être bien pire. 
Soyons reconnaissants pour tous nos bienfaits.

Allons apprécier, aujourd’hui la vie qu’on a.

Affirmation:
Je vais prendre le temps de profiter de ma vie et de ceux qui 
en font partie, aujourd’hui, sans attendre jusqu’à demain.

-  -  - 

«Alors tous ceux qui se confient en toi se réjouiront, Ils auront 
de l’allégresse à toujours, Tu seras un sujet de joie Pour ceux 
qui aiment ton nom.» (Psaume 5:11)
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25 Mai

LAISSE TOMBER

T’as déjà été traité de façon injuste? On t’a 
accusé à tort? On t’a mal traité? 

C’est dur de l’oublier et de laisser tomber?
Quelques fois, on dirait que c’est impossible 

mais tu dois absolument le laisser dans le passé ou 
c’est toi qui vas souffrir jusqu’à ce que tu le fasses.

La rancœur te fera plus de mal que ceux qui 
t’ont offensé. 

Laisse tomber, pas pour eux mais pour toi-
même.

Découvre la liberté qui te vient quand 
t’apporte tes problèmes aux Bon Dieu. Alors, t’es 
libéré de L’Esprit qui t’esclavise à l’amertume. 
Tu es libre de la servitude de la rancune. Le jour 
viendra où Dieu amènera tout à la lumière.

Ce jour viendra mais jusqu’alors... il vaut 
mieux LAISSER TOMBER!

Affirmation:
Seigneur, je m’en remets complètement à Toi. Aide-moi à te 
ressembler plus.

-  -  -

«Le Seigneur est lent à se fâcher et plein de miséricorde. Il 
pardonne l’iniquité et la rébellion.» (Numéros 14:18)
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26 Mai

COMMENT TU PEUX SAVOIR?

Les gens se questionnent souvent sur le sens 
de la vie.

Bon, une grande partie de la vie nous apprend 
à choisir entre le bien et le mal... mais qu’est-ce 
que ça veut dire?

Quelques fois, c’est difficile d’apprendre, 
dans ce monde en pagaille, si quelque chose est 
bon ou mauvais. 

Il y a beaucoup de choses qui sont 
interprétées de plusieurs façons. Chaque personne 
a sa propre perspective et les coutumes, les 
langues, le temps et le contexte influencent aussi 
beaucoup les choses.

Alors, comment tu peux dire si quelque chose 
est bonne ou mauvaise?

Bien, tout doit être jugé sous l’angle de 
l’amour. Si ce que tu fais est motivé par l’amour; 
si tu le fais pour être aimable e étant prêt à se 
sacrifier, alors c’est bon. Sinon ça l’est pas.

C’est facile, non?!

Affirmation:
Je vais vivre une vie d’amour, pour Dieu et pour ceux qui 
m’entourent.

-  -  -

«Qui aime son frère reste dans la lumière.» (1 Jean 2:10)
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27 Mai

DE QUOI ON EST FAIT?

La musique est puissante.
Elle influence les gens bien plus qu’ils ne 

s’en rendent compte.
Il y a le genre de musique qui t’inspire, qui 

t’encourage et te motive d’une façon positive; 
celle qui t’amène la paix, te rassure et qui fait en 
sorte que tu te sentes bien.

Mais il y a aussi la musique qui te rend 
agressif, qui a des paroles désobligeantes et 
pleines de haine. Elle sème des querelles, de la 
tension et te rend nerveux, frustré et même violent.

Alors, fais gaffe avec le genre de musique 
que t’écoutes. 

Au cours du temps, tu deviendras ce dont 
tu t’imprègnes; que ça soit ce que tu manges, les 
films que tu regardes ou la musique que t’écoutes.

On devient la somme de toutes ces choses.

Affirmation:
Je prie à propos des choses que je vois, que je lis et la 
musique que j’écoute.

-  -  -

«Qui marche avec les sages devient sage, mais le compagnon 
des sots s’en trouvera mal.» (Proverbe 13:20)
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28 Mai

LA SOTTISES DES CHRÉTIENS

Il y a beaucoup de chrétiens, dans le Monde, 
qui font des choses si bêtes qu’on se demande pas 
pourquoi il y a tellement de gens qui veulent rien 
avoir à faire avec Jésus ou la Bible

Certaines personnes qui se disent chrétiennes 
mettent des bombes dans des hôpitaux qui 
pratiquent l’avortement et disent que c’est Dieu 
qui leur a dit de faire ça. 

Il y a des églises de tous les genres et des 
dénominations qui encouragent l’intolérance et 
le racisme. Y en a beaucoup qui prêchent sur 
l’abstinence sexuelle e contre l’alcool. Ils prêchent 
que tout ce qui est agréable est un péché.

Pour beaucoup d’autres, être chrétien est un 
moyen d’obtenir une promotion pour une position 
individuelle politique ou idéologique.

Le monde chrétien d’aujourd’hui est très 
fragmenté et divisé à cause de ses poursuites 
judiciaires, ses disputes et ses doctrines. Quelle 
sottise!

Mais qu’est-ce qui va devoir arriver pour 
qu’ils se réveillent?!

Affirmation:
Je répand le message de l’amour et de la lumière de Dieu et 
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j’évite les disputes, la zizanie et la division.
-  -  -

«Qu’il puisse, d’une seule voix, glorifier Dieu ensemble.» 
(Romains 15:6)

29 Mai

AU DESSUS DE TOUT

On ne va pas à l’église.
Il y a rien à reprocher à qui y va, c’est 

seulement qu’on en voit pas le besoin. Il se peut 
que ça change, un jour, qui sait?

Il y a plein de gens, dans ce Monde, qui 
aime beaucoup le Bon Dieu; des gens qu’Il utilise 
comme instruments de Son amour. Certains vont à 
l’église, d’autres pas.

Nous, on croit que ce qui compte le plus, 
c’est de maintenir Dieu en première place et 
d’aimer ceux qui nous entourent. 

On juge personne pour le fait d’aller à l’église 
et on trouve que personne n’a le droit de juger qui 
N’y va PAS. 

Ce qui compte au dessus de tout, c’est de 
s’AIMER les uns les autres.

Affirmation:
Mon rôle, c’est pas de juger qui que ce soit mais d’aimer!

-  -  -

«Car toute la loi est accomplie dans une seule parole, dans 
celle-ci: Aimer.» (Galates 5:14)
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30 Mai

TU PEUX PAS MAIS DIEU PEUT

Dieu est tendre et indulgent, Il nous donne 
jamais plus que ce qu’on peut supporter. Jésus a 
dit: «Mon joug est doux, et mon fardeau léger. 
Venez à moi et je vous soulagerai.»

Si tu te sens surchargé par quelque chose, 
c’est peut-être pas la volonté de Dieu.

Ou il se peut que t’es en train d’utiliser ta 
propre force au lieu de Le laisser faire les choses à 
travers toi avec Sa puissance, Son amour, Sa grâce 
et Sa force.

«Son joug est doux, et Son fardeau léger.» 
C’est jamais trop difficile ou trop lourd. Alors 
t’efforces pas tant!

Quand tu dépends du Seigneur et que t’as 
confiance en Lui, tu verras qu’Il fera les choses à 
travers toi.

Essaye. Ça marche!

Affirmation:
Je repose en le Seigneur et Le laisse porter mon fardeau.

-  -  - 

«Ma présence sera avec toi et Je te donnerai le repos.» 
(Exode 33:14)



165

31 Mai

RAPPELLE-TOI DU FERMIER

Un fermier plante ses semences mais il n’en 
voit pas les fruits dans l’immédiat.

Tout d’abord, il doit les arroser. Il doit leur 
donner son attention. Il faut les protéger des 
insectes, des pestes et maladies.

Il doit avoir de la patience, beaucoup de 
patience et s’il continue, il verra sûrement sa, 
récompense. Il jouira des fruits de son travail.

Pratiquement tout, dans cette vie, a un coût.
En fait, peu de choses arrivent complètement 

gratuites.
Alors, si tu veux voir ton rêve se réaliser, 

rappelle-toi du fermier. Tu devras, comme lui, 
avoir de la patience...

Et tu devras commencer à TRAVAILLER!

Affirmation:
Je fais ce que je peux, jour après jour, pour réaliser mon rêve.

-  -  -

«Si tu veux rendre ton rêve une réalité,
C’est sûr qu’il te faudra persister.
Toute graine plantée donne sa rétribution,
Si avec patience tu restes en action.»
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Juin
 ♥



Dieu ne voit pas la grandeur comme 
l’homme la voit. L’homme a l’argent et la 
célébrité comme grandeur.
La grandeur, aux yeux de Dieu, c’est 
l’homme qui, jour après jour, demeure fidèle 
dans les plus petites choses.
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1 er Juin

TU TE SENS FRUSTRÉ?

La vie est parfois frustrante et certaines 
personnes le sont aussi; mais vraiment, très 
frustrante!

Alors qu’est-ce qu’on peut faire?
Une des solutions serait de déménager bien 

loin, trouver une caverne vide et y vivre tout seul.
Pour être réaliste, je pense que très peu 

de gens serait heureux pour longtemps dans un 
endroit aussi hostile. Surtout sans Internet! Haha!

Alors la seule alternative qu’il te reste (à part 
devenir un ermite), c’est d’arrêter de te plaindre, 
être bien plus courageux et ÊTRE L’EXEMPLE 
d’amour, de patience et de tolérance que tu 
t’attends de voir de la part des autres!

Le Bon Dieu te récompensera!

Affirmation:
Je suis reconnaissant pour les gens qui font partie de ma vie, 
même si quelque fois ils testent ma patience.

-  -  - 

«Soyez imitateurs de Dieu, comme des enfants bien-aimés» 
(Éphésiens 5:1)
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2 Juin

QU’EST-CE QUE DIEU VEUT DE NOUS?

Pour des milliers d’années, un certain 
nombre de religions nous a dit ce qu’elles 
pensaient que Dieu voulait de nous. La plupart 
nous disent d’observer les «règles» de Dieu.

Cependant, elles n’arrivent même pas à se 
décider à savoir desquelles il s’agit. Ne va pas te 
demander pourquoi les il y en a qui disent qu’ils ne 
veulent pas de Dieu. C’est juste qu’ils ne veulent 
pas du Dieu qui est représenté par ces gens-la! 

Pour beaucoup d’entre eux, Il est distant; 
pour d’autres, c’est un tyran sans pitié. Il y a des 
choses qu’ils disent qui n’ont aucun sens et encore 
d’autres qui sont bien sottes!

Donc, qu’est-ce que le Bon Dieu veut de 
nous, exactement? Bon, Jésus nous a dit que la 
seule chose qu’on a à faire, c’est d’aimer Dieu et 
notre prochain. La seule loi, la seule «règle» qu’on 
a maintenant, c’est AIMER!

Alors, ne t’en fais pas pour un paquet de 
règles:

SOIS AIMABLE et tu accompliras l’unique 
loi de Dieu!

Affirmation:
C’est facile de plaire à Dieu. Tout ce que j’ai à faire, c’est de 
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donner de l’amour altruiste aux autres.
-  -  - 

«Celui qui n’aime pas ne connaît pas Dieu, car Dieu est  
amour.» (1Jean 4:8)

3 Juin

QU’EST-CE QUE TU FAIS À PROPOS?

La Bible nous dit qu’on doit «veiller et 
prier». Elle ne dit pas de regarder et critiquer!

Le Monde d’aujourd’hui est devenu très 
compliqué et aucun de nous ne peut prétendre de 
tout savoir.

Qu’il s’agisse de politique, de religion ou 
du mode de vie du voisin, en général, on ne voit 
que la pointe de l’iceberg. On est pas qualifié pour 
juger les autres, il n’y a que le Bon Dieu qui voit 
tout.

Au lieu de critiquer et condamner les autres, 
on ferait mieux d’utiliser la moitié de cette énergie 
à prier pour eux.

Si on faisait ça...
On aurait beaucoup plus de résultats positifs!

Affirmation:
Seigneur, aide-moi à voir les choses comme Tu les vois et à 
ne pas compter sur ma propre intelligence.

-  -  -

«Oh Seigneur, enseigne-moi ta voie, conduis-moi dans le 
sentier de la droiture.» (Psaume 27:11)
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4 Juin

DIEU ET LA SCIENCE

Nombreux sont ceux qui pensent qu’ils 
doivent choisir entre Dieu et la science. Comme 
s’ils étaient incompatibles mais c’est vraiment pas 
le cas.

Il se peut qu’ils soient opposés mais l’un 
complète l’autre. Dieu et la science sont pile et 
face de la même pièce de monnaie.

Le monde naturel où on vit est un simple 
reflet du monde spirituel qui nous entoure aussi. 
Tous les deux sont aussi beaux, insondables et 
merveilleux l’un que l’autre.

Affirmation:
Seigneur, je T’admire pour la beauté, l’harmonie et la grande 
précision de Ta création, autant physique que spirituelle.

-  -  -

«En effet, les perfections invisibles de Dieu, sa puissance 
éternelle et sa divinité, se voient comme à l’œil, depuis la 
création du monde.» (Romains 1:20)



173

5 Juin

QU’EST-CE QUE TU PENSE FAIRE?

Il y a pas mal de gens qui ne pensent qu’à 
eux-même. Ils pensent que le Monde tourne autour 
d’eux. C’est pas étonnant qu’ils se sentent tristes 
et déprimés.

L’égoïsme semble être à la mode, 
aujourd’hui, et ça n’a fait qu’augmenter dû à la 
télé, au cinéma, à la musique et à l’internet. 

C’est pas surprenant que les gens se sentent 
de plus en plus solitaires.

Personne ne sera jamais heureux en vivant 
égoïstement pour soi-même, parce que l’amitié et 
les relations, c’est ce qui donne du sens à la vie.

Tu te sens seul? Pense à quelques choses que 
tu puisses faire pour rendre les autres heureux.

Tu te sens déprimé? Découvre la joie que tu 
sens quand tu remontes le moral des autres.

Si tu DONNES un peu d’amour, tu en 
recevras!

Affirmation:
Je vais ouvrir la fenêtre de ma vie aux autres.

-  -  -

«Donnez, et il vous sera donné: on versera dans votre sein 
une bonne mesure, serrée, secouée et qui déborde; car on vous 
mesurera avec la mesure dont vous vous serez servis.» 
(Luc 6:38)
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6 Juin

T’ES PAS LE SEUL

Tu aimes le Bon Dieu? T’es pas le seul.
Il y a des millions de personnes qui aiment 

le Seigneur. Nombreux sont ceux qui croient en la 
Bible et trouve leur consolation dans sa Parole.

Il y en a beaucoup qui entendent la voix du 
Seigneur et sont proches de Lui, beaucoup qui Le 
suivent et partagent le même espoir que toi.

Dieu utilise plein de gens, tous les jours, 
pour encourager ceux qui les entourent. Il y en 
a beaucoup qui font des grand sacrifices et Le 
maintiennent en premier lieu dans leur vie.

De nombreuses personnes aiment Dieu et 
remplissent leur mission sur Terre.

Réjouis-toi...
T’es pas le seul!

Affirmation:
Je suis un soldat dans la puissante armée de l’amour de Dieu.

-  -  -

«Ne nous lassons pas de faire le bien; car nous moissonnerons 
au temps convenable, si nous ne nous relâchons pas.» 
(Galates 6:9)
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7 Juin

VIVE LA DIFFÉRENCE!

C’est pas toujours facile de s’entendre avec 
quelqu’un du sexe opposé. C’est quelques fois 
frustrant. Ça demande des gros efforts et parfois, 
t’as envie de laisser tomber!

Depuis le début du monde, l’homme et la 
femme ont du mal à s’entendre parce qu’on est 
bien différents! 

Le Bon Dieu nous a créé de façons différentes 
et on se brouille en insistant sur le fait que la 
personne du sexe opposé devrait penser comme 
nous, quand on s’attend à ce qu’elle se comporte 
de la même façon que nous.

Ça serait vraiment ennuyeux de vivre dans un 
monde ou les hommes et les femmes pense de la 
même manière. On devrait pas essayer d’être tous 
pareils.

On est la pour s’aimer, pour apprendre les uns 
des autres, pour s’apprécier les uns les autres...

Et remercier Dieu qu’on est pas tous pareils!

Affirmation:
Merci, Seigneur, pour mon conjoint et pour cette merveilleuse 
occasion de mûrir ensemble dans Ton amour.

-  -  -

«Dieu créa l’homme et la femme. L’homme sera joint à sa 
femme et ils seront une seule chair.» (Genèse 1:27, 2:24)
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8 Juin

C’EST CE QU’ON CROIT

Dieu est amour, Il est l’Esprit d’amour et 
l’amour EST Dieu. C’est ce qu’on croit. 

On croit aussi que tout ce que le Bon Dieu 
fait, Il le fait avec amour. Il peut donner ou retirer 
mais tout ce que Dieu fait, Il le fait avec amour. 
On est convaincus de ça.

C’est ça que la Bible appelle de vie de foi, 
c’est à dire avoir confiance en un Dieu invisible.

Bien sûr, il y a beaucoup de choses qu’on 
comprend pas dans cette vie mais le jour viendra 
où on verra la gloire de Dieu a travers des choses 
qu’on comprend pas encore maintenant.

L’amour triomphera, au bout du temps. Tu 
peux en être sûr qu’il y aura une fin heureuse. 

On crois à ça!

Affirmation:
Tout nous parvient d’un Père aimant; tout vient d’un Père 
d’amour!

-  -  -

«Heureux est celui qui a cru, parce que les choses qui lui ont 
été dites de la part du Seigneur auront leur accomplissement. 
(Luc 1:45)
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9 Juin

MONTRE-LEUR QUE TU TIENS À EUX

Comment on montre aux gens qu’on tient à 
eux? La meilleure manière, c’est de leur donner un 
peu de ton attention.

Il faut faire des gros efforts pour arrêter ce 
qu’on est en train de faire et écouter un proche ou 
un ami en faisant attention à ce qu’ils disent. 

C’est pas toujours facile.
Ça demande beaucoup d’efforts d’écouter 

quelqu’un sans être distrait et de ne pas essayer de 
former nos réponses mentalement pendant qu’il est 
encore en train parler.

Les gens on faim d’un peu d’attention; 
Écoute-les...

Et montre-leur que tu tiens à eux!

Affirmation:
Je vais donner de l’amour aux autres en les écoutant 
davantage.

-  -  -

«Mes petits enfants, n’aimons pas seulement en paroles et 
avec la langue, mais en actions et avec vérité.» (1 Jean 3:18)
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10 Juin

ARRÊTE TOUT DE SUITE!

Il y a des gens qui sont accros au travail. Ils 
travaillent sans arrêt, ils boivent plein de café et 
dorment peu.

Ils sont tourmentés par un esprit d’agitation 
continuelle. Ils trouvent qu’ils peuvent pas arrêter.

Une des principales leçons de vie, c’est de 
laisser le Bon Dieu travailler dans notre vie mais Il 
peut pas tant qu’on se met sur Son chemin. Il faut 
qu’on arrête de faire les choses par notre propre 
compréhension, avec notre propre logique et notre 
propre force et énergie.

C’est alors, et seulement alors, que Dieu peut 
commencer à entrer puissamment en action dans 
notre vie. Seulement alors, Il peut nous bénir et 
nous montrer Sa puissance.

Arrête de t’efforcer autant! Donne-Lui une 
chance.

Affirmation:
Seigneur, je Te laisse un espace pour changer ma vie en Te 
mettant en premier lieu dans tout ce que je fais.

-  -  -

«Car celui qui entre dans le repos de Dieu se repose de ses 
œuvres, comme Dieu s’est reposé des siennes.» 
(Hébreux 4:10)
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11 Juin

LA VÉRITABLE GRANDEUR

La grandeur d’un homme, aux yeux de Dieu, 
n’a rien à voir avec tout l’argent que tu peux avoir. 
Être «cool» pour Dieu, ça veut pas dire fameux. 
S’exalter, à Ses yeux, ça veut pas dire qu’on est 
bon. L’arrogance et l’orgueil ne sont pas bons non 
plus.

Le Bon Dieu se sert de gens qui ont un 
esprit humble. Pour Lui, ce sont ceux-là qui sont 
vraiment grands. 

Ce sont ceux qui ont compris qu’ils ne sont 
rien sans Lui; ceux qui savent que tout ce qu’ils 
ont vient de Lui, grâce à Lui.

C’est ça qui, dans ce Monde, leur donne cette 
grandeur.

Et c’est ce qui les maintiendra grands dans le 
Monde à venir.

Affirmation:
Je sais que tout ce que j’ai, tout ce que je suis, c’est grâce à 
Dieu. Je vivrai plus humblement parce que je Lui doit tout.

-  -  -

«Tout ce qui est bon vient de Là-haut.» (Jacques 1:17)



180

12 Juin

QUELLE HONTE!

Récemment, une femme a dépensé 130.000 
Dollars pour un sac à main. Une autre personne 
a acheté une montre qui valait un demi-million 
de Dollars. Un homme a acheté une bouteille de 
Whisky de1.6 million.

La bagnole la plus chère du Monde coûte 13 
millions. Il y a des gens qui payent des millions 
de Dollars pour un étui pour i-phone couvert de 
diamants. 

Il existe des maisons énormes qui valent 
des centaines de millions. Le yacht le plus cher 
du Monde a la coque couverte d’or et coûte 4,5 
milliards de Dollars! 

L’homme le plus riche du monde a 
récemment augmenté sa fortune de 2 milliards... 
en UN seul jour!

Maintenant, 80% de la population mondiale 
gagne moins de 10 Dollars par jour.

En dépit de tout ça, il y a plein de gens qui 
glorifient les riches; ils les exaltent comme s’ils 
étaient dignes d’être adorés.

Quelle honte!!

Affirmation:
Je ne vais pas glorifier les choses matérielles ou même les 
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gens qui les ont. Au lieu de ça, je louerai le Seigneur et 
j’exalterai Son nom.

-  -  -

«Qui meurt riche meurt déshonoré.» (Andrew Carnegie, 
magnat milliardaire, philanthrope et pionnier de l’industrie 
américaine de l’acier)

13 Juin

LA QUESTION

La grande question est: Dieu existe?

S’Il existe pas, alors on va manger, on 
va boire et en profiter. On va se remplir d’une 
quantité démesurée de nourriture, de boissons, 
de drogues, de fêtes, de voyages et de fantaisies 
effrénées. On serait vraiment bêtes de pas le faire!

Mais et si Dieu existe??
Si c’est qu’Il existe et si y a plus que ce 

Monde matériel et que quelque chose de plus nous 
attend après cette vie, on ferait pas mieux de se 
préparer maintenant?

Alors la grosse question, c’est: Qu’est-ce tu 
vas faire?

Affirmation:
J’aurai qu’un seul passage dans cette vie et je ferai de mon 
mieux pour le Bon Dieu avec le temps qui me reste.

-  -  -
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«Ne vous amassez pas des trésors sur la terre mais amassez-
vous des trésors dans le ciel...» (Mathieu 6:19,20)

14 Juin

SE SENTIR CHEZ SOI

Quand tu te sens chez toi, tu te sens le 
bienvenu, tu te sens à l’aise et en sécurité. 

Quand t’es à la maison, tu sens qu’on 
t’écoute. Tu te sens valorisé, aimé.

Se sentir chez soi, c’est sentir la chaleur 
humaine. C’est comme donner un coup d’œil sur 
le Ciel avec la foi d’un enfant. 

Être chez soi, ça veut dire être dans un 
endroit de repos, un endroit pour se relaxer, se 
régénérer, pour se renouveler.

C’est comme ça qu’Il est, Jésus: 
Quand Il est la, tu te sens toujours chez toi.

Affirmation:
Je me réfugie dans Tes bras, Seigneur. Tu es l’endroit où je 
me cache.

-  -  -

«Le nom du Seigneur est une tour forte; Le juste s’y réfugie, 
et se trouve en sûreté.» (Proverbe 18:10)
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15 Juin

T’AS BESOIN D’AIDE?

Tu sais pourquoi certaines personnes 
n’écoutent pas le Bon Dieu? Parce qu’elles sont 
paresseuses, elles préfèrent que les autres leur 
disent ce qu’elles doivent faire. Elles préfèrent que 
ça soit quelqu’un d’autre qui leur donne la solution 
de leur problème.

Il y a des fois où c’est dur d’entendre Dieu. 
Ça demande un gros effort. Tu dois tout arrêter, ton 
corps, tes pensées, ton esprit et arrêter ta confusion.

Bref, il faut sortir du chemin et donner une 
chance au Bon Dieu parce que Lui, Il parle tout 
bas, Sa voix est calme et aimable et si tu te tais 
pas, t’arrivera jamais à L’entendre.

Les autres peuvent pas résoudre tes problèmes. 
Personne peut complètement comprendre ta 
situation.

Alors, au lieu de chercher l’aide des autres, 
cherche-la de Dieu, sérieusement, dans la prière. 
Calme ton esprit. Attends Ses réponses... Et tu les 
auras!

Affirmation:
Seigneur, tu sais ce qu’y a de meilleur. Je te chercherai, Toi et 
Tes réponses.

-  -  -

«Sois tranquille et saches que Je suis Dieu.» (Psaume 46:10)
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16 Juin

FACILE DE S’ÉNERVER!

N’importe qui peut se fâcher et s’énerver 
avec quelqu’un et on dirait qu’y a des gens à qui 
ça arrive pour des choses tellement banales.

Cependant, il faut une bonne dose de courage 
pour arriver à te contrôler et ça, ça mérite des 
compliments.

La chose, c’est pas de se contrôler à peine 
pour freiner ta colère quand tu sens que tu vas 
exploser. Ça résout pas grand chose. Tu dois 
arriver à un stade, dans ta vie, où tu te rends 
compte que rien de bon n’est sorti de ces moments 
où t’as explosé et parlé trop vite ou t’as fait 
quelque chose, par un coup de tête, que t’as 
regretté après.

T’es malin si tu te rends compte que 
s’énerver change rien, c’est pas bon pour la santé, 
ni pour ton bonheur.

Alors, on va arrêter de prendre les choses 
tellement au sérieux et d’essayer de changer ce 
qu’on peut pas changer.

Le Bon Dieu peut te libérer de la colère mais 
tu dois Lui demander.

Affirmation:
Éloigne de moi, Seigneur, tout ce qui ne provient pas de Toi.
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-  -  -

«Comme une ville forcée et sans murailles, Ainsi est l’homme 
qui n’est pas maître de lui-même.» (Proverbe 25:28)

17 Juin

EN FIN DE COMPTE

Quand tout est fini et qu’on arrive au bout 
de notre vie, qu’est-ce qu’on peut emporter avec 
nous?

Un nouvel immeuble construit aujourd’hui 
deviendra une ruine demain.

Le bien qu’on fait aujourd’hui sera bientôt 
oublié.

La popularité est éphémère.
La célébrité est temporaire.
Les hommes oublient. Dieu seul se souvient!
Et seulement ce qui est fait par amour 

subsiste...

En fin de compte!

Affirmation:
Je crois à l’amour et je suis aimable envers les gens qui font 
partie de ma vie.

-  -  -

«Maintenant donc ces trois choses demeurent: la foi, 
l’espérance, l’amour; mais la plus grande de ces choses, c’est 
l’amour.» (1 Corinthiens 13:13)
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18 Juin

RETOURNONS À LA BASE

Au lieu d’unir le Monde, la religion 
provoque de plus en plus de division.

Dans certaines églises, les bagarres, la 
jalousie et les disputes de doctrines sont choses 
communes. Les querelles et la zizanie sont en 
surplus dans le monde religieux d’aujourd’hui et 
ces choses-là n’ont rien à voir avec le Seigneur.

Jésus est venu par amour. 
Il nous a donné un exemple d’amour pour 

qu’on puisse apprendre à nous aimer et nous aider 
les uns les autres.

Jésus n’a jamais voulu qu’on rivalise 
entre nous mais qu’on vive dans un esprit de 
coopération et de fraternité. Il nous a appris à 
démontrer Son amour avec des faits tangibles.

On s’est tellement éloigné! C’est dans les 
enseignements de Jésus qu’on trouve la simple 
solution.

On a pas besoin de religion; on a besoin de 
plus d’amour!

Affirmation:
Je glorifie le Christ avec des gestes tangibles de patience, de 
tolérance et d’amour pour les autres chrétiens.

-  -  -

«Ne faites rien par esprit de parti ou par vaine gloire, mais 
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que l’humilité vous fasse regarder les autres comme étant au-
dessus de vous-mêmes.» (Philippiens 2:3)

19 Juin

BLA BLA BLA!

C’est si facile de faire des commérages et 
il y a des gens qui passent leur vie à critiquer les 
autres. C’est des mauvaises langues.

Les commérages viennent des gens 
superficiels, à la tête vide. Tous des perdants!

Les grandes âmes n’ont pas le temps pour 
les ragots, elles se concentrent sur les choses 
positives.

Elles se dédient à faire des choses plus utiles, 
plus productives. C’est celles qui réussissent dans 
la vie.

Tôt ou tard, on récoltera ce qu’on sème. 
Chacun de nous recevra ce qu’il mérite.

On a pas le temps pour les commérages!

Affirmation:
Je ne passe pas mon temps à parler des autres parce j’en ai 
aucun intérêt.

-  -  -

«Le rapporteur divise les meilleurs amis.» (Proverbe 16:28)
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20 Juin

DIEU SEUL SAIT!

Sexe, alcool, jupes courtes et danse. La fée, 
les protestants, les catholiques et les juifs. La 
marijuana, les musulmans, Joel Osteen, la nudité, 
Halloween et le Pape. 

Ne pas aller à l’église ou au temple, ou 
à la mosquée. Les Conservatifs, les Libéraux, 
Krishna et Bouddha. L’abortation, le drapeau, le 
maquillage, les biquinis. Les décolltés osés, les 
armes, la viande de porc et la viande rouge. La 
pilule, les tatouages, les chats et les belles-mères!

Tout ce qui est mentionné ici au-dessus est 
considéré comme des BONNES choses et par 
d’autres, considéré comme des MAUVAISES 
choses ou des «péchés».

Qui a raison? Qu’est-ce qui est correct? Il 
y a pas de réponses simples à ces questions. Il 
faut prendre chaque contexte, chaque nuance 
et d’autres facteurs en compte, en relation à de 
nombreuses choses de la vie.

Dieu seul sait tout.
Seulement Dieu voit le cadre en entier.
Il est le seul à savoir les intentions du cœur.
Qui on est, nous, pour penser qu’on en sait 

plus que le Bon Dieu?!
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Affirmation:
Seigneur, je ne sais rien de plus que ce que Tu m’apprends.

-  -  -

«C’est pourquoi ne jugez de rien avant le temps, jusqu’à ce 
que vienne le Seigneur, qui mettra en lumière ce qui est caché 
dans les ténèbres, et qui manifestera les desseins des cœurs.» 
(1 Corinthiens 4:5)

21 Juin

SANS AUCUN DOUTE

Il n’y aura plus de guerres.
Il n’y aura plus de peur.
Les hommes ne verront plus leurs semblables 

comme des ennemis.

Dans le Monde de demain.

Affirmation:
Le jour viendra où l’amour l’aura emporté sur la peur!

-  -  - 

«Une nation ne tirera plus l’épée contre une autre, Et on 
n’apprendra plus la guerre.» (Ésaï 2:4)
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22 Juin

CE QUI COMPTE LE PLUS

On peut pas toujours plaire tout le monde.
Il y a pas mal de gens qui adorent nos 

Réflexions. Y en a qui disent qu’on parle pas assez 
du Bon Dieu et d’autres qui trouvent qu’on En 
parle trop. 

Intéressant, pas vrai?!
Il y a un paquet de gens, aujourd’hui, qui 

veulent rien avoir à faire avec Dieu. C’est à cause 
du manque d’amour des fanatiques religieux. Y en 
a beaucoup qui ont une mauvaise image de Dieu, 
de qui Il est et ce qu’il attend de nous.

C’est pour ça qu’on essaye d’écrire de façon 
bien claire et simple pour donner de l’espoir aux 
gens, leur donner un peu d’amour.

C’est ce qui compte le plus!

Affirmation:
Seigneur, aide-moi à être un exemple d’espoir, un exemple de 
Ton amour.

-  -  -

«Aimez-vous les uns les autres comme Je vous ai aimé.» 
(Jean 13:34)
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23 Juin

DONNE M’EN PLUS!

Il y a des gens qui sont jamais content. 
Ils veulent toujours une autre bière, ils 

mangent jusqu’à se faire gonfler le ventre 
et ils écoutent de la musique à une hauteur 
assourdissante.

Ils en veulent toujours plus. Ils veulent plus 
de tout ce qu’y a. Ils veut tout en plus grande 
proportions. 

Ils veulent ce qu’y a de meilleur, tout ce qu’y 
a de nouveau, ce qu’y a de plus cher, de plus chic, 
pour frimer.

Mais un jour ou l’autre, le ballon va exploser. 
Ils vont se voir obligés d’arrêter.

C’est seulement à ce moment, et pas avant, 
qu’ils vont enfin trouver le bonheur.

Affirmation:
Seigneur, je suis content et reconnaissant pour tout, toutes les 
bonnes choses que tu m’as données.

-  -  -

«Prends ton plaisir en l’Eternel, et il te donnera les désirs de 
ton cœur.» (Psaume 37:4)
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24 Juin

QUAND?

Quand ta vie ne regarde pas que toi. Quand 
tu te rends compte que t’as pas toutes les réponses. 
Quand t’arrêtes d’essayer de satisfaire tes propres 
désirs. Quand t’es disposé à larguer tes plus grands 
rêves.

Quand tu finis par capituler. Quand tu te 
rends compte que le mieux que tu puisses faire 
n’est pas assez. Quand t’arrives au point où t’en 
peux plus.

C’est quand Dieu a l’occasion d’agir. C’est 
quand Il peut te montrer. C’est quand Il peut 
t’emplir de Lui et te guérir. C’est quand Dieu peut 
t’enchanter!

Affirmation:
Je vais arrêter de faire les choses de mes propres forces et 
laisser Dieu les faire a travers moi.

-  -  -

«Ma grâce te suffit, car ma puissance s’accomplit dans la 
faiblesse. Je me glorifierai donc bien plus volontiers de mes 
faiblesses, afin que la puissance de Christ repose sur moi.» 
(2 Corinthiens 12:9)
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25 Juin

PAS LE TEMPS DE M’OCCUPER DE DIEU

Il y a 168 heures dans une semaine et, selon 
certaines recherches, les gens passent leur temps 
de la manière suivante:

56 heures pour dormir,
40 heures de travail,
35 heures de loisirs (télé, Internet, sports),
12 heures de ménage domestique,
8 heures pour les repas,
5 heures de circulation routière,
5 heures de soins hygiéniques,
5 heures pour faire les achats
et 2 heures pour la communauté et activités 

religieuses.

N’allez pas vous demander pourquoi les gens 
ont tellement de problèmes; 

Ils donnent moins de 1,19% de leur temps au 
BON DIEU!

Affirmation:
Mon cher Père Céleste, je vais te mettre en premier plan dans 
la vie.

-  -  -

«Nul ne peut servir deux maîtres. Car, ou il haïra l’un, et 
aimera l’autre; ou il s’attachera à l’un, et méprisera l’autre. 
Vous ne pouvez servir Dieu et la richesse.» (Mathieu 6:24)
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26 Juin

DES CHOSES BIEN SPÉCIALES

Nous croyons que Dieu a inspiré l’homme à 
faire le chocolat. 

Qu’est-ce qu’il y a de meilleur? Qu’est-
ce qu’il y a de plus savoureux? Le chocolat est 
unique dans son genre, tellement spécial!

Nous croyons que Dieu a créé les roses.
Il y a quelque chose de plus joli? Quelque 

chose qui sente si bon? Les roses sont divines, 
tellement spéciales!

Nous croyons que Dieu a créé les bébés!
Qu’est-ce qu’il y a de plus pure, de plus 

céleste? Ce sont des petits anges envoyés 
directement du Ciel. Ils sont tellement spéciaux!

Nous pensons que Dieu nous a fait, toi et moi. 
Il nous a créé pour aimer, pour refléter Son 

amour sur le monde qui nous entoure.
On pense qu’on est vraiment spéciaux!

Affirmation:
Seigneur, je te glorifierai en tout et je serai un exemple de ton 
amour pour les autres.

-  -  -

«Car nous sommes son ouvrage, ayant été créés en Jésus 
Christ pour de bonnes œuvres, que Dieu a préparées d’avance, 
afin que nous les pratiquions.» (Éphésiens 2:10)
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27 Juin

POURQUOI M’EN FAIRE?

Personne ne voit l’ensemble du tableau de 
cette vie.

Quand on arrivera à la ligne d’arrivée de 
notre vie, il se peut qu’on soit triste de voir les 
bonnes occasions qu’on a perdues. On se rendra 
compte du temps qu’on a gaspillé avec des choses 
qui nous rapportent rien.

Personne n’est parfait.
Dieu connaît nos faiblesses, nos limites, nos 

tentations et afflictions. La seule chose qu’Il nous 
demande, c’est qu’on fasse de notre mieux.

Si on essaye toujours de faire ce qui est bien, 
si on essaye d’être gentils et aimables avec les 
autres...

On aura pas à s’en faire... pour RIEN!

Affirmation:
Je ferai de mon mieux pour le Bon Dieu et pour les autres. Je 
sais que les efforts que je fais ne sont pas pour rien.

-  -  -

«C’est bien, bon et fidèle serviteur; entre dans la joie de ton 
maître.» (Mathieu 25:21)
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28 Juin

POURQUOI PRIER?

Je comprends vraiment pas comment ça 
marche, la prière mais je prie quand même Dieu.

Ça peut paraître un peu bizarre pour certaines 
personnes, parler à un être invisible, mais ma 
meilleure façon d’expliquer ça, c’est que quand je 
prie, les choses arrivent. Maintenant, quand je prie 
pas, il se passe rien, ou pas grand chose.

Je parle au Bon Dieu comme à un ami. Il est 
mon ami. Je Lui dis des choses pendant la journée, 
je Lui demande des choses et Il me guide, Il 
m’aide; c’est pour ça que je Lui parle...

Et Il fera ça pour toi aussi!

Affirmation:
Merci, Seigneur, d’être toujours là pour moi. Tu m’écoutes et 
m’aides toujours.

-  -  -

«C’est pourquoi je vous dis: Tout ce que vous demanderez 
en priant, croyez que vous l’avez reçu, et vous le verrez 
s’accomplir.» (Marc 11:24)



197

29 Juin

UNE HEUREUSE FIN

Le Ciel est une réalité. Ça existe vraiment! 
À la fin de notre longue journée, quand on 

arrive à la fin de notre vie, la seule chose qui 
vaudra la peine, c’est ce qu’on aura fait par amour.

On sait tous ça, bien au fond du cœur. 
C’est seulement que quelques fois, on l’oublie, à 
cause de tout ce bruit et cette confusion qui nous 
entourent.

La bonne nouvelle, c’est qu’en fin de compte, 
l’amour sera vainqueur. L’amour est la monnaie de 
change au Ciel. La, le standard sera l’amour. Une 
fin heureuse est assurée.

Alors, qu’est-ce que t’attends? 
AIME! Ici, maintenant. Que toutes tes actions 

soient motivées par l’amour...
Tu le regretteras pas!

Affirmation:
Je Te remercie, Père Céleste. Je sais que mes labeurs d’amour, 
ici dans cette vie, ne seront pas pour rien.

-  -  -

«La couronne de justice m’est réservée; le Seigneur, le juste 
juge, me la donnera ce jour-là» (2 Timothée 4:8)
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30 Juin

NOS PRIORITÉS

Le cinéma et la télé affichent constamment 
la convoitise, au point où les gens acceptent ça 
comme quelque chose de normal. 

C’est pas surprenant qu’il y a tant de gens, 
aujourd’hui, qui trouvent qu’il y a rien de mal à 
vivre comme des égoïstes.

Pourtant, il y a qu’une chose qu’on peut 
emmener avec nous à la fin de cette vie, c’est ce 
qu’on aura fait pour les autres de manière altruiste 
et désintéressée.

Ce qui restera pour toujours, c’est à peine ce 
qu’on fait par amour et pour le Seigneur.

Tout le monde veut profiter de la vie et il y a 
rien de mal avec ça, pour autant qu’on perd pas de 
vue les choses qui ont le plus d’importance...

Ce qui durera pour toujours!

Affirmation: 
Seigneur, je sais que je ne fais que passer dans ce monde et je 
garde les yeux sur la vision céleste.

-  -  -

«Nous regardons, non pas aux choses visibles, mais à celles 
qui sont invisibles; car les choses visibles sont passagères, et 
les invisibles sont éternelles.» (2 Corinthiens 4:18)



Juillet
 ♥



200

On se crée la plupart de nos propres 
problèmes et on veut blâmer les autres.

On devrait vraiment arrêter d’être si 
bêtes.
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1 er Juillet

BOUGE AVEC DIEU

Tu peux pas plaire à ce qui est vieux.
Ce qui est vieux est implacable, 

inchangeable, rigide et inflexible. Les vieilles 
manières de faire les choses résistent les 
changements.

Chaque nouvelle génération a dû enfreinter 
cette réalité. Chacune d’elles s’est vu obligée 
de résister ce qui était établi et nager contre le 
courant. Ça n’a jamais été facile.

Cependant, le Bon Dieu est pour les 
pionniers. Il est du côté des courageux, des 
rêveurs. Il aime ce qui est nouveau, Il aime les 
changements.

Dieu bouge. Bouge avec Lui!

Affirmation:
Je suis ouvert aux changements que Dieu veut amener dans 
ma vie.

-  -  -

«Je te donnerai un cœur nouveau, et je mettrai en toi un esprit 
nouveau.» (Ézéchiel 36:26)
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2 Juillet

UNE PÉRIODE EXCITANTE!

Tu trouves pas qu’on est en train de vivre 
dans une époque excitante?

La technologie avance si vite qu’on ose à 
peine cligner des yeux, de peur de perdre quelque 
chose de vue. D’un côté, c’est fascinant mais d’un 
autre, pas tant que ça.

Toutes les inventions modernes, les jouets 
électroniques et tout le progrès viennent pas 
sans coûter quelque chose: les gens sont en train 
de perdre les valeurs traditionnelles, comme le 
sens de la famille, de l’amitié, l’amour, et ils les 
remplacent par l’égoïsme, le gain et l’indifférence.

Jésus a dit que les gens deviendraient froids 
mais Il a dit aussi qu’on devrait pas s’inquiéter 
pour ça, que c’est à peine un des signaux qui se 
montrent avant Son retour.

C’est pas excitant, tout ça?

Affirmation:
Merci, Seigneur, d’être toujours avec moi, toujours à mes 
côtés.

-  -  -

«L’amour de la plupart des hommes se refroidira. Le Fils 
de l’homme viendra sur les nuées du ciel, avec puissance et 
grande gloire. (Mathieu 24:12, 30)
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3 Juillet

T’INQUIÈTE PAS

Pourquoi on s’inquiète pour le lendemain?
Pour chaque besoin qui surgit, le Bon Dieu 

pourvoira. 
Pour chaque, obstacle qui survient sur notre 

chemin, le Seigneur nous guidera, que ça soit en 
le traversant, en le contournant ou en lui passant 
dessus!

Pourquoi on se fait tant de tracas?
C’est parce qu’on fait pas encore pleinement 

confiance au Bon Dieu. On s’est pas encore 
complètement rendu à Lui.

Seigneur, merci pour Ta paix et pour tout ce 
que tu donnes à mon corps, à mon esprit et à mon 
âme quand je Te permets de prendre les rennes de 
ma vie.

Affirmation:
Je prends la vie un jour à la fois et j’ai confiance que Dieu 
prendra soin du lendemain.

-  -  -

«L’Eternel délivre l’âme de ses serviteurs, Et tous ceux qui 
l’ont pour refuge ne seront pas abandonnés.» (Psaume 34:22)
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4 Juillet

C’EST DIEU QU’IL FAUT SUIVRE, PAS LES 
HOMMES.

Le monde Chrétien est très divisé. Certains 
Chrétiens croient même qu’aujourd’hui, Dieu ne 
leur parle pas. 

D’autres croient que Dieu ne veut pas qu’on 
puisse apprécier un verre de vin ou qu’une femme 
danse ou porte un pantalon. Plein de tabous!

Pour de nombreux Chrétiens, le fait d’aller 
à l’église est devenu un dieu en soi-même. Ils ont 
oublié que le véritable christianisme est une relation 
personnelle avec avec notre Créateur et Sauveur.

Ce monde Chrétien est incroyablement divisé 
et déséquilibré. On se demande pas pourquoi il y a 
tellement de gens qui ne veulent pas de Dieu.

Ne mets pas ta foi en l’homme mais si en Dieu.
CHERCHE et tu Le trouveras
ÉCOUTE-LE et Il te guidera.
SUIS-LE et Il te donnera les désirs de ton 

cœur!

Affirmation:
Seigneur, je ne chercherai plus à plaire aux gens, seulement à 
Toi.

-  -  -

«Il vaut mieux confier en Dieu qu’aux hommes.» (Psaume 118:8)
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5 Juillet

UNE BONNE TOILETTE

On a tous du linge sale à laver. On doit tous 
se laver les dents et prendre un bain.

On se lave, on se récure, on se rase, on doit 
prendre soin de notre corps, notre santé, notre 
bien-être. 

Sinon, on devient malade, on sent mauvais et 
on perd des amis.

Le même principe s’applique en relation à 
ce qui est spirituel. On devient crasseux si on ne 
prend pas le temps de se nettoyer régulièrement en 
lisant la Parole de Dieu.

Ça ne sera pas agréable d’être autour de toi si 
tu ne prends pas le temps de penser à Lui et de te 
baigner spirituellement de bonnes choses inspirées 
de Sa parole.

T’as pris ton bain?

Affirmation:
Aussitôt que je me réveille, la première chose que je fais, c’est 
de passer du temps avec le Seigneur.

-  -  -

«Maintenant, vous êtes propres par les paroles que je vous ai 
dites.»(Jean 15:3)
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6 Juillet

J’AI PAS ENVIE D’ATTENDRE

Mon Dieu, c’est si difficile d’attendre!
Qu’il s’agisse d’un boulot ou d’une relation 

amoureuse. Que ça soit pour voir le Soleil se lever, 
pour la guérison d’une blessure ou pour entendre 
la sonnerie de l’école, c’est dur d’attendre!

On dirait que la patience est une des leçons 
les plus fréquentes que le Bon Dieu nous donne à 
apprendre et c’est juste quand on croit qu’on l’a 
apprise qu’Il nous envoie d’autres choses pour 
tester notre patience de nouveau!

Mais tu sais quoi?
TOUT, dans cette vie, est pour notre bien. 

Toutes les choses qui nous arrivent sont bonnes 
pour nous faire grandir spirituellement. Dieu est 
aux commandes et Il sait ce qui est mieux pour 
nous.

Le jour viendra où on sera contents de Lui 
avoir fait confiance!

Affirmation:
Seigneur je me confie à Toi et je sais que tout arrive selon Ta 
volonté.

-  -  -

«Mais il faut que la patience accomplisse parfaitement 
son œuvre, afin que vous soyez parfaits et accomplis, sans 
manquer de rien.» (Jacques 1:4)
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7 Juillet

DES GENS BIZARRES

Il y a des gens qui sont vraiment bizarres. 
C’est surprenant de voir comment certains 
peuvent t’interpréter de la mauvaise manière. Ils 
interprètent ce que tu dis en trouvant des fautes où 
il y en a aucune. C’est marrant! C’est triste, aussi.

Triste de voir comment les gens se 
compliquent la vie et comment ils se sont détourné 
de la simplicité.

Ils sont prisonniers des limites qu’ils se sont 
eux-même créé dans la tête. Ils sont esclaves de 
leur propres pensées.

Il vaut mieux être simple, c’est plus sage.
C’est pour ça que les enfants sont si beaux: 

ils ne se sont pas compliqué la vie; du moins, pas 
encore.

Jésus est le seul à pouvoir te libérer des 
choses qui te limitent: 

Livre de vivre. 
Livre d’aimer.

Affirmation:
J’ai arrêté de tout analyser et d’essayer de tout comprendre. 
Seigneur, je te donne les rênes de ma vie.

-  -  -

«Si le Fils te délivre, tu seras véritablement libre.» (Jean 8:36)
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8 Juillet

«MAÑANA» (DEMAIN)

Demain sera un monde meilleur «mañana» 
quand le Monde sera libre de la peur.

Le verre et le béton, le plastique et le crime, 
les armes à feu et la pollution, la faim et l’acier, 
tout ça ne va pas prévaloir dans la vie de l’homme.

L’avidité, la jalousie et l’envie ne domineront 
pas le cœur de l’être humain.

L’homme ne tuera pas son prochain et 
personne ne sera ton ennemi.

On sera tous aussi purs que des enfants.
Demain! «Mañana!»
Quand le Monde sera libre de la peur.

Affirmation:
Un jour meilleur nous attend; un monde où l’amour régnera 
vraiment.

-  -  -

«Il ne se fera ni tort ni dommage... car la terre sera remplie de 
la connaissance de l’Éternel...» (Ésaïe 11:9)



209

9 Juillet

DES JOYEUSES ÂMES

Ton âme est joyeuse ou plutôt amère?
Tu passes tes journée avec un sourire aux 

lèvres ou tu traînés une figure de défaite?

Les gens positifs sont ceux qui ont le plus de 
succès et vivent plus longtemps! 

Alors si tu veux pas mourir prématurément, 
concentre-toi sur le positif, remercie le Bon Dieu 
pour tes nombreux bienfaits, apprécie la vie et... 
Souris plus!

T’auras pas seulement plus de plaisir mais les 
gens te trouveront plus amusant.

Affirmation:
Je me concentre sur le positif et toutes les bonnes choses de 
ma vie.

-  -  -

«Un cœur joyeux fait autant de bien qu’un remède» 
(Proverbe 17:22)
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10 Juillet

VIVRE EN HARMONIE

On dirait que le Bon Dieu récompense 
toujours ceux qui vivent en paix. Les gens qui 
vivent en harmonie et qui s’entraident.

Ça demande un effort; c’est pas toujours 
facile mais ça vaut la peine parce qu’il y a de la 
force dans l’harmonie.

La vie n’est pas facile mais Dieu récompense 
l’union. C’est pour ça que le Diable s’y oppose 
tellement!

Allons faire un effort pour bien nous entendre 
avec les gens qui nous entourent. Allons être plus 
positifs et nous encourager les uns les autres. Il 
y a tellement de choses qu’on a en commun; des 
choses qui nous unissent.

On a besoin les uns des autres. 
Cherchons l’harmonie!

Affirmation:
J’ai besoin des gens que Dieu a mis dans ma vie et je Lui en 
remercie.

-  -  -

«Voyez comme il est bon de vivre ensemble en harmonie.» 
(Psaume 133:1)
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11 Juillet

OUVRE-TOI

Certaines personnes ne pensent qu’à elles-
mêmes. Elles veulent à peine recevoir; elles se 
plaignent tout le temps, elles sont constamment 
mécontentes, déprimées et pleines de problèmes.

Il y en a d’autres qui donnent, sans rien 
attendre en retour. Ils s’oublient. Ils pensent aux 
autres et font passer les besoins des autres avant 
les leurs.

Ces gens sont heureux parce qu’ils ont 
découvert la joie qui se trouve quand on donne. Ils 
jouissent même d’une meilleur santé!

C’est seulement quand on donne aux autres 
qu’on se crée une vie de bonheur.

C’est seulement quand on s’ouvre aux autres 
qu’on trouve LA ABONDANCE de Dieu.

Affirmation:
Je vais aider les autres sans m’attendre à recevoir quoique ce 
soit.

-  -  - 

«Sachez-le, celui qui sème peu moissonnera peu, et celui qui 
sème abondamment moissonnera abondamment.» 
(2 Corinthiens 6:9)
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12 Juillet 

SI J’ÉTAIS DIEU

«SI j’étais Dieu, je ne permettrais pas que 
les gens souffrent.»

T’entends ça souvent. Du moins, c’est 
l’attitude des gens! Ils accusent toujours Dieu 
d’être injuste, sans considération et sans amour.

S’ils étaient Dieu, ils feraient les choses 
d’une autre manière. En fait, de qu’ils disent, c’est 
qu’ils se considèrent plus justes que Dieu. 

Tu t’imagines?!
On dirait que c’est de la nature humaine 

d’être orgueilleux, hautain et penser qu’on peut 
faire les choses bien meilleures.

Bien, le Bon Dieu ne s’attend pas à ce qu’on 
soit parfait mais Il voudrait qu’on soit dociles 
et c’est à partir du moment où on l’est qu’on 
commence à sentir Son amour dans nos vies.

C’est en se donnant à Lui qu’on commence à 
voir Sa sagesse de Son dessein. 

Affirmation:
Seulement Toi, Seigneur, Tu es sage. J’ai confiance en Toi et 
en Ton plan pour toute l’humanité.

-  -  - 

«Car nous voyons maintenant au travers d’un verre, 
obscurément, mais alors face à face; maintenant je connais en 
partie, mais alors je connaîtrai à fond.» (1 Corinthiens 13:12)
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13 Juillet

À CONTINUER...

On devrait tous se demander: «Qu’est-ce que 
je fais, ici dans ce Monde, que je puisse emmener 
dans le prochain?»

C’est ça, la question.
Si on se sent à l’aise avec notre réponse et 

qu’on se sentira de la même manière au moment 
de se retrouver un de ces jours devant le trône de 
Dieu, alors on a rien à craindre.

Quelqu’un d’une grande sagesse a dit: 
«On ne peut pas être égoïste et en manque 

d’amour dans ce Monde et s’attendre à être 
généreux et aimable dans le prochain. Les deux 
mondes sont pile et face de la même pièce de 
monnaie. L’un est la continuation de l’autre.»

Affirmation:
Je vais vivre de façon à ce que je n’aurai pas honte quand je 
serai face à face avec Dieu.

-  -  -

«Écoutons la fin du discours: Crains Dieu et observe ses 
commandements. C’est là ce que doit faire tout homme car 
Dieu amènera toute œuvre en jugement, au sujet de tout ce qui 
est caché, soit bien, soit mal.» (Ecclésiaste 12:13-14)
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14 Juillet

ARRÊTEZ TOUT CE BRUIT!

Il y a des fois où on sait pas quoi faire; des 
fois où on sait pas à qui faire appel.

La vie est pleine d’incertitudes, de surprises, 
de retard et de détours, et surtout, beaucoup de 
bruit! 

On se sent parfois perdu ou sans savoir dans 
quelle direction aller.

À des moments comme ça, on doit faire 
l’effort de ne pas dépendre de notre propre bon 
sens. C’est la qu’on doit sérieusement chercher 
le Seigneur et trouver, par la prières, les solutions 
qu’il a.

Dieu répond toujours aux cœurs affamés. Il 
ne te laissera jamais démuni (sans défense).

Mais avant tout, on doit arrêter toute activité 
et tous ces bruits autour de nous...

Et attendre qu’il nous réponde. 

Affirmation:
Cher Seigneur, quand je ne sais pas quoi faire, je cherche Ton 
aide et Ton orientation.

-  -  - 

«Tu me chercheras et tu me trouveras quand tu me chercherai 
avec tout ton cœur. « (Jérémie 29:13)
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15 Juillet

DES CHEMINS DIFFÉRENTS

La plupart de nos problèmes proviennent de 
nos tentatives de contrôler les gens. Une bonne 
partie de nos souffrance est dû aux expectatives 
qu’on a des autres. 

On essaye de contrôler certaines situations 
en ayant des expectatives irréalistes des autres. 
Ça arrive souvent entre des membres de la même 
famille et on fait ça à ceux qu’on aime le plus.

On dirait que c’est de la nature humaine 
de vouloir être aux commandes mais ça ne nous 
apporte tous que du stress et des frustrations.

Il faut qu’on se rappelle que chaque personne 
ici est en mission personnelle et individuelle. 
Chacun doit vivre sa propre vie. Chacun doit 
suivre un chemin différent. 

Le mieux est de nous donner de l’appui les 
uns aux autres en marchant ensemble...

Et laisser le Bon Dieu avoir Son dessein dans 
la vie des autres.

Affirmation:
Seigneur, je te laisse tout prendre en main. Toi seul sais ce qui 
est meilleur pour chacun de nous.

-  -  - 

«L’Éternel achèvera ce qui nous concerne.» (Psaume 138:8)



216

16 Juillet

À QUEL POINT TU AIMES?

Quand cette vie arrivent à sa fin et que les 
anges nous emmènent «à la Maison», la seule 
chose qu’on pourra prendre avec nous sera ce 
qu’on aura fait par amour.

Em dépit des grandes œuvres qu’on fait, les 
réalisations qu’on éteins, en dépit de tout l’argent 
et toutes les choses matérielles qu’on accumule 
dans cette vie, si on a pas donné d’amour, on a 
échoué parce que c’est tout ce qui nous reste.

Mère Thérèse était un bel exemple d’amour. 
Dans un des pays les plus pauvres du Monde, son 
amour pour les plus pauvres et nécessiteux était du 
plus altruiste. Elle a donné sa vie au nom de l’amour.

Pense un peu comment elle doit se sentir 
depuis que le Bon Dieu l’a enlevée.

C’est sûr qu’elle était intelligente!

Affirmation:
Je crois que l’amour de Dieu est la solution pour les 
problèmes des hommes et je suis déterminé à être un bon 
ambassadeur de Son Amour.

-  -  - 

«Que votre lumière luise ainsi devant les hommes, afin qu’ils 
voient vos bonnes œuvres, et qu’ils glorifient votre Père qui 
est dans les cieux.» (Matthieu 5:16)
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17 Juillet

LES CHOSES QU’ON FAIT 

Un jour, quelqu’un a dit: «Ne me dis pas ce 
que tu crois, dis-moi de que tu fais toute la journée 
et je te dirai ce que tu crois!»

Les faits parlent beaucoup de nous. Em dépit 
des apparences ou à quel point tes idées sont 
nobles, ce que tu fais dans la vie, c’est ce qui a 
vraiment de l’importance. Ce que tu fais est de qui 
te décrit. Tu deviens le reflet des choses que tu fais 
jour après jour.

On crée tous notre destin éternel, en ce 
moment précis, par les choses qu’on fait.

On peut vivre une vie d’égoïste ou une vie 
pleine d’amour.

Tout dépend de ce qu’on fait AUJOURD’HUI!

Affirmation:
Je me crée la vie que je veux par les choses que je fais en cet 
instant.

-  -  - 

«Et mettez en exécution la parole, et ne l’écoutez pas 
seulement, en vous décevant vous-mêmes par de vains 
discours.» (Jacques 1:22)
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18 Juillet

EN ROUTE POUR LE CHANGEMENT

Les gens, aujourd’hui, ont tellement peur 
que leurs paroles soient mal interprétées. Ils sont si 
inquiets d’être politiquement correctes et ça nous 
freine tous.

Il faut vraiment faire gaffe de ne pas offenser 
les gens et nous mettre dans le pétrin. C’est 
vraiment ridicule!

On est coupables d’avoir créé la situation 
dans laquelle on se trouve actuellement. Ça 
s’arrange pas, ça ne fait que s’empirer.

Ça, c’est le Monde qu’on est en train de 
se construire. Ce sont nous qui nous fabriquant 
les chaines qui nous esclavisent. Il nous faut un 
changement...

Mais ce changement doit commencer par 
NOUS!

Affirmation:

Je me concentre sur ce qui est correct et je me moque de ce 
qu’en font ou ce qu’en disent les autres.

-  -  -

«Il vaut mieux obéir Dieu que les hommes.» (Actes 5:29)
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19 Juillet

QUI ATTEND QUI?

Beaucoup de gens se demandent pourquoi ils 
sont ici, dans ce Monde. Ils disent qu’ils attendent 
que Dieu leur montre Son dessein.

Ils attendent qu’Il leur donne un signe, un 
éclair, comme une révélation ou quelque chose 
comme ça mais pendant de temps-la, ils continuent 
à ne rien faire.

Eh bien, avec le Bon Dieu, ça marche pas 
comme ça! T’assoie la, sans rien faire, c’est pas ce 
qu’Il veut. Dieu veut que tu sois un bienfait pour 
les autres et que ta vie soit utile lors de cette vie.

On doit être des conduits de Son amour. On 
est la pour servir notre prochain.

Quand on fait ça, on se met dans une position 
dans laquelle Dieu, petit à petit, peut se manifester 
dans nos vies et nous montrer Son plan pour nos 
vie.

Dieu est en train de t’attendre!

Affirmation:
Quand je fais ce que je peux, Dieu me montre le prochain pas.

-  -  -

«Car nous marchons par la foi, et non par la vue.» 
(2 Corinthiens 5:7)
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20 Juillet

LE BUT

Ça fait du bien de s’échapper de toute la 
confusion et pouvoir se reposer en le Seigneur 
et de trouver la paix qu’Il nous donne quand on 
médite en pensant à Lui.

Le grand défi, c’est d’amener cette paix avec 
nous pendant la journée et la partager avec les 
autres et c’est pas toujours facile, surtout dans des 
situations qui testent notre patience.

C’est un problème qu’enfreinte la plupart de 
nous.

C’est pas ça le sens de la vie? Le but, c’est 
d’apprendre à être comme le Seigneur et être un 
exemple vivant de Son amour. 

C’est si simple...
Mais c’est quelques fois si dur!

Affirmation:
Je médite en le Seigneur pendant ma journée et Il me remplit 
de Sa paix.

-  -  -

«Et la paix de Dieu, qui surpasse toute intelligence, gardera 
vos cœurs et vos pensées en Jésus-Christ.» (Philippiens 4:7)
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21 Juillet

CALME-TOI!

Aujourd’hui, tu vois les gens, partout, 
devenir hystériques. Ils sont perturbés par des 
problèmes d’immigration, ils sont prétentieux sur 
l’avortement, les droits de la femme, le mouvement 
LGBT, le racisme et des centaines d’autres choses.

Les gens crient et deviennent violents mais 
rien ne se résoudre avec toute cette discorde.

La presse n’aide absolument pas. Elle ne 
fait qu’augmenter l’hystérie avec ses matières 
exagérées et son sensationnalisme.

C’est vraiment horrible! Les gens feraient 
bien mieux de se calmer.

Maintenant, en dépit de tout ça, ce Monde suit 
le plan parfait de Dieu. Il est encore au contrôle et Il 
permet à l’homme d’atteindre sa limite.

Dieu est en train de montrer à l’Univers tout 
entier ce qui se passe quand l’être humain essaye 
de résoudre ses problèmes de ses propres forces... 
Sans Lui!!

Affirmation:
Je pense au positif. Je sais que je ne vais rien changer en étant 
découragé ou en me plaignant ou en critiquant.

-  -  -

«Glorifiez donc Dieu dans votre corps et dans votre esprit, qui 
appartiennent à Dieu.» (1 Corinthiens 6:20)
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22 Juillet

DONNEZ M’EN PLUS

Il y a des gens qui sont jamais contents. 
Peu importe tout ce qu’ils ont déjà, ils en veulent 
toujours plus. Où qu’ils soient, ils veulent toujours 
être autre part.

Ils ont toujours cet état d’esprit qui les 
possède, qui les domine, qui éteind leur bonheur et 
leur retire la joie qu’ils on de vivre. C’est un esprit 
de mécontentement et ça ne vient pas du Seigneur.

La clé qui attire les bienfaits du Bon Dieu, 
c’est être content où t’es et être reconnaissant pour 
ce que t’as déjà reçu.

C’est en acceptant cette vérité et en la mettant 
en pratique qu’on entre dans l’état d’esprit par 
lequel Dieu peut effectuer un changement dans 
notre vie...

 Et nous bénir DAVANTAGE!

Affirmation:
Merci, Seigneur, pour la vie que Tu m’as donné. Je ne 
l’échangerais contre rien. Je sais que ce que Tu choisis pour 
moi est le meilleur et rien ne me rend plus heureux que ça.

-  -  -

«Remercie pour tout car ceci est la volonté de Dieu.» 
(1 Thessaloniciens 5:18)
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23 Juillet

QUEL EST NOTRE PASSE-TEMPS?

O aime tous manger, boire et nous amuser. 
On aime le sport, la plage, regarder des bons films 
et plein d’autres choses. 

On croit en Dieu, du moins, c’est ce qu’on dit.
Mais comment ça se fait qu’on trouve 

tellement de temps pour faire les choses qu’on 
aime faire et qu’on trouve si peu de temps pour le 
Bon Dieu?

Je parle même pas d’aller à l’église et de 
prendre une apparence de petit saint.

La question qu’on doit se poser, c’est: à 
quel point on laisse Dieu nous guider pendant la 
journée? À quel point on est utile aux autres? 

Combien de temps on dédie aux choses qui 
ne dureront pas et combien de temps on passe pour 
les choses qui sont éternelles?

Ce sont des questions qu’on aura TOUS à 
répondre, un jour.

Affirmation:
Je dirige mes pensées vers Toi, Seigneur, aussitôt que je me 
réveille. Je lis Ta Parole et Tu me guides tout au long de ma 
journée.

-  -  -

«Affectionne-toi aux choses d’en haut, et non à celles qui sont 
sur la terre.» (Colossiens 3:2)
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24 Juillet

TU PEUX

Les gens sont en pénurie d’espoir. Ils se 
sentent désillusionnés par le système, par la 
religion et par d’autres gens.

Ce monde est de plus en plus superficiel et les 
gens de plus en plus faux mais il y en a beaucoup 
qui cherchent de la terre ferme au milieu de ce 
Monde de sables mouvants. Ils cherchent quelque 
chose de solide, quelque chose qui soit pour de 
vrai.

TU peux les encourager, les aider à se relever 
et les inspirer. Tu peux avoir assez de courage pour 
faire passer leur bonheur avant le tien.

Tu peux être leur lueur d’espoir.
Oui, Tu PEUX!

Affirmation:
Je vais faire un effort pour encourager ceux qui m’entourent.

-  -  -

«C’est pourquoi exhortez-vous réciproquement, et édifiez-
vous les uns les autres.» (1 Thessaloniciens 5:11)
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25 Juillet

IL NOUS ATTEND AVEC PATIENCE

Le Bon Dieu ne force personne. 
Il est toujours aimable et ne nous condamne 

jamais. On Le trouve quand on Le cherche. Il nous 
attend toujours patiemment avec les bras ouverts.

Dieu nous aime mais Il n’y a rien qu’Il puisse 
faire pour nous obliger à L’aimer et ça, c’est tout 
ce qu’Il désire: notre amour.

Il ne veut pas nous contrôler. Cependant, il y 
a bien des gens qui veulent Le contrôler et Lui dire 
comment faire les choses.

Ses chemins ne sont pas les nôtres et ce n’est 
qu’en sortant des nôtres qu’on arrive à comprendre 
les Siens.

Il nous attend patiemment.

Affirmation:
J’aime le Bon Dieu et je me remets entièrement dans Ses 
mains. Il est mon meilleur ami.

«Car mes pensées ne sont pas vos pensées, et vos voies ne 
sont pas mes voies, dit l’Éternel.» (Ésaïe 55:7,8)
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26 Juillet

QUE FAIRE?

Quand on se trouve dans une situation où on 
a désespérément besoin de trouver une solution et 
on ne sait pas quoi faire...

Rappelle-toi que la Bible dit: «Ceux qui 
cherchent le Seigneur comprennent tout.»

Le mot-clé, ici, c’est cherche. Si on cherche 
le Seigneur, qu’on Lui demande de nous montrer 
le chemin et qu’on veut vraiment Son conseil, si 
on renonce à nos propres désirs, Il nous répondra.

Il nous montrera toujours ce qu’on doit faire. 
Quelques fois, le Bon Dieu te dit de faire une 
chose et d’autres fois, autre chose. Parfois, Il te dit 
de ne rien faire. 

Dieu répond toujours aux prières et Il 
répondra aux tiennes si tu t’arrêtes un coup, que 
tu restes tranquille et que tu Le cherches avec un 
esprit calme.

Dieu satisfait toujours un cœur assoiffé.

Affirmation:
Je prie Dieu, Il m’écoute et répond à mes prières. Plus je prie, 
plus Il fait de miracles dans ma vie.

-  -  -

«Crie vers moi, et je te répondrai, et je te déclarerai des 
choses grandes et cachées, que tu ne sais pas.» (Jérémie 33:3)
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27 Juillet

TU CROIS QUE T’ES COOL?

Aujourd’hui, on dirait que tout le monde 
essaye d’être cool.

Les gens paraissent être disposés à faire 
n’importe quoi pour être cool, afin d’attirer 
l’attention.

Ils se vantent, ils montrent leurs possessions 
matérielles et font étalages de leurs richesses.

Le plus triste, c’est qu’aujourd’hui, être 
égoïste, c’est considéré comme quelque chose de 
cool. Il appelle ça de l’hédonisme! L’humanité est 
tombé si bas!

Maintenant, aux yeux de Dieu c’est cool de 
s’occuper des autres. C’est cool d’être altruiste et 
généreux.

Pour Dieu, les gens les plus aimables sont les 
plus malins!

Les plus aimables sont les plus cools.

«La pureté incorruptible d’un esprit doux et paisible, qui est 
d’un grand prix devant Dieu.»
(1 Pierre 3:4)
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28 Juillet

COMME UNE FLEUR

Notre vie est comme une fleur, nos jours sont 
comptés.

On vie sous le Soleil pour un bout de temps, 
puis inévitablement, on se flétrit et on meurt.

On est content quand quelqu’un vient à 
naître. On se réjouit quand un bébé est né et on est 
triste quand quelqu’un meurt.

On est tous là dans une mission. On est tous 
là pour apprendre et une fois qu’on a appris nos 
leçons, la cloche sonne et on rentre à la Maison.

Juste comme quand un bébé est né, laisser ce 
Monde derrière nous devrait être un jour de joie.

C’est le jour de remises des diplômes!

Affirmation:
Un autre jour passe rapidement. Je ferai de mon mieux 
aujourd’hui, comme ça, quand je regarderai derrière moi, 
je n’aurai pas de regrets et, quand j’aurai terminé, ma 
récompense m’attendra!

-  -  -

«Il n’y aura plus de pleurs, ni de douleurs. Entre dans la joie 
de ton Seigneur.» (Apocalypse 21:4, Mathieu 25:23)
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29 Juillet

LES DEUX VOIES

Le Monde nous dit: «Aies du succès.» (Ça 
veut dire faire un paquet d’argent)

Jésus nous dit: «N’accumule pas des trésors 
sur la Terre.» (Ça veut dire qu’on devrait investir 
sur l’éternité, en donnant Son amour aux autres)

Le Monde nous dit: «Sois adulte!» (C’est à 
dire, sois dur, méfiant et égoïste.)

Jésus nous recommande d’être comme des 
petits enfants. (C’est à dire faire confiance, être 
aimable et pure.)

Le Monde dit: «Voir, c’est croire.» (En 
voulant dire que Dieu n’existe pas.)

Jésus dit: «Croire, c’est voir!» (Ça veut dire 
que tu as le Bon Dieu et toute Sa puissance de ton 
côté!)

Affirmation:
Je crois en Dieu même si je ne le vois pas et je sais que Ses 
perspectives des choses sont correctes à tous points de vue. La 
puissance de Dieu est ma force.

-  -  -

«C’est Dieu qui me ceint de force, Et qui me conduit dans la 
voie droite.» (Psaume 18:32)
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30 Juillet

PRIÈRE ET SOMMEIL

Le sommeil est quelque chose de curieux: tu 
t’allonges, tu fermes les yeux et il se peut bien que 
tu rêves. Tout à coup, tu te réveilles après avoir 
fait un voyage dans un pays lointain et inconnu. 
Plusieurs heures se sont passé mais, pour toi, ça ne 
paraît être que quelques instants.

Tout au long de la Bible, Dieu a parlé à Ses 
prophètes et Ses enfants a travers des rêves.

Pourquoi est-ce qu’on dort? Bon, au-delà 
des raisons évidentes, c’est à dire pour recharger 
nos forces, il y a des gens qui croient que Dieu 
a inventé le besoin de dormir pour empêcher les 
hommes de commetre trop de méchanceté, pour 
les protéger d’eux-mêmes, qui sait?

Peu importe la raison pour laquelle on dort, 
une prière avant ça peut être une bonne idée 
pour demander au Bon Dieu de te protéger et de 
protéger tes rêves.

Qui sait, peut-être Dieu peut te parler pendant 
l’un d’eux!

Affirmation:
Avant d’aller au lit, je demande à Dieu de me donner de beaux 
rêves et de parler à mon esprit pendant que je dors.

-  -  -

«Quand les hommes sont livrés à un profond sommeil, 
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alors il leur donne des avertissements et met le sceau à ses 
instructions.» (Job 33:15,16)

31 Juillet

POUR ÉCLAIRCIR LES CHOSES

Dieu est amour.
Le défi qu’on a c’est: comment annoncer que 

Dieu est amour à un Monde qui pense qu’Il est 
sévère et qu’Il veut qu’on fasse des tas de trucs 
bêtes (option: bêtises) que de nombreuses églises 
veulent nous apprendre.

Comment est-ce qu’on peut détruire cette 
fausse image du Bon Dieu que plein de gens ont? 
Cette image d’un Dieu tyran qui veut qu’on garde 
des règles e traditions insignifiantes.

La seule loi de Dieu, c’est l’amour et la seule 
règle qu’Il nous donne à suivre, c’est qu’on s’aime 
les uns les autres. Quand on arrive au terme de 
cette vie, on verra que Dieu n’est pas un tyran 
mais l’essence de l’amour pur et que l’AMOUR 
était en fait... La SEULE chose qui comptait!

Affirmation:
Pour aussi longtemps que je suis aimable, je  sais que je fais la 
volonté de Dieu.

-  -  -

«Car toute la loi est accomplie dans une seule parole, dans celle-
ci: Tu aimeras ton prochain comme toi-même.» (Galates 5:14)
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Le secret pour recevoir les bienfaits de 
Dieu, spirituellement et matériellement, 
c’est tout d’abord de partager ce que 
tu possèdes déjà.

Alors, Dieu t’en donnera encore plus.
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1 er Août

TOUS DANS LE MÊME BATEAU

Une bonne définition du sens de l’humour, 
c’est: «Pouvoir rire quand on a envie de pleurer.»

Les temps qu’on est en train de vivre n’ont 
rien de comique mais maintenir un certain 
équilibre, compter nos nombreux bienfaits et 
garder un bon sens de l’humour, nous donne la 
force d’aller au devant.

On est tous dans le même bateau. 
Encourageons-nous et appuyons-nous les uns les 
autres.

Affirmation:
Aide-moi, Seigneur, à être un encouragement et une 
inspiration pour ceux qui m’entourent.

-  -  -

«Portez les fardeaux les uns des autres, et vous accomplirez 
ainsi la loi de Christ.» (Galates 6:2)
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2 Août

TÊTE À TÊTE AVEC DIEU

On vit dans un Monde très bruyant, 
aujourd’hui! Il y a des gens qui laissent leur télé 
ou leur musique super haute. Pas besoin de se 
demander pourquoi ils n’arrivent pas à entendre la 
voix de Dieu!

La Bible nous dit qu’il faut «rester tranquille 
pour sentir la présence de Dieu.» (Voir Psaume 
46:10) À la campagne, tu peux voir Sa main dans 
la nature. Tu sens Sa paix pendant qu’Il parle à ton 
cœur.

Le Bon Dieu parle sans arrêt et on peut 
L’entendre si on se tait assez pour L’écouter.

Mais il faudra que tu sois seul avec Lui, 
quelque part, à un certain moment de la journée, si 
tu veux trouver Sa paix, Son orientation et Son aide.

Si tu veux vraiment, il faudra que tu 
t’éloignes du bruit et que t’arrêtes toute activité. 

Dieu te répondra... et tu seras bien content!

Affirmation:
Aujourd’hui, Seigneur, je vais me rappeler d’arrêter ce que je 
fais pour passer un bout de temps avec Toi, afin de trouver la 
paix et le repos que Tu offres.

-  -  -

«Car celui qui entre dans le repos de Dieu se repose de ses 
œuvres, comme Dieu s’est reposé des siennes.» (Hébreux 4:10)
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3 Août

NE JUGE PAS

Les gens disent: «Ne juge pas!» Mais ils 
n’aiment pas non plus qu’on leur disent. «Ne me 
critique pas!»

Ils disent qu’on devrait pas critiquer les 
autres, qu’on devrait pas juger, en donnant des 
leçons de morale. Pourtant, ces mêmes gens 
critiquent le gouvernement et nos dirigeants.

Il y a plein de gens qui passent leur vie 
à critiquer le président, un gouvernant ou le 
maire. Ils critiquent aussi les célébrités et les 
plus fameux. Ils critiquent leurs voisins et leurs 
collègues de travail en y voyant aucun problème.

Bon, la Bible nous dit qu’on devrait critiquer 
personne. Pourquoi ça? Parce que, en critiquant, 
on réalise rien. Notre négativisme nous fait plus de 
tort qu’aux autres.

Critiquer les autres n’est définitivement pas 
du Bon Dieu.

Affirmation:
Seul Dieu peut juger correctement. Pourquoi devrais-je 
critiquer?

-  -  -

«Ne dis de mal de personne.» (Tite 3:2)
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4 Août

LE MONDE DES HOMMES

Ils ont tué les mers.
Ils ont arrêté de fabriquer des manteaux de 
fourrure.
Allons sauver les serpents, les crocodiles 
et les baleines.

On pollue nos villes.
On détruit nos forêts.
On jette nos plastiques dans les rivières 
et on tue notre prochain.

Notre presse nous ment.
La religion n’a plus de sens.
Le système est corrompu.
Notre musique n’est devenue que du bruit.

Les tremblements de terre augmentent.
Il n’y a que de l’avidité, de la haine et de la peur.
Les vraies valeurs se désintègrent.
C’est une dégénération complète.

Bienvenu au MONDE DES HOMMES!

Affirmation:
Il n’y a que Dieu qui puisse résoudre les problèmes des hommes.

-  -  -

«Puis Dieu dit: Que l’homme gouverne sur toute la Terre.» 
(Génésis 1:26)
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5 Août

SI SÉRIEUX QUE ÇA?

La vie peut devenir bien sérieuse, quelques 
fois; ça fait parfois peur!

Mais à quoi ça sert de s’en faire trop?
Il y en a qui disent que le rire est le meilleur 

remède. On serait tous probablement plus heureux 
si on riait plus.

Le Bon Dieu nous a donné le sens de 
l’’humour. Il veut sans doute qu’on soit heureux 
et qu’on dépose notre confiance en Lui, qu’on se 
prenne pas autant au sérieux et...

Qu’on RIT PLUS!

Affirmation:
Tout s’améliore avec un sourire, alors je vais sourire plus.

-  -  -

«La joie du Seigneur est notre force.» (Néhémie 8:10)



240

6 Août

POURQUOI S’EN FAIRE?

Tu te rends compte que les craintes sur 
lesquelles tu t’inquiètes sont fondées sur des 
choses qui ne se passent même pas?

Pourquoi on s’en fait tant que ça?

On peut trouver un endroit qui nous offre la 
paix et le repos dont on a tellement besoin.

Le Bon Dieu est en contrôle et tout ira bien 
mais, tout d’abord, tu dois tout Lui délivrer dans 
les mains...

Et confier en Lui!

Affirmation:
Seigneur, je te donne toutes mes inquiétudes et je m’en remet 
à Toi.

«Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je 
vous donnerai du repos.
Recevez mes instructions et vous trouverez du repos pour vos 
âmes.» (Mathieu 11:28,29)
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7 Août

INTÉGRITÉ: EN VOIE DE DISPARITION

Les gens disent: « Nos pensées et prières 
sont avec vous!» 

Mais dire ça ne signifie pas grand chose à 
moins qu’on prie Dieu sérieusement pour cette 
personne ou cette situation.

Les gens disent aussi: «J’aime ce que tu 
fais!» Mais ça ne vaut pas beaucoup plus si ils ne 
sont pas capables de participer ou contribuer à la 
bonne cause.

Des mots sans sincérité et des faux sourires 
sont monnaie courante aujourd’hui. On vit dans un 
monde de mensonge, de tromperie et de déception. 
Le sensationnalisme caractérise les médias. 

L’intégrité et l’honnêteté sont des valeurs 
morales qui sont en train de disparaître à une 
vitesse grand.

Soyons honnêtes dans nos paroles, purs dans 
nos pensées, sincères dans nos compliments et...

On recevra les louanges de DIEU!

Affirmation:
Au lieu de juste «souhaiter le meilleur» aux autres, je ferai 
quelque chose de tangible pour les aider.

-  -  -

«Montre-moi ta foi sans tes œuvres et je montrerai ma foi par 
mes œuvres.» (Jacques 2:18)
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8 Aoùt

LA VÉRITABLE VALEUR

Beaucoup de gens étudient et consacrent 
leur vie à leur carrière professionnelle. D’autres 
cherchent un ou une partenaire, fondent une 
famille et élèvent leurs enfants. Ils ont des espoirs, 
des rêves, des projets et font des plans.

De nombreux d’entre eux ont des grands 
objectifs. Certains sont nobles et d’autres, pas trop.

Alors, quelle est la mesure qui détermine la 
véritable valeur des choses?

Quand on arrive au Ciel, je crois qu’on 
s’apercevra que les choses qu’on aura fait ne 
seront pas aussi importantes que la MANIÈRE 
de laquelle on les a faites. C’est à dire, si on les a 
faites avec amour ou non.

On ne pourra emporter de cette vie que les 
actions faites avec amour. Uniquement celle-là 
auront vraiment de la valeur.

Seulement celle-là DURERONT!! 

Affirmation:
Peu importe à quel point j’ai du succès avec les choses 
mondaines de cette vie. Ce dont je dois me rappeler, c’est que 
c’est seulement ce que je fais avec amour qui contera plus tard.

-  -  -

«Et le monde passe, et sa convoitise aussi; mais celui qui fait 
la volonté de Dieu demeure éternellement.» (1 Jean 2:17)
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9 Août

INVESTISSONS DANS L’ÉTERNITÉ

On conduit sur une route déserte, ici sur 
Terre. C’est parfois un voyage en solitaire.

Il faut reconnaître que, dans cette vie, tu 
recevras jamais la reconnaissance que tu mérites. 
Personne n’appréciera jamais complètement ne 
serait-ce qu’une fraction des sacrifices que tu fais. 
Si tu cherches les louanges des hommes, tu seras 
bien déçu.

Mais nous, on investi dans l’éternité, avec 
chaque mot gentil, chaque bonne action, et le jour 
viendra où on verra qu’on a eu raison d’être aimable.

C’est pas aux autres qu’il faut demander de 
l’aide. On doit regarder la en Haut, vers le Bon 
Dieu, de qui on trouvera la force et la consolation 
que seulement Lui peut nous donner.

Un jour où l’autre, nos sacrifices SERONT 
appréciés!

Affirmation:
Je cherche en Toi la force dont j’ai besoin, cher Seigneur. Je 
sais que tu vois mes sacrifices d’amour et que ma récompense 
m’attend dans la prochaine vie.

-  -  -

«Nous regardons, non point aux choses visibles, mais à celles 
qui sont invisibles; car les choses visibles sont passagères, et 
les invisibles sont éternelles.» (2 Corinthiens 4:18)
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10 Août

SALUT, MON AMI!

Quelqu’un a dit: «La seule façon de te livrer 
d’un ennemi, c’est d’en faire ton ami.»

T’imagines, si tout le monde croyait ça et le 
mettait en pratique?!

Imagine comment serait le Monde si, au lieu 
de dépenser des fortunes pour se défendre les uns 
des autres, on utilisait ces fortunes pour améliorer 
la vie des autres.

Imagine un monde avec plus de parcs, des 
concerts et du temps libre pour tous. Imagine 
de l’alimentation et des logements pour tout le 
monde, des opportunités d’éducation, des loisirs et 
du divertissement en abondance.

Notre plus grand défi c’est d’arrêter de traiter 
les autres comme des ennemis et...

Commencer à les traiter comme des AMIS!

Affirmation:
J’arrive à améliorer le Monde autour de moi en partageant de 
l’amour et de l’amitié.

-  -  -

«Soyez bons les uns envers les autres, compatissants, vous 
pardonnant réciproquement.» (Éphésiens 4:32)
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11 Août

LA TÉLÉ EST UNE MAUVAISE CHOSE?

On était impressionnés, en regardant un 
vieux programme de télé, en voyant comment les 
gens étaient, il y a plusieurs décennies.

Ils étaient plus respectueux, plus sympas, ils 
avaient plus d’intégrité. Quel contraste, quand on 
compare avec aujourd’hui!

Il y a des gens qui disent que la télé est 
mauvaise mais en soi-même, elle ne l’est pas. La 
télé n’est pas pire qu’elle ne l’était,, c’est nous qui 
avons dégénéré.

Le Monde ne s’améliore pas; il devient 
de pire en pire. C’est juste que la télé reflète la 
condition actuelle de l’humanité.

Et ça va encore empirer...
Aussi longtemps que l’homme se GLORIFIE 

plus qu’il ne glorifie le Bon Dieu!

Affirmation:
Je fixe les yeux sur Toi, Seigneur, et je Te laisse utiliser ma 
vie pour Ta gloire.

-  -  -

«Mais les hommes méchants et imposteurs avanceront 
toujours plus dans le mal, égarant les autres et égarés eux-
mêmes.» (2 Timothée 3:13)
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12 Août

QUELLE FOLIE!

Pourquoi les gens bavardent tellement?
Il y a en a qui n’arrêtent pas de parler et on 

dirait qu’ils ne se rendent même pas compte que 
c’est pas bon.

Ils bavardent sans arrêt, continuellement. Ils 
sont tellement imbus de leur personne.

Eh oui, le Monde est plein d’égoïstes. 
On dit que les fous ne pensent qu’à eux-

mêmes. Ils pensent rarement aux autres. Ils vivent 
dans un monde où tout tourne en fonction d’eux-
mêmes.

À quel point va TA folie?

Affirmation:
Je montre aux autres que je m’en fais plus pour les autres que 
pour moi-même en me taisant et en les écoutant.

-  -  -

«Celui qui retient ses paroles connaît la science, Et celui qui a 
l’esprit calme est un homme intelligent.» (Proverbe 17:27)
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13 Août

QUAND ON PREND DE L’ÂGE

Le Monde est devenu vraiment compliqué. 
De nombreuses choses sont multidimensionnelles 
et personne ne peut avoir la prétention de tout 
comprendre.

Quand on était jeunes, on pensait qu’on 
savait tout. C’est le cas de la plupart de nous, tout 
au moins. Mais on ne réalisait pas qu’on en savait 
si peu.

Quand on vieillit, on se rend compte qu’on 
sait si peu de choses.

C’est par les échecs qu’on se rend compte 
qu’on a besoin de changer notre façon de penser.

La Bible dit qu’on ne devrait pas se fier à 
notre propre compréhension.

C’est seulement en cédant notre propre 
volonté qu’on peut percevoir le plan de Dieu pour 
notre vie.

Affirmation:
Je suis ouvert à d’autres manières de faire les choses. Je sais 
que Dieu opère souvent de façon inattendue.

-  -  -

«Si quelqu’un croit savoir quelque chose, il n’a pas encore 
connu comme il faut connaître.» (1 Corinthiens 8:2)
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14 Août

CE QUI COMPTE VRAIMENT

Il y a plein de gens dans ce monde qui ne 
vont pas à la messes ou au culte.

Dernièrement, on a lu que le nombre de gens 
qui n’y vont pas est bien supérieur à celui de ceux 
qui y vont.

Pour de nombreuses personnes, plaire au 
Bon Dieu, c’est aller à l’église et suivre ses 
enseignements.

Que tu ailles à l’église ou pas, Jésus a dit que 
ce qui compte vraiment, c’est qu’on aime Dieu 
et qu’on s’aime les uns les autres. C’est ce qu’Il 
considère le plus important.

Alors, aime, et...
T’en fais plus pour le RESTE!

Affirmation:
Je montre de l’amour aux autres, bien que c’est pas toujours 
facile. Je sais que ça plaît au Bon Dieu.

«Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur et tu 
aimeras ton prochain comme toi-même. La loi dépend de ces 
deux commandements.» (Mathieu 22:37-39)
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15 Août

NOS DÉCISIONS QUOTIDIENNES

Les commérages,
l’ingratitude,
chercher les fautes des autres,
les réclamations,
l’inquiétude et le négativisme:
Tout ça nous décourage, nous abat et nous tue.

Se concentrer sur le positif,
parler avec gentillesse,
compter tes bienfaits,
voir le bon côté des choses 
et être reconnaissant:
Tout ça, c’est constructif, ça nous fait 

prospérer et nous donne de la vie.

Il n’y a qu’UNE énergie qui guérit, c’est 
l’AMOUR.

Affirmation:
Je choisis une vie positive, inspirée et joyeuse en donnant de 
l’amour aux autres.

-  -  -

«Mais le fruit de l’Esprit, c’est l’amour, la joie, la paix, la 
patience, la bonté, la bénignité, la fidélité, la douceur, la 
tempérance.» (Galates 5:22,23)
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16 Août

TROUVE-TOI UNE RAISON DE VIVRE

Les gens disent que pour être heureux, t’as 
besoin d’avoir quelque chose à faire, quelqu’un à 
aimer et un motif d’espoir.

C’est pour ça qu’on veut tous se sentir 
utiles. On se sent tellement satisfait quand on fait 
partie d’un projet ou quand on est membre d’une 
équipe. C’est la raison pour laquelle plein de gens 
prennent la décision d’être un flic, un pompier ou 
d’entrer dans l’armée.

Le fait de savoir qu’ils font partie d’une 
noble cause, en aidant les autres, leur apporte une 
grande satisfaction.

Jésus nous a demandé d’aimer notre prochain 
et de penser aux autres. Aimer les autres plus que 
nous-même nous apporte le vrai bonheur. Ça peut 
même nous guérir de la dépression!

Dieu et Son amour peuvent remplir les cœurs 
des hommes et c’est seulement en donnant cet 
amour aux autres qu’on peut trouver du vrai sens 
à la vie.

Affirmation:
Quand j’aide les autres, je me sens utile et j’oublie mes 
propres problèmes. Je sais que, lors de ces moments, j’attends 
l’objectif de ma vie et je ne me sens pas seul.
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-  -  -

«La religion pure et sans tache, devant Dieu, consiste à visiter 
les orphelins et les veuves dans leurs afflictions.» 
(Jacques 1:27)

17 Août

D’UNE FAÇON OU D’UNE AUTRE

Le Bon Dieu veut qu’on s’approche de Lui 
mais la plupart du temps, quand Il nous gâte, on 
a tendance à L’oublier; on trouve plus de temps 
pour Lui, on ne Le cherche plus, ni Son aide ou Sa 
force.

C’est pour ça que Dieu, parfois, permet 
qu’on tombe malade, qu’on passe par un deuil ou 
qu’on aie des problèmes, afin qu’on Le cherche, 
pour qu’on arrête de penser à nous-même et qu’on 
commence à penser à Lui.

Bien sûr, Il préfèrerait qu’on pense à Lui 
autant dans les bons que les mauvais moments. Il 
voudrait qu’on vienne à Lui par amour et gratitude 
pour Ses nombreux bienfaits.

D’une façon ou d’une autre, si on s’approche 
pas de Lui par amour, on sera bien obligés de le 
faire... Par le besoin!

Affirmation:
Aide-moi à me rappeler de chercher Ton aide lors des bons 
moments, Seigneur; comme ça, Tu n’auras pas à attirer mon 
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attention à l’aide de problèmes.
-  -  -

«Celui qui tombera sur cette pierre s’y brisera, et celui sur qui 
elle tombera sera écrasé.» (Mathieu 21:44)

18 Août

QUAND ON NE SAIT PAS

Qu’est-ce que c’est que la prière?
C’est pas dire au Bon Dieu ce que tu veux; 

c’est  arriver à savoir ce qu’Il veut.
C’est créer un espace libre dans ton cœur en 

voulant qu’Il le remplisse. C’est reconnaître que tu 
sais pas quoi faire et admettre que t’as besoin de Lui.

C’est lorsque tu veux une réponse et que tu 
abordes Dieu sans ta propre volonté et sans idée 
préconçue de comment les choses devraient marcher.

C’est quand t’es réceptif et que tu Lui es 
ouvert, ainsi qu’à tout ce qu’Il veut pour toi.

Dieu ne répond pas quand on croit qu’on a la 
solution mais si quand on sait qu’on l’a pas!

Quand on sait qu’on a pas toutes les réponses... 
Alors c’est à ce moment qu’Il nous répond!

Affirmation:
Je présente les pages blanches de mon livre à Dieu pour qu’Il 
les remplisse parce que je ne veux que ce qu’Il sait qui est bon 
pour moi.

-  -  -

«L’Esprit nous aide dans notre faiblesse, car nous ne savons 
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pas ce qu’il nous convient de demander dans nos prières.» 
(Romains 8:26)

19 Août

TU CHERCHES UN CONJOINT?

Tu savais que Jésus n’a jamais dit qu’on 
devrait chercher un conjoint? 

Cependant, c’est ce que la plupart des gens 
s’efforcent à faire. On dirait que chercher une 
relation amoureuse est le but principal de leur vie.

La télé et le cinéma ne rendent pas les 
choses faciles parce qu’ils montrent les relations 
amoureuses comme un conte de fées et ça crée, 
pour les gens, des expectatives irréalistes. Il faut 
pas se demander pourquoi ils sont déçus.

C’est vraiment triste qu’il y a tant de gens qui 
se sentent si seuls.

Alors, qu’on cherche un meilleur boulot, 
la cure d’une maladie ou une meilleur situation 
économique, la formule magique du Bon Dieu 
reste la même:

Si on Le met en premier lieu, Il pourvoira à 
TOUS nos besoins...

Et même un conjoint ou un(e) petit(e) ami(e)!

Affirmation:
Seigneur, je Te maintiens en premier lieu dans ma vie et je sais 
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qu’au bon moment, Tu me donneras tout ce dont j’ai besoin.
-  -  -

«Cherchez premièrement le royaume et la justice de Dieu; et 
toutes ces choses vous seront données par-dessus.»
(Mathieu 6:33)

20 Août

SOIS UN EXEMPLE À SUIVRE

On peut pas forcer un bon comportement 
aux gens. On peut pas les empêcher d’être racistes 
ou injustes, ou de faire des commérages ou de 
critiquer les autres.

On peut pas forcer les gens à être «bons». Ça 
dépend de nous d’être comme on voudrait qu’ils 
soient. On devrait être un exemple à suivre.

La seule façon de se livrer de l’obscurité, 
c’est de laisser la lumière entrer. C’est seulement 
avec Son amour qu’on peut TOUS être libres!

Affirmation:
Aujourd’hui, je vais laisser briller en moi la lumière de 
l’amour de Dieu, afin d’être un bon exemple pour les autres.

«Ce n’est ni par la puissance ni par la force, mais c’est par 
mon esprit, dit l’Éternel.» (Zacharie 4:6)
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21 Août

ON OUBLIE SI VITE

Après un ouragan dévastateur dans les 
Caraïbes, les gens sont restés sans électricité. Plus 
de télé, plus d’Internet. Dans le courant de l’après-
midi, ils prenaient des chaises de chez eux et 
s’asseyaient sur les trottoirs. 

Les enfants jouaient au ballon ou allaient sur 
leurs vélos. Les adultes jouaient aux dominos et à 
d’autres jeux de table. Les voisins se parlaient; les 
gens étaient forcés à retourner à la vie basique. Ils 
s’aidaient les uns les autres. 

Bien que personne ne nierait le fait qu’ils ont 
pas mal souffert, tout le monde reconnaît les bonnes 
choses qui en sont sorties. Maintenant que tout est 
passé, les gens reconnaissent aussi que cet esprit de 
communauté a été largement perdu. On oublie si vite!

Alors faisons un effort de maintenir cet esprit 
d’amabilité et de compassion envers nos voisins; 
pas seulement dans les mauvais moments...

Mais aussi dans les BONS moments!

Affirmation:
Je serai un ami, quand tout ira mal et aussi quand tout ira bien.
C’est ça, être un vrai ami.

-  -  -

«L’ami aime en tout temps. Et dans le malheur, il se montre 
un frère.» (Proverbe 17:17)
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22 Août

LE PARDON

On ne sera pardonné qu’à la même mesure 
par laquelle on pardonne.

C’est difficile d’accepter, particulièrement 
quand on a été attaqué, quand on nous a traité 
injustement.

Jésus n’a rien fait de mal, Il est venu par 
amour, Il a vécu pour l’amour et Il est mort par 
amour. Il a été faussement accusé, méprisé et 
horriblement maltraité.

On l’a mis à mort de la façon la plus cruelle 
qu’on puisse imaginer. En dépit de tout ça, Il n’a 
jamais cessé d’aimer. Jésus n’a jamais cessé de 
pardonner.

On sera pardonné autant qu’on pardonne.
C’est inévitable. C’est seulement comme ça 

qu’on peut gagner.
«Rira bien qui rira le dernier.»

Affirmation:
J’ai besoin de pardon. Je vais suivre l’exemple de Jésus en 
pardonnant plus.

-  -  -

«Si vous pardonnez aux hommes leurs fautes, votre Père 
céleste vous pardonnera aussi.» (Mathieu 6:14)



257

23 Août

DESCENTE EN SPIRALE

L’inflation est hors de contrôle, il y a des 
désastres naturels, la presse nous trompe.

Les politiciens sont véreux, l’intégrité se 
perd, avidité sans honte. 

Tout se casse la figure, la, tout en bas.
La criminalité ne fait qu’augmenter. La 

terreur grandit. 
La méfiance est abondante, ainsi que les 

pestes, la drogue et la violence. 
Nombreux sont ceux qui cherchent une 

réponse et une raison de vivre. 
Sans amour, sans espérance, ils sont perdus.
Le Monde va de plus en plus vite, ça devient 

une folie.

Seulement l’amour de Dieu peut nous sauver.

Affirmation:
Je vais partager l’amour de Dieu avec les autres. Il n’y a que 
Lui qui nous donne la paix.

«Je t’aime, ô Éternel, ma force! Éternel, mon rocher, ma 
forteresse, mon libérateur! Mon Dieu, mon rocher, où je 
trouve un abri! Mon bouclier, la force qui me sauve, ma haute 
retraite!» (Psaume 18:1,2)
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24 Août

C’EST UNE LIBÉRATION

L’obéissance attire la puissance et les 
bienfaits de Dieu.

Quand on se donne entièrement au Seigneur, 
tout nous est possible. C’est quand on Lui donne 
tout qu’Il peut faire des miracles dans notre vie.

Tu sais bien que le Bon Dieu ne peut pas 
récompenser ta désobéissance. Jamais Il ne bénira 
ce comportement.

Se soumettre au Seigneur et reconnaître 
que tu peux rien faire sans Lui est une véritable 
libération.

C’est là où tu trouves cet endroit de repos que 
tu désires. C’est là où tu trouves un point de force, 
tu trouves cette paix...

Qui ne vient que par l’obéissance.

Affirmation:
Je me rends complètement à Toi, Père Céleste. À partir de 
maintenant, je promets de prendre le chemin de l’obéissance 
et de soumission à Ta volonté.

-  -  -

«Si vous avez de la bonne volonté et si vous êtes dociles, 
Vous mangerez les meilleures productions du pays.» 
(Ésaïe 1:19)
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25 Août

C’EST PAS FACILE D’ÉCOUTER

On dirait que les gens, aujourd’hui, parlent 
plus que jamais, t’as remarqué?

Il y a des fois où après avoir discuté avec 
quelqu’un qui parle sans arrêt, tu te rends compte 
que t’es pas arrivé à dire quoi que ce soit! Il parle 
tellement qu’il t’a pas donné la chance d’en placer 
une.

La Bible nous dit qu’on devrait beaucoup 
écouter et parler peu. C’est un bon conseil pour 
nous qui vivons dans ce monde si bruyant.

Pour pouvoir écouter le Bon Dieu, il faut 
d’abord que tu calmes ton esprit; c’est calmement 
que tu dois entrer dans Sa présence.

Si tu restes tranquille, Il parlera à ton cœur. Il 
parlera à ton esprit et Il te montrera ce que tu dois 
faire.

Quand t’apprends à faire ça, Dieu ne fera pas 
que t’aider et te guider mais Il te fera... Devenir un 
bienfait incroyable pour les autres!

Affirmation:
Je calme mon esprit et, de cette manière, je peux entendre Sa 
voix. Moins je parle, plus j’apprends.

-  -  -

«Ainsi, mes frères bien-aimés, que tout homme soit prompt à 
écouter et lent à parler.» (Jacques 1:19)
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26 Août

C’EST AMUSANT

Il n’y a rien de plus amusant que de servir 
le Bon Dieu; rien de plus cool que de Le voir en 
action. 

Voir ta vie prendre forme selon Son dessein, 
c’est la chose la plus jolie que tu puisses imaginer.

Sentir Sa présence dans ta vie quotidienne 
t’amène tellement de paix!

Dieu te guidera, Il pourvoira pour toi, Il 
te protégera et prendra soin de toi au long de ta 
journée. Il t’encourage, te relève et te console. 
Sers-Le et Il te servira.

Rien n’est plus AMUSANT!

Affirmation:
Je trouve une grande joie et satisfaction à vivre pour Dieu et 
suivre le plan qu’Il a pour ma vie.

-  -  -

«Sachant que vous recevrez du Seigneur l’héritage pour 
récompense. Servez Christ, le Seigneur.» (Colossiens 3:24)
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27 Août

RESTE TRANQUILLE

Il y a des gens qui sont tout le temps 
occupés, toujours en train de travailler, toujours 
en train de faire quelque chose, sans arrêt. Ils sont 
toujours occupés.

Chaque mois, chaque année, leur vie passe 
en volant. Ils continuent de bouger mais n’arrivent 
jamais à leur destination. 

Quel dommage!
Dieu n’est jamais pressé. C’est que ça prend 

du temps pour faire un bébé, un diamant ou même 
la plus petite fleur.

La Bible nous dit que pour connaître Dieu,  
premièrement...

On doit rester TRANQUILLE!

Affirmation:
Je vais être plus confiant,  prendre le temps de me reposer 
davantage et laisser Dieu prendre action dans ma vie.

-  -  -

«Arrêtez, et sachez que je suis Dieu.» (Psaume 46:10)
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28 Août

POURQUOI ILS ONT PEUR?

Beaucoup de gens ont peur de la mort, ils ont 
peur de mourir.

Mais ceux qui suivaient Jésus n’avaient 
pas peur de mourir. Ils étaient persécutés par les 
romains et ils sont morts en chantant et en louant 
le Seigneur. Ils n’étaient pas effrayés par la mort.

Ils n’avait pas peur parce que ils savaient 
qu’il vivaient pour la VÉRITÉ et ils savaient qu’ils 
avaient raison.

Alors, il n’y a pas besoin de se demander 
pourquoi les gens, aujourd’hui, ont tellement peur 
de mourir.

Maintenant on sait!

Affirmation:
Je vais vivre la vérité que Dieu m’a donné et j’aurai pas à 
avoir peur quand mon départ de cette Terre arrivera.

-  -  -

«Sois fidèle jusqu’à la mort et je te donnerai la couronne de 
vie.» (Apocalypse 2:10)
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29 Août

LE MONSTRE

La jalousie, c’est pas une vertu. C’est pas 
non plus la preuve de ton amour pour quelqu’un. 
La jalousie, c’est de l’égoïsme.

Ça te fait penser que t’as été maltraité et que 
tu mérite mieux que ça.

La jalousie est un monstre, il y a des gens qui, 
motivés par ça, sont allés jusqu’à tuer la personne 
qu’ils disaient qu’ils aimaient. C’est horrible!

La jalousie ne vient pas de Dieu.
C’est pas de l’amour mais c’est le contraire 

de l’amour, parce que l’amour, c’est mettre le 
bonheur d’un autre passer avant le tien, même si 
ça fait mal.

Ce genre d’amour, divin et supernaturel, ne 
peut venir que de Jésus et il n’y a que Dieu qui 
puisse te le donner.

Affirmation:
Seigneur, aide-moi à ne pas être égoïste et faire passer le 
bonheur des autres avant le mien.

-  -  -

«L’amour excuse tout, il croit tout, il espère tout, il supporte 
tout. L’amour n’échoue jamais.» (1 Corinthiens 13:7,8)
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30 Août

LES RIDES DE LA VIE

Les rides sont inévitables.
On en a plein quand on naît mais après, on 

les perd. Puis, quand on prend de l’âge, elles nous 
reviennent à tous.

Les hommes, s’en moquent mais pas les 
femmes. Une femme arrive à voir une ride où il 
y en a pas! C’est triste à dire mais beaucoup de 
jeunes perdent leur respect pour les cheveux gris 
accompagnés de rides.

Quand on vieillit, on apprend des choses 
qu’on a pas apprises dans notre jeunesse.

Ce qui est digne de louanges, c’est s’épanouir 
dans la vérité et dans les choses spirituelles. C’est 
si beau de vieillir en dignité, même si c’est avec 
quelques rides.

On devrait pas avoir peur des rides!

Affirmation:
Seigneur, aide-moi à grandir en sagesse, en vertu et en Ta 
connaissance au long des années.

-  -  -

«L’homme regarde à ce qu’il a devant les yeux, mais le 
Seigneur regarde le cœur de l’homme.» (1 Samuel 16:7)
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31 Août

PEU IMPORTE

Peu importe à quel point on est malins ou 
combien on en a su, qui on a connu. Peu importe si 
on a été fameux.

Peu importe où on est allé, qui on a été, ou 
les plans, les rêves ou objectifs grandioses qu’on 
a eu, ni les grandes causes qu’on a défendu, si on 
s’est bien comporté ou tout ce qu’on a réalisé ou 
encore, nos moments de gloire.

Peu importe à quelle église on est allé ou 
même si on y est allé ou non ou si on a pas tout 
fait avec amour. 

Ce qui compte, c’est l’aide qu’on a donné aux 
autres, la patience qu’on a donné aux ignorants, 
notre appui aux nécessiteux, notre amour pour les 
autres.

On sera tous jugés avec la même mesure. 
On recevra tous l’honneur de Dieu pour UNE 

chose seule...
L’amour qu’on aura donné.

Affirmation:
Tous mes efforts et mes sacrifices ne reviennent à rien si on ne 
les fait pas avec amour.

-  -  -

«Si je n’ai pas d’amour, je ne suis rien.» (1Corintios 13:2)
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Septembre
 ♥
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Dieu nous dit: «Parle-Moi.»
Dieu nous dit aussi: «Écoute-Moi.»
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1 er Septembre

SON TIMBRE

La plupart des gens ne veulent pas faire la 
volonté  de Dieu. Triste à dire, la majorité ne veut 
faire que ce qu’elle veut.  Ils veulent en faire qu’à 
leur plaisir et veulent encore que le Bon Dieu leur 
donne Son approbation, qu’Il applique Son timbre 
sur ce qu’ils sont déjà en train de faire.

Maintenant, pour ceux qui renoncent à leur 
propre volonté pour faire la Sienne, Dieu est 
puissant. Ceux qui sont disposés à faire passer 
Dieu et Son œuvre en premier lieu dans leur vie, Il 
les mettra en tête de liste.

Dieu Lui-même les aidera d’une manière 
unique pour les protéger. Il pourvoira Lui-même 
à tous leurs besoins. Le jour viendra où Dieu Lui-
même les exaltera et les honorera.

Ils seront bien contents de L’avoir mis au 
premier plan.

Affirmation:
Cette vie passe si vite. Tout ce que je veux, c’est faire la 
volonté de Dieu. De cette façon, je recevrai ma récompense,  
pas seulement dans cette vie, mais aussi dans celle à venir.

-  -  -

«Celui qui vaincra, je le ferai s’assoie avec Moi sur Mon 
trône, tout comme J’ai vaincu et Me suis assis avec Mon Père 
sur Son trône.» (Apocalypse 3:21)
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2 Septembre

LA VRAIE RELIGION

Le Monde est devenu très compliqué; nos 
problèmes sont si nombreux et notre Dieu est si 
grand qu’il y a pas une seule idéologie, doctrine ou 
série de règles qu’on arrive à suivre entièrement.

Personne ne devrait s’attendre à ce que tout 
le monde accepte nos croyances parce chacun a un 
niveau différent de croissance spirituelle.

Chacun a reçu une mesure de Vérité mais 
on aurait tort de s’attendre à ce que tout le monde 
pense comme nous.

Quand des non-croyants font spontanément 
des choses qui Lui plaisent, c’est à dire quand des 
gens qui ne connaissent même pas Dieu et la Bible 
vivent aimablement entre eux, ils Lui plaisent 
plus que ceux qui croient en Dieu et qui manquent 
d’amour.

La vraie religion, dans sa plus pure et grande 
forme, c’est l’AMOUR!

Affirmation:
Je vais suivre la vérité que Dieu a placé dans mon cœur.

-  -  -

«Car lorsque des non-croyant qui n’ont pas de loi font 
naturellement ce qui est dicté par la loi, bien qu’ils n’ont pas 
de loi, ils sont la loi pour eux-même.» (Romains 2:14)
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3 Septembre

LE TEMPS D’AIMER

Sais-tu quel est le meilleur moyen de 
montrer à quelqu’un que tu l’aimes?

La meilleur manière de montrer à quelqu’un 
que cette personne est importante pour toi, c’est de 
passer du temps avec elle.

C’est ce dont les enfant veulent le plus: 
passer le temps avec papa ou maman, être tout 
près d’eux.

Alors allons montrer notre amour à ceux qui 
nous sont importants. Allons leur montrer qu’on 
les aime en nous libérant de notre routine et leur 
donnant un peu de notre temps.

Donnons-leur notre TEMPS!

Affirmation:
Je vais prendre le temps d’être avec ceux qui me sont chers.

-  -  -

«Chaque chose a son temps, tout ce qui est sous le ciel a son 
temps.» (Ecclésiaste 3:1)
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4 Septembre

DES PROBLÈMES PERSONNELS?

Nombreux sont ceux qui ont des problèmes 
avec leur conjoint, leurs enfants, leurs collègues et 
voisins. Ils sont anxieux, recherchant des solutions.

C’est pas toujours si facile. Les relations, 
aujourd’hui, sont devenues bien compliquées et les 
problèmes apparaissent à plusieurs niveaux.

Il n’y a pratiquement jamais de solutions 
faciles, mais c’est pas un raison pour laisser 
tomber un proche.

Si tu Le cherches, pas à pas, Dieu te montrera 
quoi faire. Dieu t’apprendra à t’occuper du problème.

Si tu restes fidèle à tes proches, en priant pour 
eux, si tu lis la Parole de Dieu et que tu suis ses 
conseils jour par jour, Dieu accomplira Sa Volonté 
dans ta vie et dans la leur, quoi que ce soit.

Qu’est-ce que tu veux espérer de plus?!

Affirmation:
Je vais te suivre, Seigneur, et te confier ceux que j’aime.

-  -  -

«Le sentier des justes est comme la lumière resplendissante, 
Dont l’éclat va croissant jusqu’au milieu du jour.» 
(Proverbe 4:18)
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5 Septembre

POURQUOI S’INQUIÉTER?

Pourquoi on s’inquiète tellement? 
S’inquiéter n’a jamais résolu les problèmes de 
personne. Ça n’a jamais aidé qui que ce soit à faire 
la volonté de Dieu.

L’inquiétude a détruit de nombreuse vies, des 
vies qui auraient pu être productives, portant de 
bons fruit. L’inquiétude tue.

C’est pas possible de s’inquiéter et confier en 
Dieu en même temps. On ne peut faire que l’un ou 
l’autre.

Donne tes problèmes au Bon Dieu. Il t’aime 
et se charge de toi.

Arrête de t’inquiéter!

Affirmation:
Seigneur, je Te donne mes problèmes et mes soucis. Je 
compte sur Toi.

-  -  -

«Lance ta charge au Seigneur et Il te soutiendra.» (Psaume 
55:22)



274

6 Septembre

EN UN INSTANT SEULEMENT

Juste un moment d’inattention, une décision 
soudaine, peut changer une vie. 

Construire prend bien du temps. Cependant, 
tout peut être perdu en un instant si on ne se méfie 
pas.

Les gens sont imprévisibles et la vie est si 
courte.

Il faut qu’on reste en état de prière et guidés 
par l’Esprit de Dieu. On doit faire attention à nos 
paroles, nos pensées et nos actions.

On a tous plus d’influence sur les autres 
qu’on ne s’en rend compte. Nos paroles ont le 
pouvoir de construire ou de détruire.

Que Dieu nous aide à montrer notre 
considération.

Soyons toujours motivés par Son AMOUR!

Affirmation:
Je vais prier avant de parler et avant d’agir.

-  -  -

«Car aucun de nous ne vit pour soi-même ou meurt pour soi-
même.» (Romains 14:7)
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7 Septembre

RIEN DE MIEUX QUE ÇA!

Tu vas à un concert, tu paies l’entrée, tu le 
savoures et peu de temps après, t’as tout oublié. Tu 
vas à un match de foot, tu paies l’entrée, tu regardes 
le match et peu après, t’oublies tout. 

Tu vas à l’église,  t’apprécies la musique et le 
sermon, tu payes et bientôt, même chose, t’oublies 
tout. C’est pas vraiment ça, être un Chrétien, Ça, c’est 
être un amateur d’église.

C’est pas aller à l’église qui fait de toi un 
Chrétien, de la même façon qu’être dans un garage 
ne fait pas de toi un voiture ou boire du lait ne te 
transforme pas en veau.

Aller à l’église est simplement devenu pour 
beaucoup de gens une action sociale. Le Monde 
n’a pas besoin de ça. Ce dont le Monde a besoin, 
c’est de véritables Chrétiens.

Le véritable christianisme, c’est avoir une 
relation personnelle avec Jésus Christ. Ça consiste 
à être en harmonie avec Dieu et Le laisser prendre 
les rênes de ta vie; ça veut dire vivre avec l’amour de 
Dieu dans ton cœur pour le donner aux autres. Rien 
n’est plus digne de louanges.

RIEN n’est plus noble que ça.
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Affirmation:
Mon seul vœux, Seigneur Jésus, est de Te connaître davantage 
chaque jours.

-  -  -

«Suis-Le et sers-Le en Esprit et en vérité.» (John 4:24)

8 Septembre

TA COURONNE

Le salut de ton âme est un don. 
Tu peux pas la «gagner» pour autant que 

t’essayes. T’as même pas besoin de t’inquiéter 
d’être «assez bon» pour aller au Ciel. Tu pourrais 
jamais être assez bon pour le mériter, de toutes les 
façons. Tu n’iras qu’en acceptant Jésus.

Pour ta couronne, c’est autre chose. 
Beaucoup de gens paraissent un peu confus 

en rapport à la couronne.
Contrairement au salut, ta couronne, c’est 

ta récompense pour avoir été fidèle au Seigneur. 
C’est le prix gagné pour L’avoir mis en premier 
lieu, pour avoir fait passer le message de Sa parole 
et pour avoir été un bienfait pour les  autres.

Alors, sois constant dans Son service, jour 
après jour, la ou le Bon Dieu t’a mis.

Rappelle-toi, tes ailes sont gratuites...
Mais ta couronne, tu vas devoir la GAGNER!
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Affirmation:
Je vais être fidèle à Dieu en partageant Sa parole e Son amour. 
Je vais laisser Dieu m’utiliser, ici même et maintenant.

-  -  -

«Car le Fils de l’homme doit venir dans la gloire de son Père, 
avec ses anges; et alors il rendra à chacun selon ses œuvres.» 
(Mathieu 16:27)

9 Septembre

ÊTRE GRAND AUX YEUX DE DIEU

Il y a des gens qui disent qu’ils attendent 
que Dieu les utilise. Ils s’attendent à ce qu’Il leur 
donne une mission spéciale et glorieuse.

C’est presque comme s’ils attendaient que 
Dieu leur montre par un éclair ou quelque moyen 
grandiose comme Il a fait avec Moïse.

Bon, Dieu ne fonctionne pas comme ça. Ils 
ne nous rend pas important, comme ça, d’un jour à 
l’autre, avant qu’on aie appris les leçons qu’Il veut 
nous apprendre.

N’oublie pas que Moïse a dû s’occuper de 
brebis durant 40 ans avant que Dieu ne puisse 
l’utiliser.

Tout d’abord, Dieu veut voir si tu vas Lui être 
fidèle la ou tu es déjà. Il veut t’utiliser afin que tu 
sois un témoignage et une bénédiction pour ceux 
qui t’entourent. 

Ça, c’est que veut dire être important aux 
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yeux de Dieu.
Alors, si tu veux que le Bon Dieu t’utilise de 

manière grandiose, commence AUJOURD’HUI!

Affirmation:
Je sais, mon cher Seigneur, que suis exactement oú Tu veux 
que je sois.

-  -  -

«Humiliez-vous donc sous la puissante main de Dieu, afin 
qu’il vous élève au temps convenable.» (1 Pierre 5:6)

10 Septembre

UNE SAGESSE INFANTILE

Un enfant est heureux parce qu’il ne se 
complique pas la vie. Il ne la complique pas en 
l’analysant et en essayant de tout comprendre. Il 
l’observe, tout simplement, il apprend et il l’apprécie.

La vie est déjà compliqué et les gens le 
sont plus que jamais. Ils analysent tout de façon 
exagérée et ils se créent souvent des problèmes à 
partir de rien. 

L’homme a tendance à vouloir mettre de 
l’ordre dans sa vie en mettant chaque chose à sa 
place. Il voudrait que tout aille comme il veut, ce 
qu’il veut, c’est tout contrôler et ça, ça ne laisse 
pas beaucoup d’espace pour laisser Dieu entrer en 
action.

C’est quand on laisse tomber qu’Il a enfin 
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une chance, une occasion de bouger les choses et 
de démontrer Sa puissance. La possibilité de bénir, 
faire prospérer et faire des miracles.

C’est si sage de Lui faire confiance!

Affirmation:
Je Te donne toute ma confiance, Père Céleste. Que Ta volonté 
soit faite dans ma vie.

-  -  -

«Je vous le dis en vérité, si vous ne vous convertissez et si 
vous ne devenez comme les petits enfants, vous n’entrerez pas 
dans le royaume des cieux.» (Mathieu 18:3)

11 Septembre

COMMENT ÇA VA ÊTRE?

Il y en a qui veulent laisser un héritage à 
leurs enfants. Généralement, ça veut dire qu’il 
veulent laisser pas mal d’argent, des maisons, des 
voitures, enfin, des choses MATÉRIELLES. 

C’est triste de voir l’attitude de certaines 
personnes, comme si elles allaient vivre pour 
toujours, comme si elles allaient jamais mourir.

Elles amontonnent des richesses. Elles ont un 
style de vie de plus en plus luxueux, à un niveau 
exagéré et disproportionné. Le plus triste, c’est que 
ces gens apprennent ces choses à leurs enfants.

Bon, il vaut mieux qu’ils en profitent parce 
que ça va pas durer trop longtemps.
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Le jour va venir, pour nous tous où, si tout 
ce qu’on a fait dans cette vie était correct, on sera 
éternellement contents, contents d’avoir fait ce qui 
est bon.

Heureux d’avoir pris la BONNE DÉCISION!

Affirmation:
J’essaye de vivre ma vie de telle façon que, si je mourais 
aujourd’hui, je serais content de ce que j’aurai fait pour le 
Seigneur et pour les autres.

-  -  -

«La vie d’un homme ne dépend pas de ses biens, fût-il dans 
l’abondance de ce qu’il possède.» (Luc 12:15)

12 Septembre

LE GRAND VOYAGE

Tout est à propos d’amour, dans cette vie et 
dans la prochaine. Tout est en relation à l’amour.

La seule raison pour laquelle on est ici, la 
seule leçon qu’on doit apprendre et la seule chose 
qu’on peut emmener avec nous, c’est l’amour 
qu’on donne, l’amour qu’on partage.

AIME! Et tu ne perdras jamais.
DONNE! Et tu ne manqueras de rien.
RIS! Et tu ne seras jamais seul.
RÊVE de grandes choses et crois aux miracles!
Alors, Dieu sera avec toi à chaque pas du 

voyage de ta vie.
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Affirmation:
Aide-moi, Seigneur, à aimer les autres de façon  désintéressée. 
Je voudrais que Ta lumière brille en moi.

-  -  -

«Qui sème généreusement cueillera aussi généreusement.» 
(2 Corinthiens 9:6)

13 Septembre

TROP DE PRIÈRE

J’arrive pas à comprendre les gens qui prient 
pour certaines chose durant des heures, ou même 
des jours, comme si Dieu était sourd.

Je prie Dieu et je crois fort au pouvoir de la 
prière mais je trouve qu’au lieu de démontrer une 
grande foi, ces longues prières que ces gens font 
ne dénotent qu’un manque de foi.

Je sais que Dieu m’a entendu la première fois 
et j’ai pas besoin de Lui répéter ce que j’ai dit.

Dieu t’a déjà entendu et tu n’as pas besoin 
de répéter. Crois et reçoit. Remercie le Seigneur 
même si tu ne vois pas la réponse tout de suite.

Et alors, occupe-toi à faire quelque chose de 
positif pendant que t’attends!

Affirmation:
J’apporte tous mes soucis au Seigneur et Il me rend Sa paix. 
C’est si simple que ça.

-  -  -

«En priant, ne multipliez pas de vaines paroles, comme les 
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païens, qui s’imaginent qu’à force de paroles ils seront exaucés. 
Ne leur ressemblez pas; car votre Père sait de quoi vous avez 
besoin, avant que vous le lui demandiez.» (Mathieu 6:7,8) 

14 Septembre

LA PAROLE

Tu dois vivre dans la Parole de Dieu si tu 
veux qu’Il te donne Son pouvoir et Ses bienfaits. 
À peine le fait de Lui parler ne t’apportera pas 
grand chose. La prière sans aucune œuvre n’est 
pas assez.

C’est Sa Parole qui nous donne la vie, 
la force et qui nous supporte. Si tu la lis, la 
mémorises et que tu suis sa lumière, tu mûriras en 
sagesse et en connaissance de Dieu.

Si tu ne sais pas par où commencer, lis 
premièrement le Nouveau Testament.

Lis-le lentement et en état de prière. Laisse-
le te nettoyer, te purifier et te libérer de la routine 
mentale qui te limite.

La Parole de Dieu, c’ est la VIE et la VÉRITÉ.
La Parole, c’est le secret de Sa puissance, de 

Ses bienfaits et de toutes les bonnes choses que tu 
veux dans cette vie.

Affirmation:
La Parole de Dieu est aussi nécessaire pour mon âme que les 
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aliments pour le corps. J’en ai besoin tous les jours pour me 
rafraîchir et guider mes pensées et mes actions.

-  -  -

«Ta parole est une lampe à mes pieds, Et une lumière sur mon 
sentier.» (Psaume 119:105)

15 Septembre

NOTRE PIRE ENNEMI

On devient la personne qu’on dit être.
On se dit: «Je suis gros» ou «vieux». «Je suis 

pauvre» ou «bête». On croit qu’on sait rien faire et 
on essaye même pas. On croit qu’il nous manque 
quelque chose et on accepte la probabilité d’un 
échec.

On devient le fruit de nos pensées.
On est notre propre pire ennemi et notre plus 

grand obstacle. Notre négativisme nous tue.
Il n’y a que notre foi en Dieu qui nous 

rapporte des résultats positifs. C’est la confiance 
qu’on a en Son pouvoir en nous qui nous garantit 
le succès. T’inquiète pas que sans Lui, tu peux pas 
faire grand chose.

Mais AVEC LUI, tu peux faire N’IMPORTE 
QUOI!

Affirmation:
Je médite sur les choses positives parce que je sais qu’Il est 
avec moi. Avec Sa puissance, je suis fort et capable.
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-  -  -

«Grâces soient rendues à Dieu, qui nous fait toujours 
triompher en Christ.» (2 Corinthiens 2:14)

16 Septembre

COMMENCE À PRATIQUER

La science a prouvé qu’un nouveau né a 
besoin de chaleur humaine. Il a besoin de contact 
humain pour grandir en bonne santé.

Il y a plein de gens qui meurent à cause 
d’un manque d’amour, d’affection et de chaleur 
humaine.

Avec tous ces gens, ici dans ce monde, 
pratiquement la moitié étant d’hommes et l’autre 
de femmes, comment il peut y avoir autant de gens 
se sentant seuls?

C’est parce qu’ils ne pensent qu’à eux-
mêmes, parce que tout ce qu’ils veulent, c’est 
recevoir. Ils ne se sont pas rendu compte qu’une 
relation pleine de bonheur, un mariage stable 
consiste en deux personnes qui DONNENT l’un 
à l’autre. C’est quand les deux donnent qu’ils 
reçoivent. C’est si simple!

Donc, si tu veux trouver quelqu’un de spécial, 
si tu cherches une relation sympa et mutuellement 
satisfaisante, prépare-toi MAINTENANT.

Apprends à être quelqu’un qui DONNE.
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Affirmation:
Je vais chercher des moyens de donner, pas seulement 
physiquement, mais aussi donner de mon temps, de mon 
attention et de mon affection.

-  -  -

«L’homme généreux prospérera.» (Proverbe 11:25)

17 Septembre

PLUS DE RÈGLES

Il y a plein de gens qui croient au légalisme. 
Ils pensent que le Bon Dieu veut qu’ils suivent des 
règles strictes et excessives.

Ils croient ça parce que c’est ce que l’église 
leur a appris durant des siècles et continue jusqu’à 
aujourd’hui, mais c’est pas ce que Jésus nous a 
appris.

Jésus est venu pour abolir la vieille loi. C’est 
à dire, aujourd’hui, on a pas à obéir à un paquet de 
lois religieuses.

Maintenant, il y a juste une loi à laquelle on 
doit obéir. Pour nous, il n’y a qu’une seule loi: 
Aime Dieu et aimons-nous les uns les autres.

L’ UNIQUE chose que Dieu nous demande 
maintenant, c’est qu’on aie de l’AMOUR. 

Seulement ça!

Affirmation: 
Je suis libre de la condamnation religieuse du passé, libre de 
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faire Sa volonté.
-  -  -

«Si donc le Fils vous affranchit, vous serez véritablement 
libres.» (Jean 8:36)

18 Septembre

ÇA NOUS TUE!

Les gens se plaignent beaucoup, aujourd’hui.
C’est de plus en plus commun de les voir 

protester et se plaindre. Ils se prononcent à la 
défense de n’importe quelle quantité «d’injustices» 
et d’autres causes qu’ils considèrent «justes».

Bon, certains disent qu’il faut faire quelque 
chose à propos, au lieu de rester là les bras croisés. 
Il se peut qu’ils aient raison mais si tout le monde 
se met en colère et agit de façon décontrolé, pour 
n’importe quelle bêtise, ça va rien solutionner.

Ça nous conduit à rien de positif; seulement 
la colère s’amplifie et ça, ça nous tue tous.

La vie est trop courte pour mourir des 
conséquences de tout ce stress.

Allez, on va respirer à fond et compter 
jusqu’à dix.

On mérite plus que tout ça!

Affirmation:
J’essaye de contrôler mes émotions et de maintenir une 
attitude positive en dépit des réactions des autres. J’ai appris 
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que l’amour et l’humilité peuvent faire beaucoup de bien.
-  -  -

«Celui qui est lent à la colère vaut mieux qu’un héros, Et celui 
qui est maître de lui-même, que celui qui prend des villes.» 
(Proverbe 16:32)

19 Septembre 

COMME DES SERVANTS

Marche humblement avec Dieu.
Laisse Son amour te combler, briller en toi et 

t’envahir, afin d’être un bienfait pour les autres.
Allons nos aider les uns les autres; allons 

nous servir les uns les autres avec un esprit 
d’humilité.

Jésus nous a dit qu’en se servant les uns les 
autres, c’est Dieu qu’on sert.

Jésus était un roi mais Il était parmi nous 
comme servant. Il était le plus grand de tous les 
servants.

L’un de nous devrait-il s’estimer SUPÉRIEUR 
à Lui?

Affirmation:
Je te dois tout ce qui est bon, Seigneur. Aide-moi à demeurer 
humble et à ne jamais oublier ça.

-  -  -

«Ne faites rien par esprit de parti ou par vaine gloire, mais 
que l`humilité vous fasse regarder les autres comme étant au-
dessus de vous-mêmes.» (Philippiens 2:3)
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20 Septembre

QU’EST-CE QU’IL VA FALLOIR?

C’est quand même curieux qu’il y aie besoin 
d’une maladie ou d’un désastre naturel pour que 
les gens commencent à prier.

C’est quand les choses s’empirent que ceux 
qui ne prient jamais commencent à s’y mettre et 
cherchent le Bon Dieu pour les protéger et les 
aider.

On dirait que Dieu n’arrive à être reconnu 
que par l’occurrence de problèmes, de maladies ou 
de tragédies.

Ce qui est triste, c’est que c’est eux qui perdent 
pour ne pas chercher Son aide lors des beaux jours.

Qu’est-ce qui va falloir pour que tu pries?
Si tu es proche du Seigneur, tu n’as rien à 

craindre.

Affirmation:
Seigneur, aide-moi à rester bien proche de Toi dans les bons 
moments, comme ça, tu n’auras pas besoin de m’envoyer des 
difficultés pour que je Te cherche!

-  -  -

«Il s’appliqua à rechercher Dieu et le Seigneur le fit 
prospérer.» (2 Chroniques 26:5)
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21 Septembre

DES CHRÉTIENS CONFUS

Il y a pas mal de gens bien confus parmi ceux 
qui croient en Dieu.

Les fanatiques religieux, les extrémistes et les 
fous sont nombreux dans ce monde!

La plupart croit posséder la vérité, ils pensent 
être les seuls à l’avoir. Ils se croient justes et 
pensent que Dieu est plus présent en eux qu’en les 
autres.

Certains vont jusqu’à promouvoir leurs 
croyances politiques, le racisme, la haine et le 
fanatisme, tout ça au nom de leur religion.

Ils ont oublié le message principal du 
christianisme...

Le SEUL message du christianisme, c’est 
L’AMOUR.

Affirmation:
Ce qui est de plus important dans cette vie, c’est ce que je 
fais avec amour. Je ne me mets pas dans des discussions de 
doctrines.

-  -  -

«Personne n’a jamais vu Dieu; si nous nous aimons les uns 
les autres, Dieu demeure en nous, et son amour est parfait en 
nous.» (1 Jean 4:12)
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22 Septembre

LES POUVOIRS EN VIGUEUR

On doit obéir à nos dirigeants, nos 
gouverneurs, présidents ou rois. 

La Parole de Dieu nous dit qu’on devrait prier 
pour eux. Il y a pas grand chose à dire là-dessus.

Comme des croyants qu’on est, au lieu de 
critiquer le gouvernement et nos dirigeants, on est 
la pour glorifier Jésus Christ, pour exalter Son nom 
et témoigner de Sa bonté pour nous.

Ça, c’est notre mission, c’est notre force.

Affirmation:
Je ne perds pas mon temps à critiquer le gouvernement; je 
parle plutôt de Jésus et des merveilles qu’Il fait dans ma vie.

-  -  -

«Des prières, des supplications, des requêtes, des actions de 
grâces, pour tous les hommes qui sont élevés en dignité, afin 
que nous menions une vie paisible et tranquille, en toute piété 
et honnêteté.» (1 Timothée 2:1, 2)



291

23 Septembre

DIEU FAIT LES CHOSES DE MANIÈRE 
DIFFÉRENTE

On dirait que ce que Dieu veut nous 
apprendre, tout au long de notre vie, c’est de 
reconnaître la différence entre comment Il voit les 
choses et comment nous on voit.

Il arrive souvent que quand on sait pas quoi 
faire et qu’on cherche le Bon Dieu, Il nous montre 
quelque chose complètement différent de ce qu’on 
avait envisagé.

Ce qu’Il nous montre fonctionne toujours.

Alors, pour trouver Ses solutions, 
premièrement, on doit être disposé à abandonner 
nos idées préconçues.

Quand on fait ça, on gagne TOUJOURS!

Affirmation:
Sans Toi, Seigneur, je ne suis rien et je ne sais rien. Tu es le 
seul à tout savoir.

-  -  -

«Ses chemins ne sont pas nos chemins.» (Ésaïe 55:8)
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24 Septembre

L’HOMME DÉCHU

Grande est la chute de l’homme!
Il fait la guerre et tue son prochain.
Il s’amuse avec des jeux-vidéo de guerre qui 

tue son prochain.
Il regarde des films de guerre à la télé et voit 

son prochain être tué. Il apprend les arts martiaux 
pour pouvoir tuer son prochain et, bien sûr, se 
justifie en auto-défense.

L’homme apprend à faire la guerre et il la 
pratique.

Imagine-toi, s’il passait autant de temps à 
apprendre à AIMER ET AIDER son prochain!

Affirmation:
Je me dédie à lire la Parole de Dieu et à faire les choses qui 
peuvent m’aider à améliorer le Monde autour de moi.

-  -  -

«Oh! Qu’il est agréable, qu’il est doux Pour des frères de 
demeurer ensemble!» (Psaume 133:1)
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25 Septembre

UN MONDE DE FOUS

Tu penses pas, quelques fois, que le Monde 
est plein de fous?

Il y a de plus en plus de gens qui font des 
stupidités, de plus en plus de gens qui disent que 
des bêtises. Il y a de quoi devenir cinglé.

Où est-ce que tu peux aller, dans un monde si 
perturbé? Vers qui tu peux te diriger?

On devrait tous s’échapper de cette folie, de 
temps en temps; aller pêcher, prendre un verre ou 
deux, faire un voyage ou bien trouver un endroit 
où on peut être tout seul. Peu importe, ce qui 
marche pour toi!

Seulement une chose, s’il te plaît, n’oublie 
pas le Bon Dieu. Parle-Lui, raconte-Lui tes 
problèmes. Il te répondra, Il t’encouragera.

Seulement DIEU peut te donner la GRÂCE 
de confronter ce monde de fous!

Affirmation:
Avant de perdre la raison ou de me décourager, je tourne 
le dos à la confusion pour un bout de temps et le Seigneur 
renouvelle mon humeur, ma perspective et mon esprit.

-  -  -

«Vers le matin, pendant qu’il faisait encore très sombre, il se 
leva, et sortit pour aller dans un lieu désert, où il pria.»
(Marc 1:35)
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26 Septembre

TU CROIS QUE TU PEUX PAS?

Il se peut que tu veuilles être autre part.
Peut-être veux-tu être avec quelqu’un 

d’autre, ou tu veux peut-être faire quelque chose 
de différent, avoir quelque chose de différent ou 
quelque chose de plus.

Mais notre bonheur ne dépend pas de ce 
qu’on a ou d’où on se trouve, ou même avec qui 
on est. Rien de tout ça ne définit notre utilité au 
Bon Dieu.

La plupart des philosophes, des inventeurs, 
des artistes ou des écrivains, au cours de l’histoire, 
ont accompli leurs plus grandes œuvres sans même 
sortir de chez eux.

Avec Dieu à tes côtés, il n’y a rien que tu ne 
puisses pas accomplir.

Pour aussi petit que soit l’endroit où Dieu t’a 
mis, Dieu ne te met jamais dans un endroit trop 
petit pour grandir.

Affirmation:
Avec l’aide de Dieu, je peux être très utile et faire de grandes 
choses, en dépit de mes limites.

-  -  -

«Or la piété avec le contentement est un grand gain.» 
(1 Timothée 6:6)
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27 Septembre

IL FAUT TRAVAILLER

Aujourd’hui, on dirait que tout le monde 
veut recevoir quelque chose sans faire aucun 
effort.

Les gens veulent que les bénéfices rentrent 
sans avoir d’abord fait le travail mais dis-toi bien 
que tout ce qui a de la valeur va te coûter quelque 
chose.

Tu vas devoir bosser, à moins que tu sois un 
arbre. Tu vas devoir te sacrifier si tu veux profiter 
du fruit que tu désires.

Il faudra que TU fasses un effort...
Pour réaliser ce que TU veux dans la vie.

Affirmation:
Je m’occupe de faire ce que je peux, un jour à la fois. Je sais 
que si je fais ça, Dieu fera le reste.

-  -  -

«Si quelqu’un ne veut pas travailler, il ne mangera pas non 
plus.» (2 Thessaloniciens 3:10)
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28 Septembre

CE QUI EST FAIT EST FAIT

On fait tous des erreurs et il y a des choses, 
dans la vie, qu’on regrette d’avoir fait, pas vrai?

Bon, ce qui est fait est fait et on ne peut pas 
changer le passé. 

Mais Dieu est au contrôle et, si on apprend 
avec nos erreurs, elles peuvent devenir des 
instruments pour notre développement.

Et elles le seront!
Du moins, si on le permet.

Affirmation:
Je sais que même mes erreurs font partie de mon 
apprentissage ici, sur la Terre, et que tout se déroule selon le 
plan de Dieu.

-  -  -

«Toutes choses concourent au bien de ceux qui aiment Dieu.» 
(Romains 8:28)
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29 Septembre

NOUS CROYONS

Nous croyons à l’amour. Nous croyons que 
Dieu est l’esprit d’amour. 

Nous croyons que quand les gens qui ne 
connaissent même pas Dieu sont aimables, Dieu 
est là.

Nous croyons  en un grand Dieu, bien plus 
grand que n’importe quelle église, dénomination 
ou religion.

Nous croyons en un Dieu simple; nous 
croyons en un Dieu si simple que même un enfant 
arrive à le comprendre.

Nous croyons que où il y a de l’amour, Dieu 
est là.

Nous croyons que Dieu est l’esprit d’amour. 
Nous croyons à l’amour.

Affirmation:
Je vis dans l’amour. L’amour de Dieu est la ligne directrice 
qui guide mes actions et mes choix.

-  -  -

«Nous, nous avons connu l’amour que Dieu a pour nous, et 
nous y avons cru. Dieu est amour; et celui qui demeure dans 
l’amour demeure en Dieu, et Dieu demeure en lui.» 
(1 Jean 4:16)
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30 Septembre

PRESSE, PRESSE

Ce Monde va de plus en plus vite et les gens 
sont pressés. 

Ils mangent rapidement, ils font des achats 
rapides, ils parlent vite et ils conduisent en hâte.

La patience est rare. Ils mettent leur musique 
super haute. La santé va de mal en pire. Ils ne 
s’arrêtent jamais et vont de plus en plus vite.

Pourquoi on a tant de hâte? Pourquoi on a 
peur de s’arrêter, de relaxer et de savourer la vie? 
Il faut qu’on casse le cercle vicieux dans lequel on 
est tous tombés.

Pour apprendre du Seigneur, tu dois t’arrêter.  
Il faut tout arrêter et écouter. C’est seulement 
comme ça qu’Il peut apporter la paix à nos âmes.

Mais ça dépend de NOUS de faire l’effort 
d’arrêter le bruit et la confusion...

Et d’entrer en harmonie avec Lui!

Affirmation: 
Bien que je sois très occupé, je vais tout arrêter maintenant et 
oublier, pour quelques minutes, tout ce que je dois faire afin 
de donner toute mon attention au Bon Dieu, parce que Lui 
seul amène la paix et l’ordre à ma journée.

-  -  -

«Dans la quiétude et la confiance sera votre force.» (Ésaïe 
30:15)



Octobre
 ♥



Les plus grandes leçons de la vie 
viennent parfois de chagrins et de 
solitude.

L’âme brisée nous apprend des leçons 
d’humilité et de totale dépendance en 
Dieu; des choses qu’on oublie souvent 
dans les bons moments.
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1 Octobre

C’EST COMME ÇA QUE ÇA MARCHE!

Si tu veux que le Seigneur soit plus près de 
toi, ça ne dépend que de toi de faire un plus grand 
effort.

Dieu ne force personne.
Si on s’approche davantage de Lui, Il se 

révèle de plus en plus dans nos vies.
Quand on lit les paroles de Jésus, on Le 

connaît mieux.
Quand on apprend Ses parole par cœur, on 

devient plus comme Lui.
Quand on Lui donne les rênes de notre vie, 

Il peut alors nous contrôler, nous guider et nous 
emplir de Son amour, Sa protection, Sa guérison 
et Il pourra faire des MIRACLES dans notre vie 
quotidienne.

C’est comme ça que ça marche!

Affirmation:
Je cherche le Seigneur constamment. Je Le maintiens en 
premier lieu dans ma vie et Il me bénit.

-  -  -

«Rapproche-toi de Dieu et Il se rapprochera de toi.» (Jacques 
4:8)
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2 Octobre

AMUSE-TOI!

Quand on va arriver à la fin de notre vie, 
le Bon Dieu ne va pas nous demander qui s’est 
amusé le plus.

Il va nous demander: « Qu’est-ce que t’as 
fait de ta vie?» À ce moment-là, ça n’aura aucun 
intérêt de dire que t’as eu du bon temps.

On est là pour un motif: glorifier Dieu dans 
tout ce qu’on fait. On est ici pour apprendre à 
aimer Dieu et notre prochain. 

On devrait profiter de la vie et on peut 
s’amuser.

Pour autant qu’on ne perd pas l’objectif de 
vue!

Affirmation:
Aimer Dieu et aider les autres, c’est en premier plan dans ma 
vie. C’est ma plus grande joie.

-  -  -

«Écoutons la fin du discours: Crains Dieu et observe ses 
commandements. C’est là ce que doit faire tout homme. Car 
Dieu amènera toute œuvre en jugement, au sujet de tout ce qui 
est caché, soit bien, soit mal.» (Ecclésiastes 12:13,14)
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3 Octobre

POURQUOI DIEU FAIT ÇA? (1)

Les gens se demandent tout le temps 
pourquoi Dieu permet qu’il y aie la guerre et plein 
d’autres mauvaises choses. 

C’est une question sotte parce que si Dieu 
nous forçait à faire certaines choses et à ne pas en 
faire d’autres, Il serait en train de nous contrôler, on 
aimerait pas ça, et alors, les gens se plaindraient!

Dieu nous donne le livre choix et Il nous 
force pas de faire le bien. L’enfer dans lequel le 
Monde vit aujourd’hui est le résultat direct de 
l’égoïsme et de la convoitise de l’homme.

Il est temps de se rendre compte que vivre 
en amour produit ses bons fruits et que vivre 
égoïstement a ses conséquences.

Ce qu’on voit dans ce Monde, ce sont les 
résultats de nos propres décisions: les fruits de 
notre manque d’amour pour notre prochain, et ça 
depuis pas mal de temps.

On peut changer tout ça, mais le Bon Dieu ne 
va pas nous forcer à le faire!

Affirmation:
Au lieu de douter de Dieu, je vais travailler pour soulager le 
Monde de ses problèmes.

-  -  -

«Dieu donnera à chacun selon ses œuvres.» (Apocalypse 2:23)
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4 Octobre

POURQUOI DIEU FAIT ÇA? (2)

Quand les gens demandent pourquoi 
Dieu permet qu’il y aie des guerres et d’autres 
mauvaises choses, ils veulent pas vraiment savoir 
pourquoi. Leur opinion est déjà formée.  

Ils donnent le blâme à Dieu comme si les 
maux des hommes étaient une punition de Sa part. 
Ils pensent: «Si j’étais Dieu, je ne permettrais pas 
ces choses.»

Ils insinuent que Dieu est mauvais, qu’Il a 
tort, qu’Il est injuste, qu’ils savent mieux ce qu’ils 
font que Lui. Quelle arrogance!

Ce sont les hommes qui sont les auteurs des 
injustices du Monde. L’homme a créé, par ses 
décision égoïstes, le chaos infernal dans lequel on 
vit aujourd’hui. C’est pas de la faute de Dieu!

Il n’y aura pas de changement sans amour et 
la situation ne s’améliorera pas sans le Bon Dieu, 
parce qu’il n’y a que l’amour pur du Seigneur dans 
le cœur de l’homme qui l’inspirera de faire ce qui 
est juste, à aimer son prochain et arrêtera...

Ce cercle vicieux de son AVIDITÉ!

Affirmation:
Je vais être un véhicule  de l’amour de Dieu pour combattre 
l’avidité qui règne dans ce Monde.
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-  -  -

«D’où viennent les luttes, et d’où viennent les querelles parmi 
vous? N’est-ce pas de vos passions qui combattent dans vos 
membres?» (Jacques 4:1)

5 Octobre

MANGE OU MEURS

On mange et on grandit.
On mange et notre corps se reconstruit. On 

arrête de manger, on meurt.
On a besoin de nourriture saine. Manger des 

cochonneries nous fait du mal.
C’est la même chose, spirituellement. 
On est entouré de cochonneries spirituelles et 

on est tenté de les manger. 
On passe très peu de temps à lire la Bible.
Mais la Parole de Dieu est notre aliment 

spirituel. Si on la mange, on grandit; sinon...
On meurt.

Affirmation:
Je voudrais grandir, pas seulement physiquement mais 
spirituellement. C’est pourquoi je vais prendre le temps de lire 
la Parole de Dieu tous les jours.

-  -  -

«Comment le jeune homme rendra-t-il pur son sentier? En se 
dirigeant d’après ta parole.» (Psaume 119:9)
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6 Octobre

À LA BARRE

Dieu voudrait bien diriger ton bateau de 
ta vie mais tu dois Le laisser prendre la barre. Il 
faut que tu Le laisses gouverner, sans essayer de 
gouverner toi-même.

Il peut te guider dans la tempête. Il peut te 
maintenir loin des rochers.

Dieu seul peut t’amener en sûreté à ta 
destination.

Envoie à Dieu ton cri de l’âme.
Cherche Son aide et orientation. T’y arriveras 

jamais tout seul. C’est une libération de renoncer à 
ton entêtement, à tes propres chemins.

C’est seulement à ce moment qu’on trouve 
cet endroit de paix, cet endroit de repos.

Mais on doit laisser le Bon Dieu prendre la 
barre de notre vie.

Affirmation:
Seigneur je te passe la barre de ma vie. Guide-moi à travers 
les eaux tempétueuses jusqu’à ton havre de paix.

-  -  -

«Je t’instruirai et te montrerai la voie que tu dois suivre; Je te 
conseillerai, j’aurai le regard sur toi.» (Psaume 32:8)
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7 Octobre

NOTRE STYLE DE VIE

La véritable religion, c’est avoir une relation 
personnelle et individuelle avec Dieu. 

Ça consiste à ouvrir notre vie et notre cœur 
au Bon Dieu et aux autres.

C’est pas être parfait ou se comporter comme 
des petits saints qui jugent et rabaissent les autres.

C’est à propos de chercher l’aide de Dieu et 
laisser Son amour guider nos actions, nos paroles 
et nos pensées.

La vraie religion, c’est avoir de la 
compassion pour les plus faibles, aider ceux qui en 
ont besoins, être plus tolérant envers les autres et 
pardonner ceux qui nous ont offensé. 

La chose la plus importante,  c’est de 
démolir les murs qui créent la division entre nous, 
parler moins, écouter plus, enseigner aux autres 
humblement et...

Montrer Dieu au Monde de la manière par 
laquelle on VIT nous-même!

Affirmation:
Je vais commencer à apprendre davantage aux autres par mon 
exemple que par des paroles.

-  -  -

«Devenez donc les imitateurs de Dieu, comme des enfants 
bien-aimés; et marchez dans la charité.» (Éphésiens 5:1-2)
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8 Octobre

CONTINUE D’AIMER

La planète meurt de carence d’amour. 
Les gens meurent de manque de tendresse, de 
compassion et de chaleur humaine.

Ils essayent de remplir leur vie de pouvoir, 
de richesses, d’une éducation et d’un tas de choses 
qui ne les satisferont pas.

Ils font semblant d’être contents, comme s’ils 
ne manquaient de rien.

Il y a des gens qui méprisent l’amour; ils le 
considèrent comme une faiblesse.

Mais le jour viendra où l’amour sera 
vainqueur. On témoignera le jour où la lumière 
vaincra les ténèbres et les doux triompheront.

Entre temps... 
Continue d’aimer!

Affirmation:
L’amour est la plus belle chose qui existe. Remplis-moi de 
Ton amour, Seigneur. Aide-moi à aimer les autres, avec Ton 
amour.

-  -  -

«L’amour n’échoue jamais.» (1Corinthiens 13:8)



309

9 Octobre

LES LOUANGES

Louer le Seigneur, c’est quelque chose de 
curieux. On dirait que la majorité des gens ne loue 
pas le Seigneur. Pourquoi ça? Il me semble qu’ils 
se sentent embarrassés. Peut-être qu’ils ont peur de 
ce que les autres vont dire ou penser.

Ils se peut qu’ils ne le fassent pas pour ne 
pas paraître comme ceux qui crient au Seigneur et 
font toutes sortes de bruits en Le louant dans leurs 
églises. Peu importe la raison, on devrait louer le 
Seigneur.

On Le loue parce qu’Il aime ça et que c’est 
la manière la plus facile de Lui plaire. Il aime 
qu’on Le loue et qu’on Le remercie pour tous nos 
bienfaits. 

Dans deux cas, on devrait louer le Seigneur: 
quand on en a envie, et puis quand on en a pas envie.

Alors, il n’y a pas d’excuse pour NE PAS 
louer le Seigneur!

Affirmation:
Je vais louer le Seigneur parce que je sais qu’Il aime ça. C’est 
ce qu’Il me demande de faire!

-  -  -

«Je bénirai l’Eternel en tout temps; Sa louange sera toujours 
dans ma bouche.» (Psaume 34:1)
«Que tout ce qui respire loue l’Eternel!» (Psaume 150:6)
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10 Octobre

NOTRE REFUGE

On voudrait tous avoir quelqu’un à qui 
parler. On voudrait tous avoir quelqu’un qui nous 
écoute. 

Avoir quelqu’un qui prend le temps de 
nous écouter nous aide à nous sentir importants. 
Ça nous encourage. Ça nous fait sentir qu’on a 
quelque chose à offrir au Monde.

Quand on trouve quelqu’un qui nous écoute, 
on l’aime à l’instant. Il n’y a pas de pire insulte 
qu’on puisse faire à quelqu’un que de l’ignorer.

On veut tous être écouté par quelqu’un. C’est 
un besoin profond que l’homme sent et certains ne 
le trouvent jamais.

Ça, c’est parce que le Bon Dieu veut être 
en premier plan dans notre vie. Il veut qu’on 
trouve en Lui, et non en l’homme, le confort et la 
consolation.

Saches que Dieu t’écoute. Refuge-toi en Lui!

Affirmation:
Il n’y a que Dieu qui m’aime inconditionnellement. Il est 
toujours la pour moi. Il ne me fait jamais défaut.

-  -  -

«J’aime l’Éternel, car il entend Ma voix, mes supplications; 
car il a penché son oreille vers moi; Et je l’invoquerai toute 
ma vie.» (Psaume 116:1,2)
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11 Octobre

SANS CŒUR

Quoiqu’on fasse, on devrait le faire de 
tout notre cœur. Si on arrive au point de le faire, 
faisons-le avec le plus grand désir.

Un des grands problèmes qu’on a aujourd’hui, 
c’est qu’il y a pleins de gens qui font les choses 
à moitié. Ils font à peine le minimum. Ils veulent 
être payés un salaire entier pour la moitié d’un 
travail. On dirait que le problème est partout dans 
le Monde.

Si tu veux exceller dans tout ce que tu fais, 
fais-le de tout cœur. Fais-le avec amour, fais-le 
avec soin, fais-le particulièrement bien.

Les gens t’apprécieront plus, tu te sentiras 
bien dans ta peau...

Et le Bon Dieu te bénira davantage!

Affirmation:
Quoi que je fasse, je le ferai bien et de tout cœur. Je 
m’efforcerai dans tout ce que je ferai.

-  -  -

«Tout ce que ta main trouve à faire avec ta force, fais-le.» 
(Ecclésiastes 9:10)
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12 Octobre

ARRÊTE DE PLEURNICHER!

Tu penses que ta vie va mal? Tu l’as jamais 
eu aussi belle! Lis un livre d’histoire et tu verras.

Il y a des guerres depuis le début des temps. 
Des nations ont été envahies. Ils ont brûlé les 
villes, ils ont tué les hommes et ont violé leurs 
femmes et les ont emmenées en captivité. Ils ont 
fait toutes sortes de choses barbares. Tu lis toutes 
ces choses dans les livres d’histoire.

Mais aujourd’hui, les gens se plaignent si leur 
train est en retard, quand l’internet est lent, quand 
le café est tiède, si le prix de l’essence est monté 
ou s’ils n’ont pas le siège qu’ils voulaient dans 
l’avion.

Les gens se plaignent pour toutes sortes de 
choses frivoles. Ils s’offense si facilement. Ils 
deviennent plus difficiles.

Si on prétend aimer Dieu, prouvons-le en 
étant plus tolérants, en pardonnant plus.

Arrêtons de pleurnicher!

Affirmation:
Je suis établi sur la Roche. je ne me plains pas parce que je 
suis très béni (avantagé).

-  -  -

«Courons avec persévérance dans la carrière qui nous est 
ouverte, ayant les regards sur Jésus.» (Hébreux 12:1,2)
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13 Octobre

JUSTE DES PAROLES

Comment Jésus a fait pour changer le 
Monde? Avec Ses paroles. Il a changé le cours de 
l’humanité à peine avec Ses paroles.

Comment est-ce qu’on peut changer le 
Monde?

On peut passer notre vie en essayant de 
nourrir les pauvres. On passer notre temps à 
chercher une cure pour le cancer, le SIDA, la 
malaria ou la dépression.

On peut dépenser des milliards de Dollars 
pour des recherches scientifiques, des partis 
politiques, pour l’exploration de l’espace ou la 
guerre...

Mais on arrivera jamais a produire un impact, 
même pas de près, de la grandeur de celui que 
Jésus a produit avec rien de plus que Ses paroles. 

Ses paroles on vraiment fait la différence.
Et c’est seulement en les disséminant qu’on 

pourra aussi faire  cette différence.

Affirmation:
Je crois en Toi, Seigneur, et au pouvoir de tes paroles. Je ferai 
ma part pour les partager avec ceux qui m’entourent.

-  -  -

«Les paroles que je vous dit sont esprit et vie.» (Jean 6:63)
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14 Octobre

LA SEULE CHOSE

Ça fait tellement d’années que l’homme suit 
son propre chemin qu’il est maintenant aliéné de la 
connaissance de Dieu et du monde spirituel.

Les principes de morale de l’homme sont 
très bas. L’intégrité se fait de plus en plus rare. 
La religion a confus les gens au point de ne plus 
savoir comment est Dieu ou ce qu’Il attend d’eux. 

Sur quoi tu peux t’appuyer dans un monde si 
confus?

L’amour est notre ancre.
L’amour est la réponse.
L’amour est la seule chose qui puisse amener 

l’espérance et du sens à la vie de l’homme.
L’amour est la seule chose qui compte.

Affirmation:
Si je donne de l’amour, je serai sur le bon chemin, parce que 
l’amour est la chose la plus importante du Monde.

-  -  -

«Qui n’aime pas ne connait pas Dieu, car Dieu est amour.» 
(1 Jean 4:8)
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15 Octobre

PARLE À DIEU

Quand tu sais pas quoi faire, la pire des 
choses que tu puisses faire, c’est de le raconter aux 
autres et demander des conseils de tous ceux qui 
t’entourent.

Tes amis, tes collègues et ta famille ne 
peuvent pas t’aider, pour aussi bien intentionnés 
qu’ils soient. Ils ont leurs propres problèmes. 
Ils ne peuvent pas totalement comprendre ton 
problème ou savoir combien ça t’affecte. 

Dieu seul sait ça. Il n’y a que Dieu qui 
comprenne. Lui seul est au devant et voit le futur. 
Il n’y a que Lui qui puisse prendre soin de toi et te 
protéger du danger et te guider à bon port.

Quand t’as un problème, la première chose 
que tu devrais faire, c’est de l’apporter au trône du 
Seigneur. Dieu mérite d’être reconnu. 

Parle-LUI!

Affirmation:
Je demanderai des conseils au Seigneur. Il peut m’aider mieux 
que personne.

-  -  -

«Je bénirai l’Éternel qui est mon conseil; les nuits même 
mon cœur m’instruit au-dedans de moi. J’ai eu l’Éternel 
constamment présent devant moi; puisqu’il est à ma droite, je 
ne serai point ébranlé.» (Psaume 16:7,8)
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16 Octobre

NE LES ÉCOUTE PAS

C’est pas une bonne idée d’écouter des 
commérages. Certaines personnes aiment raconter 
leurs problèmes à tout le monde: des problèmes avec 
leur conjoint, des problèmes entre parents et enfants. 

Mais si tu les écoutes, tu peux finir par être 
perdant! Tu peux perdre leur confiance. Tu peux 
même perdre leur amitié.

La seule façon de gagner, c’est, en premier 
lieu, de ne pas les écouter. Quand quelqu’un veut 
se plaindre de leur conjoint, change de sujet ou dis-
leur que tu viens de te rappeler de quelque chose à 
faire à ce même moment. N’écoute pas leur ragots.

Fais ça avec tout le monde et les bruits 
courriront que tu ne participes jamais aux 
commérages. Les gens te respecteront plus. Ils 
sauront que tu ne diras jamais rien de mal sur leur 
dos.

Mieux vaut prier pour ces gens; prie pour que 
le Bon Dieu les aide. C’est tout!

Affirmation:
Je n’écoute pas les ragots. Quand quelqu’un veut m’y inclure, je 
change de sujet et je me dédie à quelque chose de plus positif.

-  -  -

«Celui qui parle beaucoup ne manque pas de pécher, Mais celui 
qui retient ses lèvres est un homme prudent.» (Proverbe 10:19)
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17 Octobre

C’EST COMME L’EAU

Beaucoup de gens n’ont pas l’habitude de 
demander l’aide de Dieu quand il s’agit de prendre 
des décisions. On se demande pas pourquoi ils 
échouent. Ils souffrent pour rien.

Ils se peut qu’ils Le cherchent de temps en 
temps et Il les aide mais ils L’ont vite oublié et, la 
prochaine fois qu’ils enfreintent un problème, ils 
échouent. Ils n’apprennent jamais.

Dieu veut nous aider mais il faut qu’on Le 
laisse faire. 

Son Saint-Esprit est comme l’eau qui coule 
dans les endroits les plus bas. C’est quand on se 
rend compte qu’on a pas toutes les réponses que 
Dieu a une occasion d’agir dans notre vie.

On trouvera les réponses quand on cherchera 
l’aide de Dieu; pas avant.

Affirmation:
Je cherche Ta face chaque jour, Seigneur. Toi seul peux me 
donner les réponses et les solutions dont j’ai besoin.

-  -  -

«Cherche le Seigneur et Sa puissance. Cherche-Le 
continuellement.» (1 Chroniques16:11)
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18 Octobre

QUELLE IMAGE ON A DE DIEU

Tu peux savoir l’état spirituel de quelqu’un 
rien qu’en le voyant prier.

Il y a des gens qui prient Dieu comme s’Il 
était sévère, rigide et loin d’eux. Ils le voient la en-
haut, sublime et distant.

C’est comme ça qu’est leur relation avec Lui.

Il y en a d’autres qui prient comme s’il 
était leur meilleur ami. Ils se sentent à l’aise, 
décontractés et trouvent même Sa présence 
confortable. Ils se sentent très proches de Lui.

Ça aussi, ça décrit leur relation avec Dieu!

En fait, c’est ça même. Tu peux savoir 
comment une personne est, spirituellement, par sa 
façon de prier.

Affirmation:
Je sais, Seigneur, que tu m’écoutes toujours, que Tu es 
toujours près de moi et que je n’ai rien à craindre.

-  -  -

«La distance que Dieu sent entre Lui et toi est de la même 
mesure que celle que TU as mis entre toi et Lui.»
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19 Octobre

L’UN OU L’AUTRE

Ou un chrétien cherche à être encouragé ou 
il encourage les autres. 

Ou il se plaint de ce qui lui manque ou il 
apprécie ce qu’il a déjà dans les mains.

Il passe sa vie à «chercher son chemin»  ou il 
passe chaque jour à être un bienfait pour les autres. 

Il cherche à être spirituellement nourri, ou il 
nourrit les autres.

Il s’angoisse ou il profite du moment. 
Il est stressé ou il a la paix.
La vie, pour lui, est une charge ou un rêve.

Un chrétien pense qu’à lui-même ou il se 
rend entièrement au Seigneur, il pense aux autres 
et s’émerveille des miracles que Dieu fait dans sa 
vie. Il fait l’un ou l’autre.

Comment tu peux dire si tu fais l’un ou 
l’autre? Par les PAROLES qui sortent de ta 
bouche!

Affirmation:
Merci, Seigneur, pour Ta paix et la force que Tu me donnes. 
Aide-moi à être une bénédiction pour les autres.

-  -  -

«Allons donc suivre ce qui contribue à la paix et l’édification 
mutuelle.» (Romains 14:19)
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20 Octobre

C’EST TROP TARD

Quand on devient vieux, fatigué et moins 
productif, qu’est-ce qu’on va dire de notre vie?

Nous avons visité de nombreuses maisons 
de retraite et n’avons vu que des gens solitaires 
et tristes. Certains sont tristes parce que leurs 
familles les ont oubliés. D’autres à cause d’une 
mauvaise santé qui les fait souffrir.

Mais les plus triste sont ceux qui voient que 
leur temps s’écoule vite. Ils se sont rendu compte 
qu’il est trop tard pour faire quelque chose de 
signifiant pour le Bon Dieu.

Ils on dédié leur vie à la poursuite égoïste de 
l’argent ou ils l’ont gâché avec l’alcool. Il se peut 
même qu’ils ont cherché le pouvoir et le respect 
de leur communauté. Maintenant, ils sont tous au 
même endroit et bientôt, leur vie prendra fin.

Notre seul occasion de faire le bien, c’est 
MAINTENANT!

Affirmation:
Seigneur, je vais te mettre avant tout pendant que je suis la.

-  -  -

«Mais souviens-toi de ton créateur pendant les jours de ta 
jeunesse, avant que les jours mauvais arrivent. Avant que le 
cordon d’argent se détache, et que l’homme s’en va vers sa 
demeure éternelle. Et que la poussière retourne à la terre, 
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comme elle y était, et que l’esprit retourne à Dieu qui l’a 
donné.» (Ecclésiaste 12:1,5-7)

21 Octobre

QUI PEUT COMPRENDRE?

Certaines choses ne changeront jamais.
Il y a beaucoup de choses, dans la vie, qu’on  

comprendra jamais. Les hommes ne comprendront 
jamais complètement les femmes, et vice-versa, et 
personne n’arrive à comprendre tous les mystères 
de l’univers.

Ici, sur Terre, on enfreinte les désastres 
naturels, la faim et la guerre. Qui est-ce qui peut 
comprendre pourquoi tout ça arrive?

Plus nos problèmes sont grands, plus on se 
sent petit.

Il se peut qu’on comprenne pas Dieu mais 
ça veut pas dire qu’on peut pas profiter de tout ce 
qu’Il a a nous offrir. 

Dieu nous a jamais promis qu’on 
comprendrait tout. Il a seulement promis qu’Il nous 
accompagnerait à chaque étape de notre chemin.

Fais-Lui confiance.

Affirmation:
Je ne comprend pas la raison pour tout ce qui se passe mais 
je fais confiance à mon Dieu qui m’aime et qui ne me laissera 
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jamais tomber.
-  -  -

«Même si les montagnes s’éloignaient, même si les collines 
étaient ébranlées, mon amour ne s’éloignera pas de toi.» 
(Ésaïe 54:10)

22 Octobre

LE STANDARD DE MESURE

Il y a des gens qui disent que le sexe est un 
«péché», ou même boire ou danser. Cet orgueil 
religieux qu’ils ont!

Mais Dieu s’en fout de ce qu’on fait, pour 
autant qu’on le fait par amour pour notre prochain. 
La seule loi de Dieu, c’est L’AMOUR. Il nous 
a dit: « Tu aimeras le Seigneur, ton Dieu, et tu 
aimeras ton prochain.»

L’amour est le standard de mesure par lequel 
tu seras jugé.

Si les gens étaient plus gentils et qu’ils 
arrêtaient de condamner les autres pour des choses 
qui ne sont même pas des péchés, le Monde serait 
un endroit bien meilleur.

Et on serait TOUS bien plus heureux.

Affirmation:
Ce qui compte vraiment dans cette vie, c’est que tout ce qu’on 
fait soit fait avec amour.

-  -  -

«Que tout ce que vous faites se fasse avec amour.» (1 Cor. 16:14)
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23 Octobre

T’ARRIVES AFFAMÉ, TU PARS RASSASIÉ.

Si tu cherches une réponse de la part du 
Seigneur, tu la trouveras. Si t’appelles, la porte 
s’ouvrira. Si tu veux une solution, tu l’auras.

Mais la clé, c’est ça: quoi que tu veuilles, tu 
dois le désirer de tout ton cœur.

Tout d’abord, tu dois laisser de côté 
toutes tes idées préconçues et te rendre à Dieu 
inconditionnellement.

Tu dois être ouvert à Ses réponses. Si tu 
L’approches avec un esprit soumis et une attitude 
humble, tu ne seras pas déçu.

Dieu remplit toujours le cœur affamé.  
TOUJOURS!

Affirmation:
Je Te cherche avec un cœur ouvert, Seigneur. Tu m’écoutes 
toujours, Tu me réponds toujours.

«Demandez, et l’on vous donnera; cherchez, et vous 
trouverez; frappez, et l’on vous ouvrira.» (Mathieu 7:7)
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24 Octobre

DOUX OU DUR?

«Il faut que tu sois dur et que tu baisses pas 
les bras. Sois fier et ne te rends pas. Pas de pitié 
pour personne.»

«Le Cognac est bon pour toi, défends-toi 
avec les poings, porte un flingue, laisse personne 
te marcher sur les pieds, sois un dur.»

«Être doux, c’est pour les faibles. Être gentil, 
c’est pour les pleurnicheurs. L’amour, c’est «pour 
les vieux». Être un tendre, c’est plus à la mode.

Tout ça, c’est l’attitude de beaucoup de gens.

Mais notre guerre, elle n’est pas sur le plan 
physique. Elle est plus réelle. Nous on est des 
soldats du Christ, dans une lutte spirituelle. Notre 
arme, c’est la vérité, tout comme l’amour et 
l’humilité.

L’homme qui marche avec Dieu, à la fin, 
gagnera, alors jusqu’à ce jour-la...

Maintiens ton esprit fort, mais ton cœur doux.

Affirmation:
Je suis un dur mais je reste gentil. Je suis fort mais je suis 
toujours charitable. Avec de l’amour, je vais loin.

-  -  -

«La sagesse d’en haut est premièrement pure, ensuite 
pacifique, modérée, conciliante, pleine de miséricorde et de 
bons fruits.» (Jacques 3:17)
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25 Octobre

CHACUN DE NOUS

Chacun de nous est responsable de la vie 
qu’on mène selon la mesure de vérité qu’on a reçu.

Quelqu’un qui vit dans la jungle et qui n’a 
jamais vu une Bible sera jugé selon combien 
d’amour il a partagé durant sa vie, selon la mesure 
d’amour qu’il a donnée aux autres.

Ceux qui connaissent le Seigneur et Sa Parole 
seront responsabilisés pour avoir vécu selon la 
mesure de vérité qu’il ont reçue. 

Celui qui en a plus sera tenu plus responsable 
que celui qui en a moins.

Dieu est équitable. Il est juste.
Chacun de nous sera jugé équitablement, 

avec la même règle d’amour: l’amour pour Lui et 
pour notre prochain.

Dieu est bon, pas vrai?

Affirmation:
Je ferai ce que je sais être juste. Je vais vivre dans la vérité et 
dans l’amour.

-  -  -

«On demandera beaucoup à qui l’on a beaucoup donné.» (Luc 
12:48)
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26 Octobre

L’ESPRIT DÉCIDÉ

Tu sais pourquoi il y a tant de gens qui ne 
cherchent pas l’aide de Dieu?

C’est parce qu’ils ont peur qu’Il leur dise 
quelque chose différent de ce qu’ils veulent 
entendre.

Leur esprit est déjà décidé. Ils ont leur propre 
plan, leurs propres idées. C’est dommage qu’ils ne 
se rendent pas compte de l’amour que Dieu a pour 
eux. Ils perdent beaucoup.

Le Bon Dieu ne peut pas nous donner ses 
bienfaits si on croit qu’on en sait plus que Lui.

C’est seulement quand on renonce à notre 
volonté qu’on peut rencontrer la Sienne. C’est 
seulement en se donnant complètement à Lui qu’Il 
se révèle à nous!

Affirmation:
Que Ta volonté soit faite dans ma vie, Seigneur, et pas la 
mienne.

-  -  -

«Déchargez-vous sur lui de tous vos soucis, car lui-même 
prend soin de vous.» (1 Pierre 5:7)
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27 Octobre

PRIER POUR EUX!

Les gens critiquent leurs voisins. Ils 
critiquent le gouvernement. Ils critiquent la police. 
Les gens aiment bien critiquer.

Le boulot d’un flic n’est pas facile.
Ça doit être difficile de gouverner un pays 

et... Qu’est-ce que tu sais de la vie du voisin?

On devrait avoir plus de compassion. On 
devrait être plus compréhensifs e on devrait moins 
juger.

Au lieu de critiquer les autres...
On ferait mieux de PRIER pour eux!

Affirmation:
Aujourd’hui, je vais éviter de critiquer, je vais parler de façon 
positive. Je ne peux connaitre la réalité d’un autre que si je me 
mets à sa place.

-  -  -

«Ne parlez point mal les uns des autres, frères.» 
(Jacques 4:11)
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28 Octobre

T’AS PAS BESOIN D’EUX!

Tu vois les gens dans les églises, le Dimanche; 
chaque personne en représente des dizaines d’autres 
qui ne veulent rien à voir avec l’église. 

Pourquoi ça? Parce qu’ils en ont marre des 
gens qui les condamnent et qui les critiquent. C’est 
aussi simple que ça.

La religion organisée éloigne plus de gens de 
Dieu qu’elle ne les rapproche.

On dirait que certaines églises ne vont jamais 
se réveiller, elles ne vont jamais arrêter de forcer 
les autres à suivre leur religion et condamner les 
autres. N’essaye pas de les changer. Jésus nous a 
dit de les éviter. (voir Mathieu 15:14)

Contente-toi d’aimer le Bon Dieu, lis ta 
Bible, spécialement le Nouveau Testament. 
Cherche ton orientation de la source: l’eau pure et 
cristalline de la Parole de Dieu.

C’est tout ce dont t’as besoin. T’as pas besoin 
D’EUX!

Affirmation:
Dieu me guide directement par Sa Parole et je suis Ses 
conseils.

-  -  -

«Maintenant, vous êtes propres par la Parole que je vous ai 
dit.» (Jean 15:3)
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29 Octobre

LE CŒUR DE L’HOMME

Le roi Salomon a dit que le cœur de 
l’homme n’est jamais satisfait. Il était l’homme le 
plus riche du Monde alors il devait savoir.

Regarde les riches aujourd’hui. Il en veulent 
toujours plus! 

Les milliardaires de plus en plus d’argent. 
Les célébrités veulent toujours avoir toute 
l’attention. Les plus puissants s’enivrent de 
pouvoir. Quelle vie!

Regarde le Monde, comment il est. Grâce 
à Dieu que ça va pas continuer comme ça pour 
toujours.

Les choses de ce monde s’évanouissent 
rapidement. Elles sont appréciées pour un court 
moment, puis bientôt oubliées.

Il n’y a que Dieu qui dure à jamais. 
Seulement ce que tu fais pour le Christ restera 
pour toujours.

Affirmation:
Dieu est la seule chose que je veux. Il est le seul sur qui je 
puisse compter. Lui seul me satisfait.

-  -  -

«Et le monde passe, et sa convoitise aussi; mais celui qui fait 
la volonté de Dieu demeure éternellement.» (1Jean 2:17)
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30 Octobre

NE REGARDE PAS DERRIÈRE

T’as du mal à laisser tomber ton orgueil? 
Tu trouves que c’est difficile de pardonner? T’es 
obsédé par le ressentiment et le négativisme? 

T’es pas le seul! 

Tu veux te débarrasser de ces choses-là? T’en 
a marre? Tu veux vraiment ce changement dans ta 
vie? 

Tu arriveras pas à faire ça tout seul.

Demande au Bon Dieu de t’aider et de te 
remplir de Son Saint-Esprit d’amour.

Laisse Dieu te purifier. Laisse-Le te libérer. 
Crois qu’Il en est bien capable.

Reçois tout ça maintenant et...
Ne regarde pas derrière!

Affirmation:
Seigneur, j’ai besoin de Toi. Change-moi, purifie-moi et 
remplis-moi, s’il te plaît, de Ton Esprit-Saint.

-  -  -

C’est aussi pour cela qu’il peut sauver parfaitement ceux 
qui s’approchent de Dieu par lui, étant toujours vivant pour 
intercéder en leur faveur.» (Hébreux 7:25)
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31 Octobre

FAIS CE QUE TU PEUX

Il y a pas mal de gens qui pensent qu’ils 
devraient rester assis sans rien faire et le Bon Dieu 
devrait tout faire dans leur vie.

Ils s’attendent à ce que Dieu fasse tout pour 
eux au lieu de avec eux!

Mais, en fait, c’est pas qu’ils attendent Dieu, 
c’est que c’est Lui qui les attend pour commencer 
à travailler.

Pour trouver la volonté de Dieu, tu peux pas 
rester immobile, sans rien faire. Tu dois faire ce 
que tu peux pendant que t’attends.

Si tu sais pas quoi faire, ou sais pas comment 
le faire, commence à peine à faire ce que tu peux.

Alors, petit à petit, Dieu t’orientera avec le 
reste!

Affirmation:
Je fais ma part en faisant ce que je peux et Dieu m’aide à faire 
le reste.

«Tes oreilles entendront derrière toi la voix qui dira: Voici le 
chemin, marchez-y!» (Ésaïe 30:21)
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Novembre
 ♥



C’est seulement lorsqu’on renonce au 
contrôle de tout que Dieu a une chance 
d’agir dans notre vie et de montrer Sa 
gloire.
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1er Novembre

COMME UN SOUFFLÉ AU FROMAGE

Notre monde est de plus en plus comme un 
soufflé au fromage.

Appétissant en dehors mais il y a rien dedans. 
Il a pas mal de saveur mais très peu de valeur 
nutritive et ça te satisfait jamais!

Ce monde est de plus en plus faux et 
superficiel. Il t’offre plein de choses mais t’en 
donne bien peu, et ça va pas s’améliorer.

C’est seulement avec Jésus que tu trouveras 
l’essence de la vérité et seulement Son AMOUR 
peut te rassasier et te remplir jusqu’à déborder. 

Oui, ce monde va passer...
Mais toi, t’auras toujours JÉSUS!!

Affirmation:
Seigneur, Tu es le seul qui donne un sens à ma vie et qui la 
remplit. Tu mets de la valeur à tout.

-  -  -

«Il nous a appelé des ténèbres à sa merveilleuse lumière.» 
(1Pierre2:9)
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2 Novembre

LA RACINE

Les gens en rêvent, les gens le convoitent, ils 
travaillent pour ça, ils jouent, ils trichent et vont 
jusqu’à tuer pour lui.

Des couples se séparent à cause de lui. 
Les voisins se querellent, les équipes sportives 
rivalisent pour lui. Des nations font la guerre pour 
lui.

Elle est l’inspiration de certains, l’obsession 
de beaucoup et elle est la dégradation de tous.

L’argent a détruit plus de gens, défait plus de 
foyers, perverti plus de cœurs et démoli plus de 
vies que n’importe quoi d’autre dans ce monde. 
L’amour de l’argent, c’est la cause de toutes les 
souffrances de l’humanité.

L’amour de l’argent est la racine de TOUS les 
maux des hommes.

Affirmation:
C’est pas que c’est mal d’avoir de l’argent. C’est l’amour 
que t’as pour l’argent qui est mal. Seigneur, aide-nous à le 
maintenir dans la bonne perspective.

-  -  -

«Car l’amour de l’argent est une racine de tous les maux; et 
quelques-uns, en étant possédés, se sont égarés loin de la foi, 
et se sont jetés eux-mêmes dans bien des tourments.» 
(1 Timothée 6:10)
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3 Novembre

LA PAIX EN PLEIN BRUIT

Il y a tellement de bruit! C’est presque 
impossible d’échapper à tout ce bruit, ces temps-ci!

Avec les gens qui parlent, le bruit des radios, 
des télés, la circulation des autos et la musique 
haute, c’est vraiment dur d’avoir un moment de 
silence.

On est allé à la campagne, l’autre jour, 
à la recherche d’un peu de paix et de calme. 
On s’attendait à entendre le bruit du vent dans 
les arbres et les chants des oiseaux mais ça a 
été impossible d’échapper au bruit. Les gens 
l’emmènent partout avec eux!

C’est si important de trouver un endroit 
calme, à un moment ou un autre, si on veut écouter 
le Seigneur. C’est seulement en calmant notre 
esprit et en restant tranquille en Sa présence qu’on 
arrive à recevoir Son orientation et...

Rencontrer Sa paix!

Affirmation:
Je prends le temps, chaque jour, d’être seul avec le Seigneur. 
C’est alors qu’Il me donne la force et l’orientation dont j’ai 
besoin pour la journée.

-  -  -

«Parlez en vos cœurs sur votre couche, puis taisez-vous 
devant le Seigneur» (Psaume 4:4)
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UN AMOUR HONNÊTE

Beaucoup de gens ont du mal à s’ouvrir et 
à exprimer leurs sentiments. C’est spécialement 
difficile pour eux quand il s’agit de romance et de 
relations amoureuses.

On se met dans le pétrin en étant pas honnête 
envers soi-même. On se crée des gros problèmes 
quand on est pas honnête envers ceux qu’on aime.

Mais quand on ouvre le cœur à quelqu’un 
d’autre,  Dieu a une chance de faire quelque 
chose de superbe entre nous. C’est quand on entre 
ensemble en Sa présence qu’Il peut démontrer Sa 
puissance.

C’est alors qu’Il peut montrer Son pouvoir 
de fortifier, Son pouvoir d’unir, Son pouvoir de 
guérir.

Affirmation:
Quand on a Dieu à notre côté, mon amoureux(se) et moi 
arrivons à nous regarder face à face et à nous comprendre. Il 
fait en sorte que tout marche correctement.

-  -  -

«La corde à trois fils ne se rompt pas facilement.» 
(Ecclesiastes 4:12)
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FAIS-LE SORTIR

Fais sortir le message! Commence aujourd’hui. 
« La plume est bien plus puissante que l’épée.»

Répandre le message d’espérance et d’amour 
venant de Dieu est la chose la plus importante que 
tu puisses faire.

C’est beaucoup plus important que de faire 
de l’argent; c’est plus durable que les choses 
matérielles et ça donne plus de plaisir que de 
s’amuser.

C’est une du peu de choses que tu peux 
emmener de cette vie et que tu regretteras jamais 
d’avoir fait. Ce que tu fais pour partager le 
message de Dieu avec les autres durera toute 
l’éternité!

Alors, pense avec attention à ce que tu fais:
Fais quelque chose pour faire sortir le 

message. Aujourd’hui!

Affirmation:
Que ce soit en personne ou par écrit, je saisis chaque occasion 
de parler du Seigneur aux autres. Il a été si bon avec moi, 
comment est-ce que je pourrais pas faire ça pour Lui?

-  -  -

«Ceux qui auront été intelligents brilleront comme la splendeur 
du ciel, et ceux qui auront enseigné la justice, à la multitude 
brilleront comme les étoiles, à toujours et à perpétuité.» 
(Daniel 12:3)
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IL FAUT QUE TU L’ESSAYES

Ce qui est spécial avec le Seigneur, c’est 
qu’une fois que tu l’as laissé entré dans ta vie, tu 
peux être certain qu’Il sera avec toi! Tu sais que 
quoiqu’il t’arrive dans la vie, Il te lâchera jamais.

C’est dur à comprendre pour quelqu’un qui 
Le connait pas, mais c’est vrai.

C’est quelque chose qu’on peut pas expliquer. 
Chaque personne doit en faire l’expérience soi-
même.

Son amour est le plus pur, il est pour de vrai.
Ouvre-Lui ton cœur et tu verras. Tu le sauras!

Affirmation:
Tu donnes du sens à ma vie et Tu la guide, Seigneur. Merci 
d’être mon meilleur ami.

-  -  -

«Goûtez et voyez combien l’Éternel est bon! Heureux 
l’homme qui se retire vers lui!» (Psaume 34:9)
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RENONCE!

Le Bon Dieu ne peut pas nous utiliser 
comme Il le voudrait jusqu’au point où on arrive 
au bout du rouleau.

Il faut qu’on arrive au point de notre vie où 
on se rend compte qu’on arrive à rien faire, qu’on 
sait vraiment rien. Il faut qu’on reconnaisse qu’on 
a besoin d’aide.

Dieu ne peut pas nous aider quand on est 
imbus de nous-même, quand on a nos propres 
plan, nos propres idées.

Il peut seulement nous utiliser quand on Lui 
donne tout.

C’est ça, le mystère de servir le Seigneur. 
C’est là où on voit la beauté du Seigneur.

Donne-Lui tout! T’as rien à perdre et TOUT 
à gagner!

Affirmation:
Je te donne tout, Seigneur. J’ai besoin de Ton aide. J’ai besoin 
de Ta force.

-  -  -

«Il faut qu’il croisse, et que je diminue.» (Jean 3:30)
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QUELLE TYPE DE GRAINES TU PLANTES?

Si on plante du maïs, on récoltera du maïs. 
C’est inévitable. On cueille le fruit de ce qu’on 
plante.

Notre manière de traiter les autres définit la 
manière dont ils nous traitent.

Si on traite mal les autres, ils nous traiteront 
de la même manière. Si on est gentils et 
attentionnés, ça sera réciproque.

C’est inévitable.
On RÉCOLTERA ce qu’on a semé.

Affirmation:
J’investis dans mon future en semant chaque jour des fruits 
positifs et bons.

-  -  -

«Toute chose que l’homme sème, il la cueillera aussi.» 
(Galates 6:7)
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TU DOIS CHOISIR

Les diables, les démons, les sorciers, les 
vampires et les morts-vivants sont de plus en plus 
populaires, aujourd’hui. La malveillance est à la 
mode et on y jette un sort et un enchantement  des 
super-héros des ténèbres.

Ces choses-la attirent les enfants, bien sûr, et 
pendant ce temps-la, les parents, convaincus que 
tout ça est inoffensif, ne font rien.

Mais on est en plein milieu d’une bataille 
spirituelle très réelle, et d’une proportion 
gigantesque, pour les âmes et cœurs des hommes; 
pas seulement dans ce monde mais aussi dans 
celui à venir.

Tu peux rire et dire que c’est pas vraiment ça 
mais le jour viendra où tu verras comme c’est vrai.

Fais ATTENTION!

Affirmation:
Je veux glorifier le Dieu de lumière, je ne suis pas intéressé 
par le Diable ni par ses ténèbres. Tout ça n’est pas un jeu et ça 
ne m’attire pas.

-  -  -

«Au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur, et par sa force 
toute-puissante. Car nous n’avons pas à lutter contre la chair 
et le sang, mais contre les dominations, contre les autorités, 
contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits 
méchants dans les lieux célestes.» (Éphésiens 6:10,12)
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DE DIFFÉRENTES MANIÈRES

Dieu parle de nombreuses manières.
Il nous parle à travers Sa Parole. Parfois, 

quand tu lis la Bible, tout-à-coup, un passage te 
saute aux yeux et tu sais, à ce moment-là, que c’est 
la réponse exacte à une de tes prières

Dieu parle à travers un membre de ta famille, 
un ami ou un voisin, quelques fois sans même 
qu’ils s’en aperçoivent. Il peut parler de façon un 
peu curieuse.

Il se peut que tu sois en train de marcher dans 
la rue, t’entends quelqu’un qui passe dire quelque 
paroles et tu sais que ce que t’as entendu était pour 
toi à ce même moment. Dieu peut parler à travers 
d’une chanson, un poème, n’importe quoi. Il nous 
parle comme Il le désire.

La Bible nous dit qu’une fois, Il a même 
parlé à une âne. (Voir  Numéros 22:20:35)

Reste bien près du Seigneur, sensible à Sa 
voix et... Il TE parlera!

Affirmation:
Seigneur, merci, Tu as toutes les réponses pour moi. Il faut 
juste que je me calme et me syntoniser à Toi pour les recevoir.

-  -  -

«Dieu nous répond, à chaque fois qu’on croit.»
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LA PLÉNITUDE DE LA VIE

Certaines personnes croient en Dieu et aux 
choses spirituelles, d’autres croient à la science.

Mais les gens ont tort de penser qu’ils doivent 
choisir entre les deux. Ils ont tort de penser que les 
deux sont différents et incompatibles. La science 
et le monde spirituel sont comme les deux côtés de 
la même pièce de monnaie. L’un n’existe pas sans 
l’autre.

On vie dans un corps physique, mais notre 
esprit y habite. On pense avec notre raison, notre 
intellect, mais c’est notre esprit qui perçoit les 
réalités invisibles du monde spirituel.

Du monde matériel est le reflet du monde 
spirituel. C’est quand on arrive à se syntoniser sur 
les deux mondes qu’on trouve la plénitude de la 
vie.

Affirmation:
La vie, Seigneur, n’est pas  à peine ce monde matériel et 
superficiel et je t’en remercie. Il y a quelque chose de plus 
profond dans le monde spirituel et je peux profiter des deux 
réalités.

-  -  -

«En effet, les perfections invisibles de Dieu, sa puissance 
éternelle et sa divinité, se voient comme à l’œil, depuis la 
création du monde, quand on les considère dans ses ouvrages. 
Ils sont donc inexcusables.» (Romains 1:20)
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ARRÊTE DE TOUT CONTRÔLER

La plupart des gens maintiennent Dieu loin 
d’eux, même ceux qui disent croire en Lui ne 
passent que quelques minutes par jour avec Lui. 
C’est pour ça que Dieu ne peut plus les bénir.

Comment tu veux que le Bon Dieu t’aide et 
te guide si tu fais pas l’effort de Lui demander Son 
aide?

C’est en Lui donnant la première place, en 
passant du temps avec Lui, qu’Il te bénit, te fortifie 
et qu’Il se manifeste dans ta vie.

Premièrement, il faut que t’abandonnes tes 
plans et tes idées. Tu dois lui donner ta volonté,  tu 
dois renoncer à ta propre façon de faire les choses. 

Tu dois arrêter de dire à Dieu comment il faut 
qu’Il fasse. Arrête de Le contrôler et surtout...

Commence à LUI permettre de TE contrôler! 
(Et laisse-LE commencer à TE contrôler)

Affirmation: J’ai besoin de Toi, Seigneur. Je vais te dédier 
plus de temps chaque jour. J’ai besoin de Ton aide.

«Dans le temps où il rechercha l’Éternel, Dieu le fit 
prospérer.» (2 Chroniques 26:5)
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QU’EST-CE QUE TU VOIS? 

On choisit tous comment on veut voir les 
choses.

On peut choisir de les voir d’une façon 
positive, en s’identifiant avec elles; ou on peut 
choisir d’être offensé, ne regarder que les fautes et 
critiquer la personne qui a fait ci ou qui a dit ça.

En général, en relation à notre opinion, 
on prend la décision de réagir positivement ou 
négativement.

Ce qu’on voit dépend beaucoup de ce qu’on 
décide de voir.

Et toi, qu’est-ce que TU vois?

Affirmation:
Je choisis de voir le bon côté des gens et d’être un exemple de 
tolérance et d’amour.

-  -  -

«L’amour ne pense pas mal des autres.» (1 Corinthiens 13:5)
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LA BIBLE NOUS LE DIT

Beaucoup de gens ont transformé leur 
religion, leur église, leur dénomination ou leurs 
croyances en un dieu. Ils pensent être les maîtres 
de la vérité.

Ils ont perdu de vue ce à quoi Dieu s’attend 
de nous. On dirait qu’ils n’ont jamais lu les 
enseignements de Jésus dans lesquels il est dit que 
l’AMOUR est ce qu’il y a de plus important: de 
l’amour pour Dieu et pour notre prochain.

Ils ont remplacé cette vérité par la perfection. 
Ils croient qu’ils sont purs, justes, sans péchés et 
que ça leur payera l’entrée au Ciel.

Mais, l’ami, on peut pas emmener notre 
propre justice avec nous après cette vie. Il n’y a 
que ce qui est fait par AMOUR qui demeurera.

L’humilité a ses récompenses, c’est ce que la 
Bible nous dit!

Affirmation:
Aide-moi, Seigneur, à ne pas me laisser guider par l’opinion 
des autres mais seulement par Toi et Ton amour.

-  -  -

«Le plus grand parmi vous sera votre serviteur. Quiconque 
s’abaissera sera élevé.» (Mathieu 23:11,12)
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PENSES-Y BIEN!

Il y a beaucoup de problèmes dans le 
Monde et ils ont besoin d’être résolus mais la 
plupart des gens ne fait que se plaindre de sottises 
insignifiantes.

Quand quelqu’un dit ou fait quelque chose 
de bête, les gens s’indignent et font une montagne 
d’un grain de sable et n’arrivent pas à laisser 
passer. C’est ridicule!

Il faut qu’on prenne les choses plus à la 
légère. On doit se rappeler qu’on fait tous des 
erreurs et que personne n’est mieux que personne.

C’est seulement quand on pardonne les autres 
qu’on est pardonné.

C’est vrai. Penses-y bien!

Affirmation:
Je me dédie aux choses qui compte vraiment et je laisse Dieu 
s’occuper des gens qui m’entourent.

-  -  -

«Car on vous jugera du jugement dont vous jugez, et l’on 
vous mesurera avec la mesure dont vous mesurez.» 
(Mathieu 7:2)
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DÉCOUVRE

Arrête tout autour de toi, reste tranquille et 
demande à Dieu de t’aider...

Ouvre ta Bible sur le Nouveau Testament.
Lis-le... Lentement.
Si tu le lis à voix-haute, ça peut t’aider.
Si un certain passage ne te parait pas 

clair, continue à lire, tu n’as pas besoin de tout 
comprendre. Cherche le verset que tu aimes et qui 
parle à ton cœur; la pépite d’or spirituelle da Sa 
Parole.

Souligne-le avec un stylo rouge. Écris-le sur 
un morceau de papier, apprends-le par cœur et tu 
grandiras en sagesse et dans la connaissance de 
Dieu.

Découvre les trésors de la Parole de Dieu!

Affirmation:
Plus je lis Sa Parole, plus je trouve de trésors et plus Dieu me 
parle et me guide à travers Elle.

-  -  -

«Car la parole de Dieu est vivante et efficace, plus tranchante 
qu’une épée quelconque à deux tranchants, pénétrante jusqu’à 
partager âme et esprit, jointures et moelles; elle juge les 
sentiments et les pensées du cœur.» (Hébreux 4:12)
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FAIRE OU NE PAS FAIRE

Quand on arrive à la fin de notre vie, au lieu 
de regretter d’avoir fait certaines choses, il se peut 
qu’il y aie des choses qu’on regrette de ne pas 
avoir fait.

Pour aussi bonnes qu’étaient nos intentions, 
on regrettera probablement de ne pas en avoir fait 
plus pour le Seigneur.

Aide-nous, Seigneur, à faire ce qu’on peut, 
jour après jour, pour Toi et pour les autres. Aide-
nous à trouver des moyens d’être une bénédiction.

Jésus a dit qu’on devrait «faire aux autres ce 
qu’on voudrait qu’ils nous fassent. Le mot-clé ici, 
c’est: faire.

Quand on arrivera au Ciel, on verra que 
nombreux de nos problèmes de cette vie n’étaient 
pas de la faute de Dieu, ni de la faute du Diable, 
mais de notre faute, à cause des choses qu’on 
AURA PAS FAIT.

C’est tellement tragique!

Affirmation:
J’ai le pouvoir de changer ce monde et avec Ton aide, 
Seigneur, c’est ce que je fais.

-  -  -

«Et mettez en exécution la parole, et ne l’écoutez pas 
seulement.» (Jacques 1:22)
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LEQUEL JE SUIS?

Il y a des gens qui donnent sans penser à 
eux-mêmes, de façon altruiste. Ils ne donnent pas 
seulement matériellement mais ils donnent de leur 
temps et ils mettent les besoins des autres avant les 
leurs.

Il y en a d’autres qui ne pensent qu’à eux. Ils 
se demandent quel profit il y a ou ce qu’ils peuvent 
gagner. Ils cherchent toujours à recevoir.

La plupart de nous, triste à dire, est un 
mélange des deux.

Dieu ne fait que donner, Il donne Sa vie et Sa 
lumière au monde, tous les jours. Il est toujours à 
notre attente et réponds toujours à nos besoins.

Il comprend. Son amour est sans limite et Il 
nous reçoit toujours les bras ouverts.

Aide-nous, Seigneur, à toujours être comme 
TOI!

Affirmation:
Je sais que Dieu veut je sois plus comme Lui et que ce n’est 
qu’en donnant que je recevrais.

-  -  -

«Dieu aime celui qui donne avec joie.» (2 Corinthiens 9:7)
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DIEU N’EST PAS SOURD

Nombreux sont ceux, aujourd’hui, qui 
croient que plus il y a de gens qui prient pour eux, 
plus il y a de chances que Dieu réponde mais Dieu 
n’est pas sourd.

T’as pas nécessairement besoin de te 
prostrée, t’agenouiller ou prier frénétiquement 
pour que Dieu t’entende.

Il entend la simple prière d’un petit enfant 
autant que les clameurs d’une foule. Dieu est assez 
grand pour régner sur l’Univers entier mais assez 
petit pour vivre dans ton cœur.

Jésus a dit: «Demande et tu recevras, cherche 
et tu trouveras.»

Dieu entend chacune de nos prières et, pour 
sûr, Il t’entend. Il veille sur toi.

Dieu RÉPOND aux prières!

Affirmation:
Je sais que Dieu m’écoute toujours.

-  -  -

«Invoque-moi, et je te répondrai.» (Jérémie 33:3)
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IL Y A DES GENS

Il y a des gens qui croient que boire est un 
péché. Il y en a qui croient que danser en est un 
autre. Il y en a encore d’autres qui pensent que le 
péché est dans toutes sortes de choses.

Il y a des gens qui pensent qu’ils sont purs. 
Il y en a qui pensent que Dieu est avec eux et 
personne d’autre. Il y en a qui condamnent les 
autres et les éloignent de Dieu avec leur mauvais 
exemple.

Il y a des gens qui ne se sont pas rendu 
compte de ce que Dieu est en réalité. C’est triste.

Ne les écoute pas.
Ne les suis pas, évite-les.

Aime Dieu, fais le bien. Vis dans son amour. 
Après tout, un jour, tu devras Lui rendre des 
comptes. 

Mais pas à EUX!

Affirmation:
Dieu me guide par Son amour. Je vis pour Lui plaire, en dépit 
de que les gens disent.

-  -  -

La crainte des hommes tend un piège, Mais celui qui se confie 
en l’Eternel est exalté.» (Proverbes 29:25)
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SI FACILE

Beaucoup de gens se trouvent piégés dans 
leur routine de travail, jour après jour, un mois 
après l’autre et un an après l’autre. Ils n’ont que 
peu de temps libre et peu d’occasions de se divertir 
ou faire quelque chose de significatif pour leur vie.

Ils désirent en faire plus et avoir un impact 
positif sur la vie des autres mais il leur reste si peu 
de force après une semaine entière de travail.

S’il t’arrive parfois de te sentir comme ça, 
rappelle-toi que l’Internet a ouvert beaucoup 
d’opportunités, sans même devoir sortir de 
chez soi, pour qu’on puisse toucher la vie de 
nombreuses personnes.

Ça ne demande pas beaucoup d’efforts. Juste 
quelques paroles positives, un jour après l’autre, 
avec un peu de temps, peut faire un monde de 
différence dans la vie des autres et ça ne te coûte 
rien de le faire.

Pourquoi ne pas commencer aujourd’hui? Tu 
peux créer un impact positif sur ceux que tu aimes 
en partageant la vérité tu as déjà. C’est si facile!

Affirmation:
Je vais partager avec les autres la vérité que Tu m’as donné, 
Seigneur.
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-  -  -

«Tel, qui donne libéralement, devient plus riche; Et tel, qui 
épargne à l’excès, ne fait que s’appauvrir.» (Proverbes 11:24)

22 Novembre

ENTRE LES LIGNES

Il y a tellement de lignes en petits caractères 
dans ce monde d’aujourd’hui et il faut faire attention 
pour pouvoir lire entre elles. Tu dois marcher bien 
droit et faire gaffe à tout ce que tu dis et fais.

Ce qui te parait vouloir dire une chose peut 
vouloir en dire une autre pour quelqu’un d’autre. 
Il se peut que tu dépasses, par inadvertance, une 
limite que t’ignorais qui existait!

Ces fines lignes ne sont jamais vraiment 
bien définies, elles ne sont pas toujours «noir 
sur blanc». Les perceptions sont différentes, les 
croyances sont définies par la façon dont on est 
élevé et les expériences vécues et ce qui semble 
parfaitement acceptable pour l’un peut ne pas 
l’être pour un autre.

Ça devient de plus en plus dur de plaire à tout 
le monde et il y a des gens que à qui tu ne pourras 
jamais plaire.

Une chose est sûre, toutes ces lignes en petits 
caractères ne rendent personne plus heureux. Elles 
ne font que rendre les gens misérables.



357

Il faut qu’on arrête d’être aussi 
SUSCEPTIBLES!

Affirmation:
Aide-moi, Seigneur, à prendre les choses plus à la légère et à 
ne pas me prendre, ou les autres, autant au sérieux.

-  -  -

«Je dis à chacun de vous de n’avoir pas de lui-même une trop 
haute opinion.» (Romains 12:3)

23 Novembre

LES DÉSIRS DE L’HOMME

Les oiseaux jouent dans le ciel, les écureuils 
s’amusent dans les arbres, les chevaux dans les 
champs et les poissons dans la mer.

Multiplier; c’est ça, le jeux. Du plus petit 
micro-organisme jusqu’à la plus grande bête de la 
jungle, chacun cherche sa chacune.

On ne se demande pas pourquoi les gens 
se sentent seuls. Toute créature cherche son (sa) 
partenaire.

Dieu crée ce vide dans le cœur des hommes. 
C’est un vide qui ne peut être rempli que par Dieu 
et une fois que tu le remplis avec Lui...

Il se peut qu’Il te donne la paire IDÉALE!

Affirmation:
Seigneur, je T’aime et je Te mets en premier plan dans ma vie. 
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Je suis confiant que Tu me donneras ce dont j’ai besoin, quand 
j’en aurai besoin et pas un moment avant.

-  -  -

«Cherche en premier le Royaume de Dieu et tout le reste te 
sera donné.» (Mathieu 6:33)

24 Novembre

DIEU EST TOUT PRÈS

Tu vis dans un état de confusion perpétuelle. 
Ta journée est pleine de bruit. Les gens parlent 
sans arrêt. On se demande pas pourquoi ça t’est 
difficile d’entendre la voix du Seigneur. Tu Lui 
dédie si peu de temps.

Ça te surprend de voir tes problèmes se 
multiplier. Les jours s’écoulent, les années passent, 
les année filent.

Ta vie descend la pente, ta santé aussi. 
Quelque chose doit changer.

Il faut que TU arrêtes. Il n’y a que TOI qui 
puisse prendre la décision de changer.

Dieu t’aime beaucoup et Il est très près de 
l’âme qui le cherche de TOUT cœur.

Affirmation:
Je suis le seul, avec l’aide de Dieu, à pouvoir faire les 
changements que je désire faire dans la vie.

-  -  -

« Ceux qui Me cherchent tôt me trouveront.» (Proverbes 8:17)
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AIMER, C’EST DIRE «PARDON»

Pour beaucoup de gens, c’est dur de dire «Je 
te demande pardon». Tu as remarqué?

Les gens trouvent que c’est une faiblesse et 
ça, c’est triste. Ils ont tellement tort.

On apprécie tellement que la personne qui 
nous a offensé, ou nous a fait du mal, nous dise «Je 
te demande pardon». Ça nous aide à nous sentir 
mieux.

Ces quatre mots ont beaucoup de pouvoir. On 
devrait tous demander pardon, au lieu de trouver 
des excuses et de se justifier.

Soyons plus aimables, plus gentils et 
montrons plus de considération pour les autres, en 
pratiquant ce que Jésus nous a appris: «Faire aux 
autres ce qu’on voudrait qu’ils nous fassent.»

Aimer, c’est demander pardon.

Affirmation:
Quand je demande pardon, je ne gagne pas à peine la faveur 
de quelqu’un d’autre mais je me sens aussi meilleur.

-  -  -

«Soyez miséricordieux, ainsi comme votre Père est 
miséricordieux.» (Luc 6:36)
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LES «SAVANTS»

Tu sais pourquoi il y a tellement de gens qui 
sont vides à Hollywood? C’est parce qu’ils sont 
pleins de soi-même!

C’est ça, le problème qu’on a aujourd’hui. Les 
gens croient que le Monde tourne autour d’eux. Ils 
pensent qu’ils savent tout et ils parles sans arrêt.

Ils pensent à toutes sortes de choses et 
en savent bien peu. Ils donnent leur opinion,  
à voix bien haute, sur les autres gens, sur le 
gouvernement, le Monde, la politique, la religion 
et sur tous les sujets imaginables. Ils se trouvent 
«cool».

Mais aux yeux de Dieu, on serait plus malin 
si on se rendait compte qu’on ne sait vraiment pas 
grand chose et qu’en fait, il n’y a que Lui qui sait 
tout.

On devrait Le chercher afin de voir les choses 
comme Il les voit, pour recevoir Ses réponses et...

Arrêter d’être un «savant»!

Affirmation:
Guide-moi, Seigneur, et aide-moi à être humble et à me 
rappeler qu’il n’y a que Toi qui sait tout.

-  -  -

«Si quelqu’un croit savoir quelque chose, il n’a pas encore 
connu comme il faut connaître.» (1 Corinthiens 8:2)
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27 Novembre

NOTRE MESSAGE

Il y a plein de gens, aujourd’hui, qui ne 
veulent rien savoir de Dieu.

C’est à cause de la fausse image qu’ils ont de 
Lui. C’est celle d’un tyran impitoyable qui veut 
qu’on obéisse à des tas de règles idiotes.

C’est l’image qu’ont laissé les fanatiques 
religieux pour de nombreuses années.

Le peuple de Dieu devrait  moins critiquer, 
moins condamner les autres. Ils devraient arrêter 
de croire qu’ils sont de si bons petits saints.

S’ils faisaient ça, alors les gens auraient une 
image plus jolie et plus vraie du Bon Dieu.

Dieu est AMOUR. Jésus nous a appris à 
aimer.

Il faudrait qu’on soit AUSSI un meilleur 
exemple d’amour, pas vrai?!

Affirmation:
Je sais que Dieu aime les autres autant qu’Il m’aime et je vais 
les aimer de la même manière.

-  -  -

«A ceci tous connaîtront que vous êtes mes disciples, si vous 
avez de l’amour les uns pour les autres.» (Jean 13:35)
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28 Novembre

AVOIR OU NE PAS AVOIR

Est-ce t’as remarqué que, souvent, ceux qui 
se plaignent le plus sont ceux qui possèdent le plus 
et que ceux qui en ont le moins sont ceux qui se 
plaignent le moins?

Ceux-là sont heureux parce qu’ils sont 
reconnaissants pour ce qu’ils ont.

On dirait que c’est pas le fait d’avoir de 
nombreuses possessions qui détermine le bonheur. 
Ce ne sont pas les choses matérielles qui nous 
amènent la paix.

Ça doit Lui faire de la peine, à Dieu, de voir 
les gens se plaindre autant.

Le vrai péché, c’est pas d’avoir...
Mais c’est de ne pas être reconnaissant pour 

ce que t’as déjà!

Affirmation:
Ce que j’ai, c’est ce que Dieu sait que j’ai besoin. Alors je 
suis content et je Le remercie.

-  -  -

«Contentez- vous de ce que vous avez; car Dieu lui-même a 
dit: Je ne te délaisserai point, et je ne t’abandonnerai point.» 
(Hébreux 13:5)
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29 Novembre

TU TE CROIS UN DUR?!

T’as ton flingue et ton tatouage. T’as une 
nouvelle bagnole et tu sais cogner. Tu crois être un 
dur!

T’as ton boulot, ton fric, ta jolie femme et ton 
orgueil et même les gens te craignent!

Tout d’un coup, tu tombes malade, t’es 
allongé sur ton lit en pouvant regarder qu’au-
dessus de toi. Personne ne te rend visite.

T’es tout seul, face à face avec la mort et tu 
pleurniches comme un enfant. T’as vécu ta vie en 
vanité.

Puis, finalement, tu te réveilles!
Alors tu clames à Dieu et Il t’écoute: Il te 

pardonne, Il te relève et te rétablit.
Il fait de toi un vrai homme: gentil, sincère, te 

sentant complet avec Lui, tendre.
Dieu te bénisse!

Affirmation:
Seigneur, fais de moi la personne que Tu veux que je sois.

-  -  -

«Je vous donnerai un cœur nouveau, et je mettrai en vous un 
esprit nouveau; j’ôterai de votre corps le cœur de pierre, et je 
vous donnerai un cœur de chair.» (Ézéchiel 36:26)



364

30 Novembre

EN FAIT, QU’EST-CE QUE TU VEUX?

Dieu ne nous donne pas toujours ce qu’ont 
veut mais Il nous donne toujours ce dont on a 
besoin.

On a tous la vue courte. On ne voit que «ici» 
et «maintenant».

On veut tout immédiatement!

Mais Dieu sait ce qui vient devant nous. Il 
sait ce dont on a besoin. En fait...

N’est-ce pas VRAIMENT ce qu’on veut?

Affirmation:
Seigneur, que Ta volonté soit faite dans ma vie.

-  -  -

«Recommande ton sort à l’Eternel, Mets en lui ta confiance, et 
il agira.» (Psaume 37:5)
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Décembre
 ♥
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Dieu nous aime d’un amour 
inconditionnel, pas pour ce qu’on fait, 
ni pour qui on est dans ce monde.

Dieu nous aime simplement parce 
qu’on est Ses enfants.
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1er Décembre

DE RETOUR À LA MAISON

Chaque petit lopin de terre appartient à 
quelqu’un, tu peux pas marcher dessus sans 
permission du propriétaire. Chaque bouchée de 
nourriture appartient à quelqu’un et tu dois payer 
pour le manger.

Les riches, de moins en moins nombreux, 
deviennent de plus en plus riches et de façon 
disproportionnée. La cupidité augmente et les 
cœurs se refroidissent.

L’homme agrandit ses connaissances 
et il a chaque fois moins de réponses. Les 
gouvernements sont corrompus. Les familles 
brisés. Les gens sont entourés d’activités, de 
bruits, d’autres gens, et ils se sentent encore seuls. 
Entre-temps, on défend notre réalité et les choses 
qui contribuent à notre tristesse.

Il n’y a que Dieu et son amour qui puissent 
nous délivrer. Les lumières de ce monde s’estompent, 
comme une bougie mourant lentement mais.

La lumière de Dieu brille encore plus. 
Seulement Sa Parole nous guidera «jusqu’à la 
Maison». Reste tout près de Lui.

Affirmation:
Je laisse Dieu et Sa Parole me guider et m’aider à savoir 
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aborder la vie.
-  -  -

«Ta Parole est une lampe pour mes pieds et une lumière sur le 
chemin.» (Psaume 119:105)

2 Décembre

BIEN PROCHE

Beaucoup de gens ont peur de parler de la 
Fin des Temps et de la seconde venue de Jésus. 
Pourquoi ça?

La plupart a entendu parler de ce sujet, sans 
être sûre de ce qui nous attend dans ce monde.

On est en train de vivre des temps tumultueux 
et tout ira de mal en pis avant de pouvoir 
s’améliorer.

Il n’y a qu’une relation intime avec le 
Seigneur qui nous donnera la sagesse, la force et la 
grâce nécessaire pour supporter la tempête.

Mets-Le en première place dans ta vie et Il te 
protégera et prendra soin de toi. Maintiens-Le bien 
proche de toi.

Il ne te déceptionnera JAMAIS. 

Affirmation:
Je mets Dieu en premier lieu dans ma vie et je reste près de 
Lui jour après jour.

-  -  -

«Car tu es pour moi un refuge, Une tour forte, en face de 
l’ennemi. Je serai sauf à l’abri de tes ailes.» (Psaume 61:3,4)
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3 Décembre

SEULEMENT UN MONDE D’APPARENCES

On dirait qu’il y a un paquet de gens faux 
sur le Facebook et d’autres réseaux sociaux. Ils 
semblent croire qu’ils font un concours de succès 
et popularité.

On peut voir ça aussi à la télé. Les célébrités 
ne montrent que des sourires prétentieux à 
cause de leurs accomplissements pendant qu’ils 
glorifient leur style de vie, aberrant et vain.

On vit dans un monde où règne la vanité. 
Un monde où les gens se vantent ouvertement 
qu’ils sont meilleurs que les autres, où les riches 
ne sentent aucune honte à jeter leur argent par la 
fenêtre et vivre égoïstement semble être leur but.

Bon, eh bien, les choses de ce monde 
disparaîtront avant longtemps. Ça va pas tarder.

Qu’est-ce que tu vas choisir?

Affirmation:
J’ai pas besoin de faire semblant ou essayer d’être quelque 
chose que je ne suis pas parce que c’est Dieu que je sers. 
C’est pour Lui que je veux avoir du succès, pas pour ce 
monde.

-  -  -

«Et le monde passe, et sa convoitise aussi; mais celui qui fait 
la volonté de Dieu demeure éternellement.» (1 Jean 2:17)
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4 Décembre

ON SE JUGERA SOI-MÊME

À la fin de notre vie, on se jugera soi-même. 
Chacun de nous verra sa vie passer comme si 
c’était un film.

En un instant, on verra tout ce qu’on a fait 
et on se verra en la présence du Seigneur. On se 
jugera en mesure de notre propre conscience.

À ce moment-là, on verra combien on aura 
aimé les autres. On verra combien de fois on aura 
manqué d’amour pour les autres et on sera juges 
de nous-même selon nos actions. 

Dieu est tellement juste, au point de faire de 
nous notre propre juge!

Qui pourrait faire ça mieux que nous-même?

Affirmation:
Je donne mon amour à ceux qui m’entourent pour ne pas avoir 
honte quand je me présenterai devant Son trône.

-  -  -

«Car rien de ce qui est caché restera sans être manifesté; ce 
qui est caché viendra à la lumière et sera révélé.» (Luc 8:17)
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5 Décembre

DONNE UNE OCCASION À DIEU

Tu as des problèmes à la maison? Des 
problèmes avec ta femme, ton ou ta petit(e)-ami(e), 
tes enfants, ou tes parents? Il a une solution, simple 
et facile. C’est si facile de la sous-estimer.

C’est de prendre et partager quelques minutes 
avec ceux que tu aimes, avant de commencer la 
journée. Asseyez vous ensemble, lisez une de 
ces réflexions et commentez-la ensemble. Puis, 
demandez au Bon Dieu de vous accompagner 
pendant la journée.

Si tu fais ça, tes relations avec eux s’amé-
lioreront, sans aucun doute. Vous commencerez à 
vous comprendre et vous vous entendrez mieux.

Donne à Dieu une chance de se manifester 
dans la vie de ceux que tu aimes. Seulement Lui 
peut restaurer les relations entre vous et Il le fera 
durant les moments partagés chaque matin.

Dieu unit chaque personne aux autres, Il 
guérit les blessures. Il n’y a que Lui qui guérisse 
tes relations.

Mais tu dois Lui donner cette OCCASION!

Affirmation:
Je vais réserver quelques minutes chaque matin, pour lire et 
prier avec mes proches.
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-  -  -

«La famille qui prie ensemble reste ensemble.»

6 Décembre

AIME AU MAX.

Notre désir de rencontrer un grand amour est 
si fort qu’on peut, en un instant, tomber amoureux  
d’un(e) inconnu(e).

On peut se retrouver hypnotisé avec à peine 
un regard. On se rend à une âme qui sonne avec 
la nôtre, bien qu’en général, ça ne dure pas très 
longtemps. C’est fou, quand on y pense, mais c’est 
aussi superbe.

Entre temps, on se condamne. Il y en a qui 
disent que ces sentiments et ces instincts sont bas, 
vils, charnels et n’ont rien à voir avec Dieu. Enfin, 
c’est ce qu’ils veulent nous faire croire.

Bon, eh bien, on est la création du Bon Dieu 
et Il veut qu’on aime et qu’on vive cette vie au 
maximum. 

Lui, au moins, Il ne nous condamne pas.
Alors, pourquoi on devrait?

Affirmation:
L’amour, sous toutes ses formes, vient de Dieu. Il est beau, 
pur et digne de louanges.

-  -  -
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«Si nous nous aimons les uns les autres, Dieu demeure en 
nous, et son amour est parfait en nous.» (1 Jean 4:12)

7 Décembre

UN JOUR À LA FOIS

Les problèmes peuvent parfois être plutôt 
écrasants et tu ne sais pas quoi faire. Tu sens que tu 
ne vas pas tenir. Peut-être as-tu des dettes, ou peut-
être es-tu surchargé de travail, tu as des problèmes 
avec ton âme-sœur, tes enfants ou ton voisin.

Il se peut que ta voiture ne marche pas ou 
peut-être que tu n’en as même pas. Tu es encerclé 
par les problèmes et tu restes sans solution. La vie 
peut être parfois bien dure mais Dieu nous donne 
toujours la grâce pour aujourd’hui. Il nous donne 
la force de prendre un jour à la fois.

On ne peut pas voir le futur mais Dieu nous 
montre toujours le prochain pas à prendre; Il nous 
montre toujours ce qu’on peut faire. Si on reste 
tranquille et qu’on Le cherche en silence, Il nous 
répondra.

Il nous apprend toujours quoi faire, un jour à 
la fois.

Affirmation:
Je sais, Seigneur, que tu ne me décevras jamais. Je cherche 
une direction dans ma vie.

-  -  -
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«Quand un malheureux crie, l’Eternel entend, Et il le sauve de 
toutes ses détresses.» (Psaume 34:6)

8 Décembre

POUR GAGNER PLUS D’ARGENT

Tu veux plus d’argent? T’as besoin de plus 
d’argent? Le secret pour en avoir plus, c’est de 
donner ce que tu as déjà. Je sais que ça parait pas 
logique mais c’est vrai!

Sépare un peu d’argent que tout ce que 
t’auras gagné ce mois-ci. À la fin du mois, 
demande au Seigneur à qui tu devrais le donner et 
fais-le. Donne-le et Dieu t’en donnera plus!

N’oublie pas de dire à qui le reçoit que c’est 
le Seigneur qui t’a dit de faire ça. Donne-Lui le 
crédit. Dieu te bénira et tu te sentiras bien pour 
l’avoir fait!

On peut tous donner quelque chose. La clé 
pour recevoir les bienfaits de Dieu, c’est «Donne 
et tu recevras.»

Mais avant tout, TU DOIS DONNER!

Affirmation:
Je vais partager l’abondance que j’ai avec ceux qui en ont 
besoin.

-  -  -

«L’âme généreuse prospérera.» (Proverbe 11:25)
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9 Décembre

L’AMOUR QUE DIEU A POUR TOI

Tu aimes ton fils, ou ta fille, pas vrai?
Tu veux pas le meilleur pour eux? Tu prends 

part de leurs joies, tu sens leurs tristesses.
T’es pas heureux quand les choses vont bien 

pour eux? Ça te fais pas mal au cœur quand ils se 
créent des problèmes?

Tu ressens leurs peines parce que tu les aimes 
tellement. Tes enfants sont tes trésors, c’est pas 
vrai?

MAINTENANT tu sais comment Dieu se 
sent à TON ÉGARD!!

Affirmation:
Je sais, Seigneur, que Tu m’aimes. Ton amour est pur et 
éternel.

-  -  -

«Si donc, méchants comme vous l’êtes, vous savez donner de 
bonnes choses à vos enfants, à combien plus forte raison votre 
Père qui est dans les cieux donnera-t-il de bonnes choses à 
ceux qui les lui demandent.» (Mathieu 7:11)
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10 Décembre

MANGE ET BOIS

Il y a des gens qui ne mangent que du 
végétarien et d’autres, que de la viande.

Il existe beaucoup de régimes, des bons plans 
pour perdre du poids, des philosophies et toutes 
sortes de croyances sur l’alimentation. Nombreux 
sont ceux qui sont convaincus de leurs avantages.

D’un autre côté, il y en a qui vivent jusqu’à 
un age avancé en mangeant tout ce qui leur fait 
envie sans même faire un effort pour manger ce 
qui est bon pour la santé.

Nous, on est pour la modération.
C’est à dire qu’on mange ce qu’on veut. On 

essaye juste de ne pas exagérer. Bon, ça n’arrive 
même pas si souvent. 

La Bible nous dit que Dieu nous a donné 
toutes sortes de bonnes choses pour en profiter.

Alors, PROFITES-EN!

Affirmation:
J’apprécie cette vie que Tu m’as donné, Seigneur. Mon cœur 
est rempli de gratitude à cause de Ta gentillesse pour moi.

-  -  -

«Que tu manges ou que tu boives, fais-tout pour la gloire de 
Dieu.» (1 Corinthiens 10:31)
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11 Décembre

ENFIN LIBRE

La plupart des gens, sur cette planète, 
passent leur vie à enrichir d’autres gens. Ils 
travaillent jour après jour et ont peu de temps 
pour eux-même. Personne ne remarque la majeure 
partie de leurs sacrifices. C’est vraiment triste.

L’homme, motivé par le gain, a fait de ses 
semblables ses esclaves. Le plus triste, c’est que 
l’humanité a déjà accepté ça comme quelque chose 
de normal.

On s’est tellement écarté du chemin!
Dieu n’a pas créé l’homme pour vivre comme 

ça. On est la pour aider notre prochain, pour 
faciliter leurs tâches et partager les fruits de notre 
travail.

Pas pour une compétition mais pour une 
collaboration.

Il n’y a que l’amour de Dieu qui puisse nous 
tirer du trou qu’on s’est creusé 

Pour TOUS NOUS DÉLIVRER... finalement!

Affirmation:
Je vais être juste et généreux envers les autres. Je sais que la 
vie n’est facile pour personne.

-  -  -

«Portez les fardeaux les uns des autres, et vous accomplirez 
ainsi la loi de Christ.» (Galates 6:2)
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12 Décembre

ICI? OU LÀ?

Notre héritage dépends autant des choses 
qu’on fait, une action après une autre, que des 
choses qu’on néglige de faire.

On peut passer notre vie en nous remplissant 
d’aliments et de boissons et de diversions ou on 
peut aller à l’attaque en commençant à investir 
dans des choses qui durent, des choses qui ont une 
valeur éternelle.

C’est pour cette raison que Jésus nous a dit 
de ne pas travailler pour les choses passagères de 
ce monde mais pour celles qui durent; les seules 
choses qu’on pourra emmener avec nous dans le 
monde à venir.

C’est pour ça qu’on est ici. On a le choix. Il 
est jamais trop tard pour commencer!
Affirmation:
J’investis dans le monde à venir en mettant Dieu en premier 
lieu dans ma vie et en vivant pour les autres.

«Ne vous amassez pas des trésors sur la terre... mais amassez-
vous des trésors dans le ciel.» (Mathieu 6:19,20)
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13 Décembre

LA PLUS NOBLE CAUSE

Beaucoup de gens, au cours de l’histoire, ont 
aidé gentillement les pauvres. Que Dieu les bénisse.

Jésus a dit qu’on allait toujours avoir les 
pauvres entre nous et que peu importe ce qu’on 
donne, en dépit de tout ce qu’on fait pour les aider, 
le problème ne sera pas résolu aussi longtemps que 
l’homme sera aussi avides.

Alors, qu’est-ce qu’on peut faire? Comment 
est-ce qu’on peut faire quelque chose de 
signifiant pour aider les autres? On peut les aider 
matériellement ou spirituellement. Qu’est-ce qui 
est mieux?

Si on aide les gens à avoir une relation plus 
personnelle avec le  Seigneur, on les aide pas 
seulement dans CE monde...

Mais aussi dans le monde à venir!

Affirmation:
Je partage avec les autres la vérité que Dieu m’a donné, afin 
de les aider à être plus proches de Lui.

-  -  -

«Le fruit du juste est un arbre de vie; sage est celui qui gagne 
des âmes.» (Proverbe 11:30)
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14 Décembre

DIEU RÉPOND TOUJOURS

Dieu répond toujours aux prières. Parfois, 
Il dit «Oui», parfois, Il dit «Non» ou parfois 
«Attends».

Il répond toujours aux prières mais pas 
toujours comme on s’y attend.

Les gens veulent que Dieu leur donne ce 
qu’ils veulent. Bon, Il ne nous donne pas toujours 
ce qu’on veut mais ce dont on a besoin.

À chaque fois que Dieu m’a donné autre 
chose que ce que je voulais, le jour est venu, après, 
où je me suis rendu compte qu’Il avait raison. Je 
me suis aperçu qu’Il m’avait donné quelque chose 
de meilleur, bien meilleur que ce que je voulais au 
début.

Dieu donne le meilleur à l’homme, ou la 
femme, qui Le maintient en PREMIÈRE PLACE.

Et, pour nous, TOUT va définitivement pour 
le mieux!

Affirmation:
Je crois en toute confiance que Dieu sait ce dont j’ai besoin et 
qu’Il me rendra heureux.

-  -  -

«Car l’Eternel donne la grâce et la gloire, Il ne refuse aucun 
bien à ceux qui marchent dans l’intégrité.» (Psaume 84:11)
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15 Décembre

TERRE FERME

Une chaine de télé ne dit que du mal d’une 
certaine personne pendant qu’une autre chaine 
n’en dit que du bien.

Un certain pays accuse un autre pays 
d’espionnage par l’Internet mais fait la même 
chose à d’autres nations qu’il considère ses 
ennemies. 

Un jour, ils nous parlent des effets positifs, 
ou négatifs, d’une certaine alimentation, d’un 
genre d’exercice qui, soit-disant, est bon pour 
notre santé, et le lendemain, ils nous disent tout le 
contraire.

Des grandes compagnies, des gouvernements, 
les groupes extrémistes et  radicaux présentent 
leurs idées, leurs produits et leurs  objectifs. 
Certains sont bons et pas d’autres.

Comment est-ce que tu peux distinguer le 
bon du mauvais? Ou est-ce que tu peux trouver 
un terrain ferme dans cet univers en flux? Il n’y a 
qu’une manière: tu vas devoir apprendre à écouter 
la voix de Dieu, directement par la prière.

Les hommes te mentent, mais en Dieu, tu 
peux confier.

-  -  -
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Affirmation:
Ce monde est comme des sables mouvants. J’ai confiance en 
Dieu et seulement en Lui je suis en sécurité.

16 Décembre

ON EST RIEN SANS LUI

Tu sais ce que tu dois faire. Tu sais ce que 
Dieu attend de toi. Tu sais ce qui t’attend mais 
c’est parfois tellement dur de le faire!

On sait qu’on doit être patient, aimable, 
gentil, attentionné et tolérant... mais parfois, c’est 
pas si facile!

L’apôtre Paul, du nouveau testament, avait le 
même problème. Il savait ce que Dieu voulait de 
sa part mais, quelques fois, pour lui, ce n’était pas 
si facile de le faire. Il était frustré et découragé.

Mais il s’est aussi rendu compte qu’il ne 
pouvait pas le faire tout seul. Il s’est aperçu qu’il 
ne pouvait pas le faire sans l’aide de Dieu, sans 
Son pouvoir, sans Sa grâce. 

Il s’est aperçu que, sans Dieu, il n’était rien 
et il avait la confiance totale que Dieu pourrait 
achever Sa volonté par son intermédiaire. 

C’est pour cette raison que Dieu l’a utilisé 
grandement!
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Affirmation:
J’ai besoin de Toi, Seigneur. Bien que je sois faible, Toi, Tu es 
fort. Fais-le à travers moi.

-  -  -

«Ma puissance est perfectionnée par ta faiblesse.» 
(2 Corinthiens 2:19)

17 Décembre

QUI A RAISON?

Beaucoup de gens croient que leur religion 
est la seule qui soit correcte. Ils pensent que toutes 
les autres ont tort.

Il y a des gens qui croient que le catholicisme 
est la véritable religion. De nombreux évangélistes 
croient suivre l’unique chemin qui mène à la 
vérité.

Les Témoins de Jéhovah, les Mormons, les 
Baptistes, les Pentecôtistes, les Adventistes, la 
liste est presque infinie, des groupes qui croient 
être supérieurs aux autres en pensant avoir la seule 
vérité. Les musulmans sont comme ça, ainsi que 
les juifs. Mais on ne peut pas TOUS avoir raison!

Pourquoi y a-t-il tant de gens qui insistent à 
prouver qu’ils ont raison et que tout le reste a tort? 
C’est tellement bizarre!

On a TOUS tort.
Le bon Dieu ne veut pas qu’on rivalise les 
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uns contre les autres... Il veut qu’on s’AIME les 
uns les autres!

Affirmation:
La seule chose qui compte dans cette vie, c’est l’amour qu’on 
donne aux autres.

-  -  -

«C’est ici mon commandement: Aimez-vous les uns les 
autres, comme je vous ai aimés.» (John 15:12)

18 Décembre

PETIT HOMME, GRANDE CRÉATION

Qu’est-ce que c’est qu’un grain de sable 
comparé à tout le sable du monde?

Cette planète sur laquelle on vit est minuscule, 
pas seulement comparée à notre univers, mais à tous 
les univers qui peuvent exister.

Imagine-toi, tous les poissons de la mer, tous 
les oiseaux qui volent dans le ciel. Imagine la 
quantité de fourmis sous le sol, tous les insectes 
qui volent et marchent ou rampent sur la surface 
de la terre.

Imagine la quantité de cheveux sur ta tête ou 
sur celles de tous les gens qui ont vécu jusqu’à 
maintenant! Imagine la grandeur de «tout» ce qui 
existe et a déjà existé.

Et maintenant, pense à ça: c’est seulement 
quand un homme s’aperçoit qu’il est si petit...
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Qu’il découvre la manière de comprendre la 
grandeur de DIEU!

Affirmation:
Dieu est merveilleux. Je suis si insignifiant comparé à Sa 
glorieuse création.

-  -  -

«Quand je contemple les cieux, ouvrage de tes mains, La lune 
et les étoiles que tu as créées: Qu’est-ce que l’homme, pour 
que tu te souviennes de lui?» (Psaume 8:3,4)

19 Décembre

ÇA DOIT ALLER COMME TU VEUX?

Les athées ont pleins d’excuses pour ne pas 
croire en Dieu et ils ne sont pas les seuls. Certains 
chrétiens ne sont pas trop croyants non plus!

Ils veulent que Dieu fasse les choses comme 
ils les veulent et ils croient qu’Il devrait les faire.

Mais ce n’est pas comme ça que ça marche 
avec Dieu.

Quand tu insistes que Dieu fasse les choses 
comme tu veux, t’es en train de dire qu’Il devrait 
se prostrer à TES pieds. C’est à dire que tu en sais 
plus que Lui. Quelle arrogance!

Dieu a Ses propres conditions.
C’est en s’y soumettant et en étant syntonise 

avec Lui qu’on découvre le merveilleux plan 
d’amour qu’Il a pour nous TOUS.
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Affirmation:
Je confie plus en Dieu, Il sait ce qui est mieux pour moi.

«Autant les cieux sont élevés au-dessus de la terre, Autant 
mes voies sont élevées au-dessus de vos voies, Et mes pensées 
au-dessus de vos pensées.» (Ésaïe 55:9)

20 Décembre

COMME LE MAÎTRE

Jésus était doux, Il était humble. La 
douceur et l’humilité ne devraient-elles pas nous 
caractériser, comme chrétiens?

Tu ne penses pas qu’avoir une douce et 
humble attitude devrait être l’objectif de l’église?

La douceur et l’humilité ne devraient-elles 
pas être la chose principale que tu enseignes? 
L’église ne devrait-elle pas en être un exemple aux 
yeux du Monde?

Nous, comme suiveurs du Christ, ne devrions-
nous pas être un exemple de douceur et d’humilité?

Ne devrait-ce pas être notre objectif 
principal? Et au dessus de tout, ne devrions-nous 
pas nous efforcer d’être comme Jésus?

Doux et humble. Juste comme le maître!

Affirmation:
Si je montre une attitude humble et un esprit doux, je reflète 
l’image de Jésus.
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-  -  -

«Ayez en vous les sentiments qui étaient en Jésus-Christ, mais 
s’est dépouillé lui-même, en prenant une forme de serviteur, il 
s’est humilié lui même.» (Philippiens 2:5,7,8)

21 Décembre

LA COLÈRE

Il y a des fois où c’est dur de ne pas se mettre 
en colère. C’est difficile de ne pas se fâcher quand 
on est mal traité par quelqu’un. C’est dur de ne pas 
se mettre en colère quand quelqu’un t’ignore ou te 
manque de respect.

C’est pour ça que les gens se fâchent et 
se disputent avec leurs semblables, leur voisin, 
ou même le gouvernement. Ils ne tiennent plus. 
Certains, bien dérangés, en arrivent même aux 
extrêmes de la violence. C’est tellement triste. 
Mais la colère n’est pas la solution de Dieu.

La vie est injuste, les gens peuvent être durs, 
et même cruels et, dans la plupart des cas, nos 
efforts n’aident pas trop. On arrivera jamais à 
soigner tous les maux de la vie.

Lors de ces moments de frustration, on doit 
aborder le Seigneur.

C’est là où on trouve un endroit sûr et le 
refuge qu’on cherche tous.
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Affirmation:
Quand je me sens frustré et irrité, je cours vers Toi, Seigneur, 
et je trouve Ta grâce et Ta paix.

-  -  -

«Dépose ton fardeau sur le Seigneur et Il te soutiendra.» 
(Psaume 55:22)

22 Décembre

LE CHEMIN DU BONHEUR

Les gens, aujourd’hui, sont bien pressés. Ils 
sont toujours en train de bouger et ne prennent pas 
un moment de repos.

Mais... tu crois qu’ils sont plus heureux ou 
qu’ils se sentent plus satisfait?

Le bonheur, c’est pas une gare d’arrivée mais 
un moyen de transport!

Moi, je crois que la vie, c’est pas avoir tout 
ce que tu veux, c’est donner de la valeur à tout ce 
que tu as!

Affirmation:
Tu m’as donné tellement de bonnes choses, Seigneur. Je suis 
content et reconnaissant.

-  -  -

«Rendez grâces en toutes choses, car c’est à votre égard la 
volonté de Dieu.» (1Thessaloniciens 5:18)
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23 Décembre

ASSEZ DE RAISON DE SOURIRE

La vie n’est vraiment facile pour personne 
et savoir sourire au milieu des difficultés est 
une vertu. Un sourire peut donner de la joie et 
encourager quelqu’un qui est en train de passer des 
moments difficiles.

Quelqu’un a dit: «Il n’y a rien de plus beau 
qu’un sourire au milieu des larmes.» C’est vrai. 
Un rayon de soleil est encore plus beau lors de la 
tempête. Dieu nous a donné tellement de bienfaits 
dans cette vie.

On a bien plus qu’assez de raisons de sourire!

Affirmation:
Je suis heureux parce que Dieu est réel. Le Seigneur est dans 
mon cœur et Il est tous les jours avec moi.

«Il y a d’abondantes joies devant ta face.» (Psaume 16:11)
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24 Décembre

LA VEILLE DE NOËL

Aujourd’hui, c’est le Soir de Noël. C’est le 
jour où Joseph, accompagné de Marie, sa femme 
enceinte, n’arrivait pas à trouver un endroit pour 
passer la nuit. C’est la nuit où ils ne pouvait pas 
trouver de «chambre à l’hôtel».

Ils ne trouvaient personne qui veuille les 
recevoir, pendant cette nuit-là, entre toutes les 
nuits. Personne n’a eu de pitié pour un pauvre 
charpentier et sa femme enceinte.

Ces gens avaient la vue courte. Ils ne se 
rendaient pas compte de ce qui se  passait sous 
leur nez. Cette même nuit, Marie allait mettre au 
monde le Sauveur de toute l’humanité.

Et nous, aujourd’hui, on est tellement pris 
par notre propre vie qu’on ne sait pas apprécier 
nos nombreux bienfaits. On n’en parle même pas à 
nos amis et à nos proches et on ne reconnait pas la 
beauté qui demeure dans notre milieu.

La vie est éphémère, elle passe si vite. 
N’allons pas qu’on L’oublier, Lui et Son amour, 
même pas pour un moment.

Affirmation:
Ouvre mes yeux, Seigneur, afin que je puisse mieux voir le 
monde autour de moi.
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-  -  -

«Joseph alla dans la ville de Bethléhem, avec Marie, sa 
fiancée, qui était enceinte.» (Luc 2:4,5)

25 Décembre

SON ANNIVERSAIRE

Aujourd’hui, c’est Noël. Jésus est né 
aujourd’hui. C’est son anniversaire.

L’époque de Noël est une des périodes de 
fêtes de l’année. Lors des semaines qui précèdent 
Noël, on décore les sapins, nos maisons, les 
bureaux et jusqu’à nous-mêmes.

Décembre est un mois plein de joie avec 
Papa Noël et son traineau volant, qui est la star 
du moment, suivi de Frosty, Rudolph et tout cette 
merveilleuse magie hivernal, et n’oublions pas 
les lutins, Casse-noisettes, le «Grinch» ou même 
Scrooge.

Dans les magasins, on trouve des chocolats, 
des pâtisseries fines, des bonbons de Noël et les 
friandises importées qui ne sont disponibles qu’en 
cette saison.

On fait des biscuits, des gâteaux et du 
jambon fumé, on cuit la dinde et les tartes. On se 
prépare des fêtes somptueuses qu’on célèbre avec 
la famille, les amis et tous ceux qu’on aime, en 
regardant un match de notre sport favori à la télé 
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et en buvant du champagne, du cidre, une liqueur 
ou un bon vin. On achète une quantité de cadeaux, 
de prix qui vont du modéré à l’extravagant, qu’on 
offre les uns aux autres.

Noël, c’est le moment de partager, de donner, 
mais aussi de recevoir, de se sentir bien couvert 
dehors e bien chaud dedans, et de souhaiter à tous 
de «Joyeuses Fêtes».

C’est à propos d’avoir du bon temps.
Mais dans tout ce bruit e toute la confusion 

de cette époque, on semble oublier qu’aujourd’hui, 
c’est l’anniversaire de Quelqu’un.

Noël, c’est le seul anniversaire lors duquel les 
gens OUBLIENT de QUI c’est!

Affirmation:
Joyeux anniversaire, cher Jésus! Merci d’être venu dans ce 
monde pour tous nous sauver de nos péchés.

-  -  -

«Elle enfanta son fils premier-né. Elle l’emmaillota, et le 
coucha dans une crèche, parce qu’il n’y avait pas de place 
pour eux dans l’hôtellerie. Il y avait, dans cette même contrée, 
des bergers qui passaient dans les champs les veilles de la nuit 
pour garder leurs troupeaux. Et voici, un ange du Seigneur 
leur apparut, et la gloire du Seigneur resplendit autour d’eux. 
Ils furent saisis d’une grande frayeur. Mais l’ange leur dit: 
Ne craignez point; car je vous annonce une bonne nouvelle, 
qui sera pour tout le peuple le sujet d’une grande joie: c’est 
qu’aujourd’hui, dans la ville de David, il vous est né un 
Sauveur, qui est le Christ, le Seigneur. Et soudain il se joignit 
à l’ange une multitude de l’armée céleste, louant Dieu et 
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disant: «Gloire à Dieu dans les lieux très hauts, Et paix sur la 
terre parmi les hommes qu’Il agrée!» (Luc 2:7-14)

26 Décembre

ON APPREND, ON APPREND ET ON 
APPREND!

On apprend au long du chemin de la vie. On 
apprend dés le moment de notre naissance.

On apprend à reconnaître notre maman. On 
découvre de nouveaux entourages, avec leurs sons 
et leurs odeurs. On est comme des petites éponges, 
on absorbe tout.

Mais avec l’age, certaines personnes perdent 
l’intérêt d’apprendre. Elles arrêtent de grandir, elles 
stagnent. Quand on arrête d’apprendre, on meurt. 

On devrait toujours être disposé à apprendre 
des nouvelles choses. On doit désirer les 
changements; c’est ce qui nous maintient en vie. 
C’est en apprenant qu’on rend la vie intéressante 
et amusante.

On va continuer à apprendre, à découvrir et à 
grandir au long de l’ÉTERNITÉ!

Affirmation:
Je suis ouvert à l’apprentissage de tout ce qui est nouveau.

-  -  -

«Bienheureux ceux qui ont faim et soif de justice, car ils 
seront rassasiés.» (Mathieu 5:6)
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27 Décembre

L’INTÉGRITÉ A DISPARU

On vit dans un monde où tu achètes un 
ordinateur, un téléphone ou un appareil électronique 
dans un magasin et ce n’est même pas sûr que ça 
marche en arrivant chez toi. C’est de la folie!

Si ça ne marche pas, tu rames pour avoir 
ce problème résolu. L’intégrité est en voie de 
disparition, l’argent est roi et l’avidité est en 
suprématie.

Les choses matérielles de ce monde ne sont 
pas dignes de confiance. 

Il n’y a que Dieu qui demeure fidèle. 
Seulement Lui sera toujours la pour toi.

Son amour est éternel. Sa miséricorde est 
certaine. Maintiens tes yeux sur LUI!

Affirmation:
Dieu est mon rocher et ma force. Je ne peux confier qu’en Lui 
dans ce monde de folie.

-  -  -

« Jésus lui dit: Je suis le chemin, la vérité et la vie.» 
(Jean 14:6)
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28 Décembre

C’EST QUOI, UN CHRÉTIEN?

Un chrétien, c’est quelqu’un qui suit le 
Christ. Qu’il soit catholique, protestant ou ni l’un 
ni l’autre, celui qui suit Jésus est un chrétien.

Un vrai chrétien est un adepte des 
enseignements du Christ et ces enseignements 
peuvent être résumés en un seul mot: Amour! 
Aime Dieu, aime ton prochain.

Tu es un chrétien? Tu l’es si tu aimes le 
Seigneur et que tu suis Son commandement, celui 
d’aimer les autres.

Si tu fais ça, tu as déjà la faveur du Bon Dieu 
et tu es béni.

C’est pas merveilleux, tout ça?!

Affirmation:
Je vais Te suivre, Jésus. Merci de nous montrer l’exemple de 
Ton amour pour nous.

-  -  -

«Et mettez en exécution la parole, et ne l’écoutez pas 
seulement, en vous décevant vous-mêmes par de vains 
discours.» (Jacques 1:22)



396

29 Décembre

C’EST SI IMPORTANT

Tu veux plus de paix?
Tu veux avoir plus de force?
Tu veux plus d’amour?
Alors, passe plus de temps à lire la Parole.

Tu veux avoir plus d’amis?
Tu veux t’entendre mieux avec ton conjoint?
Tu voudrais sentir davantage le goût de la vie? 
Alors, passe plus de temps à lire la Parole.

Tu voudrais mieux connaitre Dieu?
Tu veux recevoir plus de bienfaits de Dieu?
Tu veux connaitre le sens de la vie?

Alors, passe plus de temps à lire la Parole de 
Dieu. C’est si important.

Affirmation:
La Parole de Dieu occupe un important espace de ma vie. Je 
ne passe pas un jour sans la lire.

-  -  -

«Car la parole de Dieu est vivante et efficace, plus tranchante 
qu’une épée quelconque à deux tranchants, pénétrante jusqu’à 
partager âme et esprit, jointures et moelles; elle juge les 
sentiments et les pensées du cœur.» (Hébreux 4:12)
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30 Décembre

RETIENS-TOI À L’AMOUR

Un home et une femme se rencontrent et 
s’aventurent dans une relation amoureuse. Il se 
peut qu’elle ne dure que quelques temps ou elle 
peut durer des années. 

Maintenant, l’erreur que font beaucoup de 
gens, si ça ne dure pas aussi longtemps qu’ils 
l’avaient prévu, c’est de dire que tout n’était 
qu’une erreur.

Dieu est amour. Jésus est venu par amour, 
Il nous a donné Son amour. Il nous a montré 
comment aimer. Les choses ne se sont pas 
vraiment passées très bien pour Lui, pas vrai? 
Mais Son amour pour nous n’était définitivement 
pas une erreur.

Alors, aime! Ne regarde pas par derrière 
en regrettant d’avoir aimé. N’écoute pas les 
mensonges de l’ennemi. Ne le laisse pas te voler 
les bienfaits de Dieu.

Tout ce que tu fais en relation à l’amour 
restera pour toujours!

Affirmation:
Je sais que tout l’amour que je donne me reviendra un jour.

-  -  -

«Jette ton pain sur la face des eaux, car avec le temps tu le 
retrouveras.» (Ecclésiastes 11:1)
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31 Décembre

LA NUIT DU NOUVEL AN

Aujourd’hui, c’est le jour que beaucoup de 
gens ont tant attendu.

Ce soir, c’est le soir où on sort et célèbre avec 
la famille et les amis ou on reste chez soi.

Quoiqu’on fasse, rappelons-nous de combien 
le Bon Dieu nous a béni durant cette année.

N’oublions pas combien Dieu a été bon avec 
nous!

Affirmation:
Je Te remercie, Seigneur, de m’avoir tellement béni. Merci 
de Ton aide, de Ta protection et gentilles envers moi durant 
l’année passée. Maintiens-moi tout près de Toi l’année 
prochaine.

-  -  -

«Servez l’Éternel, avec joie, Venez avec allégresse en sa 
présence! Sachez que l’Éternel est Dieu! C’est lui qui nous 
a faits et non nous-mêmes; l’Éternel est bon; sa bonté dure 
toujours, Et sa fidélité de génération en génération.»
(Psaume 100:2,3,5)
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TROIS PAS FACILES POUR ÉCOUTER DIEU

1. Entre dans la présence de Dieu en état 
de prière, en toute tranquillité de corps et 
d’esprit, avec un cœur pur.

Il faut arrêter toute activité physique et 
nous approcher de Dieu avec un esprit calme. 
On arrivera jamais à entendre le Seigneur dans 
un environnement bruyant et confus, autant 
physiquement que mentalement. On doit tout 
arrêter et rester calme.

Ouvre-toi. Il faut que tu renonces à ta propre 
volonté si tu veux que Dieu te parle. Tu dois 
t’approcher de Lui avec un cœur pur. Si tu es 
contrarié à propos de quelque chose, oublie-le car 
on ne peut rien retenir du Seigneur quand on vient 
à Lui.

On ne peut pas non plus retenir de péchés qui 
sois cachés dans notre cœur. La Bible dit que: “Si 
je garde l’iniquité dans mon cœur, le Seigneur ne 
m’écoutera pas.” (Psaume 66:18)

Par exemple, si tu as de la rancœur contre 
quelqu’un de chez toi, tu devrais probablement lui 
parler et arranger les choses entre vous.

Enfin, quelque chose dans ce genre. Essaye, 
au moins!

♥
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Alors tu t’es approché de Dieu avec un esprit 
calme et un cœur pur... Le prochain pas est:

2. Renonce à ta propre volonté et sois 
disposé à accepter Sa réponse, quelle qu’elle 
soit. 

Dieu ne répondra pas, Il ne pourra pas 
répondre aussi longtemps qu’on pensera qu’on a 
toutes les réponses.

Il nous oriente quand on cherche Son 
aide, mais il faut vraiment qu’on la cherche 
volontairement et sans condition. Il ne nous 
forcera pas à faire quoi que ce soit.

Lorsqu’on se donne en s’apercevant qu’on 
n’a pas la solution, alors Dieu nous répond.

Bon, tu es entré dans la présence de Dieu 
avec un esprit calme, tu as renoncé à ta propre 
volonté, tu es disposé à accepter Sa réponse, quelle 
qu’elle soit... alors maintenant:

3. Accepte la première chose qui te vient à 
l’esprit comme venant de Dieu.

Cette première impression, cette pensée, ou 
idée, vient de Lui. Quand tu cherches Dieu en 
priant, attends-toi à ce qu’Il te réponde et crois 
que la première chose qui te viens à l’esprit vient 
même de Lui.

Lorsque tu es vide, que tu t’aperçois que tu 
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ne connais pas la réponse et que tu crées un vide 
dans ton cœur, Dieu le remplira. Il te montrera la 
solution de ton problème, Il te donnera les paroles 
que tu cherches ou te révélera le prochain pas à 
faire, selon le cas.

La première chose qui t’arrive dans la tête 
quand tu clames le seigneur viendra de Lui et te 
soulagera le cœur. Si tu t’es éloigné de Lui, Il te 
guidera sur le bon chemin ou Il t’y maintiendra si 
tu y es déjà.

En résumé

1. Entre dans la présence de Dieu en 
priant, en quiétude de corps et d’esprit et avec 
un cœur pur.

2. Renonce à ta propre volonté et sois 
disposé à accepter Sa réponse, quelle qu’elle soit.

3. Accepte la première chose te vient à 
l’esprit comme venant de Dieu. Cette première 
impression, pensée, parole ou idée est de Dieu.

C’est de cette façon que tu reçois ce qui vient 
de Dieu. Demande-Lui de t’aider à comprendre 
ces trois points. Demande-Lui de t’apprendre à 
entendre Sa voix. Il se peut que ça ne soit pas si 
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clair au début, mais c’est quand tu tentes qu’Il  
t’en montrera plus.

Rappelle-toi, Dieu est TOUJOURS le premier 
à te parler, alors le Diable essaye de se pénétrer et 
de te faire douter de ce que Dieu t’a dit. Résiste 
à la tentation d’y penser, analyser les choses, 
questionner ou retarder ton obéissance à ce que 
Dieu t’a dit.

Lorsque tu mettras ces points en pratique, 
Dieu te guidera, Il pourvoira et fera de toi un 
bienfait.

Il continue à nous parler, aujourd’hui. Il 
donne le meilleur du meilleur à ceux qui Le 
cherche.

Écouter Dieu est quelque chose de FACILE 
À FAIRE!

-  -  -

“Tout ce que vous demanderez en priant, croyez que vous 
l’avez reçu, et vous l’aurez.” (Marc 11:24)

“Demandez, et l’on vous donnera; cherchez, et vous 
trouverez; frappez, et on vous ouvrira.” (Luc 11:9)

“Ce que vous demanderez en mon nom, je le ferai.” (Jean 14:13)

“Si vous demeurez en moi, et que mes paroles demeurent 
en vous, demandez ce que vous voudrez, et cela vous sera 
accordé.” (Jean 15:7)
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PENDANT QU’IL EN EST ENCORE TEMPS

Les voix de ce monde sont en train de 
gagner la jeunesse. Les jeunes d’aujourd’hui sont 
influencés par toutes sortes d’habitudes et de 
mentalités négatives et destructives.

Les fanatiques religieux, à cause de leur 
comportement rigide et “plus-saint-que-toi” 
incitent la jeunesse à s’éloigner de Dieu et les 
jeunes les repoussent et résistent à leur religion.

Ces jeunes ne sont pas contre Dieu. Ils sont 
contre la fausse image que ces même fanatiques 
religieux ont créé de Dieu!

On essaye de nous adresser aux esprits jeunes 
de tous les ages. On voudrait les aider à voir que 
Dieu n’est pas un tyran cruel et que toutes les 
choses qui sont amusantes ou qui donnent du 
plaisir ne sont pas nécessairement des péchés.

On doit s’adapter à cette nouvelle génération.
Avant qu’il ne soit trop tard!

Affirmation:
Je suis flexible, je change et je m’adapte pour satisfaire les 
besoins d’aujourd’hui.

-  -  -

“Voici, je vais faire une chose nouvelle, sur le point d’être 
révélée, dit l’Éternel.” (Ésaïe 43:19)

♥



406

LA PRIÈRE, C’EST COMME UNE PIZZA

Les gens croient plus en Domino’s Pizza 
qu’en Dieu. Ils ont plus de foi en Domino’s qu’en 
Dieu. Pourquoi tu crois que je dis ça?

Les gens prennent leur téléphone, ils font un 
appel pour commander une pizza, ils raccrochent 
et attendent qu’on sonne à la porte. Ils ont 
confiance que la pizza va arriver. Ils n’ont pas à 
demander à plusieurs reprises.

Cependant, c’est ce que beaucoup de gens font 
avec Dieu. Ils Lui demandent quelque chose, ils 
prient, ils L’implorent sans arrêt comme s’Il était 
sourd. Ils réunissent même leurs amis, leurs voisins 
et leur famille pour L’implorer et ils font ça pendant 
des jours, des semaines et même des années!

Toute cette activité n’est pas un signe de 
foi. C’est plutôt un signe d’un grand manque de 
confiance.

Dieu n’est pas sourd. En fait, Il nous entend 
dés la première fois. Ces gens-là n’attendent pas 
qu’Il leur réponde; c’est Lui qui attend pour qu’ils 
Lui fassent confiance!

Donc la prochaine fois que tu pries pour 
quelque chose, fais comme si tu commandais une 
pizza: ne demande pas plus d’une fois à Dieu, 

♥
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et alors attends avec confiance jusqu’à ce que tu 
entendes sonner à la porte!

Affirmation:
Je sais, Seigneur, que Tu m’entends et qu’à partir du moment 
où je prie, la réponse est sur le chemin.

Pour la Fête des Mères   ♥

PENDANT QUE TU AS ENCORE LE TEMPS

La première fois que j’ai vu ma maman, ça a 
été «l’amour à première vue». Il n’y a rien de plus 
beau, pour un enfant, que d’être sur les genoux de 
sa mère.

Je trouve qu’une mère, après Dieu, a la plus 
grande influence sur la vie d’un enfant.

Les mamans sont merveilleuses. Elles 
représentent tout ce qui est doux, tout ce qui est 
pur, bon et noble. Elles soignent les blessures, 
raccommodent les vêtements et te bordent au lit 
tous les soirs.

Quoique tu fasses, ta mère t’aimera toujours 
et tu le sais très bien!

Les mamans sont les meilleurs cuisinières 
du monde. Qu’on en soit conscient ou pas, elles 
établissent le standard de ce à quoi on s’attend 
d’une épouse. Une maman veut à peine ce qu’il y a 
de meilleur pour nous... Si au moins on l’écoute.
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Ma maman est décédée dans son sommeil il 
n’y a pas très longtemps.

Profite de la tienne pendant que tu peux. 
Montre-lui que tu l’aimes!

Affirmation:
J’aime ma mère et je lui montre bien.

-  -  -

“Ses fils se lèvent et la disent bienheureuse, son mari aussi, et 
il la loue.” (Proverbe 31:28)

♥

UN CONTE DE FÉES

Dernièrement, Pâques a de moins en moins 
à voir avec Jésus et de plus en plus à voir avec les 
lapins et les œufs en chocolat. Comment est-ce que 
tout ça a commencé? Et quel est le point commun 
entre un lapin et un œuf? 

Le jour d’action de grâce aux États-Unis, 
c’était le jour où les pèlerins on remercié le Bon 
Dieu de les avoir protégés et pris soin d’eux durant 
la première année en Amérique, ayant échappé de 
la persécution religieuse qu’il avaient souffert en 
Angleterre. Aujourd’hui, c’est devenu une occasion 
de gourmandise et de match de foot à la télé.

Et bien sûr, n’oublions pas Noël: Jésus, Sa 
naissance; la crèche et le Dieu Tout-Puissant de 
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toute la création ont été remplacés par un sapin, 
un bonhomme de neige et un bon petit vieux qui 
arrive sur un traineau volant pour ramener des 
cadeaux pour tout le monde.

On est tellement habitués avec toutes ces 
choses de notre enfance qu’on ne les met même 
pas en question.

Mais qu’est-ce qui se passe?
On ne se demande pas pourquoi les gens 

voient la Bible comme un conte de fées et qu’ils 
croient de moins en moins en Jésus. Pas dur à 
comprendre, ils Le mettent au même niveau que la 
fée des dents!

♥

BONNE LECTURE

Le livre d’Ecclésiastes a toujours été un de 
mes livres préférés de la Bible.

Le roi Salomon l’a écrit. Il était l’homme le 
plus riche et le plus sage de l’époque où il a vécu.

Ecclésiastes est un livre bien court, à peine 
12 chapitres, mais il nous apporte de nombreuses 
pensées profondes. J’aime le lire lentement et, au 
long des années, j’y ai appris beaucoup de versets 
par cœur.

Ce livre contient beaucoup de très bons 
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conseils et offre de la sagesse au lecteur.
Au dessus de tout, il m’aide à maintenir une 

perspective correcte de la vie...
Et à ne pas oublier pourquoi je suis là!

----------
Voici quelques versets d’Ecclésiastes à apprendre:
1:9, 1:18,                               7:1, 7:3, 7:5, 7:8-10, 7:20, 
2:24, 2:26,                             8:1, 8:5, 8:11, 8:15, 
3:1-8, 3:11, 3:14, 3:16,          9:9-11, 9:16-18,  
4:1, 4:5-6, 4:9-12,                 10:1, 10:6-8, 10:11-12, 10:19-20,
5:2-3, 5:5, 5:8, 5:12,              11:1, 11:4-5, 11:7, 11:9, 
6:7,                                        12:1-8, 12:12-14

♥

LE MONDE CHRÉTIEN D’AUJOURD’HUI

Le monde chrétien est divisé en trois 
catégories:

1. LES ARROGANTS (C’est moche!)
Ceux-là sont ceux qui condamnent les autres. 

Ils aiment dire à tout le monde comment ils 
doivent vivre.

Ils considèrent ça comme leur boulot, leur 
«tâche divine» de jouer le rôle de police religieuse. 
Ils veulent que le reste du monde pense comme 
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eux et ils imposent leurs croyances agressivement 
aux autres à travers de la crainte et l’intimidation. 
Ils pensent vraiment qu’ils sont supérieurs.

Ce sont les impitoyables, les «rigides 
légalistes» qui donne plus d’importance à leur 
myopie spirituelle qu’à la tolérance, la compassion 
et la miséricorde.

2. LES IGNORANTS (Si lamentables!)
Le groupe le plus grand, ce sont ceux qui 

n’ont pas vraiment idée de ce que Jésus a vécu et 
enseigné parce qu’ils ne connaissent pas la Parole 
de Dieu.

Pour eux, être chrétien, c’est suivre ce qu’ils 
ont entendu à l’église pendant leur vie, c’est à 
dire, ce que les autres leur disent sur ce que Dieu 
s’attend d’eux.

Leur religion est fondée sur le sable 
doctrinaire des hommes, sur les opinions des autres 
et mélangée avec leurs incertitudes, leurs craintes et 
leur indifférence et c’est pour ça qu’il reste si peu de 
choses pour les distinguer des incrédules.

Ça, c’est la majeure partie des chrétiens 
d’aujourd’hui.

3. LES HUMBLES (Les bons!)
Finalement, il y en a relativement peu qui, 
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par la prière et l’étude scrupuleuse de la Bible, 
sont arrivés à connaitre la vie et les enseignements 
de Jésus.

Grâce à leur dédication au Seigneur et ayant 
un cœur honnête et pur, ils sont arrivés au point où 
ils se sont aperçu que, être un exemple d’amour 
n’est pas à peine leur meilleur témoignage, mais 
c’est aussi la manière la plus effective d’exercer 
la plus grande et positive influence sur la vie des 
autres.

-  -  -

«En sorte que vous ne vous relâchiez point, et que vous 
imitiez ceux qui, par la foi et la persévérance, héritent des 
promesses.» (Hébreux 6:12)

♥

DIMANCHE DE PÂQUES

Aujourd’hui, c’est Dimanche de Pâques: le 
jour où Jésus Christ est ressuscité des morts. Le 
jour où notre Seigneur a vaincu la mort, qu’Il a 
battu Satan et nous a donné le pouvoir de faire la 
même chose.

Il est pas mort, notre Dieu mais il est bien 
vivant et Il nous donne le pouvoir, la force et tous nos 
bienfaits, à mesure qu’on se soumet à Lui et qu’on 
Lui permette de nous utiliser comme instruments de 
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Sa paix, de Son pardon et de Son amour.
Notre Dieu, c’est un Dieu joyeux et Il veut 

qu’on soit heureux et qu’on profite de la vie 
merveilleuse qu’Il nous a offert avec tous les 
plaisirs, les récompenses et les bons résultats de 
nos efforts.

Notre Dieu est un Dieu d’amour qui aime 
avec une grâce et une compassion sans limite, 
parce qu’Il connaît les périodes difficiles qu’on 
traverse, ayant Lui-même vécu dans ce Monde.

Notre Dieu n’est pas mort mais bien vivant et 
Il vit dans les cœurs de ceux qui reçoivent Son don 
gratuit du salut. Le Bon Dieu vit dans les cœurs de 
ceux qui aiment.

-  -  -

«Pourquoi cherchent-ils entre les morts Celui qui vit? Il 
n’est pas là car Il s’est réveillé. Alors, Il leur a ouvert l’esprit 
pour qu’ils puissent comprendre les écritures. Et Il leur a dit: 
Allez partout dans le Monde et prêchez l’Évangile à toute la 
création.» (Luc 24:5,6,45 & Marc16:15)
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♥

C’EST POUR LA POUBELLE?

On boit une canette de boisson et on la 
jette. On mange un bonbon et on jette le papier 
d’emballage. On jette une vieille brosse à dent. On 
ne veut plus d’une vieille paire de chaussures.

Les trésors d’hier sont devenus les ordures 
d’aujourd’hui. Des assiettes jetables, des verres 
et des couverts jetables, des bouteilles, des sacs, 
des caisses et toutes sortes de choses dont on ne se 
sert plus, on les jette. Du papier de toilette, de la 
graisse de moteur... La liste des choses qu’on jette 
est interminable. Tout est jetable.

Mais un être humain, ce n’est pas jetable. 
Une personne n’est pas quelque chose qu’on peut 
jeter quand on n’en a plus envie.

Pourtant, c’est ce que certains font. Ils rompent 
une amitié à cause d’un petit malentendu. Ils jettent 
un ami, dû à une sensible divergence d’opinion, ou 
encore pire, pour gagner quelques sous!

Les amis, l’amitié, les gens et leurs relations 
sont pour Dieu les choses les plus importantes.

Un jour, on va tous se retrouver face à face 
avec le Bon Dieu et on va avoir honte de voir les 
gens qu’on a méprisé et qu’on a «jeté»!
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FAUX CHRISTS

Jésus nous a dit: «À la fin des temps, 
beaucoup viendront en Mon nom en disant qu’ils 
sont le Christ et ils tromperont beaucoup de 
monde.» (Mathieu 24:5 et Marc 13:5,6)

Où sont ces faux Christs de qui Jésus parlait?
La plupart des églises prêche un évangile 

légaliste. Elles t’intimident et te condamnent. Elles 
t’enseignent que pour plaire au Bon Dieu, il faut 
appliquer plein de règles, LEURS règles! (Voir 
Mathieu 23:25-28) Elles disent qu’on doit être 
«propres et purs» selon leur critère.

Mais c’est pas ce que Jésus nous a appris. 
Elles donnent une fausse image de ce qu’est Dieu 
et de ce qu’Il veut de nous. Elles nous montrent un 
faux Christ.

Les églises de ce genre sont bien nombreuses.

Affirmation:
J’étudie la Parole de Dieu, donc je peux reconnaître la vérité 
des mensonges.

-  -  -

«Plusieurs faux prophètes s’élèveront, et ils séduiront 
beaucoup de gens.» (Mathieu 11:24 et Marc 13:22)

♥
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LES IDIOTS

Quelqu’un a dit: «Dieu doit vraiment aimer 
les idiots, vu qu’Il les a créé si nombreux.»

Le pire, c’est qu’ils ne se rendent même 
pas compte à quel point ils sont bêtes! Ça rend 
les choses difficiles pour nous qui devons les 
supporter.

Néanmoins, Dieu aime les idiots, Il les utilise 
pour nous enseigner la patience, la tolérance et 
l’amour. Bon, espérons.

Je me demande ce qu’Il enseigne aux idiots. 
Ça a toujours été un mystère, pour moi. Et ce qui 
me chiffonne, c’est de les voir si HEUREUX.

Quand j’y repense...
Après tout, ils ne sont peut-être pas si des 

idiots! 

Affirmation:
Je dois me rappeler continuellement que je ne suis pas aussi 
malin que je le pense.

-  -  -

«Dieu a choisi les faibles du monde pour faire honte aux 
forts.» (1 Corinthiens 1:27)

♥
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DEUX CHOSES

Nombreux sont ceux qui se plaignent de ne 
pas avoir beaucoup d’argent. Ils trouvent que la 
vie est dure. 

Mais si tu as le Seigneur et que tu fais deux 
choses, Dieu non seulement te bénira mais Il te 
fera aussi grandir et prospérer. Il te donnera encore 
plus qu’avant!

PREMIÈRE CHOSE: Donne un pourcentage 
de ce que tu gagnes chaque mois a quelqu’un 
d’autre, quelqu’un dans le besoin ou une bonne 
cause.

DEUXIÈME CHOSE: Commence à faire 
quelque chose de concret pour partager la Vérité 
de la Parole de Dieu avec ceux qui t’entourent.

Si tu fais ces DEUX choses, Dieu n’arrêtera 
jamais de te bénir et de te faire prospérer. La règle 
reste la même: «Donne et tu recevras.»

Mais ça dépend de toi de «DONNER» en 
premier!

Affirmation:
Je donne ce que j’ai, matériellement et spirituellement, et 
Dieu me bénit abondamment.

-  -  -

«Chacun donnera ce qu’il pourra, selon les bénédictions que 
l’Eternel, ton Dieu, lui aura accordées.» (Deutéronome 16:17)

♥
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CE PAPIER

Pourquoi il y a tellement de gens qui sont 
obsédés par cette envie de contrôler qui devrait 
coucher avec qui?

Si tu n’est pas ce qu’ils appellent «marié» 
seulement parce que tu n’as pas ce papier, tu vies 
dans le péché. Cependant, beaucoup d’entre eux 
l’ont et le considèrent comme la profondité de leur 
mariage!

Selon eux, si tu as ce papier, tu es en règle 
avec Dieu pour avoir tout le sexe que tu veux. Et 
alors, quand tu en as marre, tu n’as qu’à remplir un 
autre papier et tu peux te séparer! Mais bien sûr, le 
sexe est interdit parce que sans cette pièce, tu vies 
de nouveau «dans le péché»!

Le désir et le sexe sont légitimes tant que tu 
as «le papier» mais tout ça devient un péché et de 
la fornication si tu ne l’as pas. Ils disent que «Dieu 
n’aime pas ça». C’est tellement ridicule.

Dieu se moque bien de ce papier. La règle de 
mesure de Dieu, c’est l’amour. La seule chose qu’Il 
voit, ce sont deux personnes qui s’aiment... Et deux 
personnes qui s’aiment voient une partie de Dieu!

-  -  -

«Dieu est amour, et celui qui demeure dans l’amour demeure 
en Dieu, et Dieu demeure en lui.» (1 Jean 4:16)

♥
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LE MOMENT, C’EST MAINTENANT

Les prêcheurs mondains et les voix de la 
«Nouvelle Ère» concurrencent notre attention.

Le propre peuple de Dieu cherche à étancher 
leur soif avec les eaux souillées de ce monde. Ils 
ne mûrissent jamais.

Pour nous, l’école est finie. La sonnerie s’est 
fait entendre il y a déjà bien longtemps.

Dieu voudrait que chacun de Ses enfants aille 
directement jusqu’à Lui, que chacun reçoive son 
aliment spirituel de Lui et partage ces choses avec 
ce monde qui est dans l’extrême besoin.

Le commandement que Jésus a donné à Ses 
disciples, à Son époque, c’est: «Alimenter Ses 
brebis».

«ALIMENTER SES BREBIS», c’est 
le commandement qu’Il nous donne pour 
MAINTENANT.

Affirmation:
Pendant que je donne aux autres les paroles de vie de Dieu, je 
me nourris aussi et Il me béni.

-  -  -

«Je ne retiens pas dans mon cœur ta justice; Je ne cache pas ta 
bonté et ta fidélité.» (Psaume 40:10)

♥
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♥

C’EST PAS MERVEILLEUX, ÇA?

Personne ne fait un café comme ma fille. 
C’est dans le mille quand elle en fait un. Elle le 
fait avec les proportions exactes de café, de lait et 
de sucre et elle me le sert à la température idéale. 
C’est un régal! 

Ma fille me dit que je fais aussi un très bon 
café. Mais quand je le prépare, je ne fais pas très 
attention aux doses. 

Je verse le café, le lait et le sucre comme ça 
me semble bon sur le moment. Chaque tasse de 
café est différente et parfois même pas si bonne 
que ça. Mais elle me dit toujours qu’il est parfait!

Alors, quelle est la leçon à tirer, ici? Bon, 
dans tout ça, je crois qu’il n’y en a pas vraiment. 
Mais...

N’est-ce pas MERVEILLEUX de se sentir 
aimé?

Affirmation:
Merci, mon Dieu, pour Ton amour dans ma vie.

-  -  -

«Ah, doux secret de la vie, je t’ai enfin trouvé.
J’ai enfin trouvé la raison pour tout.
C’est l’amour, et seulement l’amour, que tout le monde désire.
Et c’est l’amour qui leur demande de suivre son appel.»
(Robert Burns)
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TEMPLES CONSTRUITS

Jésus n’a jamais dit de construire des églises.
En fait, Il a même carrément reproché la 

construction des églises!
Mais ça, bien sûr, elles vont jamais te le dire. 

Parce que ces bâtiments sont les piliers du faux 
établissement religieux. 

La seule église que le Bon Dieu reconnait, 
c’est celle qui est faite de pierres vivantes: ceux 
qui L’ont reçu, et qui, par Jésus, Son fils, ont reçu 
Son salut qui est Son cadeau d’amour.

Ça, c’est la seul véritable église et y en a pas 
d’autre.

Affirmation:
Je fais partie de la vraie église de Dieu qui est l’ensemble des 
croyants. 

- - -

“Vous êtes le temple du Dieu vivant; comme Il a dit, Je vivrai 
entre eux et marcherai avec eux. Je serai leur Dieu et eux Mon 
peuple» (2 Corinthiens 6:16)

«Dieu n’habite pas dans des temples construits par les 
hommes.» (Actes 7:48)

«Le Ciel est Mon trône et la Terre est Mon marchepied: quel 
genre de maison vous allez Me construire? dit le Seigneur» 
(Actes 7:49)

♥
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DES INADAPTÉS

Nous, on se sent comme des des inadaptés.
On ne s’est jamais encadrés dans cette image 

immaculée que certains se sont fait de quelqu’un 
qui croit en Jésus et comment il devrait se 
comporter.

On a jamais vraiment été partisans d’aller à 
l’église. En fait, nous, on croit que Dieu vit dans le 
cœur des hommes, pas dans un immeuble. On ne 
participe pas non plus à des longs jeûnes ni à des 
réunions de prière en masse, qui durent plusieurs 
jours.

Cependant, on aime vraiment le Seigneur et 
on trouve qu’il n’y a rien de mal à boire une bonne 
bière fraîche de temps à autres.

On aime aussi la pêche, une  bonne bouffe, 
les amis et les voyages, et même danser! On fait 
des choses que beaucoup de gens font mais, dans 
le fond, on ne s’est jamais adapté au système 
actuel. C’est parce que Dieu nous a appelé.

Dieu appelle Son peuple, des gens qui ne 
s’incluent pas dans ce monde.

Nombreux sont ceux qui cherchent et voient 
quelque chose d’autre, quelque chose de bien plus 
grand. Ils voient le plan d’amour de Dieu en vue 

♥
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de la restitution universelle et du bonheur éternel 
de toute l’humanité... L’heureuse fin désignée par 
Dieu. C’est ce qui est en train d’arriver.

Alors, ils sentent qu’ils ne font pas partie de 
ce monde. Alors, tu te sens inadapté?

Bienvenu au Royaume de Dieu!

♥

RESTE TOUT PRÈS!

La planète se réchauffe. Le niveau de l’océan 
monte.

L’ozone s’épuise. Le corail disparaissent.
Les tremblements de terre augmentent. Les 

forêts sont aussi en train de disparaitre.
Le crime est en hausse.
La peur est croissante.
L’avidité est grimpante.
L’amour est en train de diminuer.

Mais la grâce de Dieu s’amplifie.
Reste bien près de LUI!

Affirmation:
La seule chose que j’ai toujours voulu, c’est Toi, cher Jésus.

-  -  -

«Car en toi mon âme cherche un refuge; Je cherche un refuge 
à l’ombre de tes ailes, Jusqu’à ce que les calamités soient 
passées.» (Psaume 57:1)
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COMMENCE AUJOURD’HUI!

Les vents du changement soufflent sur notre 
planète. On vit dans un monde bien différent 
de celui que nos parents on connu. Une guerre 
idéologique se trame pour les âmes, les cœurs et 
les esprits des hommes.

Mais beaucoup d’entre eux se sont endormis 
spirituellement et leurs vies se sont réduites à peine 
à une routine journalière. Ils gaspillent leur temps 
avec des frivolités et ignorent l’approche d’une 
tempête imminente. Le jour viendra où on ne pourra 
plus profiter de la liberté qu’on a maintenant.

Il est temps de passer au sérieux pour le 
Seigneur. Il est temps d’arrêter de vivre comme 
des égoïstes et commencer à vivre pour les autres. 
Tu recevras plus si tu donnes plus. Tu recevras la 
nourriture spirituelle dont tu as besoin et que tu 
cherches seulement si tu la donnes aux autres.

Tu peux faire ça en lisant ces Réflexions avec 
ta famille et en priant ensemble avec elle, avant 
que la journée commence, et puis en les partageant 
avec tes amis et tes contacts, en les encourageant 
de faire la même chose. Commence aujourd’hui et 
Dieu commencera à se manifester davantage dans 
ta vie. Qu’est-ce que tu attends?

♥
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UNE SIMPLE PRIÈRE

Seigneur ouvre mon esprit, 
ouvre mon cœur et ouvre mes 
yeux afin que je puisse voir le 
tableau dans son ensemble, Ton 
plus grand plan, et comment je 
m'y intègre.

Au nom de Jésus, amen.
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À NOTRE SUJET

Étant agent humanitaire en outre-mer et 
missionaire indépendant lors des années 80, Gary 
Britton, père célibataire, a élevé quatre enfants en 
mission étrangère.

Depuis leur jeune âge, ses filles on appris à 
voir les récompenses du service aux autres. Étant 
encore dans leur prime jeunesse, elles ont alimenté 
les affamés à Costa Rica, elles ont distribué des 
chaussures aux enfants de rue au Paraguay, elles 
ont aidé à fournir des besoins basics aux personnes 
âgées dans cinq pays d’Amérique latine.

Gary s’est retiré il y a longtemps et ses filles 
ont pris le devant comme “Sponsors of Hope”, 
telles que des “missionaire internautes” des temps 
modernes. Leur message d’espérance et d’amour 
atteignent maintenant des millions de gens chaque 
jour autour du globe.

Sponsors of Hope est une association 501(c)3 
sans but lucratif, qui a été enregistrée, il y a 19 
ans, dans l’état de Floride où elle maintient sa base 
permanente, aussi bien que sa présence mobile 
continuelle dans les Caraïbes.
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RÉPONSES À VOS QUESTIONS

1. «D’OÙ SONT LES JUMELLES?» Les 
jumelles sont nées et ont été élevées à Costa 
Rica. Leur mère est Espagnole et leur père est 
Américain.

2. «COMBIEN DE LANGUES LES 
JUMELLES PARLENT-ELLES?» Elles parlent 
l’espagnol, l’anglais, le français et le portugais.

3. «LES JUMELLES SONT-ELLES 
MISSIONAIRES?» Oui mais pas dans le sens 
traditionnel. Elles considèrent l’Internet comme 
leur «domaine de mission».

4. «QUAND SPONSORS OF HOPE A-T-IL 
ÉTÉ FONDÉ?» Il a été fondé en 2004.

5. «APPARTENEZ-VOUS À QUELQUE 
ÉGLISE QUE CE SOIT?»  Non, Sponsors 
of Hope n’est enregistré dans aucune église ou 
dénomination.

6. «D’OÙ VIENNENT LES RÉFLEXIONS?» 
Nous écrivons les Reflexions nous-mêmes.
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7. «J’AI DES PROBLÈMES AVEC MON 
MARI.» (ou MES ENFANTS, MON TRAVAIL, 
MON VOISIN, ETC) Je suis désolé mais nous 
n’offrons pas de conseil personnel ou individuel. 
Nous ne pouvons accepter aucune conversation 
online, ni appel téléphonique ou même  
vidéoconférence.

8. «OÙ LES VIDÉOS ONT-ILS ÉTÉ 
FILMÉS?» Nous produisons nos vidéos dans de 
différents endroits, où que nous soyons.

9. «OÙ PUIS-JE VOIR VOS VIDÉOS À LA 
TÉLÉ?» Contactez, s’il-vou-plait, votre chaine de 
télévision locale, afin de savoir si elle diffuse dans 
votre région.

10. «QUE PENSEZ-VOUS DU BAPTÊME 
PAR LES EAUX? (AVORTEMENT, «GAY», 
ETC.)» Nous ne désirons parler de doctrine avec 
personne, ni de politique, d’ailleurs.

11. «PUIS-JE ENVOYER LES RÉFLEXIONS 
À MES AMIS?» Mais oui, biensûr. Vous pouvez 
partager les Réflexions autant que vous le voulez 
et avec qui vous voulez.
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www.sponsorsofhope.org
www.facebook.com/sponsorsofhope

12. «POURQUOI NE DEMANDEZ-VOUS 
PAS DE DONS?» Nous confions nos finances à 
Dieu. Nous Le laissons toucher les coeurs des gens 
pour les motiver à contribuer. Tous les membres 
de SOH sont volontaires. Personne ne reçoit de 
salaire.

13. «CROYEZ-VOUS VRAIMENT QU’IL 
Y AURA UNE HEUREUSE FIN?» Nous 
CROYONS qu’à la fin, l’amour règnera. Oui!
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07.15.23

On a commencé, il y a quelques années, 
à envoyer une réflexion tous les jours à une 
dizaine de personnes. Au cours des années, 
cette liste est devenue énorme. Et maintenant, 
voila ce livre. Quel miracle!

Ne pense jamais qu'il est trop tard pour 
faire quelque chose. 

Ce n'est pas vrai.
Ne pense jamais que tu es insignifiant. 

Tu ne l'est pas.
Ne pense jamais qu'il y a quelque chose 
que tu ne puisses pas faire. 

Tu peux.
Demande à Dieu de te montrer.

Il le fera!
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